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₰χ Μ 

 

20224Ὦ1 ϢϤ Ⱶ ϒχ ᾑ Υᶈ ήϦϘΰθʻάϦϘπ‰ᶛιμθⱵ

χ Υ ΦΨᾚϤʺ Ӻ χ Ḋṍτσϥρ ήϦϘβ ԁ̒ ʺ ṍḧπχ ὓ

τӺ ṐḩϞⱵ ήϦοΜϥ ⱧּיΤϣʺṮ Ϟ ӗχ ϜΚΥμοΜϘΰθʻ 

άχϢΞσ ὂϬ ΪʺⱵ Ⱨּיχ Υ ᾑ ϬςχϢΞτ ΠοΜϥΤם Ϭ Ӄ

ΰʺ Ⱶ ϬρϤϘΨḕẽ Ϭּזᵓτ ʺᾁ βϥθϛχ︣ᶝΤϤτΜθΰϘβʻ 

 

 

₰ ὓ 

 

̙ ₰ ʿ Ⱶ Ὂᾓּי 

̙ЂрФи ʿ1018s 1005 13x  

̙ ₰ ӽʿ  

̙ ṍḧʿ20223Ὦ4☼ם₰ ˙3Ὦ31  

̙ ₰ ʿϱрЌ˔КАЕ ₰ 

 

 

 

ᵕ ˢיּ ˣχ  
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ךּ ḭ 

ṏ 

 

ṡּל  Ṣ30%ךּ︡

ṡצּ  נּ  Ṣךּ

 

ḭ   

 

︡ ךּ︡ ḭ 

בֿ Ḯ 

 

    

   Φσṍ ϬṄδϣϦοІЌ˔Еΰθ Ⱶ χ ᾑ ʻ 

ΰΤΰʺ֫ ᵫ◐ χϯрϾ˔ЕπψʺḿόϞṍ χ ϢϤϜ 

ӗχ Υ ΜάρΥϩΤϤϘΰθʻ 

ԏΦ ΦЅКЀψʺ ᾑ ῇχם Ϭ τ ₰ΜθΰϘβʻ 
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ṇ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ԁ Ⱶ ˜ ЌϱЬрϽ ρ Ῥ  

ARTs‰ Ӻ ˣ˜ ◓Ϟ ◓Ϭ ᵰτ︡Ϥ ΰʺ ᵰπ ήδϥṪ χ  

 

 

 251  

ARTṕ Ṗ767  

 

Ⱶ ψԁ τЌϱЬрϽ ʺ Ῥ σςχˮԁ Ⱶ ˯Τϣ◐ϘϤʺ ᵰ

Ϟᾒ σςχˮARTs‰ Ӻ ˣ˯ ϒІГАФϯАФΰοⱵ Ϭ ϛϘβʻ 

ARTψʺ⅜ ʾ ᵰ ˢᾒ ϬḯϚˣʾ ʾ ӱ χ ϦπⱵ Ϭ“ΜϘβʻ 

Ⱶ Υ‰ᶛπΚμθ ARTϒχ ᾑ Υ ΦσЪϱрЕρσϥθϛʺᵕ ΥςχⱵיּ

ᵬϘπὊᾓΰοΜϥΤ ₰ΰϘΰθʻ 

 

₈ᵕ ϯ̋рϾ˔ЕτέẸ ΜθιΜθ χⱵ Ὂᾓψ ԁ̋ Ⱶ χ Υ25%s251 ˣ̋

ARTϘπⱵ Ϭ ϘϦθ ψ75%s767 ˣπΰθʻ 
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פ1ּ ṕ Ṗ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ṕ Ṗ ḭ 5  54% 

ART 30Ṍ59 47%ḭ60צּ פּפּ  31%צּ

 

ϋρὮτΤΤμθꜛᾪ χΩ‰ᶛϬϙϥρ ԁ̋ Ⱶ χ ψʺ͑ ד χ Υ

ӟ π54%s 135/251x̋ⱳΜπ 5̇ 9  Υ29%s72/251xπΰθʻד

 

ԁ A̋RTψ30̇ 59 ιμθד Υ πΰθ 3̒0̇ 39 χד ΥΩϜ Ψ17%s131/754x̋

ⱳΜπ40̇ 49 χד Υ16%s 119/754ˣ̋ 50̇ 59 χד Υ14%s 104/754ˣπΰθʻ 

 

ᾑ χ ›ʺ‰ᶛ Ϭ βϦωϋρὮχꜛᾪ ᾢ ᶛψΣϢζ 8 τד

σϤϘβʻs Ὦᶛ28 ˙50 χד ›ˣ 

ARTψʺ78%χ Υ30 ӟד ΤΤμοΣϤʺ₈ᵕχ ᾑ τϢμο Υ ΦΨ

ᴞΥϥάρτσϤϘβʻ 

 

ΰΤΰ ά̋ϦϘπχ Ⱶ ψԁᶧπ ▄βϥάρΥ Ψʺ ᾑ τϢϤ ▄βϥά

ρτσϤϘβʻϯрϾ˔Еπψʺˮ ‰ᶛσⱵ ΥΤΤϥⱲψϋρὮ τ ϘϦωΜΜχπβ

Υʺ Ⱶ ψὮϬᾺΩάρΥϕρϭςσχπ ̋χ τ ︣Ψ ΰοΜθιΦθΜ

πβ˯ρΜΞ ϜΚϤϘΰθʻ 
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ךּ  

 

Q. ּך  

 

 

 

 

 

 

 

                                 

Тз˔ЀЮрЕπ Τμθ  

 

 

ךּ ṡ Ṣךּ︡ 3   

ṡצּ נּ   Ṣךּ

 

ᾑ τḩΰοʺ Υˮ ςκϣρϜᾠΠσΜ ρ˯ ΠοΣϤ A̋RTὊᾓּיπˮ ΞϦΰΜ˯

ρᵕ ΰθ ψ23%s 180/767xπΰθʻ 

Тз˔ЀЮрЕϬᾋϥρʺ ᾢϞᵕ ᾢʺ₤› ΥỨ♁ήϦοΜϥάρϒχ ʾ

ӗΥ ΨϙϣϦϘΰθʻ 

ζχθϛˮ Ỳχ ΥϢΤμθ˯ˮ ▪ΰοϕΰΜ˯ˮ ỲΥσΨσϥάρπʺ Υ

ΠϥχπψσΜΤ˯ρΜΞ Υ ΚϤϘΰθʻ 

Ⱶ τνΜοψ P̋GT-AϬ ᾑ Ϝ̋ΰΨψ Ӻ τΰοϕΰΜρΜΞ Υ ΚϤϘ

ΰθʻ 

 

Ⱶ ϒχ ᾑ ψʺ Φσṍ ΥṄδϣϦϘΰθ ΰ̒Τΰ Ϙ̋ι ӗϞṮ Υ Ψם

∑τṃΰΜρ◘μοΜϥ ψ σΜχΥᾝ χϢΞπβʻ 

  

ᾢχ Ϟ  ᾢ 64 

ᵕ ᾢ 67 

₤› χỨ♁ 57 

Ỳχ ΥϢΜ/▪ΰοϕΰΜ 268 

PGT-Aχ ᾑ / Ӻ  249 

ӗϞ ʺṮ ΥΚϥ 212 
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ךּ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ˮ Ỳψ βϥ˯ 81̋ Υ μοΜϥ 19%Υ ϣσΜ 

ˮβϓοχⱵ Υ ᾑ τσϥϩΪπψσΜ˯ 85%Υ μοΜϥ 15%Υ ϣσΜ 

ˮ₤› ΥỨ♁ήϦοΜϥ˯ 65%Υ μοΜϥ 35%Υ ϣσΜ 

ˮ Ӻ ψ ᾑ ρ πΦϥ˯ 42%Υ μοΜϥ 58%Υ ϣσΜ 

 

ᾑ χ ⇔ψʺ Ϙπ σ Υ Ψʺζχ Ϭ βϥ σṍḧΥΚϤ

Ϙδϭπΰθʻζάπʺ ᾑ χ τνΜοςάϘπ ᵔΰοΜϥΤ ₰ΰϘΰθʻ 

 

ˮ ỲΥ βϥ˯ˮ βϓοχⱵ Υ ᾑ τσϥϩΪπψσΜ˯άρψ80%Υ ᵔ

ΰοΜϘΰθʻԁ ʺˮ Ӻ ψ ᾑ ρ πΦϥ˯άρϬ μοΜϥ ψ42%ρ

ϬᴞᵕϤϘΰθʻԁ Ⱶ χ ρARTⱵ χ πᾋϥρʺARTⱵ χ χϕΞΥ

βϓοχ τνΜοϢΨ ᵔΰοΜϘΰθʻ τˮ₤› ΥỨ♁ήϦοΜϥ˯Ϭ μ

οΜϥ ψʺԁ Ⱶ χ Υ49%σχτ ΰʺARTⱵ χ ψ70%ρ Φσ₯Υᾋϣ

ϦϘΰθʻ 

Q. ỲΥ βϥάρψ 

έ πβΤˁ 

 

Q. ᾑ τσϣσΜⱵ Ϟᾁ

₰ϜΚϥάρψέ απβΤˁ 

Q. ₤› ΥỨ♁ήϦοΜϥ

άρψέ πβΤˁ 

 

Q. Ӻ ψ ᾑ ρ

πΦϥάρψέ πβΤˁ 
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ךּ ṕ ARTṖ 

 

Q. ỲΥ βϥάρψέ πβΤˁ 

  

 

Q. ᾑ τσϣσΜⱵ Ϟᾁ₰ϜΚϥάρψέ απβΤˁ 

  

 

Q. ₤› ΥỨ♁ήϦοΜϥάρψέ πβΤˁ 

  

 

Q. Ӻ ψ ᾑ ρ πΦϥάρψέ πβΤˁ 
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︡ ךּ︡  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

̎ϯрϾ˔Еם☼ᵫ◐ῇτ ᾑ ʺ Ӻ τσμθϜχψ Ϭ ΪοΜϘβ 

̙ψ ᾑ τσμθϜχ 

̙ψ Ӻ τσμθϜχ 

 

ɫ ͒  

ĥ PGT- A ổ˫  

 

ϯрϾ˔Еᵫ◐Ⱳʺ ᾑ ρσϥΤ ιμθⱵ χ πʺ Ӻ τΰοϕΰΜⱵ

ψʺˮ Ӿ ᾁ₰˯ΥϜμρϜ ΨʺⱳΜπˮPGT-A˯ πΰθʻ 

Ӿ ᾁ₰ψʺ ▀ϬἣϤ β Ḉ ▀χᾖԍϬ ϓϥᾁ₰πβʻPGT-Aψʺ Ӱ

χ Ϭ ϓϥᾁ₰πβʻςκϣϜ ▀τΤΤϩϥᾁ₰πΚϥάρΤϣʺ ▀χзІϼ

Ϭὖᾚβϥᾁ₰ΥếΨ ϘϦοΜϥάρΥϩΤϤϘΰθʻ 

 

ˮϯЄІЕМАЎрϽ˯ˮϵрУзϷϽи˔ ψ˯ ᾑ ρσϤʺˮ ◓ẋ ˯χᾁ₰*1מ

ϞˮЌϱЭжФІ˯ˮ ◓ẋ Тк˔жᾁ₰*2˯ˮERAᾁ₰˯ψ Ӻ τσϤϘΰθʻ 

11 χΞκʺ6 Υ ᾑ Ϙθψ Ӻ ρσμθάρψʺⱵ χ ᾢτ ӗϬ

ΨⱵ Ⱨּיτρμο►ΜϞβΜ τσϥԁ ʺ χ Μˮ Ӿ ᾁ₰˯ϞˮPGT-A˯

Υ Ψ Ӻ τσϥάρΥ ϘϦϘβʻ 

*1ʿ ALICEᾁ₰ʺ*2ʿ EMMAᾁ₰Υ Ӻ τσϤϘΰθ 
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ṇ ṕ106 ṇ Ṗ 

 

 ḇ  Q.έӪᾋʾḇ σςέꜛ τΣ ΦΨιήΜʻ 

33 ṃΰΜ 

1 χ Μτ ΰṃΰΜρᵕ ΰθχψʺᾉχ Ϭϕϖ►ΜᴮθΰοΰϘμ

θΤϣπβʻ ᾑ ρσϥάρπзЈАЕρσϤʺ ΰπϜꜛᾪ Υ σ

ΨσϥχπΚϦω ᾑ ϜΚϤΥθΜρḇαϘΰθʻ 

 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

˲ ᾑ τψʺήϘίϘσ ᾢΥΚϥθϛʺ ιΪϬ ΰθ Ⱶ

ψ ằπΦσΨσϤʺ ᾑ Ὧχ Ӥ πχⱵ ΥЮϱрτσϤϘβ˳ρ

ΜοΜϘβʻ 

ᾤ ᾤ ệΥӸΜʺ ρβϥⱵ ϜӸΞӮʺ ᾑ Ὧχ Ӥӟᵰ

Ϭ ρΰθⱲʺ₈Ϙπ ΪϣϦοΜθⱵ Υ ΪϣϦσΨσμθϣʺροϜ

₉ϤϘβʻ 

31 ṃΰΜ 

ʾamhΥ Μ♆τρμοʺ⅜ χ‰▼ὣχꜛᾪ ψבּ τσϤϘβʻζϦ

Ϭ ᾑ ΰοΨϦγʺ₤›Ӻ τϜσϣσΜχψẨδϘδϭʻᵧτ σ

ᾑχ Υ ΥϥⱧϬṖμοΜϘβʻ 

36 ṃΰΨσΜ 

ʾỲ σ π ᵰτІГАФϯАФπΦσΤμθ τψ ᾑ ψ ᴝι

ϧΞΥʺᵃẠτԁ σ ᵰⱵ πΞϘΨΜΤγϷФЄдрϬ ΪίϥϬ σ

Μ τψ ỲϬ►μθ ›χ ΥӗΨσϥϾ˔ІϜΚϤʺԁᵵτ ᾑ Ϭ

ḿϓσΜʻ 

ʾ ᾑ Τϣ‰ Ⱶ Ϭ“μοΜϥḆּיρΰοψʺḆּי χ ᴥτ

ΜӺ Ṑḩχ ϞЫрОм˔ τⱵ χלΥᴞΥϥχπψρΜΞ ӗϜΚ

ϥʻ 

ʾ ᾑ Υԁ σϣωʺ Ϭ׃ νθϛτʺ► βϥ −Ϟ Ϭӗᴣπל

χ ϥϜχτ  βϥӺ ṐḩΥΚϥχπψρΜΞὼ ϜΚϥʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ʾ ᾑ ᴂτᵕ ᾢΥΚϥχϜʺπΦϦωᵕ ᾢσΰτΰο ΰΜʻ 

ʾ ᾑ ᴂπϜʺ►Πϥ σς ᾢΥΚϤʺ ԚχϞϤ τϢμοψ ᾑΥ►

ΠσΜρΜΞχϬ ΜθʻζΞΜΞράϧψᵠ πΦσΜχΤʻ 

ʾ♆ψΜϘϘπ 3ᵕӱ ΰθΥ ԛ ʻζχῇ ԚΰοʺPTGAχᾁ₰τ ΰ

ο Ϭ͍ᾤιΪ ὫΰοΜϥʻ₈ῇӱ ʻ χᾖԍψ ʻꜛ

Υ ρψ◘ϩσΤμθΰʺ ᵰ ϘπΰθϣβΩτπΦϥρ◘μο

Μθʻ Ⱶ ψỲ Ϝ Ϝ ϜΰϭςΜράϧΥΚϥʻ ᾑ ᴂ

τσϥρ ΜθⱲψβέΨΞϦΰΤμθΥʺ₈ῇ⅜ βϥρΰοϜ♆ψ PTGA

Ṇ πΚϥθϛʺ ᾑψ►ΠσΜιϧΞρ◘ΞρβέΨ ΰΨσμθʻ 

44 ṃΰΜ 

ʾ ᾑ Ϭ 45⅞τΰοϕΰΜʻ 

ʾ ◓ᴟρΜΜσΥϣʺ Ⱶ χꜛᾪ Υ ΦΜʻΤσϤχ ΥΤΤϥ

θϛʺ ϛϥ Ϝ Μρ◘Ξʻ 

ʾ ԁ◓χⱵ τḩΰοψ ο ᾑ τΰοϕΰΜʻ 
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32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

̒̒̒3 Τϣ Ⱶ ϬΰοΜϘβʻ 

̒̒̒ζχḧτ ▀Ϭ 4ᵕὊᾓΰοΜϘβʻ 

Ӿ χᾁ₰Ϭΰο ρϜτ ℅ΥΚϥάρΥ ΤϤϘΰθʻ 

Υ ῀ ℅ ⅎΥкН˔ЕЊр ℅πβʻ 

π ℅ΥΚϥάρψ ΰΜρϢΨᾠϩϦϘβʻ 

 

♆θκΥ ◓ςϜϬ▀ϛϥθϛχ ψ 

 Ϭם☼ ΰοΜΨΰΤ σΜπβʻ 

ψ ԁνχ τνΦ 10 ϕςΤΤϥ χπʺσΤσΤⱵד τ

ϙ δγτΜϘΰθʻ 

Ạ   Υ ᾑ τσϥΤϜ ρΜΞ Ϭ Ϊʺ ₈ χ 4ὮΤϣ 

ḹ ϧΞ˂ρ ▀ϬἣϤ ΰ ΥΰϭςΨσμθ πϜ Ṇ ϬᾋνΪο 

Ϙΰθʻ 

Ὣộ ᾑ τϜ Ӻ τϜ ήϦγ Τν 4ὮΤϣψ ỲϜ Ψσ

ϥθϛ ♆θκχ ψ ΠϘβʻ 

Υ Ӻ τσϣσΜάρϬϜμρ Ψ Ϧθϣ ỲϬТиᶨ

ΰο ⅜ πΦθχτʺρῇᵛ ΥΚϤϘβʻ 

Ӻ τσμθρΰοϜ ‰▼ὣψ ΰΜρχ ϜΚϤϘβʻ 

♆θκ ℅Ϭⱱνּיψ ԁᵕχ⅜ πθΨήϭχ Ϭ ϥάρΥ 

πβʻ 

 

̒̒̒ ρϜτ ℅ΥΚϥάρΥ βϥϘπτ Όзр♦ל χ 

Ӿ ᾁ₰ϜΰοΜϘβʻ 

άχᾁ₰Ϝ ‰Μπβʻ ᾑ῟ΦϘδϭʻ 

▀ϬἣϤ β π ᾑχ῟ΤσΜ ᾁ₰Ϭ Ϊϥχψ ροϜΰϭςΤμ

θπβʻ 

 

̒̒̒ 

Ϭ ᾑ τΰοϕΰΜ◘Μψ τΚϤϘβΥʺ σάρψ

ϙϘδϭʻ 

δϛο Ӻ τʺʺʺʺ 

Ⱶ Ϭ ρΰοΜϥ Υ ΰπϜ σΨ Ⱶ Ϭ ΪϦϥϢΞτ 

ςΞΤΣḻΜΰθΜπβʻʻ 

χ ρΤᾠϩϦϥάρϜ ΤϤϘβΪςʺ 

τⱵ Ϭ ρΰοΜϥ ΥΜϥάρϬ ϩΤμοϕΰΜπβʻ 

ϢϧΰΨΣḻΜΰϘβ̒̒̒ 
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♆θκ ψ  

άϦΤϣϜ Ⱶ ϬΥϭωϤϘβʻ 

35 ṃΰΜ 1 πϜ ΨχχηϚ τ κϝϭΥ οΨϦθϣΜΜσρ◘ΜϘβʻ 

32 ṃΰΜ 

1 ΥπΦϥϘπ 1 π 200 4ʺד ΤΤμο ▀ʺ◓Ӿο χ₈ʻ

ᾑ χИв˔ІϬГйРπᾋϥϢΞτσμθʻ2 Ϭ―ΠοΜσΜ πψ

ΜΪϦςʺϜΞ 1ᵕⱵ ΰοᴡ ʺΜΨϣΤΤϥχΤϩΤϣσΜ Ϭ◓Ϭ 1

ΠοΰοΜΨ ṓΥσΜʻ1 χⱲψ Μοοꜛ χ ρ Ⱳ χ

ỲϬ οⱵ τΚοΥμοΣϤʺỲ χ ӗΥ ΜϩΪπψσΤμθΪϦς

σϭρΤϞϤΨϤΰοΜθʻ₈ψꜛ χᾕτ ϘϦοΦοΨϦθ◓τם∑ΣỲ

ϜΤΤϥΰʺΤΪοΚΫθΜṓⱱκΥΚϥʻζϭσ π ᾑ τσϥάρ

πʺⱵ τΤΤϥ Υ ᾑπϘΤσΞάρΥᴦ τσμθχπΚϦωⱵ ϒ

χМ˔ЖиψΤσϤ Ψσϥρḇαϥʻ ˑσ Ϭ ΠʺЮрЌиϜЩкЩ

кτσϤσΥϣχⱵ π Ặτ ϦοΰϘμθ Ⱶ ??? ᾑ πỲ

χ ΥϼзϯπΦϥχπΚϦω 2 Ϝ ớ τ―ΠοΜΦθΜρ◘μοϘ

βʻ 

  ṃΰΨσΜ 
1 Ϝ Ψ PGT-AΥ Ӻ ρΰο ᴦήϦʺ₤› ᴦ ρσμο ΰΜ 

τϜῇΥσΜθϛʺPGT-AΥ ϙχ–πβ 

38 ṃΰΨσΜ 

1 ᾑΥ ρήϦοΜϥ‰ᶛσⱵ Υ ᾑ ᵰπσϭχӮτάχ Υπ

ΦθχΤЂАОзϩΤϤϘδϭʻ 

Υ ΦΨσμθιΪπβφʻ 

35 ṃΰΨσΜ 

2021 11Ὦτ⅜  

2022 1Ὦτӱ ΰϘΰθʻ 

 

ᾑ ᴂτσϥϘπʺ ᵰ Ϭ ρΞρ◘ΜϘΰθΥʺ ᾑ ᴂτϢμοϢ

Ψσϥ ΰτσϥρψ ◘ΠσΤμθχπ ỲΥ Πϥ τⱵ Ϭᵫ◐ΰ

Ϙΰθʻ 

ψϞΨὨ ΰʺⱵ ᵫ◐πΦο Τμθπβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

2021 1Ὦχ Ỳ ᶈ τψʺ︣ ΰπḿϓσΜ ệσχΤσʺρ◘μ

οΜϥʻ 

ϹϱЖжϱрΥ ήϦοʺϼзИАϼ τӰσϥⱵ ˢꜛ /‰▼ὣˣι

μθϤʺ ῟ ΥӺ◖χ◙ΰτϢμοʺӪ ΥΚϥ/σΜʺΥ ϛϣϦοḆ

τיּ ΠϣϦϥάρΥΚμθϤΰθНжБϺρⱵ χ ˢςϭσⱵ

Υ ΪϣϦϥχΤʺᵫꜘ ΥᾢϣϦοΜϥϼзИАϼˣʺⱵ χᵫꜘ

χ ԁḇψʺỡԁᴟήϦοΜΨΦμΤΪτσϥΤρ◘μοΜϥʻ Ỳ

Υ Ξχψʺ► − πήΠʺꜛ ᴣᶊπНжНжιμθθϛʺ ᴣ

ṁ πχὓ▄τσϥάρτϜṍ ΰθΜΪϦςʺ Υ ᾑ ᴂ ψᾢ

τσϥʺ ӗψ ˑΚϥʻ 

 ꜛⱵ HP χᶆϼзИАϼχ ᵫꜘ Υ☼ χˢ︣ ΦˣТϮϱи
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ˢPDFˣ▫ π ᶓΰτΨΜχϜʺάχ∑ʺ ΠοϜϣΠθϣρṍ ΰϘβʻ 

Ⱶ χϸϳрЕ :⅜ ˙ӱ Ϙππ 1ϸϳрЕʻӱ πΦϥ ΥΚϥḧψʺ

ⱳχ⅜ Υ σΜˢˁˣӱ πΦϥ χ ṁ ψˁ30 ῇ ˙40 ψʺ

ᾁ₰ˢPGT-AˣχᴚἻΥ ϣϦζΞσ σχτʺPGT-Aψ ᵰιρ

ᶛꜛ ʻˢϚΰϧ ˣ 

 

ΥϭχⱵ ψ Υ ᾢσΰʺιμθϤβϥχτʺ43⅞ρΜΞ ԏΥ

ρψ◘ϩσΜΪϦςʺЄРϯʻЄРϯσ ԏϬβϥσϣωʺ Ӻ ʺ

Ṑ τνΜοχ ΰΜễӾϬᶘ ṍΤϣ“Ξ Ϝ ιρ◘μοΜϥʻ 

בֿ ṍτ ᶨ? ▀Ϭ Ποʺּזᵓᶨ ϒχ ṑΥπΦϥ◦כϜ σχΤσʻ

ϺазϯОІχ ᴟϒχ σ ᴂϜ ʻ 

34 ṃΰΨσΜ 

2021 Τϣ Ⱶ ϬψαϛϘΰθʻ┌ ψᾕ χ ├π ᾢΥ

ήϦθθϛʺᵈΥᴪψ ΤϤϘΰθʻϘθʺ ϭπΜϥ◕Τϣ Ῥ χ

ỲϬΜθιΦϘΰθʻ ϘπӾθγʺ⅜ ϘπΰΤὊᾓΰοΜϘδϭ

Υʺ τρμοψ ᾑ ϢϤϜ ỲϬΜθιΪϥᾝ χ Υ Μπ

βʻ ᾑ τσϥρρτΤΨϞϞάΰΨσϤζΞρΜΞϱЮ˔Ѕπ₈Τϣṓ

Υ Μπβʻ ◕ π Ⱶ ήϦοΜϥ ˑτρμοψⱵ ꜛ Υ Ϣ

Ϥ‰ᶛιρ◘ΜϘβΰʺ ỲϜ σΜρ ΦϘβχπʺ ᾑ ᴂτσμθ

Υ ΜρΜΞ Ϝ ΜχΤσρ◘ΜϘΰθʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

29⅞ AMH1.84 Ḛ ⅍ 1  

ᵰ 1ᵕ ˷ 

 

₈ῇʺꜛ ʺ Ῥ πψ πΦσΜάρΥϩΤμοΜϥχπʺ ᾑχ

ᾢᵕ 6ᵕχΞκτπΦσΤμθρΰοϜЎайрЅΰθΜΰʺ2 ʺ3

τϚΪοʺπΦϥιΪֿבΜΞκτ ϬθΨήϭ ΰοΣΦθΜʻ 

 

κϝϭΥ ΰΨοϜπΦσΜ τρμο ᵰ ψΩῇχ↔σχπʺ ᾢᵕ

Ϭ ΪϣϦϥχψ Μʻ 

◓χלΥ Ⱶ χ Ϭ₮֒βϥ 1 Φσ πΚϥάρψḧӸΜσΜ

ρ◘Ξχπʺ Ϝ ᾑπ ϛο ΰΜʻ 

39 ϩΤϣσΜ 

2Ὦτ⅜ Υ ϩϤ ṍ ὫϬΰοʺζϦϬ 4Ὦӱ χ ›ʺ 3

π ήϦϥχΤςΞΤ ӗπβʻ 

Ϙθʺ4Ὦτ τ♩ϣσΤμθρΦτʺ ṍ χ ὫϬ™ ӱ ΰθ ›ʺ

ᾑψςΞσϥχΤʻ 

ϩΤϣσΜάρΥθΨήϭΚϤϘβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

2 χӮτ ὫΰοΜϥ Υӱ ρσϥ ›ψ ᾑ τᵺ ΰοϕΰ

Μʻ 
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41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

2 Ⱶ χӮʺ⅜ ʺ◓ςϜΥẍσ τσϣσΜΤ ʻ ʺ

ЀкЗᴴπΚϤ♆Ϟ ϜΜνᴡΥΚϥΤ ΤϣσΜʻ⅜ Ϟӱ τẍ Ⱶ

Ϭ ♁δίϥϬ σΜ ệτσμθ ›ʺ ᾑ ᴂχᵕ Υ 1ᵕ τσϥ

χΥ Μ˜ 

32 ϩΤϣσΜ 

3/1 1◓χӱ Ϙπ ԚΰοΜθ Ԛτ Μ›ϩδϬΰθράϧᾝⱲ πψμ

ΦϤρςχⱵ Υ ᾑ ᴂτσϥχΤϘι ΤϣσΜρχάρπΰθΥ ὮΤ

ϣ ᴂπϘι ΤϣσΜρψςΞΜΞⱧσχπΰϡΞΤˁ ›τϢμοψ

ỲΥσΨσϥιΪπⱵ τΤΤϥỲᶛψ ϩϣγθι βϥάρϜΚϥρ τ

ΰϘΰθʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

30 ΤϣⱵ Ϭ◐ϛʺᾝ∕Ϝ τ♩μοΣϤϘδϭʻ 

ṍτ›ϩδ ԚΥ σχτʺˮὮϬᾺΜιⱵ ψ Ỳχ τσϣ

σΜ˯ 

ˮ3ὮΤϣ▼ὣϬᵫ◐βϥ ψ 4Ὦχ ᾑ Ϙπ μθ ΥΜΜ˯σς χ

χ▫ ϙϬ τϩΤμοᾠμοϥχΤˁρ◘ΞάρωΤϤπβʻ 

 

τνΜοϜἳ Ϭ⌠ϥθϛχ χ⅜ ψπΦσΜρχάρʻ 

Ϟ ◓χ ᴟϬ―ΠֿבΜΞκτ⅜ ʾ ΰθΜρ◘Ξ Υ Μρ◘ΜϘ

βʻ ◓χ ᴟψ ˑΤϣᾠϩϦοΜϥάρσχτσε ⅜ πΦσΜχΤ

ϜṮ πβʻ 

1 χ⅜ π γ πΦϥρ◘ΜϘβΤʻ 

ἳ χθϛπψσΨζϜζϜ 1 Υ ΤϦγᴡ Ϝ⅜ ϬΰοΜϥ ΥθΨ

ήϭΜϥάρϬ μοΜϘβΤˁˁ 

 

άϦΤϣⱵ Ϭβϥ τρμο ᾑ ψⱵ χΦμΤΪτσϥρ◘ΜϘβ

Υʺ ᾑ ΤϣⱵ ΰοΜϥ ρΰοψ ˑρ ϤᵕήϦṍ ΰοΜθϜ

χρψΤΪ ϦοΜϘΰθʻ 

ᴡ ϜםϣγⱵ Ϭ ΪοΜϥ χӪᾋϬ ΜθρψΚϘϤ◘ΠϘδϭʻ 

28 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

30 ד πↄϭπΣϤʺ Ỳιρⱱκ ΰΥ σΤμθΥʺ ᾑιρ 10

ϕςχⱱκד ΰτσϤʺ Υ Πϥʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

3ὮΤϣ ᵰ τІГАФϯАФϬΰϢΞρΰθ  

◓ẋ Ъз˔Фχ︣ ΥὨϘϤʺ︣ ϬΰϘΰθʻ 

 

Ϝΰʺ3Ὦ τ⅜ ΥπΦσΪϦω 4Ὦτ⅜ ρσϤ 

ζχ ›ʺ ᾑ τσμοΰϘΜϘβʻ 

 

Ⱶ τ σⱧμοʺζχ ζχ τΚμοϥⱵ Ϭβϥάριρ◘Ξχ

π ᾑ τσμθδΜπʺπΦϥⱧΥᾢϣϦοΰϘΞχΥ 

σϭΤζϦμοӸΞϢσ˔ʻμοΣϜΜϘβʻ 
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ᾢΥΤΤϥΨϣΜσϣʺ ᾑ τδγ 

ỲπϢΤμθϭαϝσΜχˁμοΣϜΜϘβʻ 

 

θΰΤτʺ3ᶤ τσϥχπ ῢπ◦ ΞỲᶛϜ σΨσϥχψ Ϥ Μπβ

ΥϜΞ ΰʺ Ⱶ χⱧϬ ᵔΰο ᾑ χάρϬ―ΠοϜϣΜθΜσμ

ο◘ΜϘΰθʻ 

41 ṃΰΜ 

3ὮϘπχ Ỳ ρʺ4Ὦӟχ ᾑ ᴂχᵕ ᾢΥϢΨϩΤϤϘδϭʻ

3ὮϘπχ Ỳχẚ ρ 4Ὦӟχ ᾑ ᴂχᵕ ψʺ40⅞ӟ πψ›▄ΰ

ο 3ᵕϘπΤʺ4ὮӟψзЈАЕήϦϥχΤễΠοΨιήΜʻ 

31 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

3Ὦᴞ τσμοϜ ᾑ τḩβϥἇ σ Υ ΤμοΜσΜρ Ԛ Τϣ

ΜοʺςΞσμοΰϘΞχιϧΞΤρ πβʻϘθʺᵕ ᾢΥ ΪϣϦ

θχϜ▪ πΰθʻὫộ ᾑ χ Υ σⱵ ΥπΦʺ Ϝ σ

ΤμθρσμοΰϘϩσΜΤὼ ΰοΜϘβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
3Ὦ τ ӱ Τ 4ὮϬ μο ӱ ΰθ ΥϢΜχΤʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

3Ὦ τσμοϜʺ(ψϜκϧϭ) ԚΰοΜϥ Ԛπχ ᾑ χ ⇔

Υ ήϦοΣϣγʺЯбЯбΰοΜϘβʻ 

 

Ỳψ►Μ μοΰϘμθχπʺ ιΪϬ―ΠϦωʺ4Ὦӟτ⅜ Τϣ

™ᵫΰϢΞρ◘μοΜϘΰθʻ 

 

θιʺЁ˔иДрϳϰ˔ϼϞΣ χẈ Ϭ―ΠϥρʺⱵ Υ◘ΞϢΞτ Ϙσ

ΜάρϞʺ ᾑ τσϦω₤╛ΰζΞσάρʺϘθʺЌϼкзЭІϬԐϚά

ρϬ―Πϥρʺ ᾑ τσϣσΜᴦ ΥΚϥάρ Ϭ―Πʺ3ὮΤϣ⅜

ṍτ ϥάρτὨϛϘΰθʻ 

 

Ὣᴮʺ ᾑ Ϭ οωϢΤμθ˙σϭοάρτσϤζΞπʺ ӗπβΥ... 

Ϝμρ Ψ Υ ΰΤμθπβ˂ 

43 ṃΰΨσΜ 

43⅞τσμοΰϘΜʺ ᾑ ᵰρσϤϘβʻϘι⅜ πΦοΣϤʺⱵ Ϝ

ΪθΜρ◘μοΜϘβΥʺάϦϘπχⱵ Ϝꜛ π“μοΦθχτʺ π

ᾑΥΦΤσΜχψʺ ΥΜΤγ ΰΜπβʻδϛοʺάϦϘπ(42⅞Ϙπτ)

◦ μοΦθ ιΪπϜʺ₯ᶛΥ μοΨϥρʺάϦΤϣχ Υ ΰὖΨσ

ϥχτρ◘μοΰϘΜϘβʻ 

 

χּזᵓ ♅ ψʺ τṄϤ μθϜχπψσΜρʺ ˑḇαϘβʻ♆

ψʺᴦ σϣωϣТϰржрЖϞІϳϴ˔ДрχϢΞσ ♅ᴪϒӱ ΰθΜ

πβʻ Ϭ 25%ϕςτԁṓτ ΫοϜϢΜχπʺ ΥễӾϞӺ ʺ ῇ



16 

 

τ ΰο ӗϬḇαγτʺӗ ΰο ϣδϥּזᵓϬםᾝΰοϜϣΜθΜπβʻ

ζχ Ϭᶎ ΰοψαϛοʺẶ χӪ꜡ϜῲΥϥρ◘ΜϘβʻ 

48 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

43⅞ϬᵃΧοϜʺὛ πϜ ▀ήϦοΜϘβʻ ᾑ Ϭʺ ᾢ

ΰτΰοϕΰΜπβʻЀкЗᴴτΚϤʺ τʺ ψίΥϤϘΰθʻᵕ ι

ΪπϜ Μχπʺ ΰπϜʺ◓ằϬ ΤϥṆ ϬʺỲ π ΪοϕΰΜπ

βʻ 

45 ṃΰΨσΜ 

43⅞ ρʺ πᾢϣϦϥχψʺᾋ ήϦθḇΥΚϤʺβέΨ ΰΜπβʻ 

♆ψ 45⅞πʺ40⅞Τϣ Ⱶ ϬΰοΜϘβʻЕ˔Ќиπ 140͌ ד Ⱶ

τ►μοΜϘβʻᾝםʺ͐͌ Τϣ Ⱶ ήϦοϥ Υ πβʻ 

45⅞πϜ ʺ ▀ήϦοΜϥ ψΜϘβʻᶎ ΥᴞΥϥχψʺ ◓χלΥᴞ

ΥϥχϜθϤϘβΥʺ Υ ΨσϤʺỲ σ π ϛσΜρΜΪσΜ

Υ ΜʺρΜΞχϜᾖԍιρ◘ΜϘβʻ 

δϛοʺ49⅞Ϙπ͑ᶤ π ᾑ σςʺ ├Ϭ︡μο ΦθΜπβʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

43⅞ τνΜο? ϬΣ ΦΰθΜʻ 

◓ Ὣχ ΥᵕμοΦϘδϭʻ 

40 χṭ Υσεיּ ΜχΤʺ ᶋ σάρϬϞϣσΜρ ◓ᴟ ├τψσϣ

σΜΰʺ τϜᶑτϜ 40 χṭ Υיּ Ψ ΰΜʻ 

ὫₒτνΜοψḩἰσΜχΤʺ ρχḩἰ ρΤʺ ᴱṍ ʺ ϒ

χ ϬςΞβϥΤʺʺ 

ₒᴟτσϥ ψ ˑΚϤΠϘΰθΥʺ ◓ Ὣӟᵰχ ΥΚμθΤ

ςΞΤʻ 

 

ψ ϩϤϘβΥʺ▀ϘσΜ Ϭ ớ τΰοΜϥ ψ ΨψσΜʻϚΰ

ϧʺᵈΥ◓Ϭ▪ΰθΜ ψ Ψʺṅ ψ τ Υ 10 ΜϥάρϬӧ ϥ χ

Υ Μχτʺσε ◓ᴟσχΤʺ♆χ Ϥψ 3 ▀ϭπΜϥ Υ Μθϛʺ◓

ςϜΥ σΜᾝםḇψσΤμθπβʻ 

▀ϘσΜ ϬΰοΦθ ψϚΰϧ σΜρḇαρϤϘβʻ 

 

βϥτʺ35⅞ϘπʺϚΰϧ 20 χὫₒϬ ΰʺО˔ЕЗ˔ΥπΦσΪϦω

◓ ὫϬ βϓΦπβʻ 

ϚΰϧΣỲπχ ├ρ ⱲτὌΥϤχϢΞσһϬ ΰοψςΞΤρ―ΠϘΰ

θʻ 

θΜ χṀἇϬ ΰΜ ∙χṀἇτΰθϤʺ Ϝӗ τΰʺ 

▀Ẉ Ϭ︡ϤϞβΨΰοΨιήΜʻΣỲχάρϢϤṓⱱκρΰοψἴ ᶨ

πΰϡΞΤʻ 

ׁϜϜμρ ΨσϥρσϭρΤσϤϘβʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

͐͐⅞τσϤϘΰθʻ 

Ⱶ Ϭ͑ ϕςḹ ϤϘΰθΥʺ ϛϘΰθʻ 
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γμρḹ μοΦθχτʺ ᾑ χ αϝσΜάρΥ ΰΜπβʻ 

ЀкЗχṍḧϜΚμθχπʺ χ Ϭ πῲΫο ΰΤμθπβʻ 

39 ṃΰΜ 

4ὮΤϣ PGTAϬṆ βϥ ›ʺ ᵰ Ϝ PGTAϜ ᶛꜛ ρχⱧπ ρΰ

οΜϘβʻ ᵰ πχ 3 χὌ ▀ʺ Ӿ ԍʻϜΞ Ӻ BπϜ 

ϩσΜχπʺ ṍχ Ӻ ᴦϬ ϙϘβ(ϕϭρΞψ Ӻ AΥ ϘΰΤ

μθπβΥ)♆θκτψϜΞⱲḧΥΚϤϘδϭ˂ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

4ὮΤϣρΜΞχτ Υ σβΧο ӗΰΤΚϤϘδϭʻ ʺΚϥ Ⱶ

ϼзИАϼχ ᵓτ“ΦϘΰθΥʺ ṍḧπ ᵰ Ϭ ϣσΜ Ⱶᴪ

χΣαήϭ Υ ∆Ϭ ΨβϥθϛτὨϛθϜχιρϜ ΦϘΰθʻІГАФ

ϯАФϬΰθΜπβΥʺ ỲΥ ΨσϥρΜΞЫϱЗІχ ιΪΥᶎ ΰο

ΜοʺỲ τϜϜκϧϭ₈ῇχ ψςΞΰοΜάΞΤ ΪσΜ πβʻ 

38 ṃΰΜ 

4ὮΤϣ ϛοᾒ Ϭβϥ πʺ ᾑ τσϤⱵ ϞⱵ Υςχ

ϩϥχΤʺ ᾑ χЮзАЕДЮзАЕ Ϙι π ΰ ӗπ

βʻ 

πβΥʺ ᾑ ϬṐτⱳχⱵ τ ϛθχπ ΜΦμΤΪτσϤ Ϥ ΨϜ

ḇαοΜϘβʻ 

 

♆χꜛⱵ πψʺ ᾑ ῇϜ ᾑⱵ χ 1/2 χ Υ ΪϣϦϥϢΞπβΥ

χσΜꜛⱵ ϜΚϤ χᶊ₯Υ αζΞπβʻ4ὮΤϣχ ᾑ Ϭ ԁ

ρΰοʺᵧΥӗ ΰο◓ằϬ ϙ ΤϥάρΥ ϥ τσμοΜΨάρ

Ϭṍ ΰοΜϘβʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
4ὮΤϣ ᾑ σχτʺⱵ  χὨ Υ βΧϥ 

42 ṃΰΨσΜ 

4Ὦπςμκϙκ 43⅞ʻ ᾑ τσϥάρϜσΨΤϣ ϣϦθṓ ʻ

ᾑ ψγμρ μοϥχτϜΤΤϩϣγʻθιπήΠ κⱲḧϜ Μχτ 43⅞

ӟψ κⱲḧϜ Πϥϩʺם ιϩʺΰΤϜήϣτם χỲᶛϬ φ Ϋο

ϥώίΪοϥϼзИАϼϜΚϥʻζΰοʺḧӸΜσΨӺ◖ψθιπήΠϕρϭ

ςת ᴂσχτϢϤԁ ת ᴂτσϥπΚϧΞʻ ᾑ τσμθράϧπσ

ϭχ ϜσΜΰϚΰϧ ΰΤσΜχπ ᾧρΰο ʻ 

43⅞ӟϬʺ ᾑ ᵰτΰθӺ◖τϜ ΰϙΰΤσΜΰʺζϦϬẨᴦΰ

θ τϜₓϙΰΤσΜʻ τ Ỳ ΞχήΠ ꜟ ꜟΰΜʻ 

ᾑ τσμοπϜʺם ϬḤΦ βρὨϛθϼзИАϼψήβΥιρ◘

Ξʻ 

4Ὦπ 43⅞ ψ πⱵ χ ψΤσϤθΨήϭΜϥʻϙϭσẒΨΰΤσΜ˜ 

Ỳψκϝϭρ μοϥχτφʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

͐ὮτσμοϙσΜρϼзИАϼπϜ ϣΤσᵕ Υ σΜ χϢΞπʺ

₈ῇχὓᵊϜ οτΨΨ τ ӗϬḇαϘβʻϘθ ᾑ τϢμοḆּי
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Υ Πϥρ◘Ξχπʺ₈Ϙπӟ τⱲḧϬ βϥΤρ◘Ξρ ԚϜσΤσΤ

σϜχτσϥρ◘μοΜϘβʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
4ὮӟϜʺḁ ꜛ χϼзИАϼϜΚϤʺḿϓσΜσρ◘ΜϘΰθʻ 

42 ṃΰΜ 

5Ὦπ 43⅞τσϤϘβʻ 

1уὮπ ᾑ ᵰπβʻ 

43⅞π ήϦθ ψ ╦ΜϘβʻ 

ᾢϬϜμρΚΫοϕΰΜπβʻ 

35 ṃΰΜ 

6ᵕρΜΞᵕ Υ σΜϢΞτ◘ΜϘβʻ⅜ ʺӱ ρΰοΜθϣΚμρΜΞḧ

τ 6ᵕϬὝΠοΰϘΜϘβʻ ᾑ ᴂψΚϤΥθΜάρπβΥʺ6ᵕӟ π

πΦϥ ›Ϝ Μχπ(♆ꜛ ϜζΞπβ)ϜΞ ΰ ᴂᵕ Ϭ Ϟΰο Ϊϥρ

ṃΰΜπβʻ 

40 ṃΰΜ 

6 ӟ Ⱶ ϬΰοΦοʺỲ τψṌτᾢᵦΥ οΜοʺπϜσΤσΤ

ϛϥὨ ΥπΦσΨοʺΜν ϛϥΤϬᾁ ΰοΦθ♆θκτρμοψʺϘι

κϝϭϬ ϛσΨοϜΜΜΤϜΰϦσΜρʺ ᾑ τσμθάρψ τ

ṃΰΨṆ ΥὌΥμθṓⱱκπβʻ 

θιʺ ˑρΜΜρᾠϩϦϥⱵ ψ︡Ϥ ϦοΦθ ʺ♆χϢΞτ₈Ϙπἂ

ΰοΦθ ψʺ ˑρ ᾢΥΚϥ ᾑ χ Ӥ χⱵ πʺςϦιΪ ᴮΥ

ϣϦϥχΤψ ӗπβʻ 

₈Ϙπ 6ᵕχ ▀( ʺ ᶎ ῇ)ϬὊᾓΰθ♆θκτρμοψʺ τϜ

PGT-Aψ ΪθΜⱵ πʺPGT-AϬβϥ ϬΰοΦϘΰθʻθιʺPGT-Aχ

ṳ τσϥρ ρΤσϭρΤΜνϜᾠϩϦϘβΥʺζϭστ♆θκψΜΪ

σΜάρϬΰοΜϥχπΰϡΞΤʻ♆θκψ χ ϬΰοΜϥνϜϤψΚϤ

ϘδϭʻPGT-AϬΰοӱ τ ήσΜρΜΞὫᴮΥ θ Ϭʺ τӱ ΰσ

ΜΤʺ τ ṏρΜΞ ϬβϥχΤʺζϭστḛ τὨϛοΜϥϩΪπψ

σΨʺέϛϭφρΜΞṓⱱκπ―ΠοὨ ΰοΜϘβʻ 

ᾑ χ ӤϬσϭπϜῲΫϦωΜΜρψ◘μοΜϘδϭΥʺϜΞ ΰ ᾑ

Ϟ Ӻ χ ӤΥῲΥϥάρϬḻμοΜϘβʻ 

31 ṃΰΨσΜ 

AIDχⱵ Υ ᾑ τσϣσΜάρΥ ᵔπΦϘδϭʻ 

◓ σςχᾖԍπςΞΰϢΞϜσΨ χיּ╣ ằπ“ΞιΪσχτʺςΞ

ΰο ἌּיḧαϝσΜΤϣρ ᾑ τσϣσΜχΤϢΨ ΤϤϘδϭʻAIDχ

Ⱶ ψ ᶛם σιΪπσΨШиЯр−Ϟ ЎϴАϼσςτνΜοϜ 4Ὦ

Τϣψ AIDχⱵ χԁḕρΰο ᾑ ᵰτσϤϘβʻάϦσϣ Ⱶ Υ

ᾑ σϭοήϦσΜ Υ Τμθπβʻ 

38 ϩΤϣσΜ 
AMHΥ Μθϛʺ ⅜ Υ σχπβΥʺ⅜ ΥᴡᵕπΦϥχΤṓτσϤ

Ϙβ˂˂ ԚτϢμοϜӸΞϢΞσχπʻʻʻ 

39 ṃΰΜ 
AMHΥ Ψ( ʺΌΥϭ−► ΚϤ)ʺӱ ϢϤϜ⅜ Υ ΨʺỲ

τϜ τϜʺ τϜΦνΜ πʺ Ⱶ ͐ πβʻ 
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άϦϘπχ Ỳψ ο►Μ μοΰϘΜʺ τΩựψỲ ϜἂΰΨσμο

ΦϘΰθʻ 

ᾑ ϜṃΰΜπβΥʺ ⇔ΥὨϘϥχΥ ΨʺςΞσϥχΤ ӗπβʻ₈

ψ͐͌⅞τϜσϤʺ ᾢϜ οΨϥϢΞτσϥχπʺ ⱧΥ ΠϘ

βʻ 

ԚΤϣϜ ᾑ Υ◐ϘϥρΜΞχτʺ ᾝ∕Ϙπᴡχ ϜΚϤϘδ

ϭʻꜛ π χӺ Ṑḩ πϘρϛοΜϥϜχϬ╥―τ ếΰοΜϘβΥ˜ʻ 

θιπήΠₒԎϜ‰ ᴟΥ ϙʺ ◓ᴟϜ♁ϘϣσΜ ệσχτϜΤΤϩϣ

γʺ◦כ├Υ ιρḇαοΜϘβʻ 

Ϙθʺ χᾖԍψ ήϘίϘʻ♆χϢΞτ AMHιρ῟ ϜӂΜʻ ᾢ

π ϥχψςΞΤρ◘ΜϘβʻϜμρ π ήτṳ ΰοΜθιΦθΜπ

βʻ 

άϦιΪếΨ ϭπⱵ τϜΰΦ›μοḹ μοΜϥιΪτʺ◓ằϬ ΤϤθ

ΜρṆ ήϦϥ τẎΜχ︣Ϭ₯ΰ ϓοϕΰΜπβʻ 

χ ϥΜ θϛτϜʺςΞΤϜμρᵠ ήϦϥάρϬḻΜϘβʻ 

45 ṃΰΜ PGT Aψ Ӻ τΰοϕΰΜʻ ▀ψ βΧϘβʻ 

38 ṃΰΨσΜ 
PGTA Υ₤› πʺḁ ꜛ σχψʺ τ⁵Μʻ 

Ⱶ Ϭ ϛοʺ▀ϘϦοΨϥϓΦ Υ ϘϦοάσΨσϥʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

PGT-AʺCD138̋ 2 ᵬӱ ψ Ӻ τΰο ΰΤμθπβʻ 

ỲΤ ᾑ Τ ϓϥ χ Υ Μρ◘ΜϘβʻ 

◓ằψ ιρ◘ΜϘβʻ 

‰ ᴟּזᵓχ ʺ◓ằϬ▀ϙθΜρ Ϛ χ ΥϜμρτ Μο ΰΜπ

βʻ 

38 ṃΰΜ 

PGT-AΥ BτϜḩϩϣγ ᾑ ρσϣσΜχψΣΤΰΜρḇαϥʻ 

ᾤ τψם☼ ψσΜΥʺ Ӱ χ ▀ρσμοΜϥ τ ΰοΩϜ

῟σ︣ ιρ◘ΞʻˢζϜζϜם☼ ϜϜμρḜ ΰοϕΰΜˣ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

pgtaΥ Ӻ τ◙ ήϦϥϘπχἋ ṍḧψ ᶛם πⱵ δίϥ ΠσΜ

σϭοϋςβΧϥρ◘ΜϘβʻ 

θιπήΠ‰ᶛσⱵ π Υ ΦΜχπʺδϛοζχṍḧψ Ỳσςπ

ᴂΰο ΰΜʻ 

Ϙθʺ₈ῇ Ӻ π pgtaϬ ΪϣϦϥ◙ ԚτνΜοπβΥʺᵃẠχⱵ

ם σςϬΦκϭρ ϘΠʺ̙̙ARTϞ̙̙ϼзИАϼψ γ ϦοϕΰΜπ

βʻ 

pgtaᾁ₰χ ἄּיρϜᾠΠϥӺԚτὁӪχΚϥ ᴂϬΰοΜθιΪϥⱧϬḻΜ

Ϙβʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

PGTAΥ σꜛ ρΰοψ Ӻ AτσϣσΤμθχΥ▪ ᵃΧϘΰθʻδ

ϛοζΞᾠΞ ψ ỲΤʺ AτσϦωρ◘ΜϘβʻ 
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40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

PGT-Aχ Ӻ Ϭ ẍτʻ 

τ ▀ᶎ Υ‰Ψʺ₈ ▀βϦωʺⱵ χטṍψ πβʻ 

AMHΥ ΨʺⱳτΜνΜΜ ◓Υ⅜ϦϥΤϩΤϤϘδϭʻ⅜Ϧθ Ϭ ΰο

ӱ ΰθΜπβʻ 

 

ϘθϵЀ˔ᵕ χ ᾢψḜϞΤτΰοΜθιΦθΜʻ χ ІС˔Жψ

ṍτϢμοӰσϤʺὨϛϣϦθᵕ π⅜ ᾋớϛψ ΰΨʺ βΧϥ⅜ τσ

ϥᴦ ϜποΨϥρσμθϣἂ πβʻⱲḧϜ Ϝ τσϤϘβʻ 

39 ṃΰΜ 
PGT-Aχ ᾑ ϬếΨ ϙϘβʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

PGT-Aψ Ӻ AτσϥϓΦʻ 

▀βϥᴦ χ‰Μ Ϭ ᵰβϥάρψʺ ▀ϒχự ρσϥʻ 

ᾑ τᵕ ᾢΥΚϥχπΚϦωʺ Ψ ▀τθςϤ Ϊϥ Υ Μʻ 

Ϙθ ▀ψ ṍπϜ ṍπϜῇṍπϜʺ ʾ ΥΚϘϤτ βΧ

ϥʻ 

₈Ϙπ ᾆẕπΚϥ χ ᴮψΚϥχιΤϣ Ӻ τΰο πΦϥϢ

ΞτΰοϕΰΜʻ 

πΦσΜχπΚϦωʺ ᾑ πΦσΜⱵ ϬΰοΜϥ τ ΰοχ Ỳψ

▪βϓΦπΚϥʻ 

27 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

PGT-Aψ Ⱶ ϬβϥτΚθμο ιρḇαϥχπֿבΜ πϜ ΪϣϦϥ

ϢΞ ᾑ τβϓΦιρ◘Ξχςʺ Ӿ τḩ βϥάρϜ ᾑ τσϣ

σΜρӪ ΥσΜρḇαοΜϘβ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
PGTAϬ Ӻ Aτΰο ΰΜπβʻάϦӟ ▀ΰθΨΚϤϘδϭʻ 

42 ṃΰΜ 
PGT-AϬ Ӻ τΰοʺ ᾑ πΦϥϢΞτΰοϕΰΜπβʻ40 πⱲḧ

ΥΚϤϘδϭʻᶎ χ‰ΜⱵ Ϭ ΪϦϥϢΞσḕẽϬṍ ΰϘβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

PGT-AϬ Ψ Ӻ τΰοϕΰΜπβʻ 

ӟ χΚϥ Ϭᴡ Ϝӱ ΰοὫᴮΥЍЮιμθⱲχ ἂ ψὓϤ

ϦσΜθϛʺζϦσϣωᶎ χ‰Μ Ϭ ΰο Ψ Ⱶ Ϭ ϩϣδοϕ

ΰΜπβʻ 

Ϙθ ᾑ ρ ᾑ ᵰχ Υ σΜχΥ ᵔ Ϙδϭʻ 

ᾤ ᾤ χ ψӰσϥΰʺ Ⱶ ϘπΜΨ ψϜμρӸΞχτᾤ τΚ

μθ Υ γτ 4ὮΤϣ ᾑ ήϦᾤ τΚμθ Υ ήϦϥχψ

ΣΤΰΜρ◘ΜϘβʻ 

ζϦσϣ™ ΰοπϜ πΦϥϢΞτΰοϕΰΜπβʻ 

₈Ϙπχ πϞϥσϣ ᾑ ᵰτσϥρΣμΰϝϥϼзИАϼϜΚϥϢΞ

σχπʺ ỲΥσΨσϤ ᾑ ᵰσϣ ΰΤΰσΜχπψσΜΤρ◘ΜϘ

βʻ 
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38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

PGTτϜ ᾑ ʺϜΰΨψ Ӻ ήϦϥϓΦπβʻ 

ꜛ χ ›ʺ χԍ◓τϢϥ ▀ϬΨϤΤΠΰοΣϤʺ ᵰ ρ PGTϬЈ

АЕπ“Ξ ΥΚϤϘβʻ 

Ϙθʺ♩ớ πβΥʺθιχԁ Ϝ ▀σςὊᾓΰθΨσΜχΥấⱪϬ Ϛ

Ψχέ χḻΜπψσΜπΰϡΞΤʻ 

PGTϬ“Ξ ›τ ᵺ ṍχⱵ Υ ᶛꜛᾪ ρσϥχπΚϦωʺδϛο

Ỳ χ ᵰ ρβϥ ΰσΪϦωʺ‰ᶛσⱵ τᴥΠ PGTτ βϥ

ˢ 1ντνΦ 10 ˣϬʺροϜד τΚϥֿבΜ Υ︣Ϭ δ

ϥρψ◘ΠϘδϭʻ 

ˢζϜζϜ ᵕ ▀Ϭם☼ Ὧρβϥάρꜛ Υ χ ᾂϬ ΰΨ φο

Μϥρ―ΠϘβΥʻʻˣ 

27 ṃΰΜ 

PGTψ ᾑ ᴂτσϥϓΦιρ◘Ξʻ 

Ӻ ằ ϜḆּיήϭ Ϝ `σḇατσϣσΜϢΞτˮ ᾑϢϤ Ỳχ

Υ Μ˯ρᾠϩϦσΜϢΞτ ᾑ ᴂσϥϓΦιʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

SNSπʺ Ὣ ◓ΥΚϥ ›ψ⅜ Υ ᾑ πΦσΜρΜΞχϬᾋΤΪϘΰ

θʻ 

σχπΰϡΞΤˁ 

♆ψ 40 πβʻ35⅞Τϣ 40 ψ ˑ Ӱ Υ ΜρᾠϩϦοϥ πάϦ

ΥⱧםπΚϦωροϜ₉ϤϘβʻ 

₈χ Ỳ χ ΥϢΤμθρᾠϩίϥΣΠϘδϭʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ϯрЌЁИІЕ π‰▼ὣπ⅜ Ϭ 3ᵕΰο 

5ᵕχӱ ( 6ᵕ ʺ▪Ϥԁνχ Ϭӱ πβʻ)ΰοʺὫᴮψ ο

ԛ ʻ 

‰ᶛσӺ ψᴪὓϬӊ ΰοΜϥχπʺ ᾑ ψ κτ μθ πβ

Υʺᴮθΰο₈Ϙπ ΪοΦθⱵ Ϟ χבּ −(ТϴзрϽʺЁЗЕкСрʺ

ЁЗ˔иϵТʺЈЕкЌϱЖσς)ψ ᾑ π►ΠϥχιϧΞΤʻꜛ σϤτ

ϓοΜϘβΥỂϣΨ►ΠσΜχπψρ◘μοΜϘβʻ(►Ξσϣ ᶛꜛ )

ᾑ πʺςάϘπⱵ πΦʺ ϘΰΜὫᴮΥ ϣϦϥχιϧΞΤρ ӗπ

βʻ 

40 ṃΰΜ ΜνϜ₤Ϛ ᵰ Υʺήϣτ₤ϭπΰϘμο ΜτΨΨσϥⱧΥ ʻ 

32 ϩΤϣσΜ 

ΜϘχи˔иπψ τ ᾑ ΥΜΜάρσχΤ πβʻ 

ΥπΦσΜρʺ τ₉μοΜοᾁ₰ΰθΜ ΥπΦσΜχπψσΜΤˁ

ρ◘ΜϘβ 

39 ṃΰΜ 

ΜϧΜϧσЂϱЕϬᾋοΜϘβΥʺΣӺּיήϭχУкϽπϜˮ♆θκϜϘι︣

Ϥπ˜˯ρΜΞ ᾠΥ ΨʺψμΦϤϩΤϤϘδϭʻ 

Ϟ YES/NOТк˔Ўа˔ЕπϩΤϤϞβΨ ϓϣϦϥράϧΥΚϦωễΠο

ΜθιΦθΜπβʻϢϧΰΨΣḻΜΰϘβʻ 
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38 ṃΰΨσΜ 

Ϸ˔Ѝ˔ЮϱЖχⱵ Υ Μ Ⱶ ρΜΞάρψʺם∑τ“μοΜϥ ΰΤ

ΤϣσΜρ◘Ξʻ 

ᾑ ᴂτΰοʺ Ϭᾚϣβ ᴂϬΰοΜϘβϢρΜΞʺχϯС˔иτΰ

ΤḇαϣϦσΜʻζϦϢϤψʺ ỲϬ︣ῡΨΰοϜϣΜθΜʻ 

ᾑ ρ ỲΥ “ΰο“ϩϦϥάρΥ 1 ṃΰΜρ◘ΜϘβʻỲᶛπ

ϛϥΤʺꜛ π ᶛ ΞρὨϛϥΤʻζϦπʺ κϝϭΥ ΤϦϥΤʺ ΤϤ

ϦσΜΤΥ₮֒ήϦϥχψσϭιΤᵛΰΜπβʻ‰ τσϥρʺΣỲΥΤΤμ

οϜ ῞ Υ‰ΜϜχϬ δίϥϬ σΜ ệΥΚϤϘβʻζϦψʺꜛ

ρσϥρ◘ΜϘβʻζΞΜμθάρϬʺ Ⱶ ΰοΜϥ τПϯзрϽΰ

οʺ Ϭ  ήδοϕΰΜπβʻם

27 ṃΰΜ 

ΣỲΥΚϦωΚϥϕςḹ Ϥʺṍ ΰοψ ΰοΰϘΞϋρϬθΨήϭᾋο

ΦϘΰθʻ 

ΣỲΤΪϦω βϥϩΪπψσΜΰʺ ԚχṪ τ₯ΥΚϥχΥᾝםʻ 

︠☿ρψӰσϥΥʺϘγψ₈χ ḧχ ꜡χ῏ϤϬ βϥϓΦιρψ◘Ξʻ 

πϜᾢϣϦθ∞ᾛχσΤπ ᾑ ᴂτσϥχψḿωΰΜʻ 

ΰΤΰʺⱵ βϦω ρ―Πϥ Ϟ ᾑ ᴂιΤϣӗΨↄϚρ◘μοʺ

ῇᵛβϥ Υ οΨϥᴦ ψḾ βϥʻ 

πϜάχ ϬΦμΤΪτϙϭσΥ︠ τ ὓΥπΦϥϢΞτϜσϥρ

ΜΜσρ◘Ξʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ΣỲχδΜπ ϛοΜθ Ϟʺ‰ΜΤϣϜΞ ΰΚρπϜΜΜΤρ◘Ξ Υᾚ

ϥρ◘Ξχπ Τμθρ◘ΜϘβʻ 

θισΤσΤπΦσΜ τψᾗΰΨσμθσρ◘ΜϘβʻ 

◓ᴟ ├ρ―ΠϥσϣζΞσϥχϜ▫ σΜχΤσρϜ◘ΜϘβΥ˜ʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Σ τσμοΜϘβʻ 

ЂФзˢжϼЕТϴзрˣϜ ṍ† ΰοΜϘβʻάχ ψϯрϾ˔Еχ︡Ϥ

ϙΚϤΥρΞέίΜϘβ˂ 

ςάϘπ Υ ΨΤ ΤϤϘδϭΥᾝ Σ ΠΰϘβʻ♆χ ›ψ

πβʻ₈ῇʺ⅜ ˢ ͖͢͝χθϛʺ͍ᵕχ⅜ π⅜Ϧϥ ◓ψ͍˙ Ψ

οϜ͏νˣϬἣϤ ΰʺ ϬӾοʺ͍ν͍ν PGTAs ͍νΚθϤ͍͌

ˣΰοΜΨΰΤד͓͌͌͌ ΥσΨʺ οꜛ Ⱶ τ ϜỲ ϜΜν

Ϙπ ΪϣϦϥΤἂΰΜπβʻΤνʺ Ỳ͏͌ βϣד Υ ϩμοΰϘ

Ξάρπʺ Μ κπβʻᵃẠτ͑ᵕӱ ΰϘΰθ 

Υʺԁ Ϝ ΰϘδϭπΰθʻάχϢΞτʺἂΰΜộ χ Ϝʺԁ ΜϘ

βʻ 

ᾝϼзИАϼψ͎ᵕ χ Ԛ πβʻ 

┌ ʺϞμρ PGTAτ δθ ψʺ͘ ʻνϘϤʺӱ σΜ πΰ

θʻ 

Ϙθʺ⅜ ΤϣπІЌ˔Еβʻ⅜ ᵕ Ϝςϭςϭ ΠοΜΨωΤϤʻἂΰΜ
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ṓⱱκϬ ΰοωΤϤο ΰ σΜχοβΥʺԁ ʺ ᾑ ΤϣϜʺ

ỲΤϣϜϯϳЕήϦοΰϘΞ♆ ϙθΜσ ᶨ ΥΜϥⱧϬέ ᵔ Φʺ︣

Ϭ₯ΰ ϓο ΪθϣρṆ ΰϘβʻ 

͎ χ Ԛʻ 

ϼзИАϼ όϜʺάϦπ ΤμθχΤ ΤϤϘδϭʻШ˔ЭЧ˔Ѕτ Μο

Κϥϕς τσμοΨιήϥЖϼЌ˔τ ᵓΠθρΥΚϤϘδϭʻ Ԛ ό

Ϝ ΰΜπβʻ 

χϢΞτΣỲΥΚϤϘδϭʻ 

δϛοʺ ᵕΤΤϥϵЀ˔ ỲιΪπϜʺ ᾑ τσμοΨϦθϣ⇔ΤΜⱧ

πβΥ ϜϤ ϜμοΜΦϘβʻ 

︠ⱵӺψϵЀ˔ Ϝ͐ʼ͑͌͌ρʺ Ԛτ ϓο‰ϛχ πβʻ 

Ⱶ χ ԏΦϬзϯиτ―Π◐ϛοΜϘβʻ 

ςΞΤʺ Ⱶ τмϼмϼΰοΜοʺάϦΤϣІЌ˔Еβϥ ωΤϤαϝ

σΜάρϬέ ᵔᴞήΜʻ 

29 ṃΰΜ 

ΦκϭρӪ χΚϥӺ “ӮτνΜοψ ᾑ τΰοΜθιΦθΜʻ 

ӂΜӪ π Ⱶ Υ “μοΰϘΞρʺ῏μθ ꜡Ϟ ΥῲϘμοΰϘΞʻ 

Υ׃ σΜρ Ԛְ֫ΥπΦσΜχϜϩΤϥΥʺ ϬΦκϭρ ϛοʺ

σӺ ϬḆּיΥ πΦϥπΚμο ΰΜπβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ϺазϯϬ ϭπΤϣχ ₒπʺβΩτꜛ ΰθϜχχ♂▀ΰϘΰθʻ 

ζχῇʺ ᵰ τ Ϥ ΠϘΰθʻ 

‰ ψ ▀χᶎ Υ‰Ψʺӱ τ ṓΥ ϤϘβʻ 

▀ΰθϣ˜ Ӱ ιμθϣ˜ϘθⱲḧΥΤΤμοΰϘΞʻ 

ᴡ ϜἣϤ β χ Ϭ ΨρʺΦμρ τϜ τϜβέΜ ιϧΞρ◘Μ

Ϙβʻ 

 

Ϙθʺζχ σ ʺ♆χ Ϝ ᵰ πΣ◓ήϭϬ ΤϤϘΰθΥʺЍϳр

πΰθʻ 

 

ΣỲχ ʺⱲḧχ ΤϣᾋοϜʺ ϘϦθ◓ằθκΥ◦Πϥ Ϭ―ΠοϜʺ

PGATψʺ ὲ πϙϭσΥ ΪϦϥ τβϥϓΦιρ◘ΜϘβʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

ϼзИАϼτϢμοψʺ ᾑ ψϞϣσΜσςχ ϜΚϤϘβʻ 

Ⱶ χלΥ κϥάρψʺ Ψᾋ Φβϥ  χӪᾋπβʻיּ

ԁ χӺ ρ τ ᾢσςϬσΨδσΜχπΚϦωʺ ᾑ ρ δο

Ỳ Ϝם☼βϓΦπβʻ 

τψ ṓπ ◓ᴟ ├ϬϞϥṓψσΜρΰΤ◘ΠϘδϭʻ 

31 ṃΰΜ 

ϼзИАϼτϢμοψ₈ῇϜꜛ Юϱрπʺ ᾑ ψΩ ᾢχάρΰΤ

πΦσΜθϛτϷІІЮήϦγὫộꜛ τσϤζΞπ ψ ΠϥṓΥΰ

Ϙβʻ 
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24 ṃΰΜ ϼзИАϼ Υ Ψ ỲϬ ꜘΰοϕΰΜʻϼзИАϼΥ₤ϘσΜΤΥ  

37 ϩΤϣσΜ άχϯрϾ˔Еπ ϛο ϥάρΥ Ψʺ ╥―τσϤϘΰθʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

άϦΤϣʺ ᵰ Ϭ―ΠοΜϘβΥϞψϤΣỲΥΤΤϤζΞπΤϣχ◦כ

Ϟ ΥΚμοϜꜛᾪ ψ ΜχΤσʺρ◘Ξρ♆ ϙθΜτ Ỳχ

τ◓ằϬⱱνάρψ σΜχΤσρ◘μοΰϘΜϘβʻ₈ϘπϜ 5 ϕς

μοΜϘβΥⱵ Υ‰ᶛσχπᾗΰΜπβʻ τϜ ΜπβΥϜ ˑ

―ΠοΨϦοΜϥχπʺ ΰΦτ◓ằϬⱱοϥⱧϬ τᾋοʺⱵ Ϭ ΪϣϦ

ϥϘπψΰθΜρ◘ΜϘβʻ 

28 ϩΤϣσΜ 

άϦΤϣІГАФϯАФϬṆ ΰοΜο 

ϓοΜΨΞκτ ᾑ Υ γΰϜ ΜϩΪπψσΜρΜΞάρΥ ΤϤ▪

πβʻ 

ᾑ τσϦωϙϭσΥḿϐϜχΤρ◘μοΜϘΰθʻ 

ꜛ Ⱶ σϣω Ỳχ ψ▪ΰοϕΰΜπβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
άϦΤϣ ϛο Ⱶ ϬβϥֿבΜ τρμοψ Τμθρ◘ΜϘβ 

38 ṃΰΜ 

άϦΤϣ ᶨʾ Ⱶ Ϭᾁ ΰοΜάΞρ◘μοΜϘβʻ ΰΜᾠ πψσ

Ψʺ τπϜϩΤϤϞβΜ ϬΰοϕΰΜʻ 

₈Ϙπ Ⱶ Ϭḹ μοΦθ τϜʺΰμΤϤḥᾕΰοΚΫοϕΰΜʻ 

Ⱶ π“Ξ οχⱵ Υʺ ᾑ τσμοϕΰΜʻ ΰπϜ πΦϥ

Υ Πʺ ◓ᴟ ├τϜσϥχπψʻ 

36 ṃΰΨσΜ 

άϦϘπτӱ 5ᵕʺάχ 3Ὦτ 2 χ⅜ Ϭΰοʺ6ᵕχ ỲϬ►Μ ϥ

άρτσϤϘβʻ 

ᾑ τσϥ∑τ Ỳ► ᵕ ψзЈАЕήϦϥάρτσϤροϜΚϤΥ

θΜρ◘μθχϜ χḧπʺ Ӿ ᾁ₰πԏμΤΤμο χНϱϯІСзр

ψ ᾑ ᵰρΜΞάρΥϩΤϤʺ Ⱶ Ϭ Ϊϥσϣꜛ πβϥάρτσ

ϤϘΰθʻ 

5ᵕχӱ χ ʺԛ 4ᵕʺ1ᵕψ ▀ϜὊᾓΰοΣϤ₈ᵕχ⅜ πψ PGTAϜ

ΰϘβʻ 

4Ὦӟτṍ Ϭⱱμο ᵰ Ϭ◐ϛϥ χ τψʺ♆χϢΞτὫộ ᾑ

ᵰχⱵ ϬδφωὫᴮΥ σΜ Ϝ οΨϥρ◘ΜϘβʻᶤ›ρΰοψ

ΤϜΰϦϘδϭΥʺם∑χ τΰθϣΤσϤθΨήϭχ ΥὊↄ τ

ϛσΪϦωσϣγὫộ Μ◘ΜϬήϦϥχΤσρ◘Ξρʺ Ỳχ Υ Τμ

θρ◘Ξΰʺ Ⱶ χ Ϭ Ϥּגοϥ τσϥχισρ◘μοΰϘΜϘβʻ 

ꜛ Ϭ ᾠβϥϼзИАϼϜΚϤʺ ỲχⱲӟ τὊↄ Υ ϬᾠΞϢ

ΞτσϥχΥροϜ ιρ◘ΜϘβʻ 

PGTA ʺδϛο Ӻ Aτ Ψ ϛο ΦθΜπβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

άϦϘπⱵ Ϭ“μοΦθ τψ ᾑ ψ ᾢΥΚϥάρπ τσϥάρ

Υ ΜϢΞτ◘ΜϘβʻὫᴮʺꜛ Ϭ δίϥϬ γʺ ỲϜϜϣΠ



25 

 

γ Υ ΨσϥԊ πβʻ 

θιʺάϦϘπ π ᵰϒχІГАФϯАФϬ ΰοΜθ τρμοψ

ΰϞβΨσμθχπψσΜΤρ◘Ξʻ 

25 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

άϭτκψʻ 

♆ψ 10 ϕς τ Υϭπᴟᶘ ρ ◓ Ⱶ ϬΰοΜθθϛ χṐ

ΥΤσϤ ᴞΰοΣϤʺ ϼзИАϼ ῇβΩτ ᵰ Ϭ◐ϛϘΰθʻ

ḳψḃᵔΰοΜϘβΥάϦϘπχⱵ τϢϤ‰▼ὣπШиЯр ΰοϜ

ΥӾκτΨΜθϛ ᾑ ᴂ πχⱵ πψ⅜ Ϙπ Ϥ ΤσΜρ―ΠοΜϘ

βʻ ◓ Ⱶ ψ₈πϜ ᾑ ᴂᵰπβΰʺ οχӺ Υ ᾑ ᴂτσϥάρ

ψ ΰΜΤϜΰϦϘδϭʻ 

◓ᴟχ₈ʺ Μ◘ΜϜ Μ◘ΜϜ‰ᶛσ ΥΤΤμοπϜᴡ Ϝ Ⱶ

ϬΰοΜϥ ˑΥΜϥχπ ΰγν Ⱶ χ ᾑ ᴂΥᶈ ΰοΜΨάρϬ

ṍ ΰοΜϘβʻ 

35 ṃΰΜ 

ЅКЀήϭʺΜνϜΚϤΥρΞέίΜϘβ˂ 

ϩϤτ◓ ˔τ“μοΨιήμθϤʺϱрІЌжϱУϞʺТз˔Ч˔Оזּ

Ϝ ϣσΜ ϜθΨήϭπʺ ΤμοΜϘβ(^^) 

 

̠άχЌϱЬрϽπʺ‰ᶛιμθⱵ Υ ᾑ τσϥχψʺΚϤΥθΜπ

βʻ 

 

θι ᾑ τσϥʺᵕ χΰωϤϬσΨΰο ΰΜπβʻΜνϘπϜЎай

рЅβϥЎарІϬ˂˂ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ІГАФϯАФέρτᴡΥ ᾑ σχΤϩΤϤϞβΜԁ ΥϕΰΜπβʻ 

31 ṃΰΨσΜ 

βπτ ỲΥΚμθχτˮ ᾑ τβϥάρπꜛᾪ ᶛΥ τᾚϥ˯

ΤχϢΞσԊ Ϭ Πʺם∑ψΣζϣΨζΞσϣσΜʻ 

‰ σⱵ Ϭ Ϊ‰ᶛσ Ϭ μοΦθ ϕςʺ ỲΥσΨσϤʺ ᾑ

ψήϦγʺΤΠμο Υ Ψσϥψγʻ 

 

 πϜ ϼзИАϼπψ θϤ τ“μοΜϥⱵ Ϟᾁ₰ήΠḁ ꜛ

ρσϥ σὫᴮτσμοΜϥϢΞτ◘Πϥʻ 

 

Ⱶ ρΜΞ Υ‰ϘϤννΚμθ τ όνΨάρπʺ ◓ᴟ ├τ

Ϥ ΰθԊ Ϭếϛτʺ Ⱶ ήϦθḇΥ ϛσΜʻᵠӂιρ◘ΜϘβʻ 

28 ṃΰΜ 

βϓοχ Ⱶ Ϭ ᾑ τΰοϜΜΜρ◘Ξʻ 

◓ςϜΥ ΰΜʺӾοθΜρΜΞṓⱱκϬΥ◦ΠοΨϦσΜάρΥ ◘ṳπ

σϣσΜʻ ◓ᴟπ ϭπΜϥχπψσΜχˁϘι Ⱶ Ϭ◐ϛθωΤϤι
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Ϊςʺ◓ςϜτἻϘϦϥ τ ỲΥ ΨσϦωʺỲ σ π ϛϥάρτσ

ϥρ◘Ξʻζχ χΣỲϬ◓ςϜτ►μοΚΫϣϦϥψγσχτʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

δϛο 3ᵕΰΤӱ σΜ χϋρτψʺpgt-aΥπΦϥϢΞτΰθϣϢΤ

μθχπψρ◘ΜϘβʻ 

37 ṃΰΜ 

δϛο ᾑ ᴂρ ᾑ ᴂᵰχ Ϭԁ τ ΪϦϥϢΞτΰο ΰΜʻζΞ

πσΜρσϭχЮзАЕΥΚϥχΤϢΨ ΤϣσΜʻ 

τϢϥЌϱЭзЬАЕϜΚϥ πᴡ Ϝ ▀ΰοΜϥχπ Ϝṓ

ὖτ ΪϣϦϥϢΞτΰο ΰΜʻ 

42 ṃΰΨσΜ 

ζϜζϜⅎχ Υ 43⅞Ϭ ΠοΰϘμοΣϤʺ οΥ τσϤϘδϭʻὫ

ₒΥ Ψ◓⌠ϤχІЌ˔ЕϜ ΨσμοΰϘΜϘΰθʻ 

οχ Υ 43⅞Ϭ ΠοϦω οꜛ πϜ σΜιΪχ ỲΥΚϥϩΪπψ

ΚϤϘδϭʻ 

ϜṆ ϜΚϤϘδϭʻ 

38 ṃΰΜ 

ζϜζϜ◓ằΥꜛ τ σΜⱧΥ π Ⱶ τ ΜʺροϜ Ψ

τϜ ΠϣϦσΜ Ϝ ╦Μϣμΰϝϥΰʺ Ϥ›ΜπϜỲᶛΥ‰ᶛᵃΧο

ϛθ Ϝ ΜχπʺάϦψꜛ ʺάϦψ ᾑ πψσΨ Ψχ ♥Ϭ

ϥ τ ΰπϜ ╦χ Υ Ⱶ τΣΜο ᾑ πꜛ χ ϬΤσϤᾚ

ϣδϥ σ τΰοϜϣΜθΜ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ζϜζϜⱵ τϢμοꜛᾪ Υ Πϥ Υ οΰϘΞμοᾠΞάρΥ

ΜΦϘδϭʻσϭχθϛχ σϭπΰϡΞΤˁΰΤϜ τϢμο Ϊϣ

ϦοΜϥ ˁρΤϜΚϥχψ ᵔπΦϘδϭʻΚϥ Μμθϣ ϛ

ϧρΜϩϦοΜϥϢΞσϜχπβʻ 

46 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ζϜζϜ ᾢΥΚϥχπ₈ᵕχ ᾑ ψḩἰσΜʻ 

 

ḩἰσΨϵЀ˔ᾁ₰Ϟ⅜Ὤσς ˑχ⇔ΤΜᾁ₰Ϭ ᾑ τΰοϕΰ

Μʻ Ϟ ʺבּ σςϜ ᾑ τσϦωὊↄ σ ψᶚτσϥʻ 

35 ṃΰΨσΜ 
ζϦηϦχ Ϟל ệτ›ϩδγʺ ᴟΰθⱵ χϙ ᾑ τσϥάρϬ

τ▪ τ◘Ξʻ ᾑ ᵰχ ›ψᾝ∕χ ỲϬ ήδϥϓΦιʻ 

30 ṃΰΜ 

θμθχ 6ᵕπ ᾑ Υ ϩϤσχΥ Ϙδϭʻ 

ӱ ΰʺ6ᵕρϜ ΰσΤμθ ›◓ằϬ ϛϧρᾠΞχπβΤˁ 

χӮʺ ᾑ ρ Ỳ ρϜ ΜρσϥρʺⱵ Ϙδϭʻ 

ςΞΤʺ6ᵕρΜΞ ᾢϬ ΨΰοΨιήΜ!! 

38 ṃΰΜ 
ЌНЀϞԐ πϹрτσμοϜʺΜΨϣπϜ ᾑ σχτʺ Ⱶ ιΪʺ

ᾢϞᵕ ᾢΥΚϥχΥ τ κϘδϭʻ 

31 ṃΰΨσΜ 

κϡΞς PGTAϬΰϢΞΤ―ΠοΜϥЌϱЬрϽπβΥʺ ᶛꜛᾪ τσϥ

χπΚϦωʺ ΤϣϜ δίϥϬΠϘδϭʻ Ӻ τβϥτϜⱲḧΥ

ΤΤϥϙθΜπβΥʺ ψ μοψΨϦϘδϭʻ ᾑ ᴂᵰχⱵ Ϭβϥ

ψʺβπτθΨήϭχΣỲϬΤΪοΜϥ Υ Μρ◘ΜϘβʻζχϢΞσ χ
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ΥϢϤ ΠϥχψʺΤϣϜ ϛϧρᾠϩϦοΜϥϢΞτḇαϘβʻ 

Ⱶ χ ᴟϜ ιρψ◘ΜϘβΥʺζϦψӺ χ ʻḆּי ρΰο

ψʺ₈Ϙπχ Ỳχ ᶛσςχϕΞΥ ΤϤϘβʻ 

35 ṃΰΜ 

πΦθϣ ᾑ τᵕ ᾢϬ ΪσΜπϕΰΤμθπβʻ 

Ϙι ᾑ τσμοΤϣχⱵ ϬΰοΜσΜχπƊ◐ϘμοΤϣςχΨϣΜχ

ΥΤΤϥχΤ πβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ρΚϥ ᵰ π σӺԚχӺ◖Υʺˮ ᾑ χ ψֿבΜ ΰΪ˯ϙθ

ΜσάρϬᾠμοΣϤʺⱵ ᵫ◐ Υ 40⅞ϬᵃΧθ ψꜛ Υ Π ᾑ

χᴚἻΥΚϘϤσΜχπψσΜΤρ◘μθʻ 

39 ϩΤϣσΜ 
ςΞΰο ᾢσχΤ ᵔπΦσΜ 

₈ᵕχ ᾑ ψʺֿבΜ χθϛχ ρΰΤʺ◘Πγ▪ πσϤϘδϭʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ςΞσϥχΤ ΰΜ Υ ΰΜʻ2 ΰΨο Ὣ ιΥςΞΰθϣ Μχ

ΤϩΤϣσΜʻ 

27 ṃΰΜ 
ςΞσϥχΤ ӗπΜμϊΜπβΥ ᾑ ήϦθ ᵰ ϬΰϢΞ◘ΜⱵ

ΰοϘβʻ 

30 ṃΰΨσΜ 
ςάϘπΥ ᾑ χⱵ τσϥχΤϘιϘι π ΤϤτΨΜʻ◓ςϜ

Ϭ Ϛ Ψχ Υ τⱵ ΰϞβΜḕẽτσμο ΰΜπβʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ςχϢΞσ ϞⱵ Υ ᾑ τσϥχΤΥἇ τ ϤθΜπβʻ 

τꜛᾪ Τϣӱבּ ϘπχʺΜϩϠϥ⅜ Ϙπχԁ χԁ σⱵ Υ 3ᶤ

τσϥχΤΥʺϘιϢΨ ϛοΜϘδϭʻ 

34 ṃΰΜ ςχᾁ₰ϞⱵ Υ ᾑ τσϥΤ ΤϤϞβΨΰοϕΰΜʻ 

35 ṃΰΜ 
ςχⱵ Υ ᾑ ᴂΤϩΤϣσΜάρϞ‰ᶛӺ τνΜοϜ ꜡Υ

ΰοΜϥχπ ΰΨ ϤθΜʻ 

41 ṃΰΜ 
ςϦΥ ᾑ πʺςϦΥ ᵰσχΤ ᵔΰΦϦοΜσΜʻ 

ϼзИАϼχ ϜϘι ᵔΰΦϦοσΜḇαΥΚμθʻ 

35 ϩΤϣσΜ 

ςϭσ τ πΦϥχΤψμΦϤρδγʺ₈ὮΤϣ ᵰ τ ϙϘβʻ 

Ϝμρ ΤϤϞβΨΰοϜϣΠθϣΜΜσʺρ◘μοΣϤϘβʻᵕ ᾢϜσ

ΨοϜ ΜχπψσΜπΰϡΞΤʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

σΤσΤ Ỳ ΰοΜϥΥꜛⱵ Τϣχ ỲΥ ϦοΜο₉μοΜϥχπ

ῢπχ ᾑ ᴂψꜛᾪ Υᾚμο◦ ΜϜᶚτσϥΥʺ ỲΥ ΨσΨ

σϥρ₈ῇꜛᾪ Υ ΠοΜΨχΤΥροϜ πβʻ 

ᾑ ᴂσχτ τϢμοᵕ ᾢΥΚϥχϜ ◘ṳτ◘ΜϘβʻ 

43 ṃΰΨσΜ 

σε ᾢϬνΪϥχΤˁ 

χᶎ Υ ΜδΜσϣʺζϦψΣΤΰΜρ◘ΜϘβʻ 

ṓχ Ϝ γḁⱵβϥ πψ Μʻ 

ιμοβϥΤΰσΜΤϜ ΤϣσΜʻ 

ὫᴮΥςΞσϥΤ ΤϣσΜ ψ αιρ◘ΜϘβʻ 

⅞σϭΤḩἰσΨ ṓϬⱵΰθΜʺ ΰθΜμοṓⱱκϜ αιρ◘ΜϘ
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βʻ 

α ωΤϤσχτ ᾢϞᵕ ϬὨϛϣϦοΰϘΞχψʺσϭχӮχ ᾑ

σχΤˁ 

 

τ ◓ᴟϬςΞτΤΰθΜρ◘μοΜϥχΤˁ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

σε ᾑ ρꜛ χ ψỨ♁ήϦοΜϥχΤ ΤϣσΜʻ τꜛ

ΥσΨ ʻ ΰθ ›ψβϓοꜛ ӌΜτσϥχϜ ◘ṳτ◘Ξʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
КАЕϬᾋοϜ Ψ ΤϣσΜʻϜμρ ᶎτΰο ΰΜʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

МϿρЌНЀτ ᾑΥ῟Ψσϣʺ ᶨτϜΞ ΰ Υ῟ΨϢΞτΰοϕΰ

Μʻ 

42 ṃΰΨσΜ 

ψαϛψṍ ΰοΰϘμοΜθράϧʺᵸϬᵫΪοϙϥρὨϘμοσΜάρω

ΤϤʻ 

3Ὦ τσμοϜ ΤϣσΜ Υ βΧϥʻ 

 

ζϜζϜʺᴡχθϛχ ᾑ σχΤʻЕ˔Ќиχ βϥỲᶛϬϒϣΰθΜ

χΤʻ 

ρσϥⱵ τ ϤΥΚϤʺϘθʺάϦϘπχⱵ ϬϞϥρσϥρϕϖꜛ

ʻζϦπψ Ỳχ ΥζϦηϦτΚμθⱵ ΥπΦϥχψʻ Ⱶ

ψʺԁ αⱵ πψσΨʺζϦηϦχ τΚμθⱵ Ϭ βϓΦʺρΜΞ

Τ ΰσΨοψσϣσΜⱵ ιρ◘Ξʻ 

 

άϦΤϣⱵ ΰο◓ằϬ ΤϤθΜρ◘Ξέ τψ σχΤϜΰϦσΜ

Υʺ₈Ϙπʺ ῢχᾋΠσΜⱵ τ τϜỲ τϜ ϬḇασΥϣⱵ

ϬΰοΜθέ τρμοψ―ΠϜχχЄІГЭρΰΤΜΠσΜʻ 

 

ᾑ τ ᾢϬϜΞΪϥχψζϜζϜςΞσχπΰϡΞΤʻ τψ

ΪοσΨο τψ ᾢΥΚϥⱧꜛ ᾝ∕χ χ ΤϣγϦοΜϥρ◘

Ξʻ 

 

♆θκχ ›ψʺᾝ∕ PGTAϬΰοΜϥχπ₈ᵕχЄІГЭτψ ΰοΜϘ

βʻ 

Ỳ χӮʺΚρ ᵕπ ϛίϥϬΠσΜΤϜΰϦϘδϭʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ϕρϭςχⱵ ϬὊᾓΰοΣϤʺϜψϞІЌрЍ˔Жπᵊԁ σ ᾑ πϸ

Н˔πΦϥ ệπψσΜʻ 

Ⱶ τḩβϥ οχⱵ Υ ᾑ ʺϜΰΨψ₤› ᴦ πσΪϦωʺ

Ὂↄ σ ψԁ ΠϥχΥם ʻ 

ᾝ∕ μοΜϥ ϼзИАϼψ ᾑ ψ“ϩσΜ ΥὨ ήϦοΣϤʺ
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ᾤ τψ Ỳ χ ΥϘι Τμθʻ 

ϘθʺӺ◖Τϣ ︡ϬẐϛϣϦϥЂФз Ϝ τσμοΣϤʺᴡρΤӺ

ρΰο ᾑ τσϣσΜϜχΤρ◘Ξʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ϙιʺ ΰΜ Υ μοΦοΜϘδϭΥʺḆּיήϭτϢμο ᾑ Τ ᾑ

ᵰΥΚϥρ◘ΜϘβʻζχ ԏΦϬ ΤϤϞβΨ ᶎτΰο ΰΜρ◘Μ

Ϙβʻ 

 

Ⱶ ψʺ‰ᶛιΤϣ˜ρ◘μο ϛοΜϥ τψ ԁ Ϭ ϙ βЎар

Іιρ◘ΜϘβΥⱵ οΥ ᾑ τσϥϩΪπψσΜχπʺζάψ Ӫ

Υ ιρ◘ΜϘβʻ 

42 ṃΰΜ 

ϘιϘι σάρϜΚϤϘβΥʺ ήϦϥ Ϟᵕ Υ ỲχⱲρ

ρΜΞάρΥροϜ▪ πβʻ 

ₒχ┌₈χ ệϬ ϘΠʺ τ ◓ᴟ ├ϬήϦϥχπ Ϧωʺ χ

ᾢϬḜ ΰοϕΰΜπβʻ 

40⅞Ϭ Πϥρ ▀ ΥΩμρᴞΥϤʺ ▀ ΥΩμρ ΥϥρΜΞάρψϩ

ΤϤϘβΥʺם∑ ▀ήϦοΜϥ ϜΜϣμΰϝΜϘβʻϘθ▀ϘϦθὮ

π₈ᵕ ΤϣᵰϦϥ ϜΜϘβʻζΞΜΞ χЎарІχᵌϬ ήσΜπΜ

θιΦθΜρḻμοΜϘβʻ Ⱶ Ϭ►ϩίϥϬ σΜ Υκϝϭρ►Πϥ

ϢΞτσμοϕΰΜπβʻ 

29 ṃΰΜ 
ϘιϘι ΤϣσΜάριϣΪσχπІГАФϯАФΰθΜρ―ΠοϥΥςΞ

ΰοϢΜχΤ ΤϣσΜʻ 

37 ϩΤϣσΜ 
ϘιϢΨ τνΜο ᵔπΦοΜϘδϭʻ 

ϜΞ ΰ ΤϤϞβΨ Υ ΰΜπβʻ 

35 ṃΰΜ Ϙι ΰΜάρΥ Τϣγ Υ σΨ ΜΨϣΤΤϥρΤ ϤθΜʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ϙι ΰΜᵵ Ϭ ϭπ ᵔΰοΜσΜπβΥʺ Ⱶ Υ ᾑ ᴂτσϥρ

ΜΞίμΨϤρΰθ ᵔπβʻάχϯрϾ˔ЕϬᵕ ΰθάρπ σ πψ

σΜάρΥ ΤϤϘΰθχπʺ ᵔϬ ϛσΜρΜΪσΜρ◘ΜϘΰθʻ 

29 ṃΰΜ 

Ϙι Ῥ ϘπΰΤϞμοΜσΜχπ₈ψ ψΚϘϤσΜʻ 

ᵰ τσμθⱲτ ᾑ σχψṃΰΜπβΥʺ ỲχϕΞΥθΨήϭ

ϜϣΠϥχΤσρṮ τ◘μοΜϘβʻ 

31 ṃΰΨσΜ 
Ϙι ᾑπχⱵ Ϭ ΪοΜσΜχπσϭρϜᾠΠσΜΥʺꜛ χᴞΥμθ

♥χ π τꜛ τ›μθⱵ Υ ΪϣϦϥΤςΞΤψ ӗʻ 

40 ṃΰΜ 

Ϙι ₒ Ⱶ ϜΰοΜσΜχπʺ Μ 11ψ ΰϢΞΥσΨ 1 σΜᶛ

Ϭ ΰϘΰθʻ 

ρ◓ằΥ ΰΜρ◘Μνν Ϝ ΥϤ ꜡ϜσΜ ʺ ᾑ ΥΜΜά

ρωΤϤπψ ΜⱧΥ ΤϤϢϤ ΤϤϞβΜӛ Υ ΰΜρ◘ΜϘβʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ϜΞ 3Ὦσχτʺ σ Υ Ψο₉ ΰοΜϥʻϜμρἇ τ Ὣ ӱ

Ϟ χⱵ ψςΞσϥχΤσς ϤθΜʻϼзИАϼ Ϝ ᴂτ₉μ
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οΜϥρ◘Ξʻ 

ˑχ Ϝʺ ιΪχ χϢΞτ βϥχπψσΨʺ ΦϞβήϞ

Ⱶ ρ▫Ⱨχ χ ήσςᵓּזϞּזᵓ χ ᴂτϜθΨήϭχᴿ ΥΚ

ϥχιρ ΠοϕΰΜʻ 

Ⱶ ϬΰοΜϥ ϞϼзИАϼΥ τ Τϥ τΰοϕΰΜʻ 

42 ṃΰΜ 
ϜΞ 3Ὦ σχτ ιτМАϺзΰθ ΥϢΨ ΤϣσΜράϧΥ ӗπ

βʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ϝΰʺᾝ∕ μοΜϥϼзИАϼΥ ᾑ τσϣσΤμθ ›ψʺ Ỳ

Υ Ψσϥθϛʺ₈ϘπϢϤϜꜛᾪ Υ ΨσϤʺ ΜʻιΤϣρΜμ

οʺ ᾑ ΥπΦϥϼзИАϼτ ԚβϥρΜΞ ♥Ϝ Μʻ 

41 ϩΤϣσΜ 
Ϝμρ Ϭ πΦϥṐᵓΥϕΰΜʻ 

ϩΤϤϞβΜ ΥσΨʺ ᵔΥ ϘσΜʻ 

28 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ϝμρ τ ΰο ΥϕΰΜʻ 

ᾑ ψϜκϧϭʺ ỲϜ  ήδοϕΰΜʻם

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ϝμρ ᶎτΰοϕΰΜʻ 

 

ꜛ ρ ᾑ χ Υᴦ τΰοϕΰΜʻ 

σϣꜛ Ⱶ Ϭ ΰθ τψ ỲϬιΰοϕΰΜʻ 

 

Ὣΰοϥ ›ψςΞσϥχΤ 

45 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

и˔иΥ ΤϤτΨΜʻ 

ϭπΜϥ π ᶛΥӸΞʻ 

Υʺӟ ϢϤψϢΨσμθχιρΣϜΞʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ϩΤϣσΜⱧΥ Ψο ӗʻ 

4ὮΤϣᵫ◐σχτʺϘι ήϦοΜσΜⱧϞ σ Υ βΧοʺ τ

ϛσΜ Υ Ϥτ ΨΜϥʻ 

Ⱶ Ϭΰοϥ ρΰοψʺ1 ṍπϜ ΰθΨσΜχτρΜΞ◘ΜΥΚϥχ

τʺζχΚθϤϬ ΤμοΜσΜχιϧΞσρ◘Ξʻ 

ᾑ χ τʺם∑τᾝ π ΜοϥӺּיḘῐ◖ʺϼзИАϼϞḆּיχ

Ϭ Μθ πάχ ᾑ τ ϙ μθχΤ ʻ 

Ϛΰϧ Ψם∑τ Ⱶ τ κΰΤμοΜϥ θκχ ψ ֳήϦοΜσΜ

ρ◘Ξʻ 

₈ᵕχ ᾑ πʺ ᵰ τ ϙ ϦσΤμθ ψ ϙ ϦϥϢΞτσϥΤ

ϜΰϦσΜʻ 

πϜ ⱲτṌτ ᵰτ ϭπΜϥ χ πϜʺꜛ τσϥάρΥ‰βΧο◓ằ

Ϭ ϛϥ Ϝ Ψ οΨϥρ◘Ξʻ 

ᾑ ϢϤϜʺ ỲχỲᶛϬ ϞΰοϕΰΤμθʻ 
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◓‰ ᴟ ├ρΤᾠΞᶤτψʺάϦΤϣχ Ϭ ΣΞρΰοΜϥ◓ằϬ

ϭπΜϥ τψΤσϤᾗΰΜ▫ κϬβϥχισρ◘μθʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ϩΤϤϞβΜ τΰοϕΰΜʻ 

33 ṃΰΜ ϩΤϤϞβΜ Ỳ ὉΥΚϥρṃΰΜπβʻ 

28 ṃΰΨσΜ 

ϩθΰψΤσϤχ AMHπ⅜ Ϙπ Ϥ ΤσΜάρΥ ˑΚϤϘβʻ ꜛ

ᾪ Ϭΰο▼ὣΰοΜΤσΜρΜΪϘδϭʻζχבּ בּ Υ ᾑ ᵰιρδ

μΤΨ⅜ Ϙπ ϤνΪοϜ οꜛ πχ ᴂτσμοΰϘΜ ᶛΥΤσϤ

ΨσϤϘβʻϘγ בּ ζχϜχΥ‰Ψʺ1 ḧτ 5 ϕςτσϥάρϜד

ˑΚϤϘβʻὮτḊ▄βϥρ 20 ד πβʻ ӡπⱵ ΰοΜΤσΪϦ

ωσϣσΜ ệσχτὊↄ σ Υ ΜΥθϛτⱵ ϬϞϛσΪϦωΜΪσ

ΨσμοΰϘΞ Υ ϥρ◘ΜϘβʻϩθΰψϘι 20 πβʻ20 πϜ

ὊτσϤʺ‰ σ Ⱶ ϬΰσΪϦωΜΪσΜ ΥΜϥρΜΞάρϬ―Πο

ϕΰΜπβʻϘθʺ20 ρΜΞάρϜΚϤὊↄ σ ΥΤσϤ ΦΨʺ

τϜốΦϘβʻϘι▀ϛϥᴦ ΥΚϥχτ ᾑ τσμοΰϘμθΥθ

ϛτ▀ϛσΨσμοΰϘΞΤϜΰϦσΜʻ ˑ ӗρẶτ ΦοΜϘβʻ ᾑ

ήϦϥ χᾋ ΰϬ  τḻμοΣϤϘβʻם

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ӟ ψʺ ỲⱧỘϞ ᾑ ΥσΤμθάρϬ◘ΠωʺροϜ Μ ι

ρ◘ΜϘβʻΰΤΰʺ ᾑ τσϣσΜⱵ Ϟᾁ₰ΥΚϥάρπʺỲ σ

πⱵ Υ ϭπΜϥⱵ Ϭ ΪϣϦσΜϾ˔ІΥ Πϥχπψρὼ ΰο

ΣϤϘβʻ Ⱶ ψροϜ τϜ Υ ΦΜπβʻ ΰπϜỲ

ϬᾚϣδϥϢΞτρΰοНАϼϯАФΰοϕΰΜπβʻ 

36 ṃΰΜ 

ӹ χֿב ЕзФиКϹГϰс ΥϭḆּיπβʻ 

₈ῇ ḳρ Υϭτσϥᴦ Υ‰Μχπʺ ρ χ Ϭ᷉ϛϣϦϘ

ΰθʻ 

♆Υӹ χḳιρ μθχψẠ πΰθʻ 

ₒχθϛ ὫχὨ ϬΰϘΰθʻ 

ḳⱵ ψ 7 τ ΰθθϛʺḳḆּיχ ỲψϜϣΠσΜρᾠϩϦϘΰ

θʻ 

Ϙθ ᾑ ᴂτσμοϜ ἌּיΥΜσΜ χ π ᾑ ᴂτψσϣσΜρ︠

ⱵӺΤϣ ΥΚϤϘΰθʻ 

25⅞ΤϣḳⱵ Ϭΰʺ27⅞π™ ʻ 

20 χ ϬḳⱵ τ Ϟΰοʺ  ḆϜḆμοΜϘβʻכ

ϜΞΌΥϭ−ψΰθΨσΜχπʺ ρ Ϭ βϥⱧψβΩτὨ πΦϘ

ΰθʻ 

Ὣψ Ϟӹ χⱧπ ϙϘΰθΥᴦ ψ▪ΰοΣΦθΜρ◘

Μʺ ὫϬ ΰϘΰθʻ 

θι‰ΜΣỲϬ μο ὫϬβϥӪ Υ ϢΨ ΤϣσΜπβʻ 
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ϜΞ ΰỲ τ ΥΤΤϣσΨσϦωḳḆּיχ ♥Ϝ Πϥρ◘ΜϘ

βʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ӻᶘ τ ᵕ⅜ Υ σ ›ψᴦρβϥρʺῡ χз˔ТйАЕτ

ΚϤϘΰθʻΰΤΰζϦψ⅜ ΰο ΥρϦσΜ ›τᾢϥχπΰϡΞΤˁ 

 

ρΚϥ ԚπψʺΚσθψ AMHΥớ τ ΜΤϣ Ϭ 10ᾤӟ βϥϢΞτ

ρ᷉ϛοΦϘΰθʻήϣτψỪ ︣ ϬếΨ᷉ϛʺ︣ ΰσΜρΚσθψ ▀

▀βϥρʻ Ὣ 1ᾤ  5.5 ʺϜΰϘβד Ϭΰο︣ ϬβϦωӱ

ψ 2 ψ τσϤϘβʻ1ᵕχ⅜ Τϣӱ Ϙπ 80 ӟד ΰϘΰθʻ︣ ΰ

θϣ Υ⅜ϦσΨσϥρ♆τ ӗρỂϦϬ Τδʺζΰο χ Μ ṍ

ωΤϤ Ӫσΰτ ὫΰʺⱧῇ ʺ ẐιΪψήϦϥʻζΰοấỷχᴮοʺ

ᾑπψ χθϛ ᵕ⅜ ψ ᴦʺꜛ πϞμοΨιήΜρᾋ ήϦθʻ

40⅞Ϭ ΠθϣֿבΜρΦχ Ϭ ϛο︣ τ Ϛ ΥΚϥʻϜ ԚϜ♆θ

κϬᾋ ΰοΜϥρḇαοσϣσΜʻ◓ςϜϬ Ϛ♆θκτʺӺ◖Υ︣ Υ

ρᾠμθτϜΤΤϩϣγʺσεӺᶘ τ ᵕ⅜ Υ ρ ΰοϜϣΠ

σΜχΤˁσε ᾑπ ᵕ⅜ ϬẨΰοϜϣΠσΜχπΰϡΞΤˁὊↄ

ψ βΧϘβʻ◓ςϜϬ ϛϧρᾠϩϦοΜϥṓⱱκτσϤϘβʻ 

 

РЅКІχθϛʺ ԚὊְπΣỲ Ϊ︠Ṱʺ♆θκḆּיΥ ΰο◓ằϬ

▀ϚάρϬ ԁτ―ΠοΜσΜΤϣʺ ◓ᴟΥ ϚχπψσΜπΰϡΞΤˁ♆

θκτ◓ςϜϬ ΤϥЎарІϬ τ ΰΜʻ ᾢʺᵕ ᾢϬσΨΰ

ο ΰΜʻ︣ τϢϤ Υ σ ›ʺάϦψӺᶘ τ ιρϯЖНϱІ

ΥΚμθχπβΤϣʺ ⅜ Ϭ ᾑππΦϥϢΞτ ϛο ΰΜʻ᷉ϛθ

Υ Ԛχ РЅКІχθϛσϣʺ♆θκψ ᵲּיπβʻ 

 

‰ Ӻ ψ ꜡Ϝ ΰΜ ІЌ˔ЕΰϘβʻΩ ψӺ◖χᾠΜσϤπʺρ

ΦτקᵕϤϬΰΜϣϦϘβʻϜμρʺ♆θκḆּיτϜʺ τ ΰοϜϣ

Μʺӗ ΰοӺ Ϭ Ϊϥᾂ ΥΚϥψγπβʻ₈χ Ⱶ ψʺḆּיχθϛ

Ϭ◘μοὫᴮϬ βθϛτԁ ὼ τσμοΨϦϥ ԚʺӺ◖Υԁ Μϥԁ

πʺΣỲ ΪΰΤ―ΠοΜσΜρḇαοσϣσΜ ԚʺӺ◖Ϝ ΜϘβʻϜ

μρ ᵒיּ╣ τϢϤʺḆּיχ ᴝʺ ⱧϬ Ψ χ Υ ιρ◘ΜϘ

βʻϘθζϦϬτ ΰοʺᵠ ϬẐϛθΜπβʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ӻ◖Ϟ ὲ τ ᾑ χάρϬ ΜοϜʺϘιάκϣτϜʺ ΥϤοΦ

οσΜρΜΞχπ τ ӗʻϜΞβΩ 4ὮσχτζϭσϜχσχΤρ◘ΜϘ

βʻ 

ΣỲχάρσχπ σם πβʻ₈ῇⱵ Ὃ βϥΤςΞΤϜ Ξράϧπ

βʻ 
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31 ṃΰΜ 

ԁ χ ᶨχⱲτ Ⱶ π ԚΰϘΰθʻ 

ỲψΚϤΥθΜϜχχʺ Υ ΦΤμθχπʺ ᾑ τσϥάρϬρ

οϜṃΰΨ◘ΜϘβʻ 

 

θιʺ χθϛτ Ϭ ὫΰοΜϥχπʺ ᵰτσϥϢΞσάρΥ

ΚμθϣʺροϜ Υ ΦΨσϥσρḇαοΜϘβʻ( ỲΥσΨσϥχπ

ΚϦω˜) 

 

₤› Ϭ ϛοΜθιΪθϣΚϤΥθΜσρӟ Τϣ◘μοΜϘβʻ 

) Ῥ χⱲʺ ϘπψЌϱЬрϽ ρ ασχτ Ῥ Ϭ ϭι

ʺꜛ τσμοΰϘΞχπʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ԁ Ϭᾝ∕ πʺ Ⱨτ ▀πΦϦωʺ ΥΚϥχπʺ χ Ὣ

ӱ ΥπΦϦωρ◘μοΜϘβʻ 

ζχ∑χӱ ʺШиЯр σςʺςάϘπ ᾑ τσϥΤϩΤϣγ ӗ

πβʻ 

42 ṃΰΜ 

ԁ Ϝ ΨʺPGT-AϬ ᾑ ψ Ӻ τ ΰοϕΰΜʻ ▀♂▀Ὂᾓ

ψʺPGTA τיּ ϙϬΤΪʺṆ ϬⱱμοⱵ ϬΰοΜϘβʻπϜϋρνᾁ₰

τ 10 ʻФжІⱵ ʻάϦπψⱵ Ϭ ΪθΨοϜβΩᾢᵦΥΦοΰϘΜϘ

βʻ 

 

ᾑ ιρ ЎϴАϼϜ͏ᵕϘπρΜΞ σήʻ 

AMHιμθϤπσΤσΤ ᾋΠοάσΜΪςʺ⅜ ϘπθςϤ Ψ Υ‰

Μ ϜΜϘβʻζϭσ τρμοψʺ͏ᵕψ ΥΚϤϘβʻ 

 

ᴪχḧπψֿבΜ χӮχ ᾑ ρΤᾠϩϦοΜϥϢΞσχπʺροϜ

▪ σṓⱱκπβʻ 

ΜρΰοϜʺ͒ᵕΰΤבֿ ΰσΜχπψʺ ệⱳ πψᾗΰΜρ◘ΜϘβʻ

ḩἰσΨ χᾖԍψ ˑπʺϩΤμοΜσΜⱧϜ ╦Κϥρ◘ΜϘβʻ 

σε 6ᵕʺ͏ᵕ 42⅞ϘπρὨϛνΪοΰϘΞχπΰϡΞΤʻ 

 

Ⱨּיʺ ῲΜ ӽʺ Ӻʺ ϤσΨ Ϭ ΨϓΦρ◘ΜϘβʻὊְּיṄϤ

χᵫỘӺϞʺ ᵦρὌΥϤΥΚϥ ωΤϤτ ΰϬ ΜοϜʺḆּיχθϛχ

τψσϣσΜρ◘ΜϘβʻ 

28 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ԁ τ“ϩϦοΜϥϯЄІЕМАЎрϽϞЌϱЭжФІσςΥσε ᾑ

τσϣσΜχΤʺ ᵔτἂΰϙϘβʻ 

38 ṃΰΜ 

ᴡϬϜμο 1ᵕρΰοΜϥχΤ ΤϣσΜʻ 

ᵕ ᾢπψσΨ ᾢτΰοϕΰΜʻ 

PGT-Aψ χ τὌΥϤ τ Κϥρΰο ᾑ τψσϣσΜΥʺ
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ᵕ ᾢϬ Ϊϥ ΥΚϥσϣ ▀ᴦ χΚϥ Ϭӱ ΰσΜϢΞ PGT-A

Ϭ ᾑ ρΰοϕΰΜʻ ἷ χ Υ χ τνσΥϥᴦ Υ‰

Μρ◘Ξʻ 

32 ϩΤϣσΜ 

ᴪΤϣựΨο χ‰ΨσΜ Ϭ ϭπ μοΜϘΰθʻ 

ᵰ χ ΥΚϤϘβΥʺ ὲ τσμοϜ ỲϬϜϣΞχρỲᶛΥ

ΚϘϤ ϩϣσΜϙθΜπβʻ 

ιΪς 4Ὦιρ ΥςΞσϥχΤϢΨϩΤϣγʺ τ 5ὮϘπטṍτσϤ

Ϙΰθʻ 

Ϝμρ 4ὮΤϣχ Ⱶ ΥςΞσϥχΤʺ πϜϩΤϥϢΞτ Ϭῲϛ

οϕΰΜπβʻ 

ζϦΤϣ‰ᶛ Ϭ►Ξ ›ʺ ήϭχ τ ΠσΦϝΜΪσΜχΥό

ισΚρ◘ΜϘβʻ 

άϦψςΞΰϢΞϜσΜάρπβΥʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵈΥᴪψ σχπʺ πϜיּ Ⱶ Ϭӗ ΰοπΦϥϢΞτΰο

ΰΜ 

38 ṃΰΜ 

ᵓὓԁᵕΚθϤχ Υ σΨσμθχψ ΦΜΥʺ ᾑ τσμοϜΤΤ

ϥ›ὓỲᶛΥ ΦΪϦωϞψϤ ρσϤʺ◓ằϬ ϭπΜοϜ ϙ ϦσΜ

Ϝ Μρ◘Ξʻ 

θΨήϭχ Ϟ τϜ Υ Μ Ⱶ πΣỲχ ϬΰσΨοΜΜ

Ⱨψ τ ΦΨӸμοΨϥρ◘ΜϘβʻ 

31 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵕ ᾢʺ ᾢϬ ʺϜΰΨψ ΰοϕΰΜʻ 

ϘθʺϘιϘθϘ σ ϜθΨήϭΚϥρ◘Ξχπʺᾝ χ Ϟ

ϬάϦΤϣϜỳ Ϭΰθ πʺ τΰΪοχЂЪ˔ЕϬϢϤ ΰθϜχם

τΰοϕΰΜʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵕ ᾢΥ 6ᵕϘπσχψσεσχΤˁ 

ᵕ ΥϜΞ ΰΚϥ ΥΜΜρ◘Ξʻ 

28 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵕ ᾢΥΚϥρʺζϦτϢμο Ϟ ϤϜΚϥχπᵕ ᾢψσΨ

ΰο ΰΜ 

33 ϩΤϣσΜ 

ᵕ ᾢχ π πΦϥΤ ʻ 

ϭπϥ ӽτψ ԚΥ σΨʺӺ◖ʺ ԚʺⱵ χ ♥Υ σΜχπψσ

ΜΤρὼ ΰοΜϥʻ 

ӽτϢμοψϘι Ỳ Υ▪ϥ ϜΚϤʺζΞΜΞ ӽΥ ϘΰΜʻ 

39 ṃΰΜ 

ᵕ ᾢψϞϛο ΰΤμθʻ43⅞ṍᾢπϜᵕ ᾢΥσΪϦωζάϘπḹ

ϧΞρ◘Πθχτʻ 

₈ 40⅞τσϥχπʺ39Τϣ 40τσϥⱲχⱵ χẽ ΥςΞσϥχΤ τ

ṓτσϥʻ 

άϭσϻзϻзτσμοϜϘι ˑᶎ ΰοΜσΜⱧΥ βΧϥχπ 1 ӱ“

ṍḧρΰο ΪοΰμΤϤᾧϛοΤϣᵫ◐βϦω Τμθχτρ◘Ξʻ 
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31 ṃΰΨσΜ 

ᵕ ᾢψ▫ ΥσΜρ◘Ξʻ 

ΰΤΰʺ ▼ὣϬβϥθϛχ − Ϟ Υ ᾢήϦϥάρπ χṐᵓΥ

ᾚϥ ϜΜϥρ◘ΜϘβʻ 

♆ψ 2 χ⅜ ϬΰϘΰθʻ2ᵕ ψ polscopeϬϷФЄдрτνΪθάρπ

Υ 30%Τϣ 100%ϒ ΥϤϘΰθʻ( ρớ χӡ ΥγϦοΜϘΰ

θʻ) 

 

Ϙθʺ2 χӱ πЇйθ χ τ›ϩδϥάρπ χ τ♩ϤϘΰ

θʻήϘίϘσϷФЄдрϬνΪθϤʺᵰΰθϤπΦϥΤϣ πΦθρ◘μ

οΜϘβʻ₈Ϙπχ ỲЄІГЭχ Υ ᶛΥ σΤμθρ◘Ξχπʺ

ᾑ ᴂτνΜοψ ΚϘϤΞϦΰΨψΚϤϘδϭʻ 

ӤΥήϣτῲΥϥάρϬṖϤϘβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵕ ᾢϞ ᾢψ ΪγτάςϜΥ ΰΜρ◘μθⱲτ ớ τⱵ Υπ

ΦϥϢΞτΰοϕΰΜ 

27 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵕ ᾢϬσΨΰο ΰΜπβʻ 

ᴡᾮ χ ṓψᴡᵕ μοϜ ᾑ σχτʺ Ⱶ ψᵕ ᾢΥΚϥχπ

ΰϡΞΤˁ 

Ϙθ ᾢτνΜοϜʺ πΦϥᴦ χΚϥ τψЎарІΥΚϥϓΦ

ιρ◘ΞχπσΨΰο ΰΜπβʻ 

35 ṃΰΜ ᵕ ᾢϬ ΰοϕΰΜπβʻ 

39 ṃΰΜ 

ᵠ ήϦοϜπΦσΜάρϜΚμο ϩϥχΥḿωΰΨσΜϭισμο◘μκ

ϝΜϘΰθʻ 

ΚϦψπΦϥʺάϦψπΦσΜμοϞϞάΰΜπβʻ 

ΣσατβϦωΜΜχτμοΤϭαπβʻ 

43 ṃΰΨσΜ 
ᵧήϭ τ ΰο ΰΜπβʻ 

ψʺ πϜʺ ψ ỲᶛΥ βμοΣΤΰΜμο◘ΜϘβ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᶆϼзИАϼχⱵ χלΥᴞΥϣσΜϢΞʺ ●χӾ τ ỲϬ βσ

ςʺρΰοχ Ⱶ χṪ χΰ τϜ Ϭ ϦοΜθιΦθΜπβʻ 

39 ṃΰΨσΜ 

ḆּיʺϼзИАϼʺ Ӻ χ ʺςχḢ ΤϣᾋοϜ Ỳ ρ ᶓΰ

οДЮзАЕΥ Μʻ Ⱶ χם τלμθ ϙΥπΦσΜχπΚϦω

ᾑ ϬẍΩϓΦπψσΤμθρḇαϥʻ 

ᵓזּ ϞḼỘχ ᵔϜϘιϘι ϤσΜʻ 

40 ṃΰΨσΜ 
Ḇּיτ›ϩδθⱵ Υ σΨσϥⱧπχ χ ᴞΥԁ χὼ ρḇαϘ

βʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ḇּיᾤ ᾤ τ›μθⱵ Υ ᾑ π ΪϣϦ◓ằΥ ΤϦϥ▫ ϙ⌠ϤϬ

ΣḻΜΰθΜπβʻ 

Ⱶ τΣỲΥΤΤϤʺ ▀ẉόӾⱪτψ σΣỲΥΤΤϥθϛʺ Ⱶ ψ

Ỳ σ Υ ΦβΧϘβʻ 
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37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ṁ τψ ᾑ ήϦο Τμθρ◘μοΜϘβΥʺ ᾑ ρꜛ χ

Ϭ ϛοϜϣΜθΜʻ Ϭ ϛσΜχπΚϦωʺꜛ τ ΰοψ

Ỳχ︣ οϬὋ βϥσςʺδϛοάϦϘπρ χ Ὧᴞπ Ⱶ ϬὋ

πΦϥḕẽϬӲⱱΰοϜϣΜθΜʻ 

38 ṃΰΜ 

ṁ τψ ᾑ τḇּךʻΰΤΰ PGT-Aψ Ӻ τ ᴥΰοΜθιΦθΤ

μθʻ ▀χ ἂ ψʺὊᾓּיαϝσΜρϩΤϣσΜΤϜΰϦσΜ

ΥʺϜΞ ρὊᾓΰθΨσΜʻ ΰπϜζϦϬᵕ πΦϥᴦ Υ Πϥσ

ϣʺⱳψεϋ PGT-AϬ“ΜθΜρ◘μοΜθʻΰΤΰ Ӻ τσϣγ ᶛꜛ

τσϤ ỲϜσΜρ ϤʺςΞβϓΦΤ ΰοΜϘβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ằ πψᾝ“χ Ỳχ π ᵰ Ϭ 10ᵕϘπ“ΠοΜθχτʺζϦΥ

πΦσΜχψ₉ϥʻΜϘχ Ỳπ“ΠοΜθάΥʺ 

πΦσΜχψ ᾑ πЫϱЗІτσϥʻ 

ᾑ τσμθάρπẄτ ᵰ σςρ‰ᶛχ ›ψꜛᾪ Υ ΦΜʻ 

ᾑ ᵰχ σςψ ỲσςϬ βάρσςʺὫᴮ τ₈χ Ỳ

ϢϤꜛᾪ Υ ΨσϤⱵ Υ ΪϣϦσΤμθϣʺ ᾑ χӪ ψσΜʻ 

ᾑ χ ӤϜ οτ ΜοϸН˔πΦϥχπΚϦωΜΜΥʺꜛ ╔ψꜛ

ᾪ ψ ΜΤσΜʻ‰ᶛӺ ►ΠϥρχάριΥʺ 

͍͌ ד ιρὫộꜛᾪ τσϤʺⱵ ψᾗΰΜρ◘Ξʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ἇ τψᴡϜꜘήϦοΜσΨο ӗβΧϥ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ὂↄ σ ӗ ΥὖᾚήϦϥάρψροϜḿωΰΜρ◘ΜϘβʻϞψϤὊↄ

σ πⱵ ϬςάϘπ ΪϥΤ ϚάρψροϜ Τμθπβʻ 

ΰΤΰʺ ᾑ ήϦϥάρτϢμο ᾑΥ ήϦσΜⱵ τ ΰο Υ

σΨσϥάρψροϜ ӗπβʻάϦπψ₈ϘπϢϤϜ Υ ΦΨσϤὫᴮ

Ⱶ ϬβϦω ΤϦθΤϜΰϦσΜ Ϭ δίϥϬ σΜᴦ Ϝ‰ΜΤϣ

πβʻ 

ᾑχ Ӥ π ΤϦϦωροϜḿωΰΜπβΥʺϢϤ‰ σⱵ τ βϥ

τνΜοψεϋᾁ ΰοϕΰΜρ◘ΜϘβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
Ὂↄ ΥᾚϥχψṃΰΜΥʺζϦπⱵ χ ΥỉϘϥχψ ӗπβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ὠΰο πψσΜϩΥᴪπβΥʺ ỲΥΤΤμοϜ◓ằΥ ΰΜπβʻ

Ⱶ Ϭΰο“Ψ π 4 ▀ΰϘΰθʻᾁ₰Ϭΰ Ӿ ρ ήϦϘΰθʻή

ϣτ ᶑ◓ẋρΜΞ◓ẋṂἹϜ ᶐΰϘΰθʻ 

40 τ ΰʺ ΥᴞΥϥχϜ ΰοϘβʻ ΰπϜ ϙΥΚϥχσϣ

ω ᾑ ᵰχⱵ Ϭβϥ τψΤϣχ ỲΥΚϦωΚϤΥθΜπβʻ

π ϘϦοϥ 20.30 χ τψ ᾑ ψΚϤΥθΜπβφʻ χ Υ

▀ ϘβϢΞτʻʻʻ 
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33 ϩΤϣσΜ 

ὨϘμοΜϥάρρὨϘμοΜσΜάρΥΚϤʺ βΧϥʻ 

ᾑ ρΜΠςʺϷФЄдрϬνΪσΪϦωⱵ πΦσΜρΜΞχψӺ ρ

ΰοςΞσχΤʻ 

34 ṃΰΜ 
ὫộʺΚϦάϦ ρΰὪΥΚμο ᾑ τσϣσΜχΤ˜ρ◘ΜϘΰθʻ 

4ὮϬ θγτʺ⅜ Ϭ◐ϛοΣΜοϢΤμθρ◘ΜϘΰθʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ὫộχράϧʺЕ˔ЌиΥΜΨϣτσϥΤϜ ΤϣσΜΰʺχ ΥσΨσ

μθχϜ ΰΜʻπβΥʺ ᵕ Ϭ►Μ μθ τḩΰοψ ΤμθχΤ

σˁρ◘Ξʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ὣộ♆θκψ IVFϒψ Ϙγʺꜛ τ δοꜛ Ϭ ◙βάρτΰϘΰθ

Υʺ 

ᾢτϢμο ᾑ Υ►ΠσΜ θκϜΜϥχπʺζάΥ▪ ιρ◘Μ

Ϙβʻ 

Υ ᾢϬ Ϊθ ϜΚϥχπΰϡΞΪςʺ◓Ϭ Ϛ θκτ τ

ᾑ Ϭ►ΠϥϢΞτΰοϕΰΜπβʻ 

◓ψ πβΤϣʻ 

32 ṃΰΨσΜ 

Ὣộ ϛοχ ᵰ χ τψΜΜχΤϜΰϦϘδϭΥʺ₈ϘπχⱵ π

τψיּ῞ ᾑᵰτσϥχΥϙΠοΜϥχπ ΨṃΰΨσΜπβʻ 

ỲϜ▪ΰοϕΰΜρΣϜΜϘβʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾉ χ ỲΥσΨσμοΰϘΞχΥ▪ ʻ 

ᾑ ρψᾠΠ ‰ᶛσⱵ τψ ϩϤσΜ 

33 ṃΰΨσΜ 

ᾒ мрϼ˔и 60 ΠϥϢΞσ ԚϜΚϥζΞπβΥʺ 

₈χ Ỳ ΥΚϦω︣ ΰψмрϼ˔и 8 Ϭ ΠσΜ πΰ

θʻ 

4ὮΤϣχ ᾑ Τϣψ“ΠσΜ σςϬ―Πϥρʺ ΤϣⱵ ꜛ Ϭ

ΰοΰϘΜϘβʻ 

ιΜθΜχⱵ Ϟ‰ᶛ τνΜο▲μοϜ 3Ὦ 25 Ⱳ π ΰΜ

ϬễΠοϜϣΠϘδϭπΰθʻ 

μοΜϥχτ ԚΥễΠσΜχΤʺ ΤϣσΜΤϣễΠϢΞΥσΜχΤψ

ΤϤϘδϭΥʺ τ ӗπβʻ 

ςάπϜ πϜ αⱵ Υ ϥϢΞτρχάρπ ᾑ τσϤʺᴚἻ

Ϭ Ϊϥ ΥΜϥχϜ ΤμοΣϤϘβʻḇּךΰοΜϘβΥʺӺ Ⱨ Ϟ ᾑ

τ ꜡χ Μ♆ψʺάχⱲṍ(4/1 ϘπΚρ )τσμοϜⱵ (Ⱶ

Ϟ Ϝḯϛο)Υ σάρΥ ӗπβʻ 

Ϙθʺ ᾑ τσϥᵕ Υ ᾢήϦοΜϥχϜ ϬḇαοΜϘβʻ50⅞ự

Μ Υᴡ ϜϞϥⱵ πψσΜάρψ ΤμοΜϘβΥʺδϛοⱵ Ⱳ π‰

▀πψσΜ Ṇ τψϜμρ︣ῡΨ(ᵕ(ӟᴞ⅞34)יּ ᾢχ ᶈ

Ϟʺ ᾢσς)ΚμοϕΰΜρ◘ΜϘβʻ20 Τϣ 4 ӟ Ⱶ ϬϞμοΦ

οʺϘιὫᴮτὫόνΜοΜσΜ♆ΤϣβϦωʺ6ᵕσςʺβΩτ►Μᴮθΰο
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ΰϘΞπψσΜΤʺρ▪ σṓⱱκΥ ΦΜ 

πβʻζάϬϸН˔βϥχΥ‰ᶛ σϣωʺ50⅞ựΜ Υᴡ ϜⱵ

Ϭ“μοϜʺ‰ᶛ Ϭ►μο ᵕ σΜ πⱵ ϥχπΰϡΞ

ΤˁζϦσϣᵕ ᾢτ ΦσӪ ϬḇαϘδϭ˜ʻ 

ϘθʺϱрЌ˔КАЕ πᾁ┤ΰϢΞτϜςϦΥᶎ ΰθ σχΤΥ τ

ϩΤϤξϣΨʺḆּיτζϦσϤχ ꜡ΥσΪϦω ΰΜ ΤςΞΤϬ

Ϙδϭʻ 

35 ϩΤϣσΜ 

ᾒ ψ ὲ ᵰπʺ ỲϜσΨσϥρσϦωʺ₈Ϙπ Ỳπ π

ΦοΜθϜχΥʺστϜ ΥσΨσϥρΜΞάρπΰϡΞΤʺ ӗπβʻ 

₈ϢϤ Υ ΠϥχψⱵ Ϭ Ϊϥ πʺ ὲ ( Ỳσΰ)ρσϥχψ

ϞꜛⱵ χ︣ḧΥ ΪϥιΪσχπψˁρṮ τ◘μοΰϘΜϘβʻ 

ςΞΤʺ₈Ϙπ ϤʺϜΰΨψ₈ϢϤⱵ Ϭ Ϊϥ θκχ ΥᾚϥϢΞσ

├Ϭם☼ΰοΜθιΦθΜρḻΜϘβʻ 

38 ϩΤϣσΜ 

ᾝ∕ʺṂ τ βϥⱧΥπΦϘΰθʻ ◓Ϝ―Π Ὣ Υ 2νΚϤϘ

βʻζϦϬӱ βϥⱲτ ԁ◓ρ αШиЯр σςπʺ ᾑΥ ήϦϥ

χΤςΞΤσς˜ροϜṓτσϤϘβʻ 

29 ṃΰΨσΜ 

ᾝ∕ʺᾒ  ӱ 2ᵕ π Ϭ ΜοΣϤϘβʻ Ϝ―ΠοΜ

ϥ ϜΞӱ πΦϥ ΥᾢϣϦοΜϘβʻӱ ῇψ πШиЯр ϬΰσΪ

ϦωΜΪσΜӮʺӺ Ϟ ivfπ︠τ► ήϦϥ χ ᾑ ᴦ σ Ϭ

ϤθΜπβ˜ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾝ∕ʺ ԁ◓Ϭ Ⱶ π ▀ΰʺ Ὣ Ϭ ΰοΜϥ πβʻ Ὣ χ

Ϝ ᾑ τσϥˁ 

σϥρΰθϣʺ  ṍḧψᴡ ῇϘπˁ 

ԁᵕԁᵕ⅜ ΰθ ΥΣ τσμκϝΞχΤˁ ψ ᾑ ˁ χ ψΩ

ᾢτΰοϕΰΜσʻʻ 

ᾝ χӺ ψ ϙψ σΜάρϬ ΰρΰοΜϥχτʺ Ⱶ Τϣ ▀Ϙπ

ψᴡᾮΤϛκϝΨκϝ ΜάρϬᵈ ήδϣϦοϥρḇαϥʻˢᵈ χӽπψ

ϘϣσΜπβΪςφʻˣ 

34 ṃΰΜ 

ᾝ∕ʺ Ӿ ᾁ₰Ϝ♪ τ ϤννΚϥχπʺ Ӿ ᾁ₰Υ ᾑ τσϣσ

Μρ Ϥ τ▪ πβʻ 

Ӿ Ϝ ρ ρήϦϥϓΦ πβʻ ΰϞβΨΚμθρΰοϜʺ

Ӿθγ π ▀ΰοΰϘμοψӪ ΚϤϘδϭΰ ϜϢϤ ΦΜπ

βʻ Ỳψ ᾑ πσΜᾁ₰ϞⱵ οτὋ βϓΦπβʻ 

43 ṃΰΨσΜ 

ᾝ∕ 43⅞πβʻ 

Ṍτ 43⅞ψ ᴂᵰρΜΞάρτ ρΰοϘβʻ 

ꜛ π₈Ϝ ԚΰοϘβΥʺ ᾑ ᴂτσϥρθιπήΠ₤╛ΰοΜϥ

ϼзИАϼΥ τ Πʺԁ ԁ χⱵ ΥΣίσϤτσϥṓΥΰϘβʻ 

Ϝμρ Ψ χάρʺ ▀τνΜοχ ΰΜ ꜡Ϭ τνΪοΣΨ
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ϓΦπΰθʻ 

ЎдЀй˔Е χ︣ Ϭβϥ τ ◓ ὫϬΰοΣΪωϢΤμθʻⱲḧψ

ϤϘδϭʻʻʻ ὮΥ Μπβʻ₈Ϝ AIHϬΰοὫᴮ κπβʻ Φθ Υ

ΰϘδϭʻϘθΣỲΥⱲḧΥ ΠοΜΨ 

43 ṃΰΨσΜ 

ᾝ∕ 43⅞πβʻ Ⱶ χ ᾑ ψṃΰΜᾢϤπβΥʺ♆ψ ᾢτϢϤ

ϯϳЕπβʻ 

Υ‰ΨοϜ◓ςϜϬ ΰΜṓⱱκψ ασχτʺ ᾢήϦοϥρΜΞιΪ

π ϞϥδσΜṓⱱκτσϤϘβʻ 

ᾢσϭΤΜϣσΤμθʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾝ∕πϜζΞπβΥʺₒԎḩἰτΚϥϸАФиτΰΤ ήϦσΜάρʺζχ

χ ˑτψԁ ήϦγʺⱵ βϣ σΜάρτ ΥΚϤϘβʻ 

πϜ ϸАФиπϜⱧםₒϸАФиπϜ ᾑ ήϦʺꜛ τⱵ π

ΦʺϼзИАϼτϜ ΜήϦσΜ πΚμοϕΰΜπβʻₒԎḩἰπΚ

ϥάρϬ ΰσΜρⱵ ϜΰσΜϼзИАϼϞ Ӻ◖ᵓχ τϜṮ τ

◘ΜϘβʻ˰ ˱ϬἿΫοΜϥּזᵓπΚϥσϣωʺꜛ πΚϤʺ ϛο

ᾑϜ βϓΦρ◘ΜϘβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾝ∕ “Ἱχ Ⱶ πβʻ 

ὲ ϒל χ ϬΰοϜ Υ ήᵃΧο₉ ΰοΜϥχΥᾝ πβʻ 

ΰπϜᴣᶊϬ ΠθΜχπʺὊↄ πϜὓᵊ τⱵ Ϭ ϛθΜΥʺζϦΥ

ΰΜʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾝ∕ Ῥ 2ᵕם☼ↄϙʻ ᵰ τІГАФϯАФΰθ ›ʺ ᾑ ι

Ϊπψ σӺ Ϭ ΪϦσΜρΜΞ Ϝ Φ ΰοΜϥʻϘθʺ ᾑ

τσϥ τיּ ᾢΥΚϥΤσςϜṓτσϥʻˢ Ῥ ̔ᵕӟ ρΤʺ̔̔

ᵲρ ήϦθ ρΤˣ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾝ∕ ԚΰοΜϥϼзИАϼπψʺ 

3Ὦᴞ χᾝⱲ τσμοϜ ᾑ τνΜοӛ Ϟ Υԁ ΚϤϘδϭʻ 

 

ζχ τ ԚΰοΜθϼзИАϼ( Ⱨ Κμο ԚΰϘΰθΥʺЮ˔иπχΣ

ϣδ ψζχϘϘ▪ΰοΚϥ)Τϣψʺ 

ῡ Τϣ Υ θ∑Ϟ Υάϭσ τ ϩϥʺσς ΰγνΣ ϣδΥ

ΜοΜϘβʻ 

άάϜϘθ ԚέρτᵫΦΥ ΦΜπβʻ 

 

Ⱶ τϢμοψ ᾑ χᴚἻϬ ΪϣϦσΜʺζϦςάϧΤ Υᾝ

ϢϤ Υϥᴦ ΥΚϥ˜ 

ζχϜχχ ᶎσ Ϝ ι οᾋΠοΜϘδϭʻⱵ χ ΥᴞΥϥά

ρπẎϩϦϥ ˑΥΜϥάρψḿωΰΜάρπβΥʺβϓοχḆּיτṄϤ μ

θϜχρψροϜᾠΜ ΨʺὪΥ ΜρḇαϘβʻ 
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33 ṃΰΨσΜ 

ᾝ χ ḧρΰοψᾋδΤΪχ ᾑπΰΤσΜʻ 

ӱ 6ᵕϞμοϜ ΰσΜ σϭο ΨΜϥΤϣζχῇψ ᶛꜛ τσμο

ΰϘΞʻ 

σϣ ỲΥΚμθ ΥΜΜʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾤˑτ›μθ Ⱶ ΥӺ◖Τϣ ӛήϦοם☼ήϦϥχπΚϦωʺ ο ᾑ

ᴂΥ ϘΰΜρ◘Ξʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾤ τϢμο ệΥӸΞθϛʺԁᵵτΜΜρψᾠΠσΜΥʺ χ τ Ⱶ

πḹ μοΜϥ ΥθΨήϭΜϥρ◘Ξχπʺ ΰπϜ ΥᶚτσϥϢΞσ

τσμο“μοϕΰΜʻ ᾑ τσϥάρπ₈ϘπⱵ τ ϙ₅ϛσΤ

μθ τψ ΰМ˔ЖиΥ ΨσϥχπʺΜΜράιρψ◘Ξʻ 

36 ϩΤϣσΜ 

ᾤ ᾤ π Ϟϯйиϻ˔σςӸΞάρϜθΨήϭΚϥρ◘ΜϘβʻ 

ζχ πᾢϣϦθ ᾑ ᴂχΣ ιΪπψ ᴂπΦσΜάρϜΚϥρ◘Ξΰʺ 

ζϦπ Ϭ ϛσΪϦωΜΪσΜχψ ΰΜπβʻ Ⱶ τḩβϥάρ

ψʺ ᾑ ᴂσϣ οχⱵ ʺπΦσΜχπΚϦω Ỳ Ϭ⅜ ΰοϕΰ

Τμθʻ 

πΦσΜⱧτϢμοʺꜛᾪ τσϥχψβέΨ ιΰʺὫᴮ ϛϧρ

ᾠϩϦοϥϢΞτ άΠο▫ ΥσΜʻ 

◓ᴟισϭιρᾠμοϥᶤτψ 

Υ μοσΜΰʺ₈χ χ πψ 

ωΤϤΥ Ποʺ◓ằψᾚμοΜΨԁ τσϥ▫ ϙϬ⌠ϤθΜχΤˁρ

βϣ◘ΠοΰϘΞʻ 

35 ṃΰΜ 

ᾤ τψⱵ ϬΰοϜ ΤϥΤ ΤϤϘδϭΰʺ σ ρ―ΠοΰϘΞ

άρϜΚϤϘβʻιΪς ᾑ ψṆ πβʻ τϜḧτ›ΞχπЎай

рЅψΰοϙθΜρ◘ΜϘβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

‰Μχπ ᾑ ᴂψΞϦΰΜάριΥʺ ԚτϢμοⱵ Ϟ −ϜӰσϥ

χπʺԁ τ ᾑ ᴂρψΜΤσΜ ϜΚϥṓΥβϥʻ αϢΞσⱵ ψ

ΪϣϦσΜԊ ʻלΥᴞΥϥ ӗΚϤʻ₈πϜ Ԛψ₤╛ΰοΜϥχχʺήϣ

τ₤╛ΰο ΰτΨΨσϤζΞσṓϜβϥʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

‰ᶛ Ϟʺ ᾑ ρꜛ ˢ ᾑ ᵰˣχ σςτνΜο

ΰΜ Ϭ ΦθΜπβʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

‰▼ὣχ⅜ ϞШиЯр ӱ σςβϥρꜛ τσμοΰϘΞᴦ ϜΚϥ

ΰʺζχ ΰπϜ ΰϞβΜϢΞτρ♯ΰοϙθΜⱵ ΥΚμοϜꜛ τ

σμο ỲϜσΜρσϥρᴡχθϛχ ᾑ ᴂσχˁρϜ◘μοΰϘΞʻΣ

ỲϜΤΤϥΰʺ ᾑ ᴂτσμοΤϣ ᵰ τ ϜΞρ◘μοΜθχτὫộ

ϕϖꜛ τσϥΤϣμο ΰπ ỲχΚϥΞκτ ᵰ ϒ ϙϘΰθʻ

◓ằΥ ΰΜρ◘Ξάρμοζϭστ ḧΤϣΰθϣ σάρσχˁ τ

◓‰ ᴟϬςΞτΤΰθΜσϣ Ⱶ ϜϜμρ Ⱨτΰο ΰΜρ◘Ξʻ 
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35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

‰ σⱵ Ϝᴦ τσϥϢΞτʺ χ σςϬ τὨϛϣϦϥϢΞτσμο

ϕΰΜʻϘθ PGTAσςϬ Ӻ Aτ︡Ϥ₅ϭπϕΰΜ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

‰ Ⱶ Ϭ βϥρʺ ᾑ ϜσΨʺϘθ ỲϜ ΪϣϦσΨσμ

οΰϘΞχπʺלםᵠӂτσϥρ◘μοΜϥʻ 

ᾑ Τ ỲΤʺςκϣΤ ϓϥЄІГЭτσϦωⱵ χ ϜῲΥϥρ◘

Ξʻ 

43 ṃΰΨσΜ 

‰ ψзІϼΥΚϤϘβΥʺσΜ ›Ϝ ΨΚϤϘβʻ Ⱶ τ ΰο

Ϭ 45⅞Ϙπ τΰο ΦθΜΰʺⱵ ΰοΜϥ τϜμρ ΰΜτΰοϕ

ΰΜπβʻ ϛϧρΜϩϦοΜϥϢΞσḇαΥΰο Μπβʻ 

ᵧΥ τⱵ Ϭ ΪϣϦʺζΰοꜛᾪ ϬᾚϣΰοΜθιΦθΜπβʻ 

Ⱶ χ ᾑ ᴂσςϩΤϣσΜάρϜ ╦Κϥχπ ΰΨρϤΚΫοΜθ

ιΦθΜπβʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

‰ χΣΰϝϓϤיּ χθϛχ ԚⱵ (Ⱶ ρᾦϓϥχΤςΞΤ)τ ᾑ β

ϥΩϣΜσϣʺ Ⱶ οϬ ᾑ τβϦωΜΜʻ 

ᾢϜ βϓΦʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

‰ ▀ρψᾠϩϦϥⱲ τ 

43⅞Ϙπχ ᾢΥΚϥχψ ιρΣϜΞʻ 

ζϦӟψʺ ▀Ϭ ϛσήΜρΜμοϥṓΥβϥʻ 

35 ṃΰΜ 

Υ Ⱶ Ϭ ᾑ ρΰʺάϦϘπ π ԚτϢϤӰσμοΜθ◙

ϞΚϞώϞιμθϜи˔иΥ ԁᴟήϦϥ ψ τṃΰΜρ◘ΜϘΰθʻ 

 

θιʺԁ π₤› ᴦπ ᶛꜛ ӌΜτσϥ ψʺ σϯФк˔Ў

ΥΚϥ Ⱶ τρμοᾤ τ›μθⱵ ΥπΦσΜᴦ Υ ΜτΚϥθϛ

ṍχᵠ ϬẐϛθΜπβʻ 

Ц˔ЄАϼσⱵ πψ ΥπΦσΜʺ Ⱶ ΥΚϥΤϣάζϢϤ ᾑ ρ

βϓΦιρ―ΠϘβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

τ ΰοψϘγψ Φσ πΚϤʺ Ⱶ π ϭπΜϥ ΥΜϥάρϬ

꜡ΰοϜϣΠθάρψ ᴣΰθΜʻ 

θι ᾑ τσϥάρψḿωΰΜάρπβΥʺζϦΥꜛ τ οψϘϥχΤ

ᾝⱲ πψϩΤϣσΜθϛʺ ╛σṓⱱκπβʻ 

ᾑ τσϦωᾢ ᶛ Ϝ►ΠʺὮχ◦ Ϝԁ τσϥχπροϜ Τ

ϥρ◘ΜϘβʻ 

θιꜛ χⱵ Υꜛ πΚϦω₈Ϙπӟ χ◦ τσϤζΞπʺ₈ῇςΞ

ΰοΜάΞΤρ ϙϘβʻ 

ϜΰΤβϥρẄτ Ⱶ Ϭ ϛϥ Ϝ οΨϥϭαϝσΜΤρϜ◘ΜϘβʻ 

ᵰ Ϝ ựτσϥάρψ ϣΰΜάρπβΥʺ τροϜ ΥΤΤ

ϥⱵ ιρΜΞάρϜ ꜡ΰοϕΰΜπβʻ 
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οχάρϬ᷉ϛοΜΨάρΥ ΰΜρ ᵔψΰοΜϘβΥʺ₈ῇ ᾑπ►Π

ϥ χ χᶈ σςΥ ẍτ ΰοΜθιΦθΜπβʻ 

Ⱶ χ ᾑ ϬβϥσϣʺⱵ ΰσΥϣ▫ⱧϜπΦϥ Ϝ᷉ϛοϕΰ

Μπβʻ 

28 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

χ Ỳ ʺ ᵰχᾁ₰ ΥΚϥσϣ ᾑ τσϥρ ΜπΜο

ϜὫộ ψᾚϣσΜʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ϝζχ ᴂτ ϩϦϥϼзИАϼϜ Υ Ψʺ1 ṍϜ τΰθΨσΜά

κϣρΰοψ τϜςΤΰΜπβʻ₈ᾝ∕ϜϼзИАϼΤϣψστϜΣ ϣ

δϜσΨʺ⅜ χ τϜ ϦϘδϭʻϜκϧϭỲ τψ Υᾚϥρ◘Μ

ϘβʻΥʺ Ϊϥ ρΰοψ χ π ΰπϜ Ψ ΰθΨⱵ Ϭ Ϊ

θΜχπʺϜΞ ΰ χΚϥ ᴂϬΰοϕΰΜπβʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₈ʺ‰ Ⱶ χ τρμοψ ỲϬϜϣΞ Υ Υ σΨσϥ▫

ϙπβʻΣΤΰΜπβʻ 

50 ṃΰΜ 

₈Τϣ 10 ϕς τ Ⱶ ϬΰοΜϘΰθΥʺ Ⱳψ τ ϭπΜο χ

ỲΥΚϤ ΤϤϘΰθʻ♆ψ ΰοΤϣⱵ Ϭ◐ϛθχπᵓּזρχ

ϬΰοΜσΜχπβΥʺ ᾑ τḩϩϣγ σάρΥ Μρ◘ΜϘ

βʻ ᾑ ρ ⱲτⱵ τיּ βϥᵓּזχḕẽϜ Μ ΰτ ᴟΰοΨϦϥ

ρ τᶚτσϥρ◘ΜϘβʻΥ ◓ᴟτ ήτ︡Ϥ ϚχπΚϦωʺζ

χ τṍ ΰθΜπβʻỂϣΨ 10 ρΚϘϤ ϩμοΜσΜϢΞτ◘ΜϘ

βʻ 

46 ṃΰΜ 

₈βΩ◓ằϬ▀ϙθΜ τ◦כΰσΜρ ΥΜσΜ ρσϥχψ ϣΤ 

ᾑ ψԁ ΤϜΰϦϘδϭΥʺὫộꜛ χ ϬδίϥϬ σΜ

χϸжϼзπ πΦσΜσϣӪ ΥσΜρ◘Ξʻήϣτ Ⱶ χ῟ᴮϞ

ΥᾋϣϦοΜσΜ ›ΤσϤ ὢϜ Μʻ Ⱨּיχ ιρ◘ΞΤϜΰϦϘ

δϭΥʺ οτḩϩμοΨϥ σχπ ꜡ΰθ ΥΜΜρ◘ΜϘβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₈πήΠ ṓχ Ⱶ Ӻψ Υ︡ϤτΨΜχτʺήϣτ σάρτ

σϥρ◘ΜϘβʻ 

ᾁ₰Ϟ Ῥ ψйДϰ˔ІϼзИАϼΥ ὀΰο“Μˢ ψⱱκᵕϤτβ

ϥσςˣʺ Ӻψ ᵰ ᾒ Ố τ βϥʺσςτΰσΜρʺ Ӻ

π ΪσΪϦω ΤϦσΜ ΥψαΤϦοΰϘΞχπψσΜΤρʺ σΥϣ

τ◘μοΜϘβʻ 

 

ΨּיτΰοϙϦωʺ ᾑ πχỲ ϢϤʺᵓּזρ ԚχϞϤΨϤΥ

ΰΜράϧΥΚϤϘβʻϷ˔ФрτπΦϥּזᵓʺ ᵔΚϥᵓּז ψ ιρ

◘ΜϘβʻ 

 

♆έρπψΚϤϘβΥʺ Ⱶ χθϛτ ԌτσϤϘΰזԌΤϣО˔Еּזּ
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θʻ2 ῇτʺ Ⱶ ψΩיּ 3 ʺⱲ ԌϬזּ ϓϥϢΞτσϤϘΰθʻ 

5 Ӹμθϣʺ ᾑ π  ԌχϘϘπΜϦθχτʻρ◘μοΜϘβʻזּ

31 ṃΰΨσΜ 

₈χꜛ χⱵ πψꜛᾪ Υ ΠϥχπʺⱵ χМ˔ЖиΥ ΥϤρο

Ϝ₉μοΜϘβʻ 

︡χ ◓πψ ꜛτ ỲϬ βζΞπʺζΞβϥϘθψ ᾑ Ϭᶈ ΰ

οϕΰΜπβʻ 

33 ϩΤϣσΜ 

₈ϋρνςάΤϣςάϘπΥψμΦϤρΰθ ᾑ ΤζΞπσΜχΤχ Ӥ

ΥϩΤϣσΜʻ 

Ϙθʺ ᾑ ρꜛ χ ΥπΦσΜπ ΰθάρτϢμο οꜛ

ρσϥάρϬ ϥ ψ σΜρ◘Ξʻ 

30 ṃΰΨσΜ 
₈Ϙπχ ỲϢϤ ӗΨοϜΜΜχπʺ ᾑ ᵰχ τιΪ ᴂβϥ

Ỳ Υ ΰΜʻ 

34 ṃΰΨσΜ 

₈Ϙπψᾉρ◕χ ỲΥΚϤ₈ῇχⱵ χ◦ Μψϕϖ Μ πΰθΥʺ

ỲΥσΨσϥρⱵ ΥΤΤϥϢΞτσμοΰϘΞʻ 

₈Ϙπ μοΦθ άϦΤϣψ ΰᶚτσϥΤρ◘μοΜθχπʺϘθⱵ

ΥΤΤϥχΤρ◘Ξρόιρḇαϥʻ 

36 ṃΰΜ 
₈Ϙπψ ỲΥ‰ᵃΧοʺ ϛίϥϬΠσΤμθӺԚπϜ οΥ ᾑ πψ

ΚϤϘδϭΥʺζϦπϜЎайрЅβϥάρΥπΦοΚϤΥθΜπβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₈ϘπϢϤ Υ Πϥᴦ Υ‰Ψʺ ιΪπσΨʺ χ ΥΚ

ϥʻ 

Ⱶ χᵫ◐ τḩἰσΨʺᵕ ᾢϬ 10ᵕϘπ ϛοϜϣΜθΜʻ40⅞ӟ

π 3ᵕχⱵ π ψ ΰΜπβʻ 

ᾑ ᴂᵰχⱵ Ϝ ΰθ ›Ϝʺ₤› Ϭ ϛο ΰΜʻϜΰʺ₤›

ΥπΦσΜσϣʺꜛ χⱵ βϥ ›χ Ỳχ Ϭ▪ΰοΜθιΦθΜ

πβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₈Ϙπꜛ ιμθ ʺỲᶛψΤΤϥΥⱵ χ Υ Ψ “ΰοⱵ Ϟᾁ

₰ΥӺ◖ρ ΰσΥϣ“ΠοΜθ ʺ ᾑ τσμθ∑ψ“ΠσΜⱵ Ϟ

ᾁ₰ΥΚϤʺὫᴮ τם Υ ΠϥԊ ΚϤʻ τֿבΜ Ϟ ϛοχ

Ⱶ πψ ᶛΥ σΨ“ΠϥΥʺ‰ ▀τΚθϥ χ Ϟ ᵕὊᾓ

ΰοϥ ʺ ΨⱵ ΰοΜϥ τρμοψ ΰΜⱵ Ϟ ῟ χ‰ΜⱵ Ϭ“

ΜθΜχτ ᾑ χ π“ΠγʺὫᴮ τ ᶛ  

ϞⱵ Υ ΰΨ ϛίϥϬ σΜ Ϝ ϥχπʺ ᾑ πᵕ Ϭ ΪϥⱧψ

◓ằϬⱱνЎарІϬᾚϣΰοΰϘΞχπψσΜΤρ◘Ξʻ Ỳᶛψ 30 ρ

Ὠΰο ΨψσΜΥʺ ˑσⱵ ᾁ₰Υ ο χ πↄϭπΜθχϬ

―Πϥρʺ ᾑ Υ τ ΤμθχΤςΞΤ―ΠϜχιρ◘Ξʻ οχ

Υ τלχ ΜⱵ Υ“ΠϥϢΞτσϥάρϬḻΜϘβʻ 

39 ṃΰΜ 
₈Ϙπ ỲϬ►μο 6ᵕχᾒ ϬΰϘΰθ 

ζϭσ πϜϘθ θτ 6ᵕ ᾑπⱵ πΦϥχΤΥψμΦϤ ϤθΜπβ 
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34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₈Ϙπ ʺΜΨνΤχϼзИАϼπ›ϩδοὖΨ 300 ӟד Ⱶ τ Ϟΰ

οΦοΜϘβΥʺ ΤπϜ ỲΥΚμθΤϣσϭρΤϞμοάϣϦϘΰθʻ 

3Ὦ τᵫ◐χӱ ṍψ π Υ ϩμοΰϘΞθϛꜛ τσϥ π

βʻ ỲχΚϥ 3Ὦ τΚρԁᵕӱ Ϭ ΠθΤμθχπβΥʺЌϱЬрϽ

τ ΰΨʺꜛ σϣϜΞꜝϛϢΞΤ˜ρϜ ϭπΜϘβʻ 

ρΚϥᾉπψʺ ᾑ ΤϣᵰϦοΰϘΞ χ ϬᾚϣβϓΨ ỲϬὋ

βϥʺρΜΞ ϜΚϥρ ΦϘΰθʻ 

▪ σΥϣ♆χ ϭπΜϥᾉπψ ỲψσΨσϤʺ◕πψϘιςΞσϥΤϜ

ΥσΜΨϣΜῇᵕΰτσμοΜϥ πβʻζϦτϢμοϜΞԁ Ⱶ Ϭ

βϥΤὨϛθΜχτʺ τ ϤᵕήϦοΜϘβʻ 

Ω ψʺ ᾑ τσϥάρΥˮάϦψΚϤΥθΜ˂βέΜάρι˂˯ρ◘μ

οΜϘΰθΥ ΥϩΤμοΨϥρʺˮςΞΜΞṁ π―ΠοΜϥχˁ˯ρ◘

Ξϕς Ⱶ τ ΰΨσΜ Υ ӤϬὨϛοΜϥḇαΥΰοʺ ΨᴚἻ

Ϭ ΪϣϦσΜ τ ỲϜσΨσμοʺ ρϘπ◘μοΜϘβʻ ᾑ

χ ΥποΤϣϘΙϘΙσⱲḧΥΚμθρ◘ΞχπβΥʺᴡϬ―ΠοΜθ

χπΰϡΞΤˁ 

ᾑ Ӥψ₈  ΠϣϦσΨοϜʺδϛοꜛⱵ χ ỲψζχϘϘ Ϊ

οϕΰΜ˜ρ  τḻμοΜϘβʻם

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₈Ϙπ τ►μοΜθ Υ ᾑ χ πσΜϜχϜ Ψʺ αϢΞτⱵ

Υ ΰΨσϥρ◘ΜϘβʻ 

ΰπϜ ỲΥ▪μοΜϦωϘι Τϥρ◘ΜϘβΥʺ₈Ϙπρ αⱵ Ϭ

ꜛ ιΪπⱵ βϥχψỲ τᾗΰΜπβʻ 

ᾑ π ϥάρθΪπⱵ βϥρσϥρʺϞψϤπΦϥάρψᾢϣϦοΨ

ϥρ◘Ξΰʺ ϜקχΨṓΥΰοΜϘβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₈ᵕʺ Ϭ ΨρֿבΜ πσΤσΤ◓ằΥ σΜ ΥЌ˔ϿАЕτσμο

ΜϥϢΞσ ιρḇαϘΰθʻ 

γ˔μρ◓ằΥ γᴡ ϜὊμοΰϘΜ‰ ▀τ θϥ τψ Ψ ΰΨ

σΜ πʺ ˑ χ―ΠψϩΤϤϘβΥʺ 

τ◓ằΥ ΰΜχτ σΜ‰ χ τψ⁵βΧϥ πβ˂ 

χᵧήϭ τᾝ ϬϩΤμοϘβΤˁρ ΜθΜπβʻ 

40 ṃΰΜ 

₈ᵕχ ᾑ τνΜοψʺ‰ Ⱶ Ϟ Ӿʺ χ τρμοיּ

ψʺ ᾑχ ᵰχⱵ Ϝ Ψʺ ₈Ϙπχ Ỳχ Υ►Μ ︣ΥϢΨʺ

Ὣᴮ τὊↄ Υ₈ῇ ΠϥχπψρβέΨ ӗπβʻ 

ᾝⱲ π χ Ϟ ⇔Ϭ ᵔΰΦϦοΜσΜάρϜΚμο ὓτ ӗπ

βʻ 

Ⱶ χМ˔ЖиΥᴞΥϥχψΜΜάρΤϜΰϦϘδϭΥʺΜίⱵ Ϭ◐ϛ

θΚρπ τ ΰτΨΜ ΥὊↄ τẎϩϦϥϢΞσ τΰο ΰΜπ

βʻ 
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35 ṃΰΨσΜ 

₈ᵕχ ᾑ χᴚἻϬ ΪϣϦϥχψ τԁ χᾢϣϦθ χϙιρḇα

οΜϘβʻ 

ꜛ τσμοΰϘΞⱵ τψיּ ỲϬὋ βϥσςχ ᴂϬΣḻΜΰθ

Μπβʻ 

◓ằΥϕΰΨοʺγμρꜛ πḹ μοΦθ Υ τσϥχψ π

ΦϘδϭʻ 

ψϜμρ Ⱶ χם Ϭ ₰ΰοΤϣ ᾑ χ₃◓Ϭ⌠ϥϓΦιμθρ

◘ΜϘβʻ ϣΤσ ₰ πβʻ 

33 ṃΰΨσΜ 

₈ᵕχ ᾑ ψʺϜψϞ Μ ΥϢΤμθπβʻᾁ ΰνΨήϦθ ρψ

◘ΠσΜΤϣπβʻ 

ᾝ∕ʺ Ⱶ πἣϤ ΰ ᵰ ϬΰοΜϥϜχψʺΚϣϞϥ Ϭ♯ΰʺ4

Ὦӟ ᾑ ᵰτσϥⱵ Ϝ Ψם☼ΰοΜϘβʻ 

ΜΨνΤχ Ⱶ χ ԚχᾋᵔϬ ϭπϘβΥʺςϦϜ πʺ₈Ϙπ

ΪοΜθⱵ χϘϘ“Ψ ›ψ 100%ꜛ τσϤϘβʻ ╔ⱲϜʺ ᾑ

πΜΨσϣʺ₈Ϙπχ⅜ ϢϤ Ψσϥʺӱ ΰοϜ ῞ ψᴞΥϥρ

ᾠϩϦοΜϘβʻ 

ϩθΰψ AMH πʺΜνϜ⅜ ψ 5ᾤ πʺ ϞӰ π βϥχ

ψ 3ᾤπβʻ 

άϦӟ ᴞΥϥρΜΞάρΥςΞΜΞάρΤϩΤϤϘβΤˁϜκϧϭ₈χⱵ

χϘϘπ⅜ 0χ ϜΜϘβʻ4Ὦӟʺ ᶛꜛ χⱵ Ϭ ωίϥϬΠσΜ

χπβʻ ᵰ τЎайрЅβϥ ᾢ ϜᴞΫίϥϬΠϘδϭʻ 

ψꜛⱵ ψʺ ỲϬΦϥθϛτʺ ᾑ τΰθχπΰϡΞΤˁ χθϛ

τˁσϭχθϛτˁ ᾑ χ π πΦϥ ψʺ τ πΦϥ σ

χπψσΜχπΰϡΞΤˁ 

₈ᵕχάρπІЕйІϬ ΨḇαοΜϘβʻꜛ τⱵ ΥπΦϥ Ỳ χ

ϘϘΥϢΤμθπβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₈ᵕ ᾑ τσϥ Ӥπψʺ► πΦϥ Υᾢ ήϦϥθϛʺ͐ᵕ χ⅜

Ϭ ◙β♆ψꜛ πχⱵ ϬᶐΈΰοΜϘβʻ ΥӾκτΨΜʺ ΰ

τΨΜσςʺϜμρᾤ τ›μθⱵ Υ Ψ ᾑ τσμοϕΰΜπβʻ 

23 ṃΰΨσΜ 

₈ᾝ∕Ṍτ‰ Ⱶ ϬΰοΜϥ ΤϣβϦωẄτ Υ ΦΨσμθϤ

ᾑ πψ σΜⱧΥΚμθϤρ˜ Ⱶ ḆּיχӮτψσμοσΜ

σΙʻρḇαϘβʻ 

ᾝτ♆θκ ψϘι 23σχτ Ⱶ Ϭ ϛϥάρτσϤϘΰθʻ 

ᾑ τσμοϜ♆θκχ ›ψ ᾑ πψ σΜρΜΞάρΤϣỲ

τϜ Υ ΦΨσϤʺ ỲϜꜛ χ ϭπΜϥ Τϣψ ϥΪςʺᾉ

Τϣψ σΨσϥχπ Τϣ―Πϥρ ϛίϥ ΠσΤμθπβʻ 

ᾑ ψԁ Ⱶ ϞʺάϦΤϣ Ⱶ Ϭ◐ϛϥ ΤϣΰΤϣΜΜΤϜ
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ΰϦσΜΪϦςᾝ∕‰ Ⱶ χ Τϣβϥρ τσϤϘβ˜σχπΚϥ

Ӫ ▪ πβʻ 

27 ṃΰΜ 

₈ ϭπΜϥꜛⱵ ψʺ ỲΥ ΨσΨ( Ῥ ψᵕ τḩἰσΨ π 3

ʺϘπ)ʺỲᶛχάρϜΚϤד ᵰ Ϙπ ϙ ϦσΤμθχπʺỲᶛΥ

ΦΨψ ϩϣσΜπΰϡΞΥʺṓⱱκ τІГАФϯАФβϥΦμΤΪτσϤ

Ϙΰθʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₤› ΥπΦσΜⱧτϢϤʺ‰ σӺ Ϟ Ϭ ϙ›ϩδο“σμοΜθⱵ

ΥπΦσΨσϥⱧΥ ӗ  

▀Ϭ ΩθϛτϜ σ PGT-AΥ ᾑ τΰοϕΰΜ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₤› ΥỨ♁σχψ Τϥ 

Ϊςʺ ᾑϬ►ϩγτⱵ ΰθ∑ψ Ỳψ ΰο ΰΜ 

32 ṃΰΜ 

₤› ϬếΨṆ ΰϘβ 

ψϾ˔ІНϱϾ˔ІΥ Ψ ᾑ χ ιΪπψᾗΰΜάρϜ Μ

πβ 

 

ϘθʺֿבΜΞκτ ◓Ϭᶎ Ϭβϥ Ϭ ᾑ τΰοϕΰΜπβ 

ΜΞκτבֿ ◓Ϭᶎ βϥΤΥΩ τ ΰ τνσΥϥρ◘ΜϘβ 

 

Ϙθ 35⅞ӟᴞψᵕ ᾢπϜΜΜρΣϜΜϘβʻᵕ φϦω ήϦϥ

Ϝ ΜΤρ◘ΜϘβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₤› Ϭ ϛοϕΰΜπβʻ 

PGT-AϬ ρβϥ Ӿ ḆּיϞʺᾖԍ χ χ ḆּיΥẎϩϦ

σΜ ὓτσμοΰϘμοΜϘβʻ 

Ⱶ χ ϕςὊↄ ᴻϬ ϥ▫ ϙπ Ỳ Ϝ κ ϣϦϥρʺ

Ӿ ρΜΞЫϱЛзГϰχ πϜήϣσϥЫϱЛзГϰϕς ϤּגοϣϦο

ΜϥḇΥΚϤϘβʻ 

30 ṃΰΜ ₤› Ϭ ϛο ΰΜ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

₤› ᴦχθϛʺὫᴮ τⱵ Υ‰ᶛτσϤζΞσάρϬὼ ΰοΜϘ

βʻ 

ꜛ χ ›ψχ ỲⱧỘΥ►ΠϥϢΞτΰο ΰΜπβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ω χ ψḿϭπΜθχπβΥʺ Υ ϣΤτσμοΜΨρʺꜛ Υ“μο

ΜθⱵ Υ ᾑ ᵰΥ ΜⱧΥ ʻ Ặ ΦπϜ 730 ӟᴞχ πβ

Υʺ Ỳχ Υ ΤμθχΤρ◘Μ◐ϛοΜϘβʻ₈Κϥ Ὣ Υ Ψσμ

θϣʺ◓ằϬ ϛϥϓΦσχΤ ΰοΜϘβʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ω ψḿϭιχπβΥʺ Υ ΰΨὨϘμοΜΪωΜΨϕςʺ Ῥ Ϟ

ᵰ 1.2ᵕπ ΤϦϥ τιΪΜΜ σϭιρ◘ΜϘΰθʻ2ᵕӟ ӱ

ϬΰοϜ ΰσΤμθϤ ▀ϬἣϤ ΰοΜϥ τψΚϘϤ ΰΨσΜχπ

ψρḇαϘΰθʻ ṍ τσμοΜϥ τρμοψ σᾁ₰ Υḁ ꜛ τ
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σϥ τ ỲϜσΨσϤʺ τϢΤμθχΤṮ πβʻꜛ χάϦΤϣχ

Ⱶ τ ӗΥ ΦΜπβʻδϛο ᾑ τσϣσΤμθⱵ χ∑τʺ Ỳ

Ϭ▪ΰοΣΜοϜϣΠϦωϢΤμθχτρ◘ΜϘΰθʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ω ψ ᾑ ᴂτσϥ˹Ⱶ ΥӗΨσϥρ τ◘μοΜϘΰθʻ 

ΰΤΰʺ ϓοΜΨρ₈ ΪοΜϥ‰ Ⱶ ϬὋ ΰοΜάΞρ◘Ξρʺ

ꜛ ΰΤ σχιρϩΤϤ ΰοΣϤϘβʻ 

ỲϜ ΨσμοΰϘΞχπʺלם Ⱶ Ϭ₈ϘπχϢΞτΰοΜΨάρ

Υ₉ τσμοΜΨ Υ Πϥԁ ιρ◘ΜϘβʻ 

Ỳ τ ΥΚϥ ψʺꜛ ʻ ΥσΜ ψ ᾑ πʺ►Πϥ −

ϜⱵ ϜᾢϣϦʺⱵ Υ ϦοὫᴮ τ ΤϥάρΥπΦσΤμθρσϣσΜ

ϢΞτṖϥωΤϤπβʻ 

άϭσϞϤ σϣʺ χϢΞτΰο ΰΜʻ ỲϬ ΰοϕΰΜʻ 

♆χᴪ ψʺ₈ῇ₈ϘπχϢΞτⱵ ΰοΜΨάρψ ιρ◘ΜϘβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ω χӺ Υ σ ψ ᾑ τσϣσΜʻ 

῝ ʻ 

Ỳσχπʺᵕ ᾢʺ ψ ιρ◘Ξʻ 

ΰΤΰ τϢμοⱵ ʺ›Ξ −ʺ▼ὣ ʺ Ӻ ʺ οΥӰσϥχ

πʺ Ⱶ ϬΰοΜσΜ ΤμοΜσΜ τὨϛϣϦθ ᾑⱵ ψ

ΜΤσΜΰʺ ῝ ιρ◘Ξʻ 

ᴚἻΥ ΪϣϦϥ ϜΜϦωʺ Ỳχ Υ Τϥ ϜΜϥάρʻ 

ᾑ τσμοϙϭσΥḿϭπΜϥρḧӸμθ ꜡ψꜝϛοϕΰΜʻ 

31 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

⅜ 4ᵕʺ ᵰʾᾒ π ӱ Ϭ 10ᵕὊᾓΰοΜϘβΥ τ♩ϣ

γʻ ρЮрЌиϬ ΰο 1 ϕςⱵ ϬΣẈϙΰοΜϘβʻ₈ᵕχ ᾑ

τψ ΰṍ ϜΰοΜϘΰθΥʺ μοΜϥϼзИАϼΤϣψϩθΰχ ›

ψ χᾁ₰Ϟ Ӿ χᾁ₰σςʺ―ΠϣϦϥβϓοχᾁ₰ϬΰοΜϥθ

ϛʺӱ βϥτΚθμοψ τ βϥϷФЄдрχⱵ ˢPGT-AϞ

PRP ʺСЄНИ˔иʺФйЖИр► ˣϬΰοΜΨάρτσϥθϛʺꜛ

ρ ᾑ ρχ ΥπΦσΜӟ ψ οꜛ τσϥρ ήϦϘΰ

θʻ 

₈ϘπχΞϘΨΜΤσΤμθὊᾓΥΚϥχπʺπΦϥάρψ ΰθΜρ◘Μ

ϷФЄдрχⱵ Ϝᾁ ΰοΜϘβΥʺ Ỳꜛ χᵕ ϬϜΞ►Μ μοΜ

ϥχπʺ ᾑ τσϣσΜρΜΞάρψΚρⱵ τΜΨϣỲᶛϬΤΪϥάρ

τσϥχΤʺʺρΜΞ ӗχṓⱱκϜ ΨΚϤϘβʻσχπʺⱵ Υ ΨΤΤ

μοΜϥḆּיϕς ᾑ ψ ΰΜχισρםḇΰοΜϘβʻ 

θιʺάϦΤϣ ᵰ Ϭ◐ϛϥ τρμοψ ᾑ πⱵ Ϭ ΪϣϦϥ

Ϝ ΨϙΠϥρ◘Ξχπʺζχ ψ Τμθρ◘ΜϘβʻ 

 

ϜΞϋρν ӗΥΚϥάρΥʺʺ ḧ τψ Ⱶ ψ ᾑ ᴂτσμθʺρ



48 

 

ΜΞ ιΪΥϋρϤ Φβϥάρπʺ Ϥχ ΤϣⱵ Υ ᾑτσμοϢΤ

μθφʻρΤⱵ ΰοΜϥάρϬ ϣσΜ Τϣ ᾑ ᴂτσμθϭιΤϣⱵ

ΰθϣςΞˁρΤᾠϩϦϥϭαϝσΜΤρ ΰο ΰοΰϘΜϘβˢὫ

ₒΰο 7 σχπʺ◓ằΥΜσΜάρπζΞ◘ϩϦϥΤϜʺʺρΤˣ 

σ ΤϜπβΥʺςκϣτδϢάϦΤϣ ᾑ χ Υήϣτ μο

ΜΨάρτṍ Ϝΰννʺ ΥֿבΜΞκτЎайрЅπΦϥⱵ τ ΰο

ΜάΞρ◘ΜϘβʻ 

ςΞΤ κϝϭϬ Ϛβϓοχ τ κϝϭΥ οΨϦϘβϢΞτʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
⅜ π ΥΚϥχπζϦΥ ᾑτσϥΤςΞΤ  

39 ṃΰΜ 

⅜ ρӱ ϬἣϤ δωὫᴮΥ ϥρΜΞϜχπψσΜχπʺ⅜ ʺ ◓

χלϬ Ψβϥθϛχᾁ₰ϞⱵ Ϝ ᾑ τσϥϓΦιρ◘ΜϘβʻ 

♆χ ›ʺ ◓χלϬΰ ήδϥ ϞḒ ʺ ᶨᵠ Ϭԁ ṍḧ τ“

μθθϛʺ Υ‰ΨσμοΤϣχ Υ⅜ ὫᴮϜ χלϜΰ ΰʺ Ⱨ

ʺϜΞβΩ ὮϬὝΠϘβʻ 

Ϙθʺ1 χ ᵰ π ṍ ▀ΰθχϬṐτʺ 

Ӿ ᾁ₰ʺϵрЖЮЕзϷᾁ₰ʺPGT-AϬꜛ τ ΪϘΰθʻ 

Ὣᴮʺ Ӿ ʺ χ ʺ◓ẋ Тк˔жτΣΜοⱵ Υ σ ΥᾋνΤ

ϤϘΰθʻ 

ζϦϣϬ ᵕϤΰο ├ΰθΣԛπ 40⅞ϘπτὫᴮϬ δϘΰθʻ 

1 χ ▀πψӺ ṐḩΤϣψσΤσΤ᷉ϛϣϦσΜ Ӿ ᾁ₰πβΥʺ 

Ϊγτ 2 χ ϬΰοΜθϣρ◘ΞρỂϧΰΨσϤϘβʻ 

♆χ ›ʺᾁ₰ρ ├ϬΦκϭρΰθθϛʺ ᵰ 2ᵕ πὫᴮϬ βάρ

ΥπΦϘΰθʻ 

Ṇ χ ◓Ϭχηϛϥ Ϝ▪ΰοΜϘβʻ 

ΥπΦϦω ΜρΜΞάρπϜσΨʺ 

Ⱨ ▀πΦϥθϛτӪṰχΚϥ Υ ᾑ τσϣσΜρʺ σἂΰϙ

ϬὊᾓβϥιΪχḆּיΥ ΠθϤʺχ ▄Ϝ῟ᴮ τ►ΠσΜρ◘ΜϘβʻ 

34 ṃΰΨσΜ 

⅜ ṍχϵЀ˔ϞὬׁᾁ₰χᵕ τ ᾢΥΚϥάρπζϦπψ ϘϣσΜ

›ψςΞβϦω ΜχΤˁˁ 

ῙἪχθϛ ˑ ΥӾθσΜάρϜ ΜχπζΞΜΞ τρ

μοψ ᾑ ϢϤʺ ỲιμθⱲχ Υ Υ σΜϢΞτḇαϘβ˂ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

⅜ ṍψ‰ σṪ Ϟ τσμοΨϥρ◘Ξχπꜛ τσϥϭαϝσ

ΜΤσρḇαϘβʻζΞσϥρ ỲΥ σΜρσϥρẄτ Υ ΠϥṓΥ

ΰϘβʻṁ σⱵ π πΦϥ ψΜΜπβΥʺζΞαϝσΜΤϣ Ⱶ

ΰοΜϥϩΪπʾʾʾ 

ΚρʺֿבΜ πϜᵕ ΥΩ 6ᵕρϠΞχΥςΞΰοϜ πΦσΜʻζϭσ

ḛ τ πΦϥσϣἂ ΰσΜʻ 
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35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

┌ 1 ᵰ Ϭ“ΜϘΰθΥὫᴮψ γʻ 

₈ 1Ὦτ Ԛῇ⅜ Ϭΰʺ2Ὦτӱ ΰԛ πΰθʻ 

4Ὦӟτ₈Ϙπχ Ὣ Ϭӱ βϥ ›ζϦΥ ᾑ τσϥΤ₈ ΰοΜ

Ϙβʻ 

ϜΞ 1уὮ μοΜϥρΜΞχτʺϘι σ ϜΚϤʺΚϘϤτϜὨ

Υ ᵃΧϘβʻ 

ˑράϦΤϣχⱵ τ ӗΰΤΚϤϘδϭʻ 

ᾑ πᴚἻϬ Ϊϥ ϜϜκϧϭΜϥρ◘ΜϘβΥʺꜛ ψ 4ὮΤϣψꜛ

χϙπⱵ Ϭ Ϊϥάρτσϥᴦ Υ₈χⱲ πΚϥχπʺⱵ χ

ϩϤϬ―ΠσΜρΜΪσΜρ◘μοΜϘβʻ 

▪ σΥϣΣỲΥ ΦϘδϭʻ 

ᾋ Ϥ ḇΥכּ ϛσΜ ιρ◘ΜϘβʻ 

39 ṃΰΨσΜ 

┌ χ 6ὮΤϣ ᵰ ϬІЌ˔Еʻ ỲχΣΤΫπʺꜛᾪ ψϕϖῖ

χϙπβϙʺ ΚϤΥθΤμθχπβΥʺ₈ῇʺⱵ Υ ԏΨρσϥρʺ

ỲσΰπⱵ Ϭ ΪϥχψʺᴪὓΥϜκϘδϭʻ 

ᾑ ρψΜΠʺԁᵕχ ᵰ τΤΤϥ ψ 10 ӟד ʻΣỲΥΤΤϦ

ωΤΤϥϕςʺ ϜϞϣϦοΰϘΜϘβʻ 

ϩθΰψ Ⱶ χθϛʺ₈ τ Ϥ Ϭΰθθϛʺ ΰπϜ ỲΥ

πθϣʺ ΜⱵ Ϝḹ ϦϥχτσΚʻρ  τ◘ΜϘβʻם

37 ṃΰΨσΜ 

┌ ᾁ₰το χ™ ΥΚϤʺᾝ∕ШиЯр π₈ 5ὮΤϣ

Ⱶ Ϭᵫ◐βϥ πβʻ 

Ⱶ ᾑ ᴂχ Υ θρΦψʺ ᴂ ῇπΚϘϤ ỲΥ ϩϣσΜι

ϧΞρ Ԛ χ ΥΚϤϘΰθʻ 

ΰΤΰʺᵸϬᵫΪοϙϥρὫộ ỲΥ ΦΜ χ Υήϣτ ΠϥϢΞ

πʺάχ τροϜ▪ σṓⱱκρʺσϭχθϛχ ᾑ ᴂϒχ  σχΤ

ρʺ ΥΚϤϘβʻ 

 

♆ψ ᾁ₰π AMH Υ Ψʺ ᾑ ᴂᵰχ ᵰ Υ ιϧΞρӺ◖Τϣ

ΥΚϤʺ₈ᵕχᵠ π Ⱶ Υ︣ῡΨ σΨσϥˢ Υ ᴦχ

θϛˣρʺ Ϝ ΤϦοΜϘΰθʻ 

δϛο ᶛπϜ ỲΥΚϦωʺ♆ ⱧּיχⱵ χ ʺζΰο

χὖᾚτὌΥϥχπψρ◘ΜϘβʻ 

30 ṃΰΜ 

►Ξ −Υԁν ᾑ ᵰτσϥρ οꜛ τσϥχψΰϭςΜσʺρ◘ΜϘ

βʻ 

Τϣζχ −Ϭ ᴥʺρσμθϣςάΤϣꜛ τσϥχΤ˜ 

TwitterϞϯЮУкσςπϜ Ϭ ϢΞρΰοΜϘβΥʺ ΤϣσΜάριϣ

Ϊπβʻ 
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31 ṃΰΜ 

◓ẋ ρ χθϛ Ⱶ Ϭ 2ᵕ“ΜϘΰθΥ ʾ

ΥβέΨ ιμθχτᴡ Ϝԁד π Π ︣ΨΜΤσΤμθ Ⱶ τ

ΰοΜϘΰθʻ₈ψ χ︣ ϬΰθχπΰωϣΨ ᶨψΣẈϙπβΥϘ

θ™ᵫΰθⱲτ ᾑ πⱵ Ϭ ΪθΜρ◘ΜϘβʻΦμρθΨήϭχ Υ

άχ ᾑ πẎϩϦϥΤρ◘ΜϘβʻ 

38 ṃΰΜ 

◓ằψχ σψγπβʻ◓ằψχ πβʻ τΰσΪϦωσϣσΜχ

ψʺ‰ יּ ♅ϢϤʺ χϬ⌠μοΨϦϥʺάϦΤϣ βϥ◓ằ σψ

γπβʻζχ ϬσΜΥΰϧτδγτ 10 20 χ χθϛτʺ Ⱶ

τΤΤϥ οϬ ᾑ τΰοᴞήΜʻ 

26 ṃΰΜ 
◓ằϬ Ϛ ϙϭστ ΰΜ ᾑ Ϭ Πο ΰΜʻ 

ᵃẠτ ϛθ Υ ╦ΜϥρΜΞάρϜ―Πο ΰΜπβʻ 

42 ṃΰΜ 

◓ằϬ ϭπΜϥ Υ◓ằρ ᵓΠϥϢΞτʻ ᾑ τσϥάρψ ṃΰ

Μπβʻ 

τ︡Ϥ Ϛ ΥּזᵓΤϣ Ϊ ϦοϜϣΠϥϢΞτʺḼỘϞ χ χ

Ϝ ΰΨΚμοϕΰΜπβʻ 

ΦσΥϣⱵ Ϭβϥχψ▫ⱧτὪϬἋΪϥάρτσϤϘβʻζϭσ ˑϜᾊ

χỉΜ◘ΜϬδγτ︡Ϥ ϛϥϢΞτσμοϕΰΜπβʻ 

41 ṃΰΨσΜ 

◓ằϬ ϭπΜϥ ϙϭσΥ Υ σΨσϥ ᾑ τΰοϕΰΤμθπ

βʻ ᾢσΨⱵ Ϝ‰ᶛσ ʺ Ⱶ ψ ϩϤχᾋΠσΜὊᾓΰθ

τΰΤ ΤϣσΜ τ ΜṼϛϣϦϘβʻ Ⱶ τ ᴟΰοΜθιΪϥ

ρ ◓ᴟϜᵠ ήϦϘβʻ 

PG-TAψ χ τψ θϣσΜρ◘ΜϘβʻ ▀ϬὊᾓΰο Μ◘ΜϬήϦ

οΜϥ ʺ♆ϬḯϛοπβΥӗ ΰοⱵ τ ϛϥ τ ẍτΣḻΜΰϘ

βʻ 

38 ṃΰΨσΜ 

♆Υ μοΜθ ϼзИАϼˢ3/22 τ Ộↄˣπψʺ ᾑ Ϭ Ϊϥ

›ʺ₈Ϙπχ‰ σⱵ ψ ΪϣϦσΨσϤϘβʻ₈Ϙπρ йЦиχⱵ χ

›ʺꜛ ρσϥϢΞπβʻ4Ὦӟʺ ỲϜ ΪϣϦγ ᶛꜛᾪ τ

σϤ σ Υ ήϦϘβʻᴡχθϛχ ᾑ σχΤ ΨϩΤϤϘδ

ϭʻ Ⱶ ḆּיϬ₈ϘπϢϤήϣτἂΰϛϥθϛχϜχιρΰΤ◘ΠϘδ

ϭʻ ψ ◓ᴟϬ ◙ΰοΜϥχΤρβϣ◘ΠϘβ 

ʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆θκ ψςκϣΤτ Ӱ ΥΚϤϘβʻ Ὣ ӱ π͎ᵕχ ▀ϬὊ

ο Ӿ χ ᾁ₰π ΤϤϘΰθʻζϦΥ ΤϥϘπτЌϱЬрϽ ʾ

Ῥ πΤβϤϜδγνΜτΩ ︣ χ ᵰρᾒ ʺζΰοӱ ˜ᴡ Ϝ

ᶨϬΰο ΤμθὫᴮΥ Ӱ ʻPGT-AπσΪϦω ▀χᴦ Υ Μ

ϬᾋνΪϣϦϘδϭʻ͍ᾤᾁ₰βϥχτὨΰοӗΜρψΜΠσΜỲᶛ

τʺ χ♆θκψ οᾁ₰τᵕΰοΨιήΜʺ 

ρψᾠΠϘδϭπΰθʻ 
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ⱱμο ϘϦθ Ӱ ψⱵ ΥΚϤϘδϭʻPGT-AρΜΞ︣ Υ ϒ

χự ρσϥχπβʻζϦϬ ― ΰοϜϣΜθΜπβʻ ᾑ τσϣσ

ΜⱵ Ϭβϥ ʾζϦΰΤ ♥Υ Μ τ ΰοχ Ỳ ϜΚμο

Μρ◘ΜϘβʻ ᾑ ιΤϣ ỲψσΰʺρΜΞ σ πψσΜϭ

ιρΜΞⱧϬ μοϜϣΜθΜπβʻ 

πϜʺάΞΜμθ Ϭςάτ δϦω ΜχΤ ΤϣσΜʾζϦβϣ ϛοΜ

ϥ θκϜθΨήϭΜϥρ◘ΜϘβʻЅКЀήϭΥάΞΜμθ Ϭ ΪοΨϦ

οΜϥχψ τ ϣΰΜάριρ◘ΜϘβʻ₈ῇϜӪᾋϬ ΠοϜϣΠϥ

Ϭ Ϊο ΰοϕΰΜπβʻ 

38 ṃΰΜ 

♆χ ›ψ Ⱶ ᵫ◐Τϣ 3 ӟ (‰ Ⱶ ϜϜΞβΩ 2 )ὊμοΣ

Ϥʺ Ỳχ 6ᵕϜṌτ┌ ►Μ μοΣϤϘβʻ 

ζϦӟϜⱵ ψὋ ΰοΜϥχπʺꜛᾪ ᶛϜ ΦΨʺ ᾑ ψ

ΜⱧιρ◘μοΣϤϘβʻ 

 

ΰΤΰσΥϣʺ ᾑ πχ Ϝ◙ ήϦοΣϤʺˮꜛ τρμοЦІЕ

σⱵ Υ ᾑ π ϥχΤ˯ˮ6ᵕρΜΞᵕ ᾢχ π τ♩ϥάρΥ

ϥχΤ˯σςʺ ӗϜΚϤϘβʻ 

 

Ϙθ SNSσςπ χⱵ Ὂᾓּיχ ρῖ βϥ πʺˮσε PGT-AΥ Ӻ

ρΰο ϛοϜϣΠσΜχΤ˯ˮ ▀π ΜὊᾓΰʺζχᴦ Ϭᾚϣβθϛ

χ PGT-AπΚμοϜꜛ τσμοΰϘΞ˯ρΜμθ ϜḇαοΜϘ

βʻ 

 

άΞΜμθḆּיχ Ϭ ϛοʺϞꜛⱵ τ ΰο“ΦθΜρΜΞЅКЀή

ϭχ◒ τẶḇΰʺᴂכΰθΜρΜΞṓⱱκπʺϯрϾ˔Е Πήδο ΦϘ

ΰθʻ 

 

ΜνϜ σ׃ ΚϤΥρΞέίΜϘβʻᶨ ʺᴂכΰοΣϤϘβʻ 

38 ṃΰΜ 

♆ψʺ Ῥ Ϭ 6ᵕΰοϜ ᴮΥ σΤμθχπʺԁϜ ΨⱳχІГАФ

ϒ ϙθΤμθχπʺ ᾑ τσϥάρϬḿϭπΜϘΰθΥ˜ 

ם χ ϜΚϥχϬ ϣσΨο˜ 

ᾑ τσϥχϬ μοІГАФϯАФϬβϥχπβΥʺϜμρΦκϭρ

ϓοΣΪωϢΤμθρ◘ΜϘΰθʻ 

33 ṃΰΨσΜ 

♆ψʺ π‰ σⱵ ϬΰσΜρ ΥӾκϘδϭʻζχϢΞσ‰

σⱵ Υ ᾑ ᵰρσϥρʺ ỲϜ σΜπβΰʺⱵ ꜛ Ϭ ϛσΜ

ρΜΪσΜ ϜθΨήϭ οΨϥρ◘ΜϘβʻεϋʺ‰ σⱵ Ϝ ᾑ τ

ΰοΜθιΨΤʺζϦΥ ΰΪϦω ỲϬ™ᵫΰοΜθιΦθΜπβʻ 
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43 ṃΰΨσΜ 

♆ψ 1Ὦτ 43⅞τσμθχπʺ Ⱶ χ ᾑ ψ ᵰχϢΞπβʻσχ

πʺ₈Ϙπ ϤσχΤσρ◘μοΜϘβʻ 

ζϦρ πỸ ϥχψςΞσχˁμο◘ΜϘβʻ43⅞ӟ ψʺ Ⱶ ϬϞ

μοϜ ιρᾠϩϦοΜϥϢΞπ ΜπβʻẠ ʺ♆Υ Ⱶ τΤΪθΣ

Ỳψ 380 πΰθʻד ᾑ τβϥσϣʺϜΞ ΰ―ΠοϕΰΤμθπ

βʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ψ 2 χ ▀ρ 1 χᴟᶘ ▀ϬὊᾓΰʺ ▀βϥᶎ Ϭᾚϣβθϛτ PGT-

AϬ 2ᵕΰοΜϘβʻ 

άχ χ ᾑ τ ΜʺPGT-AϬβϥρ ᶛꜛ τσϥρ Φʺ“ Τϣχ

ỲϜσΨσϥθϛ ḇπΜμϊΜπβʻ 

 

♆ψ₈ Ộ︠ πβʻ ᶨτ βϥθϛπβΥʺ Ⱶ τΤΪϣϦϥΣỲ

ϜζϦϕς ΨΚϤϘδϭʻᾝ ιρ 4ὮӟψⱵ πΦσΜρ◘ΜϘβʻ 

 

ᾑ τσϦω ψᾚϥρ ϜΥ◘μοΜθψγπβʻ₈Ϙπ╩ˑἂΰΜ

◘ΜϬΰθ ΤϣṆ Ϭ ϩσΜπ ΰΤμθ˜ 

 

άχϘϘπψ PGT-Aβϥ Ϝ σΨσϤʺᾆẕΥ ϘσΨσϥχπψρΜΞά

ρϜḾ ΰοΜϘβʻ 

 

τψˮ ᾑ τσμθπΰϡʺ Τμθφ˯πψσΨʺ ᾑ ῇχӺ

Ṑḩ̍ḆּיχТ϶к˔Ϝ γΣḻΜΰθΜ πβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ψ 3Ὦ͍ τ Ԛ χϼзИАϼ Ϭ ΪϘΰθʻ ϛοχ ᵰ τσ

ϤϘβʻ 

ζΰοʺ⅜ ṍΥ◐ϘϥχΥ͐Ὦχθϛτʺԁᵕχϙ ỲΥϜϣΠϥ

Ϝ ᵰρσϤʺPGT˵ AϬ Ϊϥσϣʺ⅜ Ϝꜛ τσϥχπʺỲ Υ

ΦΜπβʻ ͐Ὦπʺ42⅞τσϥχπʺⱲḧΥσΜχπʺPGT˵ Aψ Ϊ

θΜπβΥʺζχ ›ʺσϭρΤ ỲϬԁᵕϜϣΠϥϢΞτΰοϕΰΜπ

βʻ 

ζΞΤʺPGT˵ AϬ Ӻ τΰοϕΰΜπβʻ 

30 ṃΰΨσΜ 

♆ψ 3ὮΤϣ⅜ ṍτ ϤϘβʻ 

♆Υ μοΜϥ Ԛψʺ Ῥ ӟᵰψ ᾑ ΰσΜάρτσϤϘΰθʻ 

ỲϜσΨσϥθϛʺ‰ᶛσӺ Ϭ◦ ΞάρτσϤʺỲ τΤσϤ

Μπβʻ 

ԁ χ ỲτβϥρΜΞ ᾑχ∕Ϥ Ϭᾋ ΰοϕΰΜρ◘ΜϘβʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ψ AMHΥ 0.02σχπʺ ♥ΥᾢϣϦοΜϘβʻ 

ᾑ Υ◐Ϙϥχψ ΜΰṃΰΜάρσϭπΰϡΞΪςʺ Ỳχᵕ

ᾢϬΚΫοΨϦθ ΥϜμρⱵ τ ϥχπʺ ΰΜχψ ΤμοΜϘ
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βΥʺϜμρⱵ ΰοϥ χзϯиσ Ϭσςτψ μο ΰΜρ Τϣ◘

ΜϘβʻ 

31 ṃΰΨσΜ 

♆ψ PCOSπ ◓ΥθΨήϭ οϜἋ Υ Μπβʻ‰▼ὣπσΜρ Μ

Υ︡ϦσΜχτʺ ᾑ πψςΞϞϣꜛ ΥṆ βϥ⅜ ψ Ϙδ

ϭʻάϦσϣ ᾑ αϝσΨ ỲχϘϘχ Υ Τμθπβʻ 

ΚϦψЍЮʺάϦϜЍЮʻᾗΰᵃΧϘδϭΤˁ τ ◓ᴟτνΜο―ΠοΨ

ϦοϘβΤˁ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ψ th1/th2 ᾁ₰πԏμΤΤϤʺӱ Ⱳτ ᵕ ׂ −(ЌϼкзЭІ)ϬԐϭ

πΜϘΰθΥʺ3Ὦτ 4ᵕ χӱ πԛ ΥϩΤϤʺϘθ⅜ Τϣ◐ϛϥ π

βʻ 

4ὮΤϣϜЌϼкзЭІψ ᾑ ᵰρ ΤϣΣ ΦΰʺζχӮ ᶛꜛ τσ

Ϥ ỲϜσΜρΣ ΠήϦϘΰθʻ 

ςΞδ ᾑτβϥσϣ Ⱶ τḩϩϥ οϬ ᾑ τΰοϕΰΤμθπ

βʻ 

ζϦΥ ΰΜχπΚϦωʺ 

ᾑ ρ πΦϥϢΞτΰοϕΰΤμθρ◘μοΣϤϘβʻ 

ΤσϤ τ μοΰϘμοϘβʻ 

37 ṃΰΜ 

♆ψЌϱЬрϽπΚϤΥθΨ ΤϤϘΰθΥʺ ϤτψάϦϘπ Ⱶ πἂ

ΰοΦθ(₈ϜσΣⱵ π σ◘ΜϬΰοΜϥ) ᴪ ΥΜϘβʻ 

ᾑ τσϤʺ ΥᾚϥχψροϜΜΜⱧ˂ρ◘ΜϘΰθΥ˜ 

ӤΥὨϘμοΜσΜσςʺϘιϘιӗ ΰοⱵ Υ ϛϣϦϥ ệπσ

ΜάρΥροϜ▪ τ◘ΜϘβʻ 

ⱲḧΥσΜ Ϝ ΨΜϥχπʺ1 Ϝ Ψӗ ΰοⱵ ΥπΦϥάρϬḻΜϘ

βʻ 

42 ṃΰΨσΜ 

♆ψϜΞβΩ 43⅞πβʻ ᾑ τσμοϜʺ Ỳρ π ᾢΥ ϩ

μοΜσΜάρΥ▪ πβʻ Ⱶ Ϭḹ μοΜϥχψ 40 Υ Μχπψσ

ΜΤσρ◘ΜϘβʻ 

ζάΥ ϩϦσΜχψ ΰΜπβʻ 

43⅞ρὨϛϣϦθṁ Ϭ ᶎτΰοϜϣΜθΜπβʻ 

36 ϩΤϣσΜ 

♆ψ֫ Ψ 1ᵕχ ᵰ ʾ ӱ π πΦϘΰθΥʺϯЄІЕМАЎрϽ

ψ ΤϦϥϘπϜσΨ ψ► ήϦοΜϘΰθʻ♆Υ μοΜθ Ԛψ͑͌

ιμθχπד͌͌ ᾑ ᵰπϜ Ӻ τΰοΨιήϦω ψ σΜπβ

Υʺ Ằχ Ԛπψ 1ᵕ͑ ϜΰθρᾠΞУкϽד ϜΚϤϘΰθʻζϭσ

θκτΰοϙθϣ ᾑ ᵰψ αϣϦσΜρ◘ΜϘβʻϯЄІЕМАЎрϽ

ӟᵰπṌτ‰ᶛπʺάχϋρ︣ḧΥ Μρ τ♩ϣσΤμθᶎ ψ‰Μρ◘

Ξχπʺ ΤσṆ ϬṼϘσΜπ ΰΜπβʻ 

37 ϩΤϣσΜ 
♆ψᵃẠ 3ᵕ ▀ΰοΣϤʺζχῇχᾁ₰π♆τ ῀ ℅ΥΚϥⱧΥϩ

ΤϤϘΰθʻζχθϛζϦϘπ ԚΰοΜθ ԚϬ Ԛΰʺ Υ
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ϥᾉᵰχ Ԛτ ԚΰοΜϘβʻ 

♆χⱵ τ ᴦὧσ ψᾝ“χ Ỳ πϜ‰ᶛσ ψꜛ

ʻάχⱧϜ ΰοΜϘδϭπΰθΥʺήϣτ 4ὮΤϣ ᾑ τσμοϜ

ψ ᾑ πσΨ₤› ψ ϛϣϦοΜσΜθϛ‰ᶛσᾁ₰

ФжІ⅜ ӱ Ϙπ οΥꜛ ρσϥθϛ◓ằΥ ΰΨο ΜⱵ Ϭḹ

μοΜϘβΥςϭστḹ μο ΜοϜ ⁸τ ρήϦϥṓ πβʻ ›τϢ

μοψ χ πᾢᵦΥ οẒΨẒΨⱵ Ϭ δίϥϬ σΜᴦ ϜΚϤ

Ϙβʻ 

ψ χ ρσϤ τ‰ Ӻ ρ ϛϣϦσΜχψ Ӱ

π ▀ϬἣϤ βḆּיτρμο ᵔπΦσΜπβʻ ▀ϬἣϤ βχψ

ʺ ЍЮ˔ЅΥ ΦβΧϘβʻכḆτϢϤ Υ ϣϦτΨΜḆּיτ

ψ ▀τϢϥЍЮ˔ЅϬᾚϣβθϛ ψ ᴦὧπβʻςΞΤ Ψ

‰ Ӻ ρ ήϦϘβϢΞτḻμοΜϘβʻ 

ᾑ Υ◓ằϬ Ϛ οχ τρμοⱵ Υ σΜ ρσμο ΰ

Μπβʻ 

31 ṃΰΜ 

♆ψᾝ∕ᾒ ϬὊο 5уὮπβʻ ᾑ τσμθάρπֿב ϜІ

ГАФϯАФΰϞβΨσμθάρψ ḿωΰΨ◘ΜϘβʻԁ π Ⱶ χ

ϬḆΞ ψ ᵰχϷФЄдрϬ►Ξθϛτᾝ∕χ ᾑ χᴚἻϬ Ϊ

ϣϦοΜσΜԊ ϜΚϤϘβʻ 

Ϙθʺ ᾑ ήϦοϜᵓּזϞּזᵓχ ᵔΥ ϘσΜᾢϤʺ Ⱶ Ḇּיχ

ψ Ψρ◘ϩϦϘβʻ₈ῇϜ Ⱶ Ḇּיχ ϬЅКЀήϭτψ ΪοϜϣ

ΜθΜπβʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ψ₈▪μοϥ Ϭӱ βϥ σχπ 

άχϘϘ Ỳ χ ΥΜΜχΤσΙρ◘ΜϘβʻ 

ט Ϝ‰Ψο ΜϘΰθΥʺϜΞ₈χράϧ⅜ Ϭβϥ ψσΜπβʻ

χ Υʺʺʺʻ 

πϜάϦΤϣ⅜ ρΤβϥ τψΜΜΤϜΰϦσΜπβφʻ₈ψӱ ιρ 14

ựΨΰϘβΥ 10 ψ Ỳπ ϥχπΚϤΥθΜπβʺᵤᵰιρ ỲϜσΜ

χπΤσϤ‰ᶛρ Μο Ⱶ πΦσΜ Ϝ Μπβʻ ψἻϘϦο

ϥΰ Μρ◘ΜϘβʻ 

χט Ϝ ΰӗΨσμοϜϣΠθϣ Ϥ Μπβʻ▫ⱧϬΰοΜϥρ

βΩӱ ΥπΦσΤμθϤσΤσΤΣẈϙϜρϦσΨοʻ ϙπβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ψ┌ 10Ὦτ Ⱶ ϬὊο 2 Ϭ ΰʺⱵ Ϭ ỘπΦθ 37⅞π

βʻ┌ χ ԁ ḧⱵ Ϭ Ϊʺ┌ τ σΪϦω 2 ψ ϛϥρᴪ

πὨϛοΜϘΰθʻ 

1 χρΦψ ᵰ π ▀ΰϘΰθʻζχῇ 1 ῇτψ 2 ϬṆ ΰ

οϘΰθΥ ▀Ϟ Υ Φʺ┌ ψζϦϘπϞϣσΤμθˮЌϱЭжФ

І˯ϞˮPRP ˯Ϭ►ΜϘΰθʻЀкЗσςϜΚϤʺ2уὮẈϭιⱲṍϜΚ
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ϤϘΰθΥʺ ϛο PRPπ⌠μθὬ Ϭӱ ˁΰοΤϣχ ӱ π

ΰϘΰθʻᾝ∕ 7уὮπβΥ τӰ ϜσΨʺ ϬὋ πΦοΜϘβʻ

♆χ ›ψ PRPϞϣσΪϦω┌ χ ψ ΰΤμθρ◘ΜϘβʻ 

┌ ψ ỲΥᶈ ήϦθθϛʺ ḧ 120 ד ήϦϘΰθʻΥʺζϦϬϋ

ΜοϜ 300 ◦ϕςד μοΜϘβʻϘθʺ Ằ ψ ΰ₅ϙṍᾢΥ ΜΤϣ

σχΤ◦ẚτ ӟ ΤΤϤʺ Ỳ 120 χΞκד 30 ψϘι◦ẚήϦοד

ΜϘδϭʻσχπ ỲΥΚϥρΜμοϜᾕ︣ΥσΜρⱵ ψ ΪϣϦσΜᾝ

ʺτם ᾑ ψΜΜИв˔ІπΰθΥʺ₈ τσμο ᾑ ᵰχ Ϭ

ϥρʺ♆ψβέΨΜΜⱲṍτ πΦθχΤϜΰϦσΜρ◘ΜϘΰθʻ 

37⅞ʺ2 χⱵ ψʺϘήτ Ϭ׃ ϥ Τσρ◘ΜϘβʻ1 πṁ

σⱵ ψϞμοΜοʺήϣτ‰ σⱵ Υ ʺ Ϝ‰ΨσϥʺΪς 40⅞

ʺρΜΞ πβʻ┌ χ Ỳᶈ πⱵ Ὃ τ ϙ ϦϘΰθΥʺ₈ῇψ

ᾑ ᵰιΤϣρⱵ Ϭ ϛϥ♆χϢΞσ Υ ΠϥχιϧΞρ◘ΜϘβʻ 

ςΞΰοΜΨχΥχθϛσχΤψϩΤϤϘδϭΥʺ30 π 2 ϕΰΜᴪ

τϜ ϬΰΪοϜϣΠθϣρ◘μοΜϘβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ψꜛ π 3ᵕ Ϊο ▀ϬὊᾓΰʺζχⱲ π 36⅞ιμθχπ ϤϜΚ

Ϥʺ ᵰ τ ϙ ϤϘΰθʻPGT-Aχ ∕ψ μοϘΰθΥʺ ᵰ ρ

ϠΞὊᾓΰθάρχ ΜⱵ τ ϙ ϥιΪπϜԁ Ὠ ιμθχπʺPGT-A

ψϞϣγτ ӱ ϬΰϘΰθʻ2ᵕ χӱ π ʺ ᶎ πΦϘΰθΥ

7 π 4ᵕ χ ▀πΰθʻ♆τρμοψ PGT-AΥ ԁ▪ήϦθⱵ πβ

ΥʺΜν Υ ϥΤ ΤϣσΜⱵ τԁᵕΚθϤᴡ ϜΤΤϥχψʺᾝ

ם τᾗΰΨʺ πβʻ♆τρμοψϘι ỲΥΚμθ ΥϢΤμθπ

βʻᴡᵕπϜ ▀ϬἣϤ βΤʺ Ϭ ϛϧρᾠϩϦοϥϢΞσṓήΠΰο

ΦϘβʻPGT-AΥ Ӻ τσϥχψϘι χϢΞπβΰʺζχḧτᴥ ρρ

Ϝτ χלψӂΨσϥԁ πʺ ▀ϬἣϤ β χ χẻόϬϜμρ Μο

ϕΰΜρ◘ΜϘβʻ 

29 ṃΰΜ 

♆ψ Ῥ ϬΰθΞΠπ ΰϘΰθΥ 7уὮπ♂▀ΰοΰϘΜϘΰ

θʻ Ⱶ π╩ˑẈϭιΞΠ ӂ π Ԛʺ♂▀π▀ẈρϜΞθΨήϭẈ

ϭπ ϬΤΪοΜο τβΩτ κϝϭΥ ΰΜρ◘ΞϭπβΥϘθẈ

ϚχψṓΥԏΪϘβʻ ᾑ ψṃΰΜπβΥ▫ⱧϬẈϛϥ Ϝπ⌠μο

ΨϦϥρ Μσρ◘ΜϘβʻ 

36 ṃΰΨσΜ 

♆ψ Ӱ π ℅ⱱκπβʻ 

PGT-͖ϬβϥΰΤΚϤϘδϭʻ 

πβΥʺPGT-͖Ϭβϥρ οτΣΜο ᶛꜛ τσϤỲ τⱵ Ϭ ϛϥΰ

ΤΚϤϘδϭʻ 

♆ψ◓ẋᵰ π ḚϜ ΰοΣϤʺꜛ τ βϥάρψ ᴦ πβʻ 

ᾑ Ϭ ϐχσϣʺPGTAϬδγτʺ ▀χᶎ χ Υ‰ΨοϜԁΤ Τӱ

βϥΰΤΚϤϘδϭʻᵃẠτὈ ▀π︣ ϜΰοΜϘβʻ 
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ᾑ χ ӤϬϜΞ ΰᾁ ΰο ΦθΜπβʻ τϜ₈βΩτπϜⱵ

ΥΰθΜπβʻ 

πϜ ỲϜσΨσϤʺ ᶛꜛ ρσϥρπΦϘδϭʻỲ σ ψς

ΞβϥάρϜπΦϘδϭʻςΞΤ τ―ΠοᴞήΜʻάχ ψςσθτ Ϊ

ϦωϢΜχπΰϡΞΤ.... 

44 ṃΰΨσΜ 
♆ψ τ ᾑ ᴂχᴚἻψ ΪϣϦϘδϭʻꜛⱵ χ ỲϬ ΰοΜ

ϘΰθΥ 3Ὦπ βϥάρτσμοΰϘΜ πβʻ 

31 ṃΰΨσΜ 

♆ψ Ⱶ χ ᾑ τνΜοψʺӟᴞ͎νχ τϢϤḐὝ σΜρḇ

αϘΰθʻ 

ϘγʺϋρνϛψʺⱵ χ τϢμοψꜛᾪ Υ Πϥάρπβʻ♆ψᵃ

Ạ⅜ ΰθ Ὣ Υ ᾤΚϥθϛ₈ῇψ ӱ Ϭ“σμοΜΨ πβʻά

χ ›ʺΣζϣΨ χ Ỳ ꜠χ ›ϢϤ ᾑ ῇχ Υꜛᾪ Υ

ΨσϥάρΥ ήϦϘβʻθιʺάχ ψⱵ χ (⅜ ΤϣχІЌ˔Еπ

ΚϥρΤ)ϞϼзИАϼχ χ Ỳ τϢμο ΥὖᾚήϦϥϾ˔І

ϜΚϥρ◘ΜϘβΰʺζχ ΨψϢϤ‰ᶛσⱵ χ ›ιρϜ◘ϩϦϥθϛʺ

ל σ πψσΜρψ◘ΜϘβʻθιΚΨϘπ♆ꜛ χϾ˔ІπψḐὝ

πΦσΜρḇαϘΰθʻ 

 

ώθνϛψʺ Ⱶ Ϭ ΪοΦοʺάϦϣχⱵ Υ ρ Υ

‰ΨσΜχπψσΜΤρḇαθάρπβʻ α Ⱶ πϜϼзИАϼτϢμ

οζχ ϛ τ₯ӰΥΚϤʺϢϤ ΜⱵ Ϭ ằπΦϥϢΞτβϥρΜΞḢ

πϼзИАϼ τԁ ᴣᶊϬ πΦϥ Ϭ▪ΰοΣΨ Υ Μχπψ

σΜΤρ―ΠϘβʻ μοꜛ ˗ ỲρΜΞ ϙ›ϩδΥ Τμθχπ

ψσΜΤρ◘μοΜϘβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ψ ᾑ τ ΤϥάρΥπΦϘΰθΥʺϜΰ ΤμοΜσΤμθϣ

τϜ ᾑ ᵰτσϥ τσϤϘβʻ ỲΥΚμθΤϣḹ ϦϘΰθ

ΥʺζϦήΠϜ ♁τσϥχπẒΨẒΨ ϛοΜθρ◘ΜϘβʻδϛο 45⅞Ϙ

π ᾑ τσμοϕΰΤμθσρ◘ΜϘΰθ˂ ᾑ τσϥάρπ π

ϭπϥ ΥΣỲχ π ΥᾚϤ κϝϭϬ ΤϥάρΥπΦθϣ ◓ᴟּז

ᵓτ ΰπϜ‟ᾅπΦϥΤρ◘ΜϘβʻ 

42 ṃΰΨσΜ 

♆ꜛ τ Ӱ χ ℅ΥΚϤʺPGT-AϬ ρΰοΜϘβΥʺ4ὮΤϣ

PGT-AϬβϥ ›ψʺβϓοⱵ ψꜛᾪ πΚϥάρτ ΰοΜϘβʻ

♆χ ԚΰοΜϥ Ԛπψ 4ὮΤϣ PGT-Aχ ỲϜ ρ›ϩδϥθϛτ Ϋ

ήϦʺ ℅χΚϥ♆τρμο ᾑ χᴚἻψσΨʺϚΰϧ Υ ΠοΰϘ

ΜϘβʻ 

 

2022 3Ὦ 22 τ ▀ᴬ ᴬᶘᵓΤϣ ήϦθ τϢϥρʺPGT-A

Υ Ӻ Bρσμθάρπʺԁ χ ԚπΰΤ ᾑ ψπΦσΜρχ
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άρπβʻ 

ςχ☼ πΚϦωʺPGT-AΥ ᾑ ππΦϥχΤˁ 

Μν₇Τϣ PGT-AΥ ᾑ ππΦϥχΤˁ 

ρΜμθάρϬ ϤθΜπβʻ 

 

₈ᵕχ ᾑ ʺ♆χϢΞσḆּיψʺӺ ΤϣᾋּגοϣϦΜϥṓⱱκπβʻ 

42⅞χθϛʺ ᾑ Ϭ οϥϕς▪ήϦθⱲḧΥΚϤϘδϭʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

♆ꜛ ψ ᾢπ ᾑ χᴚἻτ ΤϦσΜʻ Ψ◓ằϬⱱνάρϬᾁ

βϦω ΜρΜΞӪᾋψΩϜιΥʺϺазϯχἹ ρ ὓψζΞζΞ

ϦσΜϜχιρ◘Ξʻᴦ ψ σΨοϜ‰ π Ⱶ ϬΰοΜϥ ψ₈χ

Ⱳ ╦Μϥʻ ᵧ ᾑρΜΞχπΚϦωʺϩγΤσΥϣπϜᴚἻτ ΤϦ

ϥάρϬếΨ Ϛʻ 

38 ṃΰΨσΜ 

ⱢỲ χ ΜֿבΜ τ ΜΞκΤϣΤϣ ▀τ―ΠοϕΰΜρΜΞχψḇαϥ

ΥʺֿבΜ πϜ σςτ ϥ ΥΚϥ ›ψ Μρ◘Ξΰʺ χжϱТФ

жрϬ―ΠϥρρϜΞ ΰꜛ Ϟᶈ Ϭᾁ ΰοϕΰΜʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

Ⱶ τϷФЄдрϬνΪοΜϥχπʺάχϘϘιρ ᶛꜛᾪ τσμοΰϘ

ΜϘβʻ⅜ ԁᵕχϙπ ựΨΤΤμοΜϘβʻỲᶛχ πⱵ Ϭ Ψ ϛ

σΪϦωσϣσΜΤϜΰϦϘδϭʻσεάχϢΞσάρτσμθχπΰϡΞ

Τʻꜛᾪ Ϝבּ ᾑ ᵰρ ΜοΜϘβχπʺ▫Ⱨρχ ψˁˁ 

τ ϬΚΫθΜχσϣάχ ├πψ ῝ ΰΤ οάσΜχπψσΜ

ΤʻζΰοḆּיχάρϬ―ΠοΜϥχπΰϡΞΤʻ 

ᵠӛΰοϕΰΜπβ˂˂˂˂ 

44 ṃΰΜ 

Ⱶ χם Ϭ ϓοʺ Ψ☼ήϦοΜϥⱵ σςψ ớ τ ᾑ τΰ

ο ΰΜʻ 

 

Ⱶ χ ʺᴿ Ϝ ϘΠο 

› τ ΰο ΰΜʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ ϬββϛϥτΚθϤ―ΠοΜθᾁ₰Υ Ӻ τ ϣσΜχπʺ οꜛ

τσϤ ỲϜσΜρ ΥροϜ Πϥʻ ᾑ πρ◘Ξρᾁ₰πΦγάχ

ϘϘᾖԍΥᾋνΤϣσΜχπψρ ӗπβʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
Ⱶ Ϭ ο ᾑ τΰοϕΰΜʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
Ⱶ χ‰ήϬ τⱵ Ϭ ϛϥάρΥσΜϢΞτσμοϕΰΜπβʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ τϢμοψ ῇχϕΞΥỲ ΥΤΤϥάρΥΚϥρΜΞάρΥ

πΦϘδϭ..̒  

Ω π βϥάρΥ ιρ◘ΞχπʺΚΠο ᾑ χⱵ τ›ϩδϥά
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ρπζχ τ›ϩσΜⱵ τσϤʺ ΥקίΤϥάρτσϣσΜΤΥ ӗ

πβʻ 

32 ṃΰΜ 

ꜛⱵ τϢμο Ỳ τωϣνΦΥΚϥχψʺ ῝ ʾ τσϤΞϥ

χπʺ Ⱶ πἂΰϭπΜϥ τṄϤ Ξ ϬΥ ΰο“ΞϓΦιρ

◘ΜϘβʻὊↄ σ π ΰπϜ ϬσΨβάρΥʺ σ πϜ Ϭ

ὖᾚβϥάρτνσΥϥχπʺ Ϊ╡ϬῲΫο ΰΜρḻΜϘβʻ 

41 ṃΰΜ 

ꜛⱵ χ Ϭ Ϊϥτψ “ Υ ԚπΤΤμθϤʺ ϭπΜϥ◕

Ϭ ΰοΜϥ ὲ ῢΥροϜקΨο▫ⱧϬẈϘσΜρ︣ ΦΥπΦσ

Μʺσς ʾ︣ḧρϜΤΤμθʻ ᾑ τσϥρ Ԛ ῢπ︣ ΦΥḁ

πΦϥϢΞτΰοϕΰΜʻ 

‰ Ⱶ Ϭ“μοΜϥӺ ṐḩΥᾉ ∕ Ϟ ῢΥ Μ◕τΰΤσΜθ

ϛʺ‰ (ꜛ Τϣ 50kmˣρᴣᶊΥ‰ ΰοΜϥϹЊзр Υʺ Ⱶ

χϕΤτϜ ρσμοΜϥʻῖ τνΜο◕ ӡπ Ϭᾁ

ΰοϕΰΜʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ꜛ ρ Ῥ π 3ᵕ χχκ ▀ρσμοΰϘΜʺ40⅞ḧựΤϣḘῐ

◖χ▫ⱧϬꜝϛᾒ τ ϙϘΰθʻ 

▀ϬἣϤ ΰοΜϥάρϜΚϤʺ 

PGTAϬ“ΞθϛάϦϘπ 9ᵕ⅜ ΰοΜϘβʻ 

τσΤσΤσϣσΜάρϜ Ψʺӱ Ϝ 2ᵕΰϘΰθΥ δγπΰ

θʻζΞάΞΰοϥΞκτ 43⅞ϬḧϜσΨὝΠϘβʻ 

ỲϞ ỲϜ ϬνΦΤΪοΜϘβΥʺ Υḹ μοΨϦοΜϘβʻ 

Ϙπχ уὮιΪπϜʺ ᾑ ᴂτṍ ΰοΜθχπβΥʻʻʻ 

PGTAϬβϥ ›ʺ⅜ Ϝꜛ τσϥρχάρπϹАϸзΰοΰϘΜϘΰθʻ 

ϜΚϥθϛ PGTAψϞψϤ Τρ◘ϩϦʺϘθֿבΜ πϜ αẽἎχ

ψὫộꜛ τσμοΰϘΞʻ 

Ϙθ ṜᾋϥρЌϱЭжФІσςϜ ᾑ ᴂπψσΜΤϜΰϦσΜρχάρʻ

άϦπψᴡχθϛχ ᾑ ᴂσχΤϩΤϤϘδϭʻ τ ρΰοΜϥ χ

τ ΤσΜχπψσΜΤρ◘μοΜϘβʻ 

ψΜϧΜϧ︣Ϭ ΨΰοᴞήμοΜϥχϬḇαϘβʻΦμρӪᾋϜΜϧ

ΜϧᾠμοᴞήμοΜϥχπΰϡΞʻPGTAψᵤᵰπψ θϤ τ“ϩϦοΜϥ

ϢΞσάρϜꜚτΰϘΰθʻ 

ψ ϦοΜϥχισΙρḇαϥάρϜ ˑΚϤϘβʻ 

ΰΤΰʺ ήϭΥ ϬΰΪοᴞήμθ Ⱶ τνΜοχ ϥΜΊʺϜΞ ΰ

ΰΨᾁ ΰοΜθιΦʺ τ σ τ ΰπϜ ΨϢΞτΰο ΰΜρ

ḻΜϘβʻ 

Ϙθ ϬᾠΠωʺ ΥϜΞ ΰδϛο 45⅞τ ΥϣσΜΤσΙρΣϜμοΜ

Ϙβʻ 
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ˑρσμοΰϘΜϘΰθΥʺ 

―ΠοΜθάρϬ ΤδοΜθιΦϘΰθˁ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ꜛ τΚμθϞϤ Ϭ₈Ϙπ Ϥ“μθρΰοʺ ᾑ ρχ ΥπΦσΜ

Υθϛτ ϛθΨψσΜχπʺꜛ Ϭ ϭπΰϘΞρ◘ΜϘβʻζΞβϥ

ρ ỲϜ γτ ψ βωΤϤπβʻ 

32 ṃΰΨσΜ 

ꜛ ψ Ὂπ 20⅞₇Τϣ ϜσΨⱵ ṍḧϜϜΞβΩ 3 τσϤϘβʻ

ᾑ πχⱵ ψπΦγ ỲϜ κ ϣϦθχπʺ ᾑ ΥσΤμθ

ΥỲ ΥσΤμθ τσϤϘβʻ 

ΜρᾠϩϦϥבֿ 35⅞ӟᴞχ ḧΥάϭσỉΜ Ӥπ ΤϦϥχπΚϦωϢ

ΤμθχπβΥʺ♆χϢΞσ ḧϜΜϥχπʺ ▪ πσϤϘδϭʻ 

32 ṃΰΜ 

ꜛ ΥΚϦωβϓοχⱵ Υ ᾑ ᵰτσμοΰϘΞχπΚϦωʺ

Ⱶ Υ ᾑ ήϦθρψᾠΠσΜρ◘ΜϘβʻᵤᵰπψ ₒχ χϙσ

ϣγʺ יּ╣ ằπΚμοϜ πⱵ ằϬΰοΜϥϜΚϥΨϣΜπβʻ

ψ ḧχⱵ πήΠϜ τσϣσΜρψʺ τ ϦοΜϥρνΨξ

ΨḇαϘβʻ 

ΰΜρ◘Ξ τ◓Ϭ ΤϥЎарІϬ τ ΠϣϦϥּזᵓʺπΚμοϕ

ΰΜπβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ꜛ ρχ Ϭᴦ τΰοϕΰΜʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ꜛ τϢμο ᶛꜛᾪ σϣ ᾑ ιΪπσΨ ϞỲᶛτϢμοψ

Ϝμρ Ṑᴂ π Ỳχᶨ ( ỲχὋ Ϭ ϚˣϜπΦϥσςπΦϥρӗ

ΰοⱵ ΥπΦϥρ◘ϩϦϘβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ꜛ ψ ᾑ ᵰτνΜο 

ᵰ ʺᾒ τΣΜοᾤˑτ›ϩδθϷ˔Ѝ˔ЮϱЖπχⱵ Υ ᾑ

τσϣσΜχΥροϜ▪ τ◘ΜϘβʻ 

ᵰ ʺᾒ τḩϩϥⱵ ψ ο ᾑ τΰο ΠϥρỲ Υ

ᾚϤʺỲ Τϣ ᵰ ʺᾒ τ ϙ₅ϛσΜ τρμοϜʺρ

οϜ Ϥ Μρ◘ΠϘβʻ 

◓ằ ▀ Ϭ ΫθΜχπΚϦωʺ ᵰ ʺᾒ τḩϩϥ οχⱵ Ϝ

ᾑ τΰο ΰΜπβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ל πβʻ 

2022 3Ὦ Ϙπτ⅜ ΰθ Ὣ χӱ τνΜοψʺ4Ὦχ ᾑ Υ◐Ϙ

μοΤϣϜˢ ӽτϢϤϘβΥˣᾖ ԁᵕϘπᾝ∕χ Υ ᴂρσϥζ

ΞπβΥʺζχΩῇχ ῇτϘι▪μοΜϥ Ὣ τνΜοχӱ ψ

ᾑ ᴂτσϥχπΰϡΞΤˁ 

Ϙθʺꜛ ᾁ₰Ϭβϥρβϓοꜛ τσϥζΞπβΥʺӟᴞχ ›ψςχ

ϢΞτϙσήϦϥχπΰϡΞΤˁ 

Πω 2022 3Ὦ Ϙπτ⅜ ΰθ Ὣ Ϭӱ βϥ τʺ4Ὦτꜛ
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χᾁ₰Ϭΰοζχᾁ₰ὫᴮϬ θχκτʺ6Ὦτ Ὣ Ϭӱ ΰ χ Ϭβ

ϥʻζχ Υԛ Ϙθψ ▀τϢϤ 8ὮΤϣϘι▪μοΜϥ Ὣ Ϭ

ᾑⱵ πӱ ΰοΜΨάρψᴦ πΰϡΞΤˁ 

38 ṃΰΜ 

ʺ∑ם ᾑ ᴂπꜛ χⱵ ΥςάϘππΦϥχΤϞμοϙσΜρ ϓϣϦσ

ΜσΙρ◘μοΜϘβʻ 

πϜʺϜΞᴡ Ϝӱ ΰοΜϥ ρΰοψ ᾑ ᴂψ βϥ ṓϬ Πο

ΨϦοΜϥρ◘μοΜϘβʻ 

24 ṃΰΜ 

ςάϘπΥ∑ם πςϭσḇατσϥΤΥʺ ΤϤτΨΨο ӗʻ 

Ϝΰ ᾑ πʺπΦϥσϣṃΰΜΪςʺᵕ ᾢΥṓτσϥʻ 

ζϦπ σΤμθ ψʺζχ ם πⱵ ΰσΦϝΜΪσΜχΤσρΤʺ

ϭσάρΥ ӗʻ 

36 ṃΰΨσΜ 

τⱵ∑ם ΰοΜϥ χ Υ ΜοΜσΜḇαΥβϥʻ ᾑ τσϥάρπ

ᾑ Ϭ ΰσΜϼзИАϼϜΚϥρ ΦϘβʻ ỲΥ ΰοΰϘΞ

σϣ ᾑ τΰσΜπ ỲχỲᶛ ᶛχ ΥṃΰΤμθρḇαϥʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ꜛʺχράϧ∑ם χ μοΜϥϼзИАϼΥςϦιΪ ᾑ ήϦϥχΤϩ

ΤϣσΜʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

χ∑ם ιΪᾋϣϦοΜοʺם∑ςϭσⱧΥ σχΤˁ ᾑ ᵰΥΚϥ

ⱧτϜϹАϸзπβʻ 

ζχ τϜʺ χ ᵔτἂΰϭιχπʺẈᴭ χΚϤ Ϟ▫Ⱨρχ σ

ςϜ Ϊο ΰΜπβʻ 

ψ ΦΨχτʺ Ⱶ ιρ ΜοΨϦσΜχπʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Μבֿ π ˑ ᵰ σςτ ϙΦϦσΤμθ τρμοψʺ ϙ βΦ

μΤΪτΰϞβΨσμοΜΜχΤϜ ϦσΜΥʺ ᾑ ᵰρσϥⱵ Ϝ Ψ

ΚϤʺζχ ›ʺ ᾑ ήϦγꜛ τσϤʺ ỲϜσΨσϥρὊↄ

ΥΤσϤ‰Ψσϥᴦ ϜΚϤʺ ΤμθχΤςΞΤΥᴡρϜᾠΠσΜρ◘Μ

Ϙβʻ 

︡ϤḋΠγḇϜ ϛσΜΤσʺρḇαοΜϘβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ψοבֿ ᵰ Ϭ♯ϙϦω ῞ᶎ Υ‰ΜϜχχʺỲ π ϙ ϦσΜ

ϬẎΞάρτψ πΚϥρ◘ΜϘβʻԁ πʺ‰ Ϟ Ⱶ ᵲʺ

Ӿ χϢΞσϷФЄдрϬ ρβϥḆּיψ‰ᶛⱵ τσϥτϜḩϩϣγ ᶛ

ꜛ ρσϤʺ ψϢϤ ΦΨσϤϘβʻζΞΜμθ ϬẎΠϥϢΞʺ Ỳ

Ϭ▪ΰοϕΰΤμθπβʻ 

45 ṃΰΜ 
τ“Ψ τם ψ ʺᾗΰΜΰϼйЅАЕϸ˔Жπχ◦ ΜϜᾢ ΥΚ

ϤϘβʻ4ὮΤϣ ᾑ τσϥχπΚϦω τ Μπβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
χ Ὣχט Ϝ ᾑ ᴂΰοϕΰΜπβʻ 

40 ṃΰΜ 
Υ ΥϥⱧϬΥ Ϛχσϣʺ οχ Ϭ Ϛ τꜛ τ Ⱶ

Υ ΪϣϦϥϢΞτσμοΜΨρΜΜρ◘ΜϘβʻ 
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33 ṃΰΨσΜ 

σΜ τΣỲ►ΞϭαϝσΨοʺ ϥ τ►μοϕΰΜπβʻΣỲΥσ

Μσϣ Ⱶ σϭοΰσΪϦωΜΜρ◘ΜϘβʻζϭσάρϢϤ ὲ ʺ

▀ ʺ ʺṰ ễӾϘπχễӾ Ϭ ᴟΰοϕΰΜπβʻ 

ṍᵃΧο σΜρΤ θϤ σχπʺ Ϭ 20 ϘπτΰοΨιήΜʻ 

ϙϭσχΣỲϬ τ►ϩσΜπΨιήΜʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ṍ ▀ϬὊᾓΰοΜϘβʻPGTAΥ χ ρᾠϩϦοΜϥάρψ μοϘ

βʻΰΤΰʺ Ӱ ΥϩΤϦωʺ ṍ ▀Υᾚϥρ◘ΜϘβʻᴡΥ χ

σϭπΰϡΞΤˁPGTAϬ ΪϣϦϥϘπτ 2ᵕχ ▀ϬὊᾓΰσΜρΜΪσ

ΜχψᴡᾮπΰϡΞΤʻΚϭσ◘Μʺ1ᵕπ πβʻ 

27 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

τᴂαοχ‰ᶛ ϜΚϤϘβΰʺ 

ᾑ τσμθχψΚϤΥθΜρ◘ΜϘβʻ 

πϜʺᵕ ᾢϞʺ ᾢϬ Ϊϥχψ 

ΣΤΰΜϭαϝσΜΤσρ◘ΜϘΰθʻ 

ԁ◓τνΦ 6ᵕʻ 

ΠωⱦӺּיϞ ᴬπ Πϥρ 

Κσθψ 6ᵕχḧτⱵΰοΨιήΜφʻ 

ζϦӟψⱵϥΤ ΤϣσΜχπꜛᾪ πΣḻΜΰϘβμοᾠϩϦοϥχρ

απβϢφʻ 

 

♆χ Ϝ 9 χ Ⱶ Ϭ Π◓ằϬ ΤϥάρΥπΦϘΰθʻ 

6ᵕχḧτ ΤϣσΤμθϣ ΤϣσΜρψᾢϣσΜϭπβʻ 

 

ᾑ ψᵕ ᾢψ ΨβϓΦιρ◘ΜϘβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ỳπψӱ ϬΰσΜρ Υ σΜϢΞπβΥʺ Υ ᾑ τσϥ

χΤ ϤθΜπβʻ τσϣσΜρ ΜθάρΥΚμθχπʻ ל τʺ1

τ⅜Ϧϥ Υ σΨʺ ΥΜνϘπ ΨΤ ΤϣσΜχπ⅜ Ϭ Ϊο“Μ

ӱ ϘπθςϤ ΜοΜϘδϭʻ 

ζχ σ Υם πⱵ Ϭ ΪϥχψΤσϤᾗΰΜπβʻΜϧΜϧσ ΥΚל

ϥάρϬ ᵔΰοΜϥ τὨϛο ΰΜπβʻ 

39 ṃΰΜ 

Ỳσϣ σχτ ᾑ τσϣσΜⱵ ΥΚϥχψʺ▫ σΜρψΜΠ

▪ ʻ τ PGT-AΥ Ӻ τϜσϣσΤμθχψﬞ├ρΜΞϕΤσΜʻ♆ꜛ

ψάϦΤϣ ᵰϒχІГАФϯАФϬ ΰοΜϥΥʺPGT-AϬḯϛθβϓ

οχⱵ Ϭꜛ π βϥάρψ πΦσΜʻᵃẠτ ▀ὊᾓϜΚϤʺPGT-

Aσΰπ ▀ϘπθςϤ ΪϥΤροϜ ӗϬḇαοΜϥʻ ▀τϢϥ ʾ

ʺⱲḧ кІΥὖ♪ήϦοΜ 

ϥϢΞτ◘Ξʻ 

θιʺ₈ῇχᵠ τṍ Ϭ₅ϛο Τϣχ ᾑᴟψ ᴣΰθΜʻ♆χ
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ψ₈Κϥ σ χ ππΦϥᾢϤχάρϬϞϥΰΤσΜΥʺⱳχ χ

τρμοϢϤ Μ τσϥϢΞ Ϭ ΪοϕΰΜʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ỳχᵕ ᾢΥΚϥχπʺζχ ᾢτ ΰθῇτʺ ᾑ τΰοϕΰΤ

μθʻ 

Ỳιρ ᶛτựΜράϧϘπʺ οΜθχπʺ ᾑ τσϥρʺꜛᾪ

ᶛψ ΠϥάρτσϤζΞπβʻᾤ τψΚϘϤṃΰΨΚϤϘδϭʻ 

 

‰ᶛӺ χάρρΤʺ ᾑ ᵰχᾁ₰ϞⱵ τνΜοʺϜμρ ΰΨ Ϥθ

Μʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ỲχⱲψ 1◓έρτзЈАЕτσμθΥʺ ᾑψᵕ τσμθχπʺ►

ΥϢϤᾢϣϦϥ 

Ϙθʺ ỲⱲψ ᾢψσΤμθΥʺ ᾑχ ›ψ ρσϥⱵ ᾁ₰Ϝᾢ

ϣϦϥ 

άϦσϣ Ỳχ Υ ΜΰʺϘθ ᾑᵫ◐ῇϜꜛⱵ τϢϤ ỲϬ Ϊο

ΜϥράϧϜΚϤʺạ ӽτϢϤᴚἻ Υ ϩμοΨϥχπ ῝ Ϭḇα

ϥ 

בֿ τΰΪοχϢΞιΥʺֿב ϜΜϧϭσϾ˔ІΥ―ΠϣϦϥχπάϦπ

ψΚϘϤӪ ΥσΜχπψσΜΤ 

33 ṃΰΜ 

Ỳψ 4ὮΤϣᵕ ψԏΦὋΥϦσΜρχάριΥʺ 

ᾑπϞμθ ψ 6ᵕʺ Ỳ►μθ ψ›ὓΩ 12ᵕπΦϥχψ ῝ αϝ

σΜΤʻ 

δϛοᵕ ᾢψ Ψΰο ΰΜʻ τᴂαοπϜΜΜχπʻ 

 

Ӻ Ṑḩχ Ⱶ ὫᴮΥ῝ ήϦοΜσΜχπςάϬ ϓωΜΜΤϩΤϣσ

Μʻ 

34 ṃΰΜ ỲψσΨήσΜπϕΰΜʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
Ỳψ ΨήσΜπϕΰΜπβ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ỲϬΞΪο 4ᵕ πβΥʺ 

ᾑ τσμοΤϣχ ᴂΥϩΤϣσΜʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ỲϬᶨ ΰοσϭρΤⱵ ϬϘΤσμοΦϘΰθʻ ᾑ ᴂτσμοϜ

₈Ϙπ ϤχⱵ ΥπΦϥΤ ΰοΜϥʻ σάρϜΚϤ ӗΰΤσΜ 

41 ϩΤϣσΜ ỲϬ ↄχ Ϝ ᾑ χ τσϤϘβΤˁ 

33 ṃΰΜ 

Ỳ Υ ϩμοΰϘΞχψ ϣσΨοόμΨϤΰϘΰθʻπϜᶎΤτ

ᾑϜ ỲϜρσϥρꜛᾪ ΥᾢϤσΨσΨσμοΰϘΞΤϣζϦψΰϡΞ

ΥσΜΤϜΰϦσΜʻ 

ЀкЗḩἰπʺ◓ςϜχΜϥ τσςʺΜϧΜϧσ τיּ ỲΥϜϣΠ

ϥṐᵓΥΚϥΪςʺ Ⱶ χ τψζΞΜμθάρΥσΜχΥ ΰΜʻ ΰ
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ΨοϜ ΤϦσΜχτʺ◓Ӿο ϢϤΣỲΥΤΤμοΜϥ Ϝ ╦Μϥʻᶎ

Ττ ᾑ ψΚϤΥθΜΪςʺζϦπϜЁ˔иχᾋΠσΜⱵ σχπΜΨϣ

ΤΤϥΤψὓϤ ϦσΜʻ ◓ᴟ ├ρΤᾠΞσϣʺ Ⱶ χ τϜϜμ

ρ ΰΜτΰο ΰΜʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ỳ ϢϤϜꜛᾪ Υ‰ΨσϤϘβʻϘθ ᾢϜϞψϤςΞτϜ

σϣσΜϜχσχΤ 

29 ṃΰΜ 

ⱧỘΥ τσϤꜛᾪ Υ ΠϥχπΚϦωʺ ᾑ τσϥΩ χЮ

зАЕχӪ ΥσΨσϥθϛʺꜛᾪ Υ ΠσΜϢΞτ Ϭ Ϊο ΰ

Μʻ 

Ϙθʺ ᾑ ρꜛ ˢ ᾑ ᵰˣχ ψᾖ ρΰοỨ♁ήϦοΣ

Ϥʺ ΰθ ›ʺⱵ Υꜛ ρσϤʺ ᾑ Ϝ ᾑ ᵰρσμ

οΰϘΞχψʺ ⱧỘΥσΨσϤꜛᾪ Υ Πϥχτ ᾑ ᵰπήϣτ

Υ ΠϥάρρσϤʺ Ⱶ χМ˔ЖиΥ ΥμοΰϘΞθϛʺ ᾑⱵ

ρꜛ Ⱶ Ϭ ΰοϜ ᾑⱵ ψ ᾑ ΰοϕΰΜʻ 

37 ṃΰΜ ΰπϜ κϝϭτ Ϥ›ΞЎарІϬʺ ΨΰοΜθιΪϥρΚϤΥθΜ 

43 ṃΰΜ 

◓ᴟΥ ρᾠΜϘβΥʺⱵ ρⱲḧΥΤΤϤᵃΧο ▀τ♩ϣσΜπ

ϛϥ Υ Ϥτ Μπβʻ 

♆ψ 2 ӱ ΰϘΰθΥ ΰϘδϭπΰθΰʺ⅜ ΰοϜἋχ Ϝᴡ Ϝ

ΦϘΰθʻ ὂṓχ ʺ ρᴪὓτӂֲốΥ σΜ τ―ΠϥχϜḛ π

ψ ϤϘδϭʻ 

ᶎםτ◓ằΥ ϥσϣḹ ϦϘβΥʺ ᶎΤσχπ Μπβʻ 

ṓὖτ Ⱶ Υ ΪϣϦϥ ệπΰθϣʺϜμρ ΨΤϣ◐ϛοϘΰθʻ 

31 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

◓ᴟιρᾠμοΜϥτϜΤΤϩϣγʺ◓ςϜϬ ΤϥϘπτΣỲϞⱲḧʺ

τ Φσ ϬếΜϣϦοΜϥχΥᾝ πβʻ ᾑ τσϥχψ Μ

χΤϜΰϦϘδϭΥʺζϦπϜΣỲψΤΤϤʺᵓּזχ ᵔϜ ϣϦγʺ▫ⱧϬ

Ẉϛωẚ ΥᾚϤʺꜝϛϦω χ◓Ϝ Ӿהτ ΠσΨσϥʻ 

╦χᴿ ΥΚϤ Ϥχ ᵔΥϜμρ σχπψσΜΤσρ◘ΜϘβʻ

τσϥⱧψӸΞρ◘ΜϘβΥʺϜμρ◓ςϜϬ τ Ϛ τ◓ςϜϬ

ΤϦϥЎарІϞ◦כϬΣḻΜΰϘβ 

33 ṃΰΜ 

◓ᴟρᾠΞσϣ◓ςϜϬ ΤϥάρϬḻμοΜϥ χ ϬϜμρᾚϣβϓ

Φιρ◘Ξʻ τ Ϊ︡μοΜϥ ᶨ ῐσςϬᾚϣΰοϜμρṓὖτʺΣ

ỲΥσΜΤϣρ ϛσΜ Ⱶ ΥπΦϥτΰο ΰΜʻ 

πϜʺ Ϟχ ᾑ ψροϜ Τϥʻ 

ᾑ ρΜμοϜӗΜ πψσΜӮϜμρϢϤ ΜⱵ ΥθΨήϭπΦ

ϥρΚϤΥθΜρ◘Ξʻ 

29 ϩΤϣσΜ 

◓ᴟρᾠϩϦοΜϥτϜΤΤϩϣγʺσε κϝϭϬ ϚάρτάϭστὊ

ↄ Υ ΦΜχπΰϡΞΤʻ 

ϭπϜσΤσΤ ΤϣγʺὊↄ Υ ΦΨ ϛϥέ Ϝθ τψ
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ΨΜϣμΰϝϥχτʺ◓ςϜΥΜσΜάρπꜛ σ ʺṓᶚσ ‟ᵓזּʺ

ᾅπΦσΜ χϢΞτᾠϩϦϥχψροϜ ᵰπβʻ 

◓ςϜΥ οπψσΜάρψϜκϧϭϩΤμοΣϤϘβʻ 

ᾑ τσμοϜ ỲψΚμοϜ Μρ◘ΜϘβʻζϦϢϤϜ σ Ỳ

ϬςΞτΤΰοϕΰΜπβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

◓‰ ᴟΥ Ϛּזᵓπʺ Ϟ Ӿ χ Υ ΠοΜϘβʻ ӡϜΚϥ

ρ◘ΜϘβΥʺ χὖᾚϬ μοϕΰΜπβʻ 

τϜІЕйІΥΚϥ ʺỲ σІЕйІπ ϛσΪϦωσϣσΜᾝםʻ 

ᾑ ρᾠμοϜ οπψσΜʻ 

‰ᶛΥΤΤμοΨϥάρτψ ϩϤΥσΜθϛΚϘϤḿϓσΜʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ΰΜάρϞ ϣσΜάρΥ βΧϥʻάκϣχϯрϾ˔Еπ₈ΤϣΰϢΞρ

◘μοΜθάρΥ ᾑ ᵰΤϜρ μθάρϜΚμθʻ₈ῇςχΨϣΜ

ΥΤΤϥχΤ ӗτσμθʻ 

32 ϩΤϣσΜ 
χ︣ḧΥσΨσϥχψ ΤϥΥʺ ᾑ τσϥάρτϢϤʺ ψ Ϊ

ϣϦσΜχπὫᴮ τΣỲχ ψ ΠϥϢΞτ◘ΜϘβʻ 

30 ṃΰΜ 

Ϭ ήσΨοϜʺ‰ᶛσⱵ Ϭ ϩγτ Ⱶ Ϭ ΪϣϦϥχψṃ

ΰΜʻθιʺ₈ᵕχל  τΚμθϢΞσʺ‰ΨσμοΰϘΞϾ˔ІΥΚϥ

άρϬ μοʺᴡρϜ ╛σṓⱱκτσμθʻ 

39 ṃΰΨσΜ 

τϢμοψꜛ χϜχϬ►ΠσΪϦω ΰτΨΜ ›ϜΚϥʻ 

Ⱶ Ϭ ᾑ τΰϘβ˂ρᾠμοϜʺם∑ οΥ ᾑ τσϥϩΪπ

ψσΜΤϣ ỲσΨσϦω Υ Πϥ χ Υ ΨσϤϘδϭΤˁ 

τϜⱲḧχσΜ ϜΜϘβΰʺ ΰӗΨοⱲḧΥΤΤϥⱵ σϭοᴡχ

Ӫ ϜσΨ σⱧϬΰοΨϦθσρΜΞṓⱱκπβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ῥ Ϭ 10ᵕϜϞμθχπʺζχ Υ ᾑ τσμοΜϦω Τμθρ◘

Ξʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ῥ χὫᴮΥ σΤμθχπʺІГАФϯАФϬ―ΠοΜϘβʻ ᾑ

π῟ᴮΥ Ϧω ˑ⅞πβΥʺὫộꜛ χⱵ Ϭ βϥάρτσϦωʺϜμ

ρ ΨϞμοΣΪω......ρῇᵛβϥάρτσϤζΞπ₈Τϣ Μπβʻ 

27 ṃΰΨσΜ 

Τϣ Ⱶ χ ᾑ ᴟϬ ΠοΦϘΰθʻ χΣΤΫπ ᾑ

ᴟτ ϚάρΥ ϘΰθΥʺᾝ ϞḆּיχṓⱱκϬ―ΠοΜσΜ τσ

μοΰϘμθρ◘ΜϘΰθʻ♆ψ⅜ 4ᵕʺӱ 5ᵕὊᾓΰ ρ ή

ϦϘΰθʻֿבΜΤϣⱳάζψʺρᾠϩϦ 1˙2ᵕӱ ῇ◓ẋỐᾁ₰ʺԁ Ԛΰ

Ӿ χᾁ₰σςӟ Υ ΤμθӮ 3ᵕ χӱ Ϝﬞ ʻ4ᵕ χӱ Ϝﬞ ΰ

ζάΤϣ χᾁ₰Ϭΰ χЇйΥ ᶐΰϘΰθΥʺ ᾁ₰ϬβϥχΥ

βΧθρ◘ΜϘβʻάάτ ϥϘπτ 4ᾤχ Ϭ τΰοᾖԍρΜΞ

ԁνϬᾋνΪϘΰθʻάϦψ ԚϞϼзИАϼτϜϢϥρ◘ΜϘβΥάχ σ

ӽϞ☼ τϢϥНжНжσṁ χⱵ ιρ ᾑ χ 6ᵕρΜΞᵕ

ᾢΥ 1 σ ιρ◘ΜϘΰθʻ♆χϢΞτ 20 π Ⱶ ḆּיϜΜϥρ◘Μ
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Ϙβʻ ᾢψ μο▫ σΜρΰοϜ 20 ρ 40 πԁ 6ᵕρΜΞ

χψΣΤΰΜρ◘ΜϘβ 

ʻ χ Ӱ π―ΠϦωζάψϼзϯπΦϥρ◘Ξχπʻ χ♆

Ϝḯϛʺ ▀ϬἣϤ ΰοΰϘΞ χ PGT-AϜ Ӻ Bτσϥρ ϤϘΰ

θʻ♆Ϝ χᾁ₰ϬϞϤ Ψΰῇψ PGT-AρᾠϩϦοΜθχπϘήΤ

χ ᶘ Ԛ π χ ΰΤ ΪϦσΜρ Μο ỷΰϘΰθʻ ᶛꜛ τ

σϥσϭοʻ₈ᵕχ ᾑ ψ 1˙2ᵕχӱ π ῞βϥ ˑϬ τΰοΜϥ

χψ ΤϤϘβΥ Ⱶ ḆּיτϜẎΜΥΚμο ΰΜσρ◘ΜϘΰθʻ Ỳ

Υ ♁ήϦθάρτϢϤ PGT-AϜ ᶛꜛ ʺϷФЄдрϬ Ϊϥάρπ ᶛꜛ

ʺρΜΞάρπ♆τψΩ ΤϣḩἰσΜ ιμθϭισρ▪ τ◘ΜϘΰ

θʻ Ỳχᶈ ϬϜΞ ΰ ΪοΤϣⱲḧϬΤΪο πϜ Τμθχπψ

σΜΤρ―ΠοΰϘΜϘΰθʻ ΨσϤ ΰ έίΜϘδϭʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ᾢΥΚϥ ᾑʺΚϘϤ ϩϣσΜσρ◘μθ 

30 ṃΰΜ 

ʺςάϘπΥ ᾑ π“ΠϥΤΥ ΤϣσΜʻάϦϘπχ♯“┬῏χ IVF

π ▀Ϙπ Ϥ Μθʻ2 Ⱶ τΚθϤʺ1 Ⱶ π ῞ΰθ (

ϬῡΨβϥθϛχ χ −► Ϭ Πθ► σς)Υ τσϥΤʺᾤ

ᴟήϦθⱵ ϒχ ᴦ Υ ΤϣσΜθϛ ӗʻ ᾑ ᵰτσμοϜ

Υ Υϥ Ϭ ϐιϧΞΰʺⱵ τρμοᴚἻψΚϘϤ ΪϣϦ

σΜσρ◘Ξʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

σράϧʺⱲṍ ιρ◘μοΜϘβʻϜμρΰμΤϤὨϛο βϓΦ

πβʻ 

НЌНЌΰᵃΧοʺϼзИАϼϒχ Ϝ ΦΜΰʺḆּיΤϣΰοϜ Ϥᵕή

ϦοϥḇΥếΜπβʻ 

( ᾑ χ)ᵕ ᾢΥ ΪϣϦοΜϥⱵ σχτʺὨϛϣϦθ ΰΤ σ

ΜχΥ ΜΦϘδϭʻ 

Ӻ τσμοΜσΨοϜʺ₤› ᴦ τΰοʺ ᾑΤϣψϙ θ Ϭ

ꜛ ρΜΞḇατΰοΨϦθϣϢΤμθχτσΙʻ 

Ϙθʺ ỲϬϘι►ΜΦμοΜσΜχπʺ ᾑϒχӱ“ṍḧρΰοʺΚρ

ӡ►ΠϥϢΞτΰοϜϣΠοϥρ ΤϤϘβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

σράϧʺ Ỳ ρ ψΚϘϤ ϩϣσΜϢΞσṓΥΰϘβʻẄτ

ṓὖτ ԚήϦϥ ϜθΨήϭΜϥρ◘Ξχπ Ԛψ₤ϙ›ΜζΞπβΰʺ

χЌϱЭзЬАЕΥϜΞΚϘϤσΜḆּיΤϣβϥρ Ⱶ ӺλϝσΜ

ᴬτ“μοϕΰΜπβʻ ạΥ ΨσϥχψΛΜⱧπβΥ πϜ ΜϞβ

Μḕẽψ Τϣ ΰΜ Ⱶ χ ԚτρμοϜʺ₈Ϙπ‰ᶛσΣỲϬ

μοΦοϘπϜ ΜṼϛοϥḆּיτρμοϜ Υ ΦΜⱧιρ◘ΜϘβʻ 

29 ϩΤϣσΜ 
ʺ ʺ ԚπϜ σχτʺỲᶛ ϜΚϤʺ οχ τΣΜοΰ

ϭςΜʻ 
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ςϭσ ệτΣΪϥ Ϝ ᾑ ᴂΥ Ⱶ χ ♥ϬῲΫʺϬῇᴃΰΰοΨ

ϦϥάρϬṍ ΰοϘβʻ 

36 ṃΰΜ 
7.Υ ︣πβʻςΞτΤᵠ ΜθιΦθΜʻϘθʺϼзИАϼτϢμοψ

ᾑ τϢϥⱵ ϞỲᶛϜӸΞχπϼзИАϼ όΥ ʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ΥᾋΠσΜχπʺ Υ οϣϦγʺ ӗωΤϤπβʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ӻ ΥβΩτ 4ὮΤϣ σΜθϛʺζϦϘπχḧχⱵ ϬςΞΰϢΞΤ

ϭπΜϘβʻ ϜΚϥχπʺζϭστ οσΜʻ 

 

35⅞ χ PGTAϬΰθ χӪᾋϬ ΦθΜʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ӻ ρΰο ϛϣϦσΤμθϣʺ ԚΤʺⱳχ ᵠ Ϙπ νΤʺ

Ⱶ Ϭ ϛϥΤϬ βϥνϜϤπβʻ 

ꜛ Υ ԚΰοΜϥ ԚψʺЌϱЭжФІϬ► ΰοΜϥχπʺ Ӻ ρΰ

ο ϛϣϦσΤμθϣⱵ Υ ᶛꜛ τσϤʺ ỲϜ γʺ ᾑ χᴚἻ

ψ 1ЬзϜ ΪϣϦϘδϭʻ 

ЌϱЭжФІΥ Ӻ τσϥχϬ μοΜϥχϜϜςΤΰΜΰʺΜνϘπ

οωΜΜΤϩΤϣσΨο₉μοΜϘβʻ μθράϧπʺκϝϭρꜛ Υ

ρσϥχΤϜיּ ӗπβʻ 

 

Ϙθʺᴟᶘ ▀ 2ᵕΰοΜϘβʻPGTAϬ Ӻ ρΰοϜϣΠθϣⱳχⱵ χ

♥Υ ϩμοΦϘβʻζϦπϜ 50-100 ϕς ϩσΜρΜΪσΜχπβ

ΥʺⱵ Υ ᶛꜛᾪ τσϥϢϤψ Ӻ ρΰο ϛϣϦθ Υ ψᾚ

ϥΰʺ ♥Ϝ ΠϘβʻ 

 

Μν₇Τϣ Ӻ ρΰοΨϦϥχΤʺψμΦϤΰοϕΰΜπβʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

Ӻ ρ ϛϣϦοΜσΜϜχψ ᾑ τψσϣγʺṍ ΰοΜθ ʺΤ

σϤЄдАϼπΰθ 

οχⱵ τ ΰο ᾑΥΦΨϢΞτḻμοΜϘβ 

◓‰ ᴟχ ├ρΰοΥ βϓΦι ιρ◘ΜϘβ 

38 ṃΰΨσΜ 

ʺ Ⱶ χ ᾑ τḩβϥЈЬЗ˔Ϭ „ΰοψαϛο Τμθ

Υ ΤμθπβʻϜμρ Μ ᵬπᴡΥ ᾑ τσϥχΤ˗σϣσΜχΤσ

ς Ϭᵫꜘΰοʺ πΦϥṐᵓϬ ΪοϕΰΤμθρ◘ΜϘβʻלם τ

ψʺˢ ψΤΤϥρΰοϜʺ ΪϣϦϥⱵ ρχ᷈ӛπˣ Ỳ χ

ϕΞΥϢΤμθχπψσΜΤρΜΞṓΥΰοΜϘβʻ 

34 ṃΰΜ 

χЅКЀήϭχϷржϱр„ ᵓπʺ ᾑ τσϥθϛ‰ᶛ

Υ►ΠϥάρϬ ϤϘΰθʻζχθϛʺ ᾑ πϜ τϢμοʺ1уὮτΤ

ΤϥӺ ΥᴞΥϥρ◘ΜḿϭπΜϘΰθʻϘθᾢ ᶛ Ϭ “ΰϢΞ◘

μοΜϘβʻ 
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θιʺζχῇКАЕИв˔Іπʺ Ӻ χάρϞꜛ χάρτνΜο

Ϥʺ ᾑ ήϦϥⱵ Υ ΤϣσΜ ệπ₉ ΰοΜϘβʻ 

Ⱶ Ϭ ϛοΜΨ πʺ ᵕᶎ ΰσΪϦωΜΪσΜχρʺ ᾑ ᵰτσμ

θ ›ʺζχⱵ Ϭ βϥχΤβέΨ ϘϦϘβʻ 

32 ṃΰΨσΜ οχⱵ Υ ᾑ τΰοϕΰΜ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

οχⱵ Υ ᾑ τσϣσΜχπΚϦωʺ₤› Ϝ ϛϥϓΦιρ◘

Ξʻ 

ᾑ ρꜛ Υ ⱲτπΦσΜχψʺⱵ χ ♥ΥỉΨσϥρ◘Ξʻ 

 

Τϣχ ψ ΨσϥΪςʺ τϢμοψ ꜛπ βϥ ϜΚϥρ Μ

θʻζχ τạσΪϦωθιꜛᾪ Υ ΠϥιΪ 

︠  
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
οχ Ⱶ τ ᾑ ᴂΥΚμοϕΰΜ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

τʺᾝⱲ π ήϦοΜϥ ιρ‰▼ὣϼзИАϼḆּיϞ ᵲ

χḆּיτᾗΰΜ ὯρσμοΜϥⱧΥṓτσϤϘβʻάχϘϘιρ ᶛꜛ Ⱶ

ΰΤπΦσΜᴦ Υ‰Μπβʻ Ỳ Υ ΨχꜛⱵ π ρσϥθ

ϛʺ Ⱨּיτ︡μοψ Φσ ᴥτσϤϘβʻ 

 

OHSS χ ρ► Υ ᾑ ᵰτσϤζΞπʺ ᾑ πχ‰▼ὣ⅜ ψ

МϱзІϼρσϥάρϞʺPPOS ˢᴍ Тϰ˔ЖНАϼ ˣπχ χ► Υ

ᾑ ᵰτσϤζΞσάρϬ ΰοΜϘβʻ 

 

Ϙθʺӱ τᵕ ᾢΥΚϥάρψʺ ᵲχḆּיτ︡μοψ ϙχ π

βʻσε⅜ ρ αΨ ᾢτπΦσΜχπΰϡΞΤʻ 

 

ᵦ ψ AMHΥ‰ΜΞκτ‰▼ὣ⅜ Ϭ“ΞⱧΥІЌрЍ˔Жσπβʻσε

ᾑ πζχ Ϭ⌠ϣσΜχπΰϡΞΤʻ 

 

‰▼ὣχⱵ Υ σḆּיϞʺ ᵲϬⱱμθḆּיχⱧϜ♪ τ ϦοΨ

ιήΜʻ 

 

Ϙθʺ ṍχ PGT-Aχ Ӻ Ϭ ϙϘβʻ 

 

ΥӪᾋϬ Μθԁ χϼзИАϼϞζάϒχ ԚḆּיιΪτ σ τ

σϣσΜάρϬếΨṆ ΰϘβʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

σςʺֿבΜ Ϝ ΨʺỲ Ϝ ΜḆּיΥ ᾑ ᴂπⱵ Ϭ

ΪϣϦσΜϾ˔ІΥ Ψ ΰοΜϥρ◘Ξʻ ỲϜσΨσϤʺϼзИА

ϼϜ τ₤╛βϥάρϜ ήϦʺ τ Ⱶ χ ᾖԍϬ ΠϥḆּיψᾊ
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ΥỉΨʺⱵ Υ ΰΜ ệτσϥρ―ΠϣϦϥʻ ᾑ ᴂꜛ τψ░ πʺᵃ

ṍπΚϥρψ◘ΞΥʺ ᾖԍτḩϩϣγ τⱵ Υ ΪϣϦϥ τ Ṩ

χᾋ ΰϞᵠ Ϭΰο“μο ΰΜʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵰІГАФϯАФ πβʻ 

Ⱶ Ϭΰοϥ τρμοԁρ⅞ψ︡ϥχπʺⱲḧψṝ ʻ ΣỲϜ ᾢ

πψ Μχπʺ ỲΥ ϥΞκτ◐ϛϥϓΦιμθχΤʺ ᾑ Υ◐Ϙμ

οΤϣІЌ˔ЕήδϥϓΦΤʺⱵ σςχ Ϭ ΨὨϛθΤμθχτʺ

ΜνϘπϜ ΥὨϘϣσΜ( ) 

4ὮτῇᵛΰζΞσ ḇʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵰ π ΰϘΰθʻ 

◓χάρϜ―Πʺ ΰθ Ϭ ὫΰοΜϘβΥʺϼзИАϼτϢμ

ο Ὣ Ḛ Υם πΤΤϥρΣ ΦΰϘΰθʻ 

ᶎΤσ πσΜΤϜΰϦϘδϭΥʺροϜ ӗτḇαϘΰθʻ 

ם πΤΤϥχπΚϦωʺ ỲϜᶨ ήδοΜθιΦθΜπβʻ 

ζϦπϜʺ Ⱶ Υ ᾑ τσμθάρπʺ χ προϜ ΥὖΨσ

ϤϘΰθʻ 

37 ṃΰΨσΜ 
ᵰ σςψ ỲΥΚμθ ΥΤΠμο σⱲϜΚϥχπʺᴡᾮ ᾑ

τӗӬτΰοΰϘΞχιϧΞρ ḇϬ Ψʻ 

38 ṃΰΜ 

ᵰ χ ʺ◓ςϜϬ ΤϤᾝ∕ψⱵ Ϭ ΰοΜϘβΥʺθΨήϭχΣ

ỲΥΤΤϤϘΰθʻθΨήϭχ ϜΚϤϘΰθʻϋρὮχⱵ ψΞ

ϧᶐΠσχπβΥʻʻʻ 

 

ỲΥσΨσϥχψ ϣσΤμθπβ(>_<)  

◓ςϜϬ Ϛβϓοχ Υʺ χ ιΪπϜⱵ Ϭ ΪϞβΨσμοϕΰΜ

ρ◘ΜϘβʻʻʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵰ ψ ỲΥῇΤϣΤΠμοΦϘΰθΥʺꜛᾪ ΰοΤϣχῇ ₅

σχπΚϥ ϘρϘμθ ΥσΜρ ϙ ϦϣϦσΜӽσχπʺ ᾑ

τσϥάρπꜛᾪ ᶛΥᾚϤЎайрЅπΦϥ Υ ΨσϥχψΜΜⱧιρ

◘Ξʻ 

ΪςʺḆּיΥ ΠϥⱧπ Ԛ χḆּי 1 1 τΤΪϥ Ӫʺ ήήʺӺ Ṫ

ʺӌΜʺ ϭσ π ΥπζΞπ Μʻ 

ḆּיΥ ΠϥⱧπˮⱲψỲσϤ˯ˮЌϱЭϱЇЫК˔˯σ◘―τσϤ Ϭάσ

βⱧ σ―ΠτσϤ χḆּיϬ Ϊϥ◘―ΥΤΪοΰϘϩσΜΤ π

βʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᵰ ϬάϦΤϣ◐ϛϥ π ψ Υᾚϥρ◘μοΜθʻΰΤΰʺὨ

ΰθ πψԁ χ χϙπΚϤʺ σᾁ₰Ϟ οΥ ᾑ ᴂ

ρσϥ πψσΜάρʺꜛ χạ χ Ϝ ΰοΰϘΞθϛΤΠμ

οꜛᾪ Υ Πϥᴦ ΥΚϥάρϬ ϤʺροϜ ӗπΚϥʻꜛ ψṀל
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σ ᴬכḆϜΚϥθϛʺ₈ῇ ᴥᾁ₰ ΠϥзІϼΥΚϤʺ σᴷ

Ϝ Μ πὊↄ ӗΥ ΠϥχπψʺρΜΞ ӗϜΚ 

ϤϘβʻ ᾁ₰ ϜΞ ΰᶈ βϥσςʺᾁ ϬẍΜπΰοϕΰΜρ◘Μ

Ϙβʻ 

32 ṃΰΜ 

ᵰ Ϭ―ΠοΣϤʺ ᾑ πӟ ϢϤӗΨσϥριΪ◘μοΜθχπʺ

Ϝμρ μοΣάΞρ◘ΜϘΰθʻ 

τσμθϤʺ τσϥϾ˔ІΥΚϥρ ϤʺϘιϘιΣỲψΤΤϥάρ

ψ ΰΜπβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ԁ◓ψ Ằ χ ỲϬ ΪσΥϣχⱵ ιμθΥ̙̙ϼзИАϼχ Ộ

ỲḯϛЕ˔Ќи 50 ϕςπↄϭιʻ 

◓Ϝ α̙̙ϼзИАϼπⱵ βϥνϜϤιΥ ᾑ ρσϥρ ᵕχ 50

Ϭ ΠοΰϘΞιϧΞʻ 

ΰΤΰ₈ᵕ ᾑ τσϥάρπ ᵰ Ϭ πΦϥ Υ ΠϥιϧΞΰ

◓ᴟ ├τψσϥρ◘Ξʻ 

32 ṃΰΜ 

ԁ◓Ϭ Ⱶ ʾ ӾⱵ π ΤϤʺ ▀ΰϘΰθʻ Ⱶ χ ᾑ ᴟ

πḿϭπΜϘΰθΥʺάκϣχϯрϾ˔Еπ ϛο μθάρΥ Ψʺ♆τψ

τϢμοψᵠӂήϦθϢΞτΰΤḇαϣϦϘδϭπΰθʻ 

37 ṃΰΜ 
τṃΰΜρ◘μοΜϘΰθΥʺάχϯрϾ˔ЕϬ αο ᾑ τσϣσ

Μ ›ΥΚϥρ Ϥʺ ӗτσϤϘΰθʻ 

34 ṃΰΜ 

ˢTESEx Υ ᾑ τσμθχϬ μοʺ Ϭ⌠ϧΞρ◘ΜϘΰ

θʻ 

ΣỲχ ΥσΨ◓ằϬ ϛϥχψ ΰΜχπʺ ᾑ π ϦωβέΨṃΰ

Μπβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

χӮʺᾒ ˢ⅜ 13ᵕʺӱ 5ᵕˣϬᵫ◐ΰοϞΥο 4 ρσϤ

Ϙβʻ5Ԛ ӱ ʺ2Ὦχӱ Υ ︣ΨΜΦᾝ∕ 7 πβʻ 

ΰΤΰʺ ᾢΥΚμθӮʺ2Ὦχӱ Ϭ Ϧʺ ỲϬ Ϊϥχ 2ᵕιΪπ

βʻ 

ᾝ∕χˢ5Ԛ ˣ ԚψʺροϜ ϣΰΜ ԚπβΥʺꜛ ΥὨ ΰϘΰ

θʻ ᾑ ᴂτσϤНЌНЌτσϥϢϤψʺ Τμθρ◘μοΜϘβʻ 

1 ΤΪοḹ μο ϛθ πʺ₈ῇ 2 Ϭӱ ΰϢΞτϜʺ ỲΥ γʺ

ꜛ τσϤ▪ πβʻ 

 

ᾑ ρσϥ σʺꜛ χ σϼзИАϼπ⅜ ʺӱ ΰϘΰθΥʺ

︣Ψ“ΦϘδϭπΰθʻ χ ˢOATx σχπʺϷФЄдрϜ ρσ

ϤϘβʻ ᵰ τϜ“ΦϘΰθΥʺ῟ᴮψΚϤϘδϭπΰθʻӺ◖

Τϣψʺ ˑσⱧϬᾠϩϦᴡϬ αθϣ ΜχΤϩΤϣσΨσμοΜϘΰθʻ

ꜛ π‰ᶛπΰθʻ 

ꜛ χϼзИАϼχ σ ᾑ ᴂΥᴦ σ Ԛπʺ σςτ ϤΥ ϥ
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ρʺᾤ Υ Ψʺ σΜ Υ γπϥρ◘ΜϘβʻζϭστḛ σϜ

χπψΚϤϘδϭʻ χ Ϟʺ −χΤΪ πʺὫᴮψ Ψ ϩμοΦϘ

βʻקᵕϤβϥ ΥποΨϥρ◘ΜϘβʻ 

₤› Υ σΜχπΚϦωʺꜛ χ Ԛτψʺ ỲϬιβʻρᾠΞ

τ  βϥϓΦιρ◘ΜϘβʻ 

τ∑ם ᾓΰθ πσΜρʺάχ ήψ ᵔήϦσΜχπΰϡΞΤˁ 

₈Ϙππ 800 ΨϣΜψ ΰοΜϘβʻ 

 

♆ψʺ ԚϜ σχπʺḘῐ◖χ▫ⱧϜ Τϣ ỠΤϣО˔ЕρσϤʺζ

χῇ ʻ 

₈ψ χНϱЕπϞμοΦϘΰθʻ 

 

₤› Υ ϛϣϦσΜχπΚϦωʺ Ӻ Υ ϛϣϦϥϘπʺꜛ χ

Ԛτ ỲϬ βϓΦιρ◘ΜϘβʻ 

33 ṃΰΨσΜ 

χ ›ψ ήϦϥχτʺ Υ ԁ ᵲπᾭ  ΰθ χ

›( Τϣ τ)ʺ ᾑΥ ήϦσΜχΥ▪ πβʻ 

χיּ╣ ◓Ϭ►Ξ ρʺ◓ςϜΥ ΰΜρΜΞṓⱱκψ ασχτᴡᾮζά

π ΪϣϦϥχπΰϡΞΤʻ 

◓ᴟρᾠΞϩϤτʺʺʺʻ 

ὲ ήϦοϜζάπ₯ ήϦϥχσϣ ΨṃΰΨΚϤϘδϭʺʺʺ 

28 ṃΰΜ 

ϣσΜάρΥ Τμθʻꜛ π ϓοϜ Ⱶ ᾑ τνΜοψΰμΤ

ϤρὨϘμθ ρ ᵰΥϩΤϣσΤμθχπ ếτσμθʻ 

 

Ὣ Υ͑νΚϥχπ Ὣ  τΤΤϥ Ϝ ᾑτ μοΨϦϥρṃΰΜʻ 

 

ᵔ ӱ χθϛτШиЯр ϬΰοΜθΥ π Ὤΰӱ ♁τσ

ϤζϦψ ᴂᵰιμθʻζϦϜ ᾑ τσϥχσϣΚϤΥθΜʻ 

35 ṃΰΜ 

ϣσΜάρΥ ΤμθπβʺᶎΤτ ᾑ τσϣσΜⱵ ϜΚϥιϧΞσ

μρψ◘μοΜϘΰθΥʻʻʻ₈ϘπΣάσμοΜθⱵ χϕρϭςΥ τ

σϥχιϧΞρ◘μοΜϘΰθʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ϣσΜάριϣΪπʺ ỲΥσΨσϥάρπẄτꜛᾪ Υ ΠϥσϣϘ

θⱵ βϥ Υ‰Ψσμθρ◘ΜϘβ˂ ᾑ ᴂʺ ᴂᵰπϜʺ ԚτϢμο

χᾕˑχỲᶛχ₯ϜΚϤϘβΰʺḆּי πχ ϛ πψσΜ σṓΥΰοΜ

Ϙβʻ 

34 ṃΰΜ 
ϣσΜⱧωΤϤπ ӗπβʻ ᾑ ᵰχϬԁνπϜ ΪϦω ο ᾑ

ᵰτσϥϭπβϢφˁⱵ χ ΥỉϘϥṓΥΰϘβʻ 

34 ṃΰΨσΜ 
σχπʺ⅜ Τϣӱ Ϙπ 40 ΩϣΜιμθχπ Ỳπ ᶛϘΤσΠο

ΜϘΰθʻ(◕χ ỲϜḯϚ) 
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ᾑ τσϥάρπ Υ Πϥχπʺ Ỳ χϘϘχ Υ♆ψ Τμ

θπβʻ 

 

ζϦρʺ♆ψϘιζάϘπ σΜρᾠϩϦοΜϘβΥʺPGT-Aψ Ӻ τ

ΰοϜϣϩσΜρ₉ϥ Υ ╦Μϥρ◘ΜϘβʻ 

ΣỲχάρϜϜκϧϭπβΥʺⱵ Ϭ Ϊϥ χ ϒχ ϜϜΞ ΰ

ΰοϜϣΜθΜρ◘ΜϘβʻ 

38 ṃΰΨσΜ 
τ ϭπΜϥχπʻⱵ Υ Υϥρ◘Ξχπ ӗπβʻ 

Ϙθʺ ♥ΥỉϘϤ₈ ϥάρΥπΦσΨσϥᴦ ϜΚϥρ◘ΜϘβʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾁ₰Ϟ PG T-AϬΰϢΞρ◘μθϣʺ⅜ Ϟ ὫσςϜ ᾑ ᵰτσ

ϥʻ 

ζϦπψ ᾑ ϢϤʺ Ỳט χ ΥϘιϢΤμθʻ 

 

Ⱶ Ⱨ ψ 37⅞Τϣ◐ϛοΜθΥ 40⅞τσμο ᾑ ᵫ◐σχπʺ

ᾑ π πΦϥᵕ Υ ᾢπ 3ᵕτσϥʻ 

39⅞ρ 40⅞χ₯ψᴡˁρ◘Ξʻ 

ᾢσΰπʺ ᾑ ᵕ Ϭ™ᾁ ΰοϕΰΜ 

40 ṃΰΜ ϬṆ יּ Ԍ ΪϦϥϢΞτΰο ΰΜΰʺ ᾑ ΰο ΰΜʻ 

34 ṃΰΜ 

Ϟבּ Ϝʺ Ϟᵕ ᾢΥΚϥρ ΜθχπβΥʺ ΰπϜ‰Μ ᾢπᾁ

ΰοϕΰΜρ◘ΜϘβʻ Υ σΜρζϜζϜ ΥӾθσΜχπʻ 

pgtaϞЕзϷᾁ₰Ϝ‰ᶛσχπʺᵕ ᾢΥΚμθρΰοϜ ᾑ ᴂήϦϥρ

ΚϤΥθΜπβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ΥπΦσΜρΜΞάρτ ӗϬḇαοΜϘβʻ 

ᵰ ʺᾒ ϬΰοΜϥ ψʺ ΰπϜֿבΜΞκτӱ πΦϥ Ϭ

ΰⱵ ΰθΜʺ2 ӟχθϛτ ϛοΣΦθΜʺρ―ΠοΜϥχτʺά

ϦϬϞϤθΪϦωꜛ τσϥρלם Υ ΠϥχπΜϘϘπρ χⱵ Υ

ΪϣϦσΜάρτỲ ӗϬḇαϘβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ῥ Τϣ ᵰ ϒІГАФϯАФΰθ πΰθΰʺ ԏΤσΪϦω

Ỳχ ϥϕΞΥ ᶛΥ σΨↄϚχπ ᾑ τσϥχϜ Ϥ ΜΥ

╛σ Ϝ ΦΜʻ Ӻ ρΰοӌμο ΠϥϜχΥ ΜϕΞΥΜΜρ◘Ξʻ 

41 ṃΰΨσΜ 

μοΜθ Ԛψ ᾑ π ᵰ ΥπΦϥϢΞτσϥΥʺ ϙψσΜρ◘

μθχπʺꜛ πϜ‰ Ӻ Ϭ ΪϦϥ Ԛτ ԚΰϘΰθʻ 

άχЌϱЬрϽπ ỲΥσΨσϥχψʺ τ▪ πβʻ 

τ Ỳᵕ Ϭ►μοΰϘΜʺꜛ πΰΤάχ πΦσΜχπʺ Υ

ӗπβʻ 

ΣỲΥⱱνράϧϘπϞϧΞρ◘ΜϘβΥʻ 

ṍ ΰοΜθ ᾑ πψσΜϢΞπʺΥμΤϤπβʻ 
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38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

μοΜϥϼзИАϼιρ ỲπϕϖϸН˔ οΜθχπʺ︣ ΰψ σ

Τμθπβʻ 

ᾑ τσϥρꜛᾪ ᶛΥ ΠοΰϘΞԊ πβʻ 

θι♆χ ›ψ ỲϬ͒ᵕ Ϊθχπʺ͓ᵕ χӱ τ ϥ ᵬπ ᾑ

τσϤζΞπβʻ 

ꜛ π ᶛ βϢϤψӗΨΣήϘϤζΞσχπʺ ᾑ τψᵵφ ΰοΜ

Ϙβʻ 

31 ṃΰΨσΜ 

μοΜϥϼзИАϼπψ 

ᶎםτӺ χלΥ κϥρᾠϩϦοΣϤϘβʻ 

ᾑ πⱵ Ϭ◐ϛϣϦϥ ΥΜϥԁ π 

ỲϜ ΨσϤʺꜛ τσϤ Υ Π 

Ⱶ Ϭ ϛσΪϦωσϣσΜάρΥ 

ΨοροϜ ӗπβʻ 

Ⱶ τ Ϛ οχ ΥⱵ Ϭ ΪϣϦϥ 

ζϭσ τσϥάρϬ ϭπΜϘβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ԚΰοΜϥ ԚψὫộάϦϘπχⱵ Τϣΰοʺ ᾑ τψσϣγ

ᶛꜛ τσϤϘβʻ 

ỲϜ ᾢᵕ ►Μ ϤϘΰθʻ 

31⅞ΤϣχⱵ ІЌ˔ЕπϜ⅜ 9ᵕʺӱ 7ᵕṌτ 600 Ϭד Πϥ

πβʻ 

Ϝμρᾝ τΚμθ ʺ ᾑ τΰοΜθιΦθΜπβʻⱲḧχ

ϜσΜχΥ Ⱶ ιρ◘ΜϘβʻ ẍτᾋ ΰϬΣḻΜΰϘβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

χ ΥⱵ Ϭ ΪϞβΨσϥάρψ Μάριρψ◘ΜϘβΥʺⱵ Ϟ

χ τ ᾢΥΤΤϥⱧτϢμο ϒχ ῞ ψᴞΥϥᴦ Υ‰ΜⱧ

τ ӗΥΚϤϘβʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᴂᵰχᾁ₰Ϭ“μθ ›χꜛᾪ ᶛχ ᴥʺ ᾑ ᴂτϢϤ Υԁ ρ

σϥάρʺζϦτϢμοΚϥ Υ‰Ψ χ ΤμθϼзИАϼχ₤╛

Ϟלχ ᴞΥ ӗπβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᴂᵰⱵ π Υ ϛθ Υ ϛίϥϬΠσΨσϥ ệτḾ ΰοΜϘβʻ

Ⱶ ψ ᵔ σⱧΥ Μᾮτ︣ Ϥ τⱵ ϬβϥάρΥ ΨʺζχӮʺ

ԁ σ ṓϢϤϜᾤ ᴟⱵ χ ΥếΜρ◘μοΜϘβʻԁᵕΚθϤχⱵ

τ βϥ῟ᴮϬ ΫϥӮʺ₤›Ⱶ Ϝḯϛ₈ῇʺᾁ ΥσήϦϦωṃΰΜ

πβʻ 

Ϙθʺ πβΥʺ ḆּיϬ τΚΫϥρʺ ḧ χ ζχ ԁ χ

Ⱶ Ϭ ỲπΥ ΰοΣϤʺήϣτζχ θκψⱵ ӟᵰχּזᵓ Ɫ

ᾛϜ ΰοΜϘβʻζΞΜμθ︣ῡΜⱵם Υ ΪϦϥ ΥΜϥԁ πʺ

ᵓזּ ᴟΰννΚϥ Ⱶ Υꜛ πΚμθάρτʺ ΰṮ πΚϤʺ

σ χ ρήΠḇαοΜϘΰθʻζΞΜΞӪ πψʺάχ χ ᾑ
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ІЌ˔ЕψροϜ ϥΜИв˔Іιρ◘ΜϘβʻ ˑΚ 

 

ϤϘβΥʺζϦπẎϩϦϥ Ϝ γΜϥψγπβʻ ΜϢϤψΚμθ ΥΜΜ

ΦπʺϘγԁ ϙ δθ σχΤσρ ΰΦτ ΠοΜϘβʻ 

47 ṃΰΜ ᴂ ΥᵃΧοΜϥ ΥςϦΨϣΜ‰ΨσϥχΤΥ ϤθΜπβʻ 

43 ṃΰΨσΜ 

ᴂ ϬϜμρ Ϋο ΰΜʻ 

ШиЯр−Υ σ τʺθΨήϭ Ϭ►ϩσΜπ ΰΜʻ 

ιΪπʺ ΰσΜπ ΰΜʻ 

ԚχⱧ π ӟ τЩАЌΨϣσΜπ ΰΜʻ 

ᵠל τ σάρϬϜμρʺễΠο ΰΜʻ 

46 ṃΰΨσΜ 

ΥήϦϥρψΜΠ οΥμο αϝσΜΰʺ♆ϙθΜτ Ϭ φοϜ

ΤϤθΨοⱵ ϬΰοΜϥ τρμοϙοψʺ ΰΜʻ 

ᾢϞᾁ₰ π ΪϥχπψσΨʺ οχ π₉μοΜϥ τ τσ

ϥϢΞσ֫ τΰο ΰΤμθʻϞμϊϤτṍ ψ σΜπβφʻ 

ψ ♅σςϬḯϛ ϦοϘβʻ 

ϜμρϜμρ Ϭ ΫσΜρЍЮσϭπβΤφˁ 

♆ χϢΞσ ψᴡ τ ΠϦω ΜϭπβΤφ˜ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

πσΜϜχϜ Ψʺ πΦσΜρΜΞχΥʺʺάϦΥКАϼτσϥ ψ

ΜρΣϜΜϘβʻ 

χΜΤσΜ ᾑ ϬβϥΤ 

χΜΨꜛ ϬβϥΤʺʺ 

πΦϥ ♥Υ ΠϥⱧϬḻμοΜϘβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

τβϥχπΚϦωʺ Ⱶ π“μοΜϥϕϖ οχⱵ τ ΰοΜθ

ιΦθΜʻϘθʺᵕ ᾢψ ΨΰοϕΰΜʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ϬΚΫοϜϣΜθΜʻϘθψʺᵕ ϬώϞΰοϕΰΜʻ 

36 ṃΰΜ 

Ԛ χ ԚΥʺ ᾑ χⱵ ϬΰσΜρ ήϦθθϛʺᾕΜθ Ԛτ

ϥ πβΥʺζχ Ԛπψ 4Ὦӟ ᾑ χⱵ Ϭ“ΞΤσςχ Υ

ήϦοΜσΜθϛʺ₈ψςΞσϥχΤ ӗπβʻ 

Ὣộꜛ πϜἂ ΰοΜϥχπʺ ᾑ χ χⱵ π πΦϥχΤʺ

ϞψϤꜛ ϬνξΪϥ ΥΚϥχΤϜΰϦσΜρ◘μοΜϘβʻ 

Ψ ⇔Ϭ ϤθΜπβʻ 

31 ṃΰΨσΜ 
℅ⱱκσχπʺ Ψ PGTΥ Ӻ τσϥάρϬḻΜϘβʻꜛ ιρΣ

ỲΥΦνΜπβʻ 

41 ṃΰΜ 

̙̙ τψ τḇּךπβʻ 

ᾑ τσϤροϜṃΰΜχπβΥᵕ τᾢϤΥΚϥχΥβέΨṓᶝΤϤπ

βʻ 

Ⱶ ψІЕйІϞ ӗΥ ΦΨֲốβϥχπʺΚρᴡᵕ˝ρ―ΠοΰϘΞ
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ⱧΥІЕйІτσϤζΞπ Μπβʻ⅜ Ϝ ♁βϥάρϜΚϤϘβχπᵕ

ᾢΥ σβΧϥϢΞτḇαοΜϘβʻ 

33 ṃΰΜ 
Ὣ χ Ḛ ˢ ӟτρμοΚϥˣϜ ᾑ τσμοϕΰΜσρ◘

ΜϘβʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

χ ᾑ χ Υ σΨʺ ᾑ χ πϜϜχτϢμοψϯйиϻ˔Υ

ΰοΰϘΞϜχΥΚϤϘβʻ ᾑ ᵰχ πᴡχ ϜσΨⱵ πΦο

Μθχπ πβʻ 

ᵕ ᾢψ τΰο ΰΜπβʻ 

40⅞ӟ ψ 3ᵕϘπχ ᾑπ ΰσΪϦω ϛϧρᾠϩϦοΜϥṓ πβʻ 

39 ϩΤϣσΜ 

α τ ᵰχⱵ Ϭβϥρʺ οꜛ ρΜΞχΥΤσϤ ΥΜΦϘδ

ϭʻ τϞϥάρπʺ μοⱵ Υ‰ΨσμθϤʺϘθ ᾑ ᴂιΪ

πⱵ ΰοϷФЄдрϬ ΪσΜάρπ Υΰ ΰσΜρΜΞχψΣΤΰ

σ πβʻ 

ο ᾑπ τΰοϕΰΜρΜΞάρπψσΨʺ τ ᵰχⱵ Ϭβϥ

ρ οꜛ ρΜΞχϬ ΰοϕΰΜπβʻ 

41 ṃΰΜ 

πὫₒϬṆ βϥ ψϘιθΨήϭΜϘβʻ₈ᵕχ ᾢτϢϤʺ

ϢϤ Ψχ 40 ΥὫₒχṐᵓΥᾚϥάρψḧӸΜ ΜθϛʺϘιᾝ π▀ϛϥ

χτʺ43⅞ ρ ᾢϬνΪο χὫₒχṐᵓϬᾚϣήσΜπϕΰΜπ

βʻ 

₈ᵕχ ᾢΥ Ψχ τ῏μθ Ϭ Π ΪοΰϘΞάρϬ ΰο

ΜϘβʻ 

ϜΞβΩ 42⅞τσϤϘβΥʺ Ⱶ ◐ϛο 4уὮπЌϱЬрϽ πβΩτ

Ϭ ΰϜΞβΩ▀ϘϦϘβʻ ΤϣϜ Υ ΨχσΜ ρᾠϩ

ϦʺΣ χ πᾕṓτ κϝϭΥӾμοΜϘβʻ 

 

Ϥχ χ Ϝ ˑ Υ ϘϦϥ ρ ϬΞΪοΜϘβʻ 

♆ꜛ ᵓχזּ πНзНз ΜοΦο ₒρσϤʺ Υ ΨσϤϘΰ

θΥʺ3 ϜϘιᾁ πβʻζχ π 43⅞ ρσμθάρψ ᶨΰοψ

ΜΪσΜ ρᾠϩϦοΜϥṓΥΰϘβΰʺϘθὊↄ τϜ ΥΤΤϥάρ

π ρΰοσΤσΤ ᶨτ ớ τσϦσΜ ԍτσμοΰϘΞθϛʺ™

τψᾁ ΰοϕΰΜρ τḻμοΜϘβʻ 

39 ṃΰΜ πО˔ЕЗ˔ΥΜσΨοϜ ◓ ὫϜ ΰοϕΰΜʻ 

30 ṃΰΨσΜ 

πάχ 3ὮΤϣ ỲϜΚμοΚϩοο Ῥ τ ϙ ϥάρτ

σϤϘΰθʻ₈ᵕπ ΤϣσΪϦωʺζχῇϜ ΪϥάρτσϤϘβʻԁ

ΥΣϤʺӾẈ πΣẚ ϜσΨ ᶨΥᾗΰΜπβʻ ΨτΰοϜʺ Ⱶ π

▫ⱧΥΣϧζΤτσϥάρʺԁ ΥМϱзІϼ ιμθθϛ ΦσΥϣχ

τ ӗΥΚϥάρ π ϙ ϦϘδϭʻζϭσ ᾑ ΥψαϘϤʺ

ỲϜσΜχπψʺΜνϘπ Ⱶ Υ ΪϣϦϥχιϧΞΤρ ӗΥΚϤϘ
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βʻ ᾑ ᴂʺ Μ ϜΜϥΤρψ◘ΜϘβΥʺᾤ τψϘμθΨΚϤΥ

θΨΚϤϘδϭʻ 

42 ṃΰΜ 

ψʺ ᾑᵰΰχӺ Υ Μʻ ψʺγμρ Τϣ Ⱶ ψ ᾑ ᴂ

ιμθχτʻϞμρΤρ πΜμϊΜπβʻ 

 

ᾝ χ ϞӺ Ⱨּיχ ΥʺΥϭωμοΨιήμοΜοʺЎайрЅπΦ

ϥḕẽιμθΤϣʺάάϘπ Ϧθρʺꜛ χᴪ ρӺ Ṑḩχ τʺḇּךΰ

οΜϘβʻ 

 

38⅞Τϣ 4 ḧʺ Ⱶ τ︡Ϥ ϭπΦθΪϦςϜʺχ ᴂχ Ϧπʺγ

ΜϐϭρỲ σ ρ σ Ϭ μοΦθρ◘Ξʻ 

 

χ῞ ρψʺεϭεϭ◘μοΜσΜʻ 

 

σϭπʺάάϘπ ϦθχΤʻᵤᵰχ Ϭ Ϧω ϥϕςʺ θΰΜ◘Μ

ιμθʻ 

 

ỲϜϕϭχԁ πʺ χⱲψʺ Ϟ Ϭ ϛθϤʺ◕ χ ῢ

Ϙπ ΰτΜμθϤΰοʺροϜ ιμθʻḥ Ϝ ΤμθʻϘϥπʺ

ψ χ ʺ ΰοΚΫοΜϥϭιηρᾠϩϦοΜϥϙθΜπʺροϜἂ

ΰΤμθʻ 

 

σϭπʺἫⱧ ϞϯЮзϸϒχ◘ΜϞϤ ▄Ϟʺ ᾥṁ ὺ Ϟ Ⱶᴪχױ

τψʺᴡᴑʺᴡ χΣỲϬ δϥχτʺ Ⱶ τ δσΤμθχΤʻ 

 

ζϦψʺΚΦϣΤτ ӡΥ Μρ―ΠοΦθΤϣιρ◘Ξʻ ᾂχ Ϭ

 ωβθϛχέṐό︡Ϥτʺ►ϩϦθϭισρ◘Ξʻט

 

43⅞τ 5Ὦπσϥʻ 

ᾑ ᴂτΚρ 1ᵕπΦϥΤσρψ◘ΞΥʺΩῇϘπἂΰϛϣϦθʻ 

 

ϩθΰχϢΞτʺὊↄ ʺ τἂΰϚ Υ ΰπϜᾚϤʺЎайрЅπ

Φϥ Υ ΠϥρΜΞ πψʺ χάρπΚϤʺϢΤμθρ◘Ξʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᶨϜ‰ ᴟΥ ϭπΜϥχπʺ ᾑ ᴂχᵕ ᾢΥ χΞκψ Ԍ 6

ᵕΚϦωΜΜσρ◘ΜϘβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

χᴦ Ϭ‰ϛϥθϛτʺ ⅜ πϜ ᾑ ᴂϬ ϛοϕΰΜπβʻ 

̣ 

ṍ Υԁν︡Ϧθϣⱳψ γӱ ΰσΪϦωσϣσΜρσϥρʺζϦπ
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Υ βϦωΜΜπβΥʺᴟᶘ ▀ χ ›ϘθζάΤϣ⅜ ρσϤʺ⅜

Υςϭςϭ ΥμοΰϘΜϘβʻ ΰπϜֿבΜΞκτ⅜ ΰʺ Υԁ

ϣϦθϣӱ τ Ϛ Υ ῞ ψ‰Μρ◘ΜϘβΰʺם∑τᾝ∕ψζχϢΞτ

Ⱶ Ϭ ϛϥϼзИАϼΥ Μρ◘ΜϘβʻ 

♆ψ AMHΥ Ψʺԁᵕχ⅜ π ὫπΦϥ ṍ ψ 1˙3ᾤ πβʻӟ ψ

χϙӱ βϥ( ṍ πχӱ ψΰσΜ)ϼзИАϼτ μοΜϘΰθΥʺ

⅜ Υ σΨʺζάΤϣ Ϙπ βϥ ψήϣτ σΨσϤʺ ḧ

χⱵ πӱ ψԁ ΰΤπΦϘδϭπΰθʻ ṍ ӱ Ϝ πΦϥϼзИА

ϼτ ԚΰϘΰθʻ ṍ πψ ᴦ ψ ϢϤᴞΥϥθϛʺ ⅜

Ϭΰο Ϭ ᾤ ϛοΤϣӱ ϬΰθΜπβʻ 

31 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Υ Υϥσϣ ᾑ πψσΨο Μʻ ʺ ᾑ τϢμοϼзИ

АϼΥ₤Ϛσϣꜛ χ Ϭ ΰο ΰΜʻᴡϜΤϜ ᾑ ΰο ΰΜρΜ

ΞχψӸΞρ◘Ξʻ Ⱶ ψ Ϭ ϙ βⱵ ιΤϣḛ τ οψЍЮι

ρ◘Ξʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᴛ π ◓ ὫΰθχπβΩτӱ Ϙδϭʻ⅜ τψ ρρϜτ

χל ΥΚϤʺ ΰΜⱧψϩΤϤϘβΥʺδμΤΨ⅜ ΰοϜḳⱵ ΥΚϥ

χπʺӱ βϥτψⱵ ΰσΪϦωσϤϘδϭʻζΞΜΞ ›ψ 43⅞

ρΜΞ ᾢτϢϤʺ⅜ βϣ ϛϥ 1 Ϝ ΜπβʻβάΰπϜ◓ằϬⱱ

νṆ ρʺ ◓ᴟ ├ρΰοϜӱ βϥ ᾢψ ΰτσϣσΜχΤρ◘Μ

Ϙβʻ 

40 ṃΰΜ 
ʺᵕ τ ᾢϬ Ϊϥάρψ ᵔπΦϥΥʺ₤› ( Ӻ )Υ ϛϣϦ

γτ ỲΥ βϥάρτψ ΥΚϥʻ 

45 ṃΰΨσΜ π ᾑ τσϣσΜχπʺ ῝ ιρ◘ΜϘβʻ 

50 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

π ᾑ χ ᵰρσϥꜛ Τϣΰθϣ ϘΰΜᾢϤπβʻ ΰπϜⱵ

Ϭ Ϊϥ χỲ πχ ΥὖΨσϥρ Μπβφʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

τ ᾢΥΚϤʺϩθΰψ ᵰπβʻ 

Ϟᵕ τ ᾢΚϥρⱵ ΰθΨοϜπΦσΜϋρΥΜϥχτψσϭχ ϩ

ϤϜΚϤϘδϭʻ ◓ᴟ ◓ᴟʺ›ὓ χ χ ᴞʺ χ 100

ӟᴞʺ ᵃẠΩ σάρʺζΞΜμθάρϜ―Ποψ―ΠοϥχΤ

τϩΤϤϘδϭʻ 

ῢιΪρΰΤ◘ΠσΜπβʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢΥΚϤʺ‰ τσμο Ⱶ  Ϭיּ

βϥּיρΰοψʺϜΞ ▀πΦσΜιϧρᾠϩϦοΜϥϢΞτ◘Ξʻ χ τ

‰ πϜςϦιΪἂΰϭπ Ⱶ ϬΰοΜϥ ΥΜϥΤʺϜμρ μοϕΰ

Μʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢΥΚϤʺ ᾑ ᴂᵰχ τσϥρ ᶛꜛᾪ ρσϥχπὊↄ τ

ϜροϜ Φσ τσϥχπ Ⱶ Ϭ ϛίϥΣΠϘδϭʻ 
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44 ṃΰΨσΜ 

ᾢΥΚϥχπʺᵺ ΰσΜꜛ τψṃΰΨσΜ πβΥʺ ΤϦϥϻз

ϻзχ σχπ▫ σΜάριρ ᵔψΰοΜϘβʻ 

θιζϦτρϜσΜʺ Υ ΥϤβϥχϜԁ ΚϤʺꜛ τψ Μ π

βʻ 

Ϸ˔Н˔ΤϜΰϦϘδϭΥʺ ᾢβϥάρπʺ‰ χḆּיψⱵ Ϭ ϩϤ

σήΜρᾠϩϦοΜϥϢΞτ ˑḇαοΰϘΞʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢΥΚϥχπ Ỳ ρὫᴮΚϘϤ ϩϣσΨσϤζΞʻϘθʺⱵ

τϢμοψ ᶛꜛ τσϥάρψ ΜτΚϥρ◘ΞχπʺὫᴮ ψ₈ρ

ϩϣσζΞΤʺ ΰ ΥὖΨσϥ ιρ◘ΞʻὫộʺẶ ΦσςΚϥ

ΥΚϥ πσΜρ Ⱶ ψ ΰΜχπψρḇαϥʻ 

Ṍτ μοΜϥϼзИАϼϜḆּיήϭΥ ΠοΦοΣϤʺϼзИАϼχ Ϝ

Πο κⱲḧϜήϣτ ΨσϤζΞσṓΥβϥʻ 

44 ṃΰΨσΜ 

ᾢΥΣϥχψΣΤΰΜπβʻ 

Υ ιΪπ₯ ΰοΜϥρΜΞάρπβʻ 

ᾑ ήϦϥ Ϝʺ Ỳχ ΥỲᶛΥӗΨσϥάρΥΚϥχπψʺ ᾑ

ϬḿϓσΜρ◘ΜϘβʻ 

ἹιΪχ ᾑ πψẄτ πβʻ 

◓ằϬ Ϛ οχ τχẎↄΥΚϥϓΦρ◘ΜϘβʻ 

ᴞχᾖԍψּזᵓ χ  πβʻ 

♆ χ πψễӾ ΤϣḧӸμοΜϘΰθʻζχΰϩṄδΥʺ₈χ Ϭ

⌠μοΜϥχπβʻ 

άάϘπχ τσχπβʺᾤ πψ︣τ ΠϘδϭʻ 

δϛο◓ằϬ Ϛ τψ ᾢσΨ ᾑ Ϭʺζΰο ᾑ πẄτ

Υ ΦΨσϥϢΞσάρχσΜϢΞτʺ ├ϬΰοΨιήΜʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

ᾢπᵕ ϜΚϤʺ ỲϜσΨσϥρ ᾑ αϝσΜ Υ Τμθϭ

αϝσΜΤρ◘Ξʻ‰ τσϦω ῞ ψ ΰΨσϥχτᵕ χ σήτϜṆ

ΥⱱοσΜʻ ϛϧμοᾠμοϥϢΞτḇαϥʻ 

Ⱶ ϬὊᾓΰθⱧσΜ τψϩΤϣσΜρ◘Ξʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

ᾢρʺᵕ χ ᾢΥ Μπβʻ 

Ⱶ Υ‰ᶛσχπ▫ⱧϬ Ϊ Ϭ θΜΥʺⱵ Ϭ Ϊϥθϛτψ δί

ϥϬ σΜ ệπβʻ 

Ϙθʺ τאָ ϭπΜϥθϛⱵ ệτϢμοψ ԚχΚϥ ϒ Υ

πʺῖ ʺ Ϝ ΰοΰϘΜϘβʻ 

Ⱳḧρ ρ▫ⱧχϞϤΨϤϬΰοϜʺ ῢΥᾋΠγτΜϘβʻ 

46 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢρᵕ ᾢϬ ΪϥχψΣΤΰΜʻ 

ζϜζϜ ỲϜ χḩἰπ Υ 43⅞ӟᴞχⱲπϜιϛιμθʻ 

Ⱶ ΰοϥ 43⅞ӟ χ Υ ΨΜϥⱧϬ μο ΰΜʻ 

ΣỲΥσΜΤϣ Ԍπזּ Μοẚ ϬⱵ τΚοοӂ ḕιʻ 
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♆ϙθΜσ Υ ╦Μϥψγιʻ 

43⅞ӟ Ϝ ᾑ τσϦωάϭσ◘ΜΰσΨοΜΜχτʻ 

ψ 43⅞ӟ χ Ⱶ ψ ιρΣ―ΠπβΤˁ 

46 ϩΤϣσΜ 

ᾢτνΜοψʺ Ϭ⌠ϥ ρΰοψ ΪθΜϜχπΚϤʺζχ ԏΦ

ψʺẁḢ ʺ ὓ χϜχρ◘ΞΥʺζχ χẽἎτϢμοψ πΦσΜ

ϜΚϥρ◘Ξʻ 

τʺ ԏΦτϢϤ ᵰτήϦθ ψʺ₈χϢΞσ‰ σӺ ΥϘιᶎ

ήϦοΣϣγʺ ḧ τϜ Ⱶ ΥΚϘϤ ήϦοΜσΜʺϘθψʺ ◓

χלτνΜο₈ϕς ϣήϦοΜσΜʻάϦϬⱲ χδΜʺ χδΜʺρϜ

ΠϣϦϥΥʺζϦψΚϘϤτ╛χϢΞτ◘ΜϘβʻ 

ζΰοʺάϦΥʺσϭπϜΤϭπϜ ΰοϕΰΜρΜΞ╛σḻΜπΚϥρ

ΠοΜθιΦθΨσΜʻ 

ᾗΰΜάρϬᾠϩϦϥάρψ ΜπβΥʺꜛ χάρψԁ ϩΤμοΜϥΰʺ

ϢϤϜẁḢ τϙοΜϘβʻζϦπϜʺʺρΜΞράϧχ ὂϬέ ᵔΜθ

ιΦθΜρ◘μοΜϘβʻ 

43 ṃΰΨσΜ 

ᾢτṮ ϬϜκϘβʻ 

ᶎΤτ‰ τσϥρΜϧΜϧ σ ϜποΦϘβΥʺ ◓ᴟρΜΞϩϤτ

ᾢϬ Ϊο ϤϬᶐΠϘβʻ‰ χ ιμοὊᾓΰοϜΜΜρ◘ΜϘ

βʻ43⅞ӟ χ ιμοḹ μοⱵ ΰοϘβʻᵕ Ϭ φϥτΚθμοⱵ

ϜΤήϙϘβʻⱵ ΥΤήϚӮⱵ ϬϞϛϥ ϜΜϘβʻ῝ Ϭ ϙϘ

βʻ 

42 ṃΰΨσΜ 

ᾢχ ᾢϬϜΞ ΰ ΫοϕΰΜʻ 

άϦψ  σḻΜπβʻם

Ⱶ ψʺθιπήΠ ϒχЍЮ˔ЅΥ ΦΜπβʻάϦψὊᾓΰθּיτ

ΰΤὨΰο ΤϤϘδϭΥʺζϦψζϦψ Ϭ βϥϕςχἂΰϙπβʻ

ὲ τϢϤỲ πχ ӗΥ ΰπϜᵔ ήϦ 

Ψχ ΥϜμρ ΰΦτ ᴜϞΤτⱵ ΥπΦϥϢΞσ χ τσϥάρϬ

ḻΜϘβ 

41 ṃΰΨσΜ 

ᾢψΚϥ ψ πβΥʺ43⅞ ρΜΞχψ βΧϥρ◘ΞʻΰΤ

Ϝ͏ᵕρΜΞ ᾢψ τᾗΰΨ◘ΜϘβʻάϦϘπ ỲϬ Μ Ϊοּזᵓχ

θϛτ♆ ᶨϬṭ τΰο ΜοΜθάρϒχ▫ κΥάϦΤρ◘Ξρ τ

ΰΨ▪ τ◘ΜϘβʻ 

Ⱶ τ ᾢΥΤΤϤϷ˔Ѝ˔ЮϱЖχⱵ ΥπΦσΨσϥάρϜᶎ Ϭᴞ

ΫϥԁԍτσϤϘβʻ 

₈Ϙπ Ԛ χᾠΜ ιμθΪϦς ԁήϦϥχψΜΜπβΥʺⱵ ם ϞⱵ

π ϓϥϢΞσ▫ ϙΥϕΰΜπβʻ 

 

ζϦΤϣʺΦκϭρΰθ ὓΥᾝ ϞϵРДрІϬϜρτσήϦοΜϥχ
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Τ ʻ 

ζχϩϤτ Υ Ψʺ ṍ ӡπⱵ ΰοΜϥ♆θκτρμοⱵ ϬὨ

ϛϥχΥ τ πΰθʻ 

Ὣ χӌΜʺᵕ ᾢψᴡϬϜμο͍ᵕρϸϳрЕβϥχΤσςʺⱵ βϥ

τρμοϢϤ Μ τσϥάρϬṍ ΰοΜϘβʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢϞϛοϕΰΜʻ 

ᴦ ρᾠϩϦοϥ Ϙπψ ᴂΰοϕΰΜʻ 

κϝϭΥϕΰΜρ◘Ξχτ ρΤḩἰσΜʻ 

44 ṃΰΨσΜ 

ᾢϞᵕ ᾢϬ ΰοϕΰΜʻ 

 

χӺ ψ ᾢχ ΥσΜχτʺ Ⱶ ιΪ ᾢϬ ΪοΜϥχ

ψ ῝ ʻ 

Ὣộʺ Ϭβϥ ( )ψγμρ Ϭΰ ΪοΜϥ▫ ϙτσμοΜϥʻ 

 

₈ᵕχ ᾑ τνΜοϜʺἹ꜠ τ Ϭ ΰθρᾠΞάριΪϬϯС˔

иΰʺꜛ χ◦ⱱ ϯАФτ ήϦοΜϥιΪτᵃΧσΜʻ 

χὫᴮϞ∑ם ᵲρΜμθם ρД˔ЌτνΜοʺϜμρ ΰοΜΨϓΦι

ρ◘Ξʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ᾢϞᵕ ᾢϬ ΰοϜϣΜθΜ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢϞ ᵕ ʺ ᾢΥ ΪϣϦοΜϥχψʺ ᾑ σχτṮ ΰ

ΤΚϤϘδϭʻ ◓ᴟ ├π ᾑ τσϥψγσχτ 43⅞ӟ χ ψ◓ςϜ

Ϭ ϚσρΜΞάρˁρḇαϘΰθʻ◓ςϜΥ ΰΜṓⱱκτ Ϟ ψḩ

ἰΚϤϘδϭʻάϭσ σ ᾑ τσϥσϣ ỲχϘϘχ ΥϢμ

ϗςΜΜρ◘ΜϘβʻϜμρ Ⱶ χᾝ ϬΰμΤϤ Ӄΰθ πᾁ βϓ

Φπβʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢϬϜΞ ΰΚΫοϕΰΜπβʻ 

46⅞ΩϣΜϘππΦσΜ ψ χϻзϻзϘπϕϭρτΥϭωϤθΜχπ

βʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢϬϜΞ ΰ ωΰοϕΰΜʻ 

‰ σ ϕςⱵ Υ σχτʺ ᾢ 43 ψνϣΜʻὫₒΥ ₒσ ψ

βΩ ϛσΦϝσϣσΨσϥʻ 

ᾑρꜛ χ₤›Ⱶ ϬẨᴦΰοϕΰΜʻ 

₈ϘππΦθⱵ ϬΚΦϣϛσΦϝσϣσΨσϥχψΣΤΰΜʻ 

θιπήΠⱵ π τϜ ΜχτʺỲ σⱧπήϣτ ϙ ϛσΦϝσ

ϣσΨχψ τ Μʻ  

Ṇ ΥⱱοϥσϥϢΞσ τựξΜοΨϦϘβϢΞτ˜ 
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43 ṃΰΨσΜ 

ᾢϬ Ϊϥ ψ ᵔπΦϥχπβΥʺẠ ʺԁ┌ ψЀкЗχֲốπ

ԚϜΚϘϤ γʺζχḧτ ᾑ ᴂχ ϬᵃΧοΰϘμθχπʺԁ π

Ϝ πϜʺЀкЗ ρΰοט Ϭΰο ΰΤμθπβʻ 

45 ṃΰΨσΜ 

ᾢϬ ΰοϕΰΜ 

ᾢπ ỲΥ ΪϦγʺ ᾢΥ ήϦθρ◘μθϣʺ₈ ψ

ᾢπ ỲΥ Ϊ︡ϦσΜʻ ᾑ τϜ ᾢΥΚϥρψ◘μοΜσΤ

μθχπЄдАϼπΰθ 

ₒᴟϜ Ϛ ʺ ψ ΜρψΜΠ Ϛ τψ τ χṐᵓϬ Πο

ϕΰΜρ◘ΜϘβ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾢϬ ΰοϕΰΜʻ Υ‰ΜϕςσΤσΤ πΦσΜχπʺ

Υ‰Μϕς Ⱶ ϬΰϞβΜ τΰοϕΰΜʻ ο ᾑ τΰοϕΰ

Μʻ ΦσΥϣπϜ Ⱶ ΥΰϞβΜּזᵓτσμοϕΰΜʻ τνΜοχ

ễӾϬֿבΨΤϣ ΪϣϦϥϢΞτΰοϕΰΜʻ ◓ᴟ χθϛτϜ ʾ

▀ʾ◓ӾοΥΰϞβΜḕẽϬ⌠μοϕΰΜʻ 

46 ṃΰΨσΜ 
ᾢϬ ΰοϕΰΜπβʻ 

δϛοʺ50⅞ӟᴞϘπ ϛοϕΰΜ˂ 

44 ϩΤϣσΜ 

ᾢϬ Ψΰο ΰΜπβʻ 

Υ‰Μρᶎ ψροϜ ΜρϩΤμοϘβΥʺ ᾢϬήϦϥρ

ΜϙθΜπ ΰΨσϤϘβʻ 

37 ṃΰΜ 

τ ᾑ Ϭ οσΤμθχπ Ὣΰθ Ϭ►μο 2 Ϭ ΰϘΰ

θʻ 

₈ᵕχϯрϾ˔ЕπϜΰ 3 Ϭӱ βϥρΦτϜΰΤΰθϣ 2 ϢϤỲᶛ

Υ ΥϥΤϜΰϦσΜỂϦΥΚϥρ ϤʺόμΨϤπβʻ 

ᾑ τσϦω 3 ψ Ϭ ΠϣϦϥρ◘μοΜθχπʺם ψςκϣ

σχΤ ϤθΜπβʻ 

39 ṃΰΨσΜ 

ₒᴟΥ ϭπΣϤʺ χ ᶨІЌ˔Е ΥΚΥϥᾝ ʺ‰ σṪ ʺⱵ

Υ ρσϤϘβʻ 

ζχ πІЌрЍ˔ЖσⱵ ΰΤ ᾑ τσϣγʺΰΤϜ πᵕ ᾢΥ

Κϥχτψ ʺṮ τ◘ΜϘβʻ 

ᾑ τβϥσϣ οϬ ᾑ τʻ 

‰ σⱵ Υ σ ΥỲ τ ϛϥΰΤσΜⱧϜ ΠοΨϥΤρ◘ΜϘ

βʻ 

ᾑ ᵰτδίϥϬ σΜϜχτḩΰοψ Ỳσς├Ϭʻ 

άχϘϘπψ ◓ᴟ ├τψσϣσΜρ◘ΜϘβʻ 

◓ằψ χ πβʻζάτיּ ᾢϬ ΪϥχψΜΤΥσϜχΤʻ 

49 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ΥӗΨσμοⱵ ΰϞβΨσϥχψ ΜΥʺᾝ ψςΞσχΤˁ αӺ◖

ʾ ● πḆּי ωΤϤ ΠθϣϼϷзГϰΥᴞΥμθϤψΰσΜΤˁκ

ϝϭρӺ◖Ϟ ●σςχІЌАТχ Ϭ Ϟβσςχ ├ψ Ԛ ψΰο
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ΜϥχΤʺβϥⱧΥ ϥχΤˁ 

Ⱶ χ κΥ ΠʺᴡуὮ κΤϣᴡ κτσμθϤψΰσΜΤˁ 

πβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ϟ τϢϥẈᴭϬ︡μθϤρ Υ Ψʺ πⱵ Ϭ δίϥϬ

σΜ ḧϬθΨήϭϙοΦϘΰθʻ 

ϜϜκϧϭπβΥʺТиЌϱЭπ ΜοΜθӮʺ τ›ϩδοχ

τϢϥẈᴭϬ︡ϥχΥ₉ π ΰοχⱵ Ϭ ΰϘΰθΥʺ♆ꜛ ϜΜ

νϘπⱵ ΥὋ πΦϥΤ ӗΥΚϤϘβʻ ᾑ ᴂρσϤʺ ᶛΥᾚϥχ

π ϦωΚϤΥθΜχπβΥʺⱵ χ ᾢΥ θϤʺẄτ Υ Πϥρσϥ

ρⱵ Ὃ Υ₉ τσϥρ―ΠοΜϘβʻ 

τϜᾗΰΜ π Ⱶ ϬΰοΜϥӮʺσϭρΤ ΤϦϥρ ΜσΙρ

ḻμοΜϘβʻ 

₈χ ◓ᴟχ πʺχ―Πρΰο◓ςϜϬ ϞβάρϬḻμοΜϥχπΚϦ

ωʺⱵ Ϟ ᾢϬΤΪγτʺ◓ςϜϬ ΰΜρ―ΠοΜϥ θκΥⱵ Ϭ

ΰʺЕжϱπΦϥ χ τΰο ΰΜπβʻ 

▀ʺ◓Ӿοτ ΰο₈ϢϤ ΨσϥϢΞσ ᴂ├Ϭ―Πο ΰΜρ◘ΜϘ

βʻ 

38 ϩΤϣσΜ 

7χ χ Ϥʺ₤›Ⱶ ψϕϖσϥρ◘ΜϘβʻζχⱲψ ỲϬ Ϊ

ϣϦϥϢΞτΰοϕΰΜΰʺֿבΰΨψ₤›Ⱶ ᴦ τΰοϕΰΜʻ 

ϋρνπϜ ᾑ ᵰιμθϣʺꜛ τσϥρ◘Ξρʺθϛ ΰΤπσ

Μʻ 

σμοϙσΦϝ ΤϣσΜάρΥΚϤβΧο ӗΰΤσΜπβʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ԚτϢμοζϦηϦ ꜛχם ΥΚϤʺζϦτṁξΜο σⱵ Υ ή

ϦοΦθϜχΥʺ ᾑ τσϥάρτϢμοʺζχⱵ Ϭ ΪξϣΨσϥά

ρΥΚϥΤϜ ϦσΜρ◘Ξρʺ ӗΥΚϤϘβʻ 

36 ṃΰΨσΜ 

Ӿ τ βϥ ׂ χ ˢЌϼкзЭІˣΥ ᾑ ᴂτσϣγʺꜛᾪ

ỲΥ ᴥβϥᾋ₅ϙπʺὊↄ τᾗΰΨσϥχΥ Μʻ αϢΞτ Ӿ χ

τ ΰοʺ σΜϜχΤʻ ᾑΥ►ΠσΜ Ϭ Ϊϥ ›ψʺ₈Ϙπς

ΣϤ ỲΥϜϣΠϥ ♥ϬῲΫοϜϣΞρ Τϥʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
Ӿ χᾁ₰ʺⱵ χ ᾑ ᴂρ Ỳ ΥςΞσϥΤʺ ϤθΜπβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᶎ χϜχΥ βΧϥχπʺκϝϭρϩΤϥϢΞτΰοϕΰΜʻ 

ᵕ ᾢϞ ᾢσςσΨʺ χӺ ρ αӌΜϬΰοϕΰΜʻ 

40 ṃΰΨσΜ 
π ϭπΜϥ τρμοψ Ỳχᵕ ᾢϜᾗΰΜρ◘ΜϘβʻζϭσ

πԁ ιΪΥ ᾑ ήϦοϜʺṆ ΥᾋΠϘδϭʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

π σⱵ ψ ο ᾑ τΰοϕΰΜʻΣỲ π◓ằϬ ϛϥ ψ

θΨήϭΜϥρ◘Ξʻ 

‰ᶛχΣỲϬΤΪοⱵ ΰοϜ ΰσΜʺᶎ χ Μ ▀ τṮ Ϭ◘
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Ξʻ 

ꜛ σϣωʺζϦσϤχ ▀ Ϭ ΰοϕΰΜʻ 

43 ṃΰΜ 

χᾖԍΥ ṓσχπΚϦωʺζχ τΚϥ ꜛ Ϝ ṓτ ήϦϥϓ

Φσχπψ?? οχⱵ Υ ᾑ ήϦϥⱧϬḻΜϘβʻ◓ằχΜϥ Ϭʺ

ӗ ΰο Ϊϥ ᵦτσμο ΰΜπβʻ 

42 ṃΰΜ 

ψᾖԍ σ ϜθΨήϭΚϥ ʺ 

ϩΤϥ ʺ ϥάρσςψʺ ο ᾑ τσϤΣỲχ ϬβϥⱧσΨ

ϛϥⱧσΨⱵ πΦϥḕẽτσμοϕΰΜπβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ Υ ᾑⱵ χ ᴂτσμοṃΰΜΥʺζχ ṛχḆּיήϭΥ Π

οʺṌ χ χ ╔ϞʺⱵ χ Υ︡ϤτΨΨσϤζΞπ ӗʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ Υ ᾑ τσϤʺḿωΰΜ ϜΜϣμΰϝϥρ◘ΜϘβʻ 

θιʺ₈ϘπⱵ ΰοΜθ θκΥ ϬΰσΜʺΩ χⱵ ΥὋ πΦϥϢΞ

τΰοϕΰΜπβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ Υ ᾑ ᴂτσϥⱧϬΰϤʺϜΞ ΰḹ ϧΞρ◘Μ ΪοΦϘΰ

θʻ ʺ︠ⱵӺχ Τϣ˰ΚσθΥԐϚ ψʺ ᾑ ᴂπψσΜθϛʺм

рϼ˔и οΥꜛ τσϤϘβ˱ρ ΥΚϤ ρΰϘΰθʻ♆τψζχ ψ

ᵰβάρψ ΰΨʺ βϥθϛτ ιρ ˑᾁ₰ΰθὫᴮᾠϩϦϘΰθʻ 

ϜΞᴡ ϜⱵ ΰοΦοʺ τϜṍᾢΥ μοΦοοʺ Ϝꜛ ʻ

ỲϜ σΜʻ 

ᾑ ᴂτṍ ΰοⱵ Ϭ ΪοΦθιΪτʺЄдАϼΥ ΦΨʺ πϜ

ΰοϘβʻ 

 

₈ϘπΰοΦθⱵ πʺЌϱЭжФІϞϯЄІЕМАЎрϽϜ βϥӮτʺ

ΰπϜ Μ ΰτΰΪωρ◘ΜΰοΜϥάρπʺ₈ῇζϦϣϬᵰΰοⱵ β

ϥΤςΞΤψʺ ΤϣσΜʻERAϞТк˔жᾁ₰Ϝ οʺᴡΤ ΤϥχπΚϦ

ωρ◘μοʺᾁ₰ΰοΜϥχτʺ₈ῇ ᾑ ᴂᵰτσϥρʺᾁ₰ϬβϥⱧΥᾚ

ϤʺᴡΥ πᴡΥ σχΤʺԁνԁν ΰοΜΨάρϜπΦσΨσϥʻ 

 

ԁ χⱵ Ϟ ʺ χᾖԍϬ ϓϥᾁ₰σςʺ ᾑ ᴂτΰσΜρΜΪσΜ

ϜχψʺϘιΚϥρ◘ΜϘβʻ 

˰ ᾑ ᴂ˱ρΜΞᾠ ιΪΥʺϋρϤ ΦϬΰΤφσΜ ệιρ◘ΜϘβʻ 

29 ṃΰΜ 

Ⱶ Υ ᾑ τσμθάρψ Ⱶ Υ ựτσϥ τσμθρ◘Μ

ϘβΥʺḆּיԁ ԁ τṄϤ μθ τψσμοΜσΜχπḆּיϞ ӺΤ

ϣχӪᾋϜ︡Ϥ Ϧθ ᾑ τᵠ ΰοΜμοϕΰΜπβʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ Υ ᾑ τσϥάρψροϜΚϤΥθΜρ◘ΞχπβΥʺάχ 4Ὦ

Τϣ τσϥάρσχτϻзϻзϘπὨϘϣγ ᶎΤσάρΥΚμθϤʺ

ιМАϺзΰσΜάρΥΚϤʺ ӗϬḇαϘβʻ 

ᵕ ΥὨϘμοΜθάρψ πΦϥχπβΥʺ ᾑ πᵕ ΥὨϘμ
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οΜϥρΜΞχψᴡρσΨṮ ϬḇαοΰϘμθϤ˜σϣω ᵕ Ϭ Ϟβ

χπΜΜχπψˁρ◘μοΰϘΜϘβʻ 

σϥϓΨ κϝϭΥ ΰΜέ ΥʺⱵ ϬΰϞβΜ ιμθϤḕẽΥπΦ

ϥρΜΜσρḻΞωΤϤπβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ πχ ψ ρỲ ρΚϥρ◘ΞΥʺ ᾑ τσϥάρπς

κϣΤԁ Ϭ ΦΨ◦ΠϣϦϥχπΚϦωρϜΤΨʺροϜ ʻ 

ᾑ π ΰτΨΨο Ⱶ ϬΰοΜϥ Υ Μρ◘ΞΥʺζϭσ θ

κτ ᾑ Ӥ πχⱵ ψᴮθΰοẎΜτσϥχΤ˝ 

◓ᴟϬ ΩχπΚϦωϜμρṄϤ μθ ├ΥΚϥϢΞτḇαϘβʻ 

37 ṃΰΨσΜ 

Ⱶ π ᵰ Ϭ ϛο 1 πβʻ 

ήϘίϘσᾁ₰ϬΰϘΰθΥ ΰσΜᾖԍΥϩΤϣσΜϘϘʺ4ᵕχӱ Ϭ

ΠϘΰθʻ Ϭ 7ᾤ ΰοΜϘβʻ 

άϦϬṍτ ϕςẈϜΞρ◘μοΜϘΰθΥʺPGTAΥꜛ πΚϥάρΥ

ήϦʺιμθϣ ỲΥπϥ₈ τ PGTAπχ⅜ Ϭ“ΣΞρ◘μο

ΜϘβʻ 

ᾑ ππΦϥχψʺρμΤΤϤτψΜΜΤϜΰϦϘδϭΥʺᾖԍΥϩΤϣ

σΜϘϘⱵ Ϭ ΨβϦωβϥϕςʺⱵ Ϭ ┤ΰʺ ψ βϥρ◘

ΜϘβʻ₈ᵕχ ᾑ ψζΞΜμθ ϒχ πψσΜṓΥΰϘβʻ χ

ᾢϜζχϘϘ▪ϤϘΰθΰʺ◘μοΜθϜχρ ΰ ΰοΜθԊ πβʻ

χ Ⱶ ψ ᵦ τϜ ΰ ΜρḇαϘβΰʺᾧִיΰοΜϥρ◘ΜϘ

βʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ π ᾑ τσϥχψṃΰΜ ʺⱵ ΥᾢϣϦοΰϘΞχπ

♥ΥỉϘϥⱧψ▪ ιρ◘μοΜϘβʻ 

ԁ ԁ ӸμθⱵ Υ σχπʺ ᾑΤ ỲΤϬ ϓϥϢΞτβϥρΤʺ

οχⱵ Υ ᾑ τσϦω Μσρ◘ΜϘβʻ 

τⱵ Ϭ ρΰοΜϥ Τϣΰθϣʺ₈ᵕχ ᾑ ψ⁵σΣ σχπ

ψσΜΤρḇαϘΰθʻ 

36 ṃΰΜ Ⱶ τΣΜοψ₤› Υ ϛϣϦϥϢΞτ τḻΜϘβ?? 

36 ṃΰΜ 

Ⱶ τνΜοϢΨ Τϣγ 4ὮΤϣ ԚτΜμοϙϢΞΤρ◘μοΜϥρ

άϧπβʺ36⅞σχπ ӗπβʻ ᶨτνΜοϜ π ΦοΦϘΰθʻάϭ

στꜛ Υ ΰΜρ◘μοϜΜσΤμθχπϜμρֿבΜ₇ΤϣᶘϭπΣΨ

ϓΦπΰθʻⱲḧΥᾢϣϦοΜϥχπ χσΜϢΞτΰθΜπβΥϘιΜϧ

ϭσⱧΥϩΤϣσΜάριϣΪπβʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ το ᵰ ϒχ ᵬϬ ΫϥⱲṍτ οΜϘβʻάχ 4ὮΤϣχ

ᾑ πςχϢΞτ  ήϦʺꜛᾪ ᶛΥςχ τσϥχΤ ӗΥΚϤϘ

βʻάϦϘπχⱵ πχ ϘΤσⱵ ψ μοΜϘβΥʺ ᾑ ρσθά

ρπζάΤϣ ΠϥϢΞσάρΥΚμοψσϣσΜρ◘μοΜϘβʻ₈Ⱶ ΰ

οΜϥ Ϝʺ₈ᵕⱵ Ϭ―Πϥ Ϝʺ Ψ ΨάρϜΚϥⱵ χ ʺὊↄ
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Υ ΰπϜ σΨσϥάρϬṍ ΰοΜϘβʻσ 

ϭχθϛχ ᾑ πΚϥχΤʺϘθ ỲϬ ήσΜχπΚϦωʺᾝ∕χ

Ⱶ π“ϩϦοΜϥάρϬῲΨ ᾑτο πΦϥϢΞσ ΰ›ΜΥ“σϩ

ϦϥάρϬṍ ΰϘβʻ 

29 ṃΰΜ 

Ⱶ τḩβϥ Ϟ  σςϜבּ

ᾑ τσϥχΤϩΤϣσΜ 

ϓοϜ ΰΨϩΤϣσΜάρΥ 

ˑΚϥχπ ԚσχπχϘρϛθ 

ΤϤϞβΜⱢ σςϬ μοϕΰΜ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ τ Ϛ χ Ψψʺ ᵰ Ϟᾒ Ϙπ ϚʺֿבΰΨψ ˑ♯ΰ

οᵕ ϬἣϤ ΰοϜ◓ằτἻϘϦσΜ ʻЌϱЬрϽ Ϟ Ῥ Υ ᾑ

τσμθρΰοϜʺꜛ Ϭ ϛ Ⱶ ϒρ Ϛ χΰӬήψ ϩϥ

ΤϜΰϦσΜΥʺἻϘϦσΜ χ ΪτψσμοΜσΜʻ 

ἻϘϦσΜ Ϟʺᵕ φοϞμρ◓ τἻϘϦθρΜΞ ψʺ ᾑ χⱵ

πσΜⱧΥ Μʻ σΣỲΥΤΤμοΜϥם ϬϜΞ ΰ Τμοϕΰ

Μʻ 

◓ằΥ ΰΜρ◘μοΜϥ ΥʺỲ ϙπẒΜοϥρΜΞⱧΥʺϜΞ ΰ

ᵔήϦθΜʻꜛ χ Ϭ ϞΰοϥιΪπʺ◓ằΥπΦσΜ ψ ᾑ

χⱵ πψ σϭπβ˂ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χάρΥּזᵓχ π῝τσϥάρψροϜṃΰΜάρπβʻ 

θιʺ ▀ὊᾓϬϜν ΤϣιρʺPGT-AΥ Ӻ τσϣσΜρʺ ΨӪ

ϬϜκϘδϭʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χЌϱЬрϽτϢμο Ϭ׃ ϥ ΥσΜϢΞτ― ΰοϕΰΜπ

βʻϩθΰψᾝ∕ԁ π Ϭ ὫΰοΣϤϘβʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χσΤπ₈ᵕ ᾑχ τσϣσΜϜχϜ ΚϤʺζϦϣψ‰ᶛӺ

χ ᵰιρ◘Ξχπʺζχ τḩΰοψζϦσϤχ τσϥʻ

Ϙθʺ ᾑ τσϥϜχτḩΰοϜ ᵰ σςϜρϜρχỲᶛΥ‰Μχ

πʺ Ỳ ΥσΨσϥρʺ ᾑ ᵰχϜχϜḯϛЕ˔ЌиπᾋϥρὫộ

ψΤσϤχ τσϥχπψˁρΜΞ ӗΥΚϥʻ(‰ᶛӺ τνΜοΚ

ϭϘϤϩΤμοΜσΜ ΚϤϘβΥ˜) 

◓ᴟΥ τσμοΜϥχιΤϣʺ Ⱶ ◐ϛʺ ▀ΥϜμρΰϞβ

ΜḕẽϞʺὊↄ σάρπ ϛϥάρΥσΜϢΞσ Ϭςϭςϭ ϛοϕ

ΰΜρ◘Ξ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χὊↄ σ Ϭᾚϣβθϛχ ├Υʺ Υ Πϥ ├τσμοΰ

ϘΞρ ιρ◘ΜϘβʻ 

ԁ πϜ Ψχ ʺ ▀Ϭ ϭπΜϥ ΥḻΜΥᶰΞϢΞτσϥάρϬḻΜ

Ϙβʻ 
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42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χὫᴮʺ ᵕχ ▀ϬὊᾓΰοΜϘβʻᾁ₰βϦωʺ ▀Υ‰Μᶎ

π ΪϣϦϥ PG TAΥʺ Ӻ τβϣᾝ πψσμοΜσΨοЄдАϼπ

βʻ ỲϜσΨσϤʺPG TAϬ Ϊϥ ›ψ ᶛꜛ ρσϤʺΤΠμοὊↄ

Υ ΠϘΰθʻ 

ϓϦω ▀βϥρϩΤϥ Ϭ βχψ χ τ βϥẃ ρϜᾠΠϥρ

◘ΜϘβʻ 

ᾑ χ ψ 2 ϕς ΤϣὨϘμοΜθχτʺσε PG TAψαϛʺήϘί

ϘσⱵ Ϭάχ 4Ὦτ›ϩδοΨϦσΤμθχπΰϡΞΤʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
Ⱶ χᾁ₰πϜ ᾑ τΰοʺⱵ χ ῢπχ ϜᾚϣΰοϕΰΜ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χ ᾑ Υ◐ϘϥάρπʺⱵ χ ♥ΥỉϘμοΰϘΞχπψσ

ΜΤρ ӗʻ 

₈“μοΜϥ ᵰ χⱵ χ οΥʺ ᾑ τσϦωζϦψṃΰΜΥʺⱵ

χԁ Υ ᾑ ᵰρσμοΰϘΞρʺꜛ ӌΜτσμοΰϘΞ̠‰ᶛ

Ϝ►ΠσΜ̠ꜛⱵ χ Ỳ ψ ΰο►ΠσΜ̠ꜛᾪ ᶛ

Υ ΠϥʺρσμοΰϘΞχΤσρ ӗΰΤσΜʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χ ᾑ ρ ΜθⱲψʺІГϺσάριρροϜṃΰΨσϤϘΰ

θʻ 

ₒᴟΥ Ϛ χ κϝϭΥϕΰΜρḻμοʺ Ⱶ Ϭ ϛοϜσΤσΤἻ

ϘϦγʺ ϛσΜπΥϭωμοΜϥ 40 χ ψθΨήϭΜϥρ◘ΜϘβʻϙϭ

σʺΦμρ ϥΜ ϞϜΞ ΰḹ μοϙϢΞρ ṓ ΪϣϦθρ◘ΜϘ

βʻ 

ΰΤΰʺם∑Ὠ ΰοϙϥρʺ Ψχ ᾢΥΚϤʺ ╛σṓⱱκπβʻ τʺ

ᾑ χ ᾢΥ 43⅞ τψʺροϜʺ ΰΜṓⱱκτσϤϘΰθʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χ ᾑ τγμρṆ Ϭ ΜοΜθΥʺᵕ ᾢΥΚμθϤʺᾝ∕

♆ΥⱵ Ϭ ΪοΜϥ PGT-Aψ ᾑ ᵰρσμοΰϘμθχπʺΣỲΥ

τΤΤϥάρτσϤʺ4ὮΤϣχⱵ ϬςΞΰϢΞΤ μοΜϥʻϜμρ χ

Ϭᾁ ΰοϕΰΤμθʻ Ⱨּיχ Υ ֳήϦοΜσΜρΜΞάρϬếΨ

ḇαϥʻ 

37 ṃΰΜ 

Ⱶ χ ᾑ τνΜοʺϘγψ ḿωΰΨ◘μοΜϘβʻ 

ζχԁ πʺ ᾢΥΚϥάρψˮᵕ χᾋ₅ϙχ σΜⱵ ψ ᵰρβ

ϥ˯ρΜΞ Υԁ σϣ ρ◘ΜϘβʻ 

ΰΤΰʺζΞπΚϦω ỡ Ϭ Πθ ›χט Ⱶ Ϟᵕ χᾋ₅ϙχσΜ

‰ χ ϒχӲⱱⱵ ʺ ◙ ʺԐ ϞṹנτϢϥ ᶨ Ḉ ψ ο ᾑπ

ϩϦϥχρψ ›ΥρϦϘδϭʻ 

 

δϛο Ⱶχ Ⱶ τ ΰοϜʺβϓο₤› Υ ϛϣϦοϕΰΜʻ 

ᵤᵰπψ PGTAψ χϜ Μπβʻ 
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ϜκϧϭρΰοỨ♁χράϧϜΚϤϘβΥʺ ◓ᴟΥ ϭπΜϘβʻ 

 

χθϛτʺᴡχθϛτʺ Ϭᶈ ΰοΜϥχΤʺ 

ζάτ οψϘϣσΜ τψςϭσ Ϭ―ΠοΜϥχΤʺ ꜘΰοϕΰΜρ

◘μοΜϘβʻ 

34 ϩΤϣσΜ 

Ⱶ χ ᾑ τνΜοʺ⅜ ẉόӱ ṍχ Ϟבּ χ ψʺ ᾑ

τᵺ βϥχπΰϡΞΤʻ 

 

Ɫ Ϭ ϓοΜϘβΥʺ⅜ Ϟӱ χ πΰΤ ᾑ ϬṜ∏ΰοΣϣ

γʺ ⇔Υ ΤϣσΜ Υ ӗπβ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χ ᾑ χ Υ ╛βΧοʺὫộχράϧʺ◓ςϜΥ ΰΜρ◘

μοΜϥḆּיτρμοʺ τΚϤΥθΜ σχΤʺβέΨṮ πβʻ 

36 ṃΰΜ 

Ⱶ χ ᾑ ψʺ Ⱶ ϬΰθΜρ―ΠοΜϥ τρμοβέΨḿ

ωΰΜИв˔Іιρ◘ΜϘβʻ 

 

θιʺϼзИАϼτϢμοχṪ χ₯Ϟ ᴂχ₯ΥΚϤʺάχϘϘιρ Ⱨσ

ỲΥΞϘΨ►ϩϦσΜϾ˔ІΥΚϥχπψρ ӗπβʻπβχπʺ Ⱶ

ΰοΜϥϼзИАϼψʺὫᴮχ ῝ ρ ꜡ΰ χ︡Ϥ ϙΥ ᴦὧιρ◘Μ

Ϙβʻ 

30 ṃΰΜ 

Ⱶ χ ᾑ ψṃΰΜΥʺԁ ᾑ τσϣσΜϜχΥΚϤ▪ ʻ

τ PGT-AΥ ᾑ ᵰπʺϘθʺ Ὧτ οψϘϣσΜρ PGT-AϬΰοϜϣΠ

σΜχΥ▪ ʻάϦΤϣ ϛοӱ βϥάρτσϥΥʺ ︣Ψ“ΤσΜΤϜΰ

ϦσΜρ◘Ξρ Μʻ ▀Ϟԛ χᴦ ϬᴞΫϥάρΥπΦϥχτʺḆּיχ

Ӫ◘πⱵ Ϭ πΦσΜχψ τ▪ ʻԛ Ϟ ▀χρΦχ χ Ϭ

ὖΨᾋϣϦοϥϢΞτ◘Ξʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ χ ᾑ ψṃΰΜΥʺ τϢμοψ ᾑ χⱵ πψ πΦσ

Μ ϜΜϥθϛʺ₈Ϙπ Ϥʺꜛ + ỲϜ ΪϣϦϥϢΞτΰοϕΰ

Μʻ 

38 ṃΰΜ 

Ⱶ χ ᾑ ψ τḿωΰΜρḇαοΜϘβʻ 

ꜛⱵ χ ỲψϜκϧϭ ΤμοψΜϘΰθΥʺ ꜛᾪ Ϝ Ψʺ⅜

Ϟӱ ϬἣϤ βτψ ιΪπψσΨὊↄ τϜᾢᵦΥΚϤϘΰθʻ 

Ϙθʺ⅜ Ϟӱ ʺ ᾁ₰ ιΪΥˮ Ⱶ ˯πψσΨʺζϦτ Ξ

σ Ԛπ βϥὬׁᾁ₰ σςϜΤσϤχ πΰθʻΜϧΜϧσӪᾋψΚ

ϥρ◘ΜϘβΥʺϜμρ Ψ ᾑ τσϦωϢΤμθχτσΙρḇαοΜϘ

βʻ βϥάρτִי ΰЁ˔иτσϤӾοϥρΜΞάρΥπΦσΜꜛᾪ

σ Ϝ τψΜϥΤϜΰϦϘδϭΥʺ Ⱶ Ϭ Ϊϥ ψ τάςϜΥ

ΰΜρ◘μοϣμΰϝϥ Υϕρϭςιρ◘ΜϘβʻά 
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ςϜΥ▀ϘϦϥρΜΞάρψʺ ιρΜΞάρϬ ᾑ τ░ πΦσΜ

τ ᵔΰοϜϣΜθΜπβʻ 

31 ṃΰΜ Ⱶ χ ᾑ ʺỲᶛ σχπ Ψ ϤθΜ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ ψⱲḧρχ ΜπΚϤʺςχⱵ Υꜛ τ›μοΜϥΤϜ τ

σχπ ᾑ χ πⱵ Ϭ ΠθΨσΜπβʻ Ỳ χӲⱱϞ

ᾑ χᶈ ϬΣḻΜΰθΜπβʻ 

27 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ ϬΰοΜϥρ▫Ⱨρχ ˢО˔ЕЌϱЭπϜˣροϜ ΰΜάρΥ

ϩΤϤϘΰθʻ Ϝᾚϥ π Ⱶ Ϭ ΪϥτψὊↄ πβέΨἂΰΜρ

ḇαϘΰθʺζϦπϜᴦ ΥΚϥᾢϤ◓ằϬ ΤϤθΜρ◘ΜϘβΰʺⱵ

Ϝ♁ϛϥάρψπΦϘδϭπΰθ 

Ϝμρ Ⱶ τ ΰοּזᵓτ ᵔΥ πβΰʺὊↄ πϜϜΞ ΰ Υ

σΨσϦωΜΜχτρ◘ΜϘΰθ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ ϬὊο 2 τ ▀ΰϘΰθʻ ᾑ τσϤ Τμθρ◘Ξ ʺ

♆χρΦψᴡ Ϝ►μθχτρד ϘΰΨϜΚϤϘβʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ Ϭ◐ϛθωΤϤχֿבΜ ΰΪχ ᾑ ᴂσχιρḇαϘβʻ 

ᴡ Ϝ⅜ ʺӱ ϬἣϤ ΰοϜ πΦσΜꜛ τρμοψ ϤЮзАЕΥ

σΨʺ Ӿ Ϟ χΚϥ τψθι Υ ΠθιΪχϢΞτḇαϣϦ

Ϙβʻ 

Ϙι Ӻ ρΰο ϛϣϦοΜσΜ χ Ϟ PGTAσςʺ ẍτ ᾑ ᴂ

ρΰο ΦθΨ◘ΜϘβʻ 

37 ṃΰΜ 

Ⱶ Ϭ Ϊο◓ằϬ ΤϤθΜρṆ βϥ ΥỲ σ π ϛσΨο

ψσϣσΜρΜΞМ˔ЖиΥᴞΥϥσϣʺ ᾑ τσμοϢΤμθρ◘Ξʻ

ԁ ʺꜛ τ ΰοχ Ỳψ▪ΰοϜΜΜχπψσΜπΰϡΞΤʻᴡϬ

ṁ τ ᾑ ᵰσχΤψμΦϤΰσΜʻ Ϟ Ⱶ τνΜο₯ σӪ

꜡Υ ΜοΜϥχΤρϜ◘Ξʻ 

33 ṃΰΨσΜ 

Ⱶ Ϭ ΪϥḆּיχӪ◘ ∕χʺἹιΪẍΜπḧτ›ϩδθ ιρ◘Μ

Ϙβʻ 

3/27 ᾝ∕ʺ χ ψӺּיπήΠ πϞμοϙσΪϦω ᾑ Τ Τϣ

σΜρ ΜοΜϥӺּיχ Μάρʻ τḆּיχ ӗϬ ϥϢΞτʺ ᾑ χ

Ⱶ πψάϦϘπχΩ χⱵ (ꜛ )ΤϣלϬ ρήσΜρΜΪσΜρᾠΜ

Ϭ ϓϥӺּיΥ ΜϘβʻ 

άχὼ ψʺ Ϭ⌠ϥ∑Ӻּיχᵒ Υ ιμθάρχ πβʻ μθӺ

χӪᾋχϙ╥―τΰʺỉΜיּ ӤπΰΤṳ ήϦοΜσΜάρΥ ιρ◘Μ

Ϙβʻ 

θιπήΠ χ Ⱶ ψם☼ ψ ᵦԁϼжІσχτ ῞ ψ ᵦΩ

ϼжІʻ 

ζϦσχτ ᾑ χ∑τ ḁ σ Ⱶ ΰΤם☼ γτʺ τ ῞ Ϭ

ᴞΫϥΣνϜϤπβΤˁ 
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Ϙθʺ Ӿ χ χ pgtaΥ Ӻ Bπ ᶛꜛ ᶮν“ΠϥӺ ṐḩΥᾗΰΨ

ᾢήϦϥρχάρʻ 

Ṫ ψΚϥχτʺ ▀ ψӺ χῇ Ϭ Ϛχπβφʻζΰοʺ Ӿ Ḇּיψ

ϤּגοϣϦθʻ 

 

Ⱶ χ ᾑ ψʺ Ⱶ ϬβϦω 2ʾ͏ᵕπ ▀βϥτ♩ϥˮ ˯χ

ḆּיΰΤ ΰοΜϘδϭʻ 

ζϦτ Ϧθ Ӿ Ḇּיʾ χḆּיψʺ ▀Ϟԛ Ϭ͒ᵕϘπἣϤ ΰ

ῇψꜛᾪ ρχχΣ ΰπβʻ 

 

ḁ σϞμνΪ▫Ⱨτ σ ρ Ϭ δσΜσρ◘Ξχπʺ ᾑ

π Ϥ ΰΰωϣΨΰοΤϣ ᾑ χ Ⱶ Ϭ ΪϥΤ―ΠϘβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ ϼзИАϼπΚμοϜ☼ τϢμοⱵ ϞṪ йЦиτΤσ

Ϥχ₯ΥΚϥʻ 

 

πθμθԁνχϼзИАϼπὫᴮΥ γʺ 

σᾁ₰Ϭ ΪήδσΜσςχ ᴂτṮ Ϭḇα 5ⱲḧΤΪοם χΚ

ϥ ᵓχϼзИАϼϒ ԚΰθΥʺΚϘϤτ ιρồΤϦθʻ 

ӽχӺ ᶊ₯Ϝ ιρ◘Ξʻ 

 

Ԛ χϼзИАϼπψθιἣϤ βΰΤσΜρᾠϩϦοΜθΥʺζϦπψ

τ♩ϣσΜϘϘθι ᾑϬ Μ βιΪτσμοΜθρ◘Ξʻ 

ᾑ τσμθӟ Ⱶ χϹϱЖжϱрϬ Ϊʺ ϩσΜƋ χӂΜϼзИ

АϼτψЧЗиГϰϬᴿβϓΦʻ 

σϘϩϤ ϬẨήγʺḆּיΥΩ π τθςϤ ΪϥⱵ ϬβϥϢΞʺ

ϼзИАϼϒχếΜ◙ ϬẐϛϘβʻ 

 

 

Ϙθʺ Ⱶ χ ᾑ ψ ◓ᴟ ├χԁḕρΜΞӡ ξΪπβΥʺ▀ϛϥ

χτỲ σ π◓ςϜϬ ϛοΜϥ ʺ2 3 Ϭ▀ϙΏΠοΜϥ θ

κΥ▀ϛϥ◦כϬβϥάρχ Υ ῟ᴮπψ‰ΜχπψσΜΤρ◘μοΜ

ϥʻ 

Ⱶ χ τ ΤμθρΰοϜζϦψЁ˔иπψσΨζάΤϣ Μ◓ӾοΥ

◐Ϙϥʻ 

▀ϙθΜρ◘Πϥʺ▀ϭπΤϣϜӗ πΦϥ◓Ӿο◦כΥ σχψ χά

ρʺζϜζϜ ωΤϤ Πο Υ ΥϣσΜσςχὊↄ ├χ῏ϤϬ

ᾋ βράϧΤϣ◐ϛσΜᾢϤʺ ᵓψᵠזּ◓ ήϦσΜρ◘Ξʻ 
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39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ⱶ ḧΞκχπχ ρ ιΪσϭπϢΨϩΤϤϘδϭΥʺΜϘϘπ‰

ᶛιΪς Ϭ ϦοΨιήμοθ ԚχІϺиΥζϦӟ τσϣσΜαϝσΜ

Τμο ϬΰοΜϘβ 

ζϦιρΰθϣԁ ‰ᶛꜛ π μοжрϼτϢμο ỲϬΣϧΰο

ΪϥρΤχ ΥΚϤΥθΜχπψˁρ◘ΜϘβ 

46 ṃΰΨσΜ 
Ⱶ ᴂᵰχ‰ τσμθθϛʺ ᾑ ᴂτσϥάρτῨḇψⱱοσΜʻ

Ϝμρ Ψ ΰοϕΰΤμθʻ 

33 ṃΰΜ σ Υ ΜθϛʺϩΤϤϞβΨϘρϛοΚϥϜχΥΚϦωʺṃΰΜπβʻ 

40 ϩΤϣσΜ 

ᶎβΧοϢΨϩΤϣσΜʻ ᾢσς ΪγτπΦϥϢΞτΰθϣ ◓ᴟτ

ⱦ♁ϛΥΦΨρΣϜΞʻṹנρΤꜛᾪχ πṞάμθϜχρΤʺςΞπϜΜ

ΜάρϬ ᾑ τδγʺϜμρ―Πο ΰΜπβʻ 

35 ṃΰΜ 

ᶛΥᾚϥρ◘ΞχπΚϤΥθΜπβʻΰΤΰʺάϦϬΦμΤΪτⱵ Ϭ◐

ϛϥ ϜΜϥρ◘Ξχπʺ Ԛχ ΥρϦϥΤʺ▫Ⱨρ πΦϥΤ π

βʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ΤϣσΜάριϣΪπ ӗπβʻ 

χ πψ ΰΜχΤϜΰϦϘδϭΥ 

π ϭπΜϥ χӮτ ΰπϜ ϬᾚϣζΞρβϥψγχ ᾑ Υʺ

Υ Πϥᴦ ΥΚϥχψ ΜΤσΜπβʻ 

Ⱶ ο ᾑ τΰο ΜθΜπβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ὲ τσϥρ ΜοΩ ψṃΰΜṓⱱκπΰθΥʺ ⇔Υ ˑ ήϦγ

ꜛ π ϓϥτϜᾢᵦΥΚϤʺΰΤϜ ήϦθχΥϻзϻзπꜛ ψ ὲ

τψΚοψϘϣγ(₈ χ 4Ὦτ 43⅞τσϥӮ)ροϜ▪ σṓⱱκπβʻ 

 

ЀкЗᴴσⱧϜΚϤ▫ⱧΥᾚϤ ΥᾚϤ ԚϬΏΠοΜϘΰθʻ 

Ⱶ Υ ︣Ψ“μθ ›πϜ‰ ▀τσϥχπʺζϦϜΚϤ ԚϬΏΠοΜ

Ϙΰθʻ 

 

ΰΤϜ ὲ χ ⇔Υ ήϦϥχϬ μοΰϘμθӮτʺ▪Ϥχ Ỳχ

ᵕ Ϝ ►ΠσήζΞπ˜ροϜ▪ σṓⱱκπΜϘβʻ 

₈ χ 4ὮΤϣ ὲ ІЌ˔ЕρΜΞИв˔ІϬꜚτΰθχΥ┌ χ 12Ὦι

μθχπꜛ ψ ὲ τψḧτ›ϩσΜρζάπ ϤʺẍΜπ™ ԚϬᵫ

◐ΰϘΰθΥ βϥⱧψπΦϘδϭπΰθʻ 

 

ΰΤϜ χ Ⱶ ʺρΨτ ᵰ χ ῞ Υᵤᵰτ ϓορτΤΨ β

Χο Ψ χⱵ Ϝ ὲ τ ẍτβϥϓΦιρ◘ΜϘβʻ 

♆ψϜΞḧτ›ΜϘδϭΥ˜ʻ 

ᴦ χ Μ Ϭᴡ Ϝᴡ Ϝӱ ΰο ʺ ▀τ♩ϣγ 

Ϝ ϜЩкЩкτσϤσΥϣ πϜ ᵔϬ ϣϦγ˜ 
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‰ᶛσⱵ χӮτ▫ⱧϜꜝϛϦγ 

Μ ΜϬΰοΜοϜʺ Μᾠ ϬᾠϩϦθϤ˜ 

μοΜΞ Υ ΰπϜ₈ῇᾚμοΜΨⱧϬḻμοΜϘβʻ 

δμΤΨβϥσϣʺϜμρӪ χΚϥⱵ Ϭ 

ϭπϥ Υ τ ΪϦϥ τσϥⱧϬ 

ḻμοΜϘβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑτσμθϣᵕ ◙ σΜΤʺΚϥσϣ ỲϜḁ ♁πψσΨʺꜛ τ

ΰθϣ►ΠϥϢΞτΰο ΰΜʻᵕ ᾢ ψʺσΤσΤ ΤϦσΜ τψ

ᴥτΰΤσϣσΜṓΥΰϘβ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑχ Ӥπ ▀πΦϥ ρπΦσΜ ΥΜοʺπΦσΜ Υἂΰϭπϥ

ρ◘Ξʻ 

₤›Ӻ ΥπΦσΜθϛʺ ᶛꜛ π“ΞΰΤσΜθϛʺ Υ Μʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ᾑ πψʺ₈Ϙπρ αⱵ Υ ΪϣϦσΜᴦ ΥΚϥχΥ πβʻ 

33 ṃΰΜ 

ᾑ ρꜛ Υ Ⱳτ σΜρΜΞχψʺ Πω ӱ χ∑ӱ ꜛ

ψ ᾑ ιΪςϯЄІЕМАЎрϽψ ᵰχθϛ βϥρ ӱ Ϝ

ᵰτσϥρΜΞάρπΰϡΞΤˁζχ Ϭἇ τ ϤθΜπβʻ 

38 ṃΰΜ 

ᾑ ρꜛ Υ πΦσΜχψ▫ σΜΥʺιρΰθϣ ᾑ χ

ρσϥ ӤϬῲΫοϕΰΜʻ 

χ TESEϜʺ ӤχϻзϻзжϱрτΜϥ ψ ρσϣσΜρ ΦϘ

ΰθʻ ỲϬ►Μ μοΰϘμθ τρμοψʺꜛᾪ ψΤσϤ Μρά

πβʻ 

Ϝμρ Ⱶ χ ԚχӪᾋϬ Μοʺ ӤϬᾋ ΰοϜϣΜθΜʻ 

36 ṃΰΜ 

ᾑ ρꜛ χ ΥπΦσΜӮⱵ χ ΥỉΨσϥʺϘθẄτⱵ Ϭ

ήδϥρꜛ ρσϤ‰ᶛτσϥʺ ʺ ϦμθΜ Υ ˑΚϤʺ

Ϭḇαϥʻ 

◓ᴟ ├ρ μοΜοϜʺ₈ᾝ∕ЮЅа˔σᾁ₰ϞⱵ Υ ᾑ ᵰπΚμ

θϤʺᵕ ᾢΥΚμθϤʺρʺ◘ΞϢΞτⱵ Υ σΜṓΥβϥʻ 

39 ṃΰΜ 

ᾑ ρꜛ χ ΰθ ›ʺ Υꜛ ρσϥχπψʺⱵ Υ

ᾑ ήϦ ỲΥ Ψσϥάρπʺ ϢϤꜛᾪ ΥϯАФΰοΰϘ

ΞϾ˔ІΥ ΨṞάϤΠϥʻ ΰοϜꜛ χ χϙϬ ᾑ ᴂᵰτβ

ϥσςʺ τ ᴂβϥάρπʺ Ψχ τρμοם∑τᶝϥ Υᾚϥ

ϢΞτΰο ΰΜʻ 

37 ṃΰΜ 
ᾑ ρꜛ χ Ϭ ϛοϕΰΜʻϘθ PGT-AϜ Ӻ τΰοʺṆ

יּ ԌΥ ΪϣϦϥϢΞτ ὯσΰϬ Ϛʻ 

42 ϩΤϣσΜ ᾑ ρꜛ χ Ϭ ϛοϕΰΜσρ◘ΜϘβʻ 
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34 ϩΤϣσΜ 

ᾑ ρꜛ χ Ứ♁τσϥθϛʺᾤˑ τΚμθⱵ ϬϸІЌЫϱ

ЇΰϢΞρβϥρꜛ τσμοΰϘΜʺ ỲϬ ΪϣϦσΜ ιΪꜛᾪ

Υ ΠοΰϘΞṓΥΰϘβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ᾑ χθϛτϼзИАϼχ χⱵ Υ ᾢήϦϥχψϱбπβʻ 

42 ṃΰΜ 
ᾑ ᴂπⱵ Υ ΪϞβΨσϥχψΜΜχπβΥ ԚΥ ΰΨσϤⱵ χל

Υ κθϤΰσΜΤ ӗπβ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂτσμοϜὫộ Υ ΠθϤʺ₈Ϙπχ ΥπΦσΨσϥχΥ

Μʻ 

ᾑ ᴂχ τʺ Ⱶ Ẉᴭ χ Ϭ⌠μοϕΰΤμθʻ 

42 ṃΰΜ 

ᾑ ᴂτσϣσΜ Ϭ► ΰσΪϦωσϣσΜ ›ψςΞσϥχΤʻϼзИ

АϼΥ₈ӟ τ₤╛ΰ▫Ⱨρχ Υ ΰΨσϤζΞσṓΥΰϘβʻϘθ ḧ

χӺ ᾑτ μοϘβΥʺ⅜ ψ︣ ρΰο τσϥχΤσς Τϣσ

ΜάριϣΪπβʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂτσϤροϜΚϤΥθΜ πʺꜛ ρχ ΥπΦγꜛᾪ

ρσϥάρΥΚϤʺζχϢΞσ ›πΚϥρ ỲϬ ΪσΥϣⱵ ϬΰοΜ

ϥᾝ∕χ Υꜛᾪ ᶛΥᾚϥχπψˁρ◘Ξʻζΰο♆χϢΞτ‰ Ӻ Ϭ

ρβϥ τρμοχ σᾁ₰ΥϘι ᾑ ᴂπσΜάρϜ ΰΜᾝ π

ΚϥʻςάϘπΥ ᾑσχΤϜψμΦϤρϩΤϤξϣΜράϧϜΚϥʻϘθ‰

ᶛӺ χ ᴂϜΜΜΥʺὮ χΩ χ τ Ϭ ήσΪϦωΜ

ΪσΜάρψ ΰ ΰΜχπψσΜΤρ―Πϥʻ 

30 ṃΰΜ 

ᾑ ᴂτσϥάρπʺ ḧΤϣ Ⱶ τνΜο ΰπϜӪ꜡ΰοϜϣΠθ

ϣṃΰΜρ◘ΜϘβʻ 

ϘιϘιʺ Ⱨּיӟᵰχ τ ᵔϬẐϛϥχψᾗΰΜᵦἠσχπʺάϦΤϣ

ΰΜ ꜡ΥῲϘϥάρϬḻμοΜϘβʻ 

 

ζΰοʺ ᾑ ᴂᵰχⱵ τνΜοψʺ Ỳχ ᶨϬΣḻΜΰθΜπβ

˜˂ 

ζϧζϧⱵ Υ 100 Ϭ Πϥθϛ  πβʻם

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂτσϥρӺ χלΥ κϥχπψσΜΤρ ӗτσϥʻ 

Ὣộʺ ṓχ ԚϞϼзИАϼψ ᾑ ᴂτσϣσΤμθϤβϥΰʺσϥ ›

ϜϢϤ₤ϭπ ΰτΨΜḕẽτσϥχπψρḇαϥʻ 

42 ṃΰΜ 

ᾑ ᴂτσϥ τʺⱵ χὊᾓΥΚϤϘβʻ‰ᶛσⱵ πΚϥάρʺᾝỲ︠

Ṱχ ԚπΚμθάρ ʺὊↄ τϜ τϜ Υ ΦΤμθπβʻ 

♆χ χ ψʺ30 τσμοΤϣὫₒΰοΜϘβΥʺ20 πὫₒΰθ

Ϝḯϛοʺםψ Ⱶ ὊᾓּיΥ Μπβʻ 

♆χ θκψʺ ΤΪοʺᴡρΤ Ԍ ΤϤϘΰθΥʺ♆ψ ΤϤϘδϭ

πΰθʻ Ԛ Ϭᴡ Ϝ Πθ ϜΜϘΰθʻ ψ ˑπβΥʺẶ βϥ
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χψʺ σ ΥϜχβέΨ ΦΤμθρΜΞάρπΰθʻςχⱵ Ϝᾁ

₰Ϝʺ ϙϬ ΞϜχΥ ΨʺζχάρΥροϜ τσμοΜϥ Υ Τμ

θπβʻ ϙχ σΜⱵ χθϛχṀἇψʺ ᾑ ᴂτΰοϕΰΜπβʻ 

ᾑ ᴂτσμθΤϣӗ ʺπψσΨʺ ᾑ ᴂτσμοϜʺ‰ᶛχⱵ πΚ

ϥάρτ ϩϤψΚϤϘδϭʻζϜζϜ ᾑ ᴂπⱵ πΦσΜ Ϝḯϛοʺ

άϦπψ◓ςϜΥ ΠσΜχϜ πβʻ 

Ϙθʺ τΰΪοʺ ◓ ὫχӪṰϬϜμρ Πθ Υ ΜχπψσΜπΰ

ϡΞΤˁ ʺӱ χ⅜ ιΪπσΨʺ τ ◓ Ὣχᾂ ρπϜΜΜϘ

ΰϡΞΤʻ ΥֿבΜΞκτʺδϛο 30 χ τψ ◓Ϭ ὫΰοΣΨ

♥ϜΚϥʺρ πϜΥ μοΜϥ ệτΰοϕΰΜρ◘ΜϘβʻ 

Ϙθʺ χ ׁᾁ₰ϜʺϜμρМ˔ЖиΥᴞΥμοϕΰΜπβʻꜛ χὊᾓ

πβΥʺ Ⱶ Ϭ ᶊ τ―Π ΰοΤϣᾁ₰ΰοϜϣΞϘπτ͑ Ϝχ⅞

ὮΥΤΤϤϘΰθʻ 

ὫₒΰοΜοʺ◓ςϜϬ ΰΜρ Ϛ ϜΥʺ ᾁ₰ϬϜμρṓὖτ

ΪϥάρΥԁ τσϦωʺᾁ₰Υ Ϧʺ Υ ϚάρϜσΨʺΜθγϣτ

ωΤϤΥ ϬếΜϣϦϥάρϜ σΨσϥχπψσΜπΰϡΞΤʻ 

κσϙτʺ ʺ ᾑ ᴂχל Ϭΰθράϧʺ ᾑ ᴂπχⱵ ψΰσΜʺ

ρΩ Τϣ῝ᾠΰθ ϜΜϘΰθʻ 

ζχ ԚψʺζϜζϜ ᾑ ᴂχⱵ σϭοβϥṓψσΜζΞπβʻζϭσϭ

αϝ πΦσΜρ ᾠΰοϘΰθʻ τ♆θκχ ›ψʺ‰ πϜΚϤʺ

ᾑ ᴂτσϥᴦ ψЉкιρᾠϩϦϘΰθʻ ᾑⱵ χ Ӥ π ᴂΰοΨ

ϦζΞσ ԚψΜϩϠϥЦ˔ЄАϼσ πʺ ϘπθςϤνΪϥΤϩΤϤ

Ϙδϭʻ 

₈ῇϜᾝ χӺ◖ϞʺḆּיΤϣΦκϭρ Ϭ Φʺ ΰ›ΜϬ Ϊο Μοʺ

Ϝμρ ῲΨ ᾑⱵ χ ♥ΥϋϧΥϥάρϬ ϭπΜϘβʻ 

43 ṃΰΜ 
ᾑ ᴂτ ᾢΥνΨχψ χάρρψ◘ΜϘβΥʺꜛ ψ ᴂᵰρσ

ϥχπβάΰ▪ πβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂχᾁ₰πӰ ΥσΨʺ ᵰ τІГАФϯАФΰθΥʺ2ᵕ ʺ5ᵕ

πὈ ▀(ζϦӟᵰψ δγ)ρσϤʺ5ᵕ Ϭ ΠθⱲ π Ӿ Ϟ

TORIOχᾁ₰Ϭ᷉ϛϣϦϘΰθʻᾁ₰χὫᴮʺӰ ψσΤμθχπβΥʺ6ᵕρ

ΜΞ ᾢπψᾖԍϬ Φ♁ϛσΥϣʺᾖԍτ ΰο ├ϬρϤσΥϣӱ βϥ

χψ ΰΜʻ1.2ᵕπβϭσϤ πΦϦω σΜχπβΥʻ 

Ω π χᾁ₰ θϣΜΜχπβΥʺ Ϭ ΜỲ τϜ σ

ΥΤΤϥθϛʺΩ π ᾁ₰ϬↄϘδοӱ τ︡ϤᶝΤϦϥχψ Σ

Ỳτ ΥΚϥ πσΜρ₉ ιρ◘ΜϘβʻ 

 

♆ϜάΞσϥⱧΥ ΤμοΜϦωʺΩ π οᾁ₰ϬΰοΤϣӱ βϦωϢΤ

μθρῇχ↕Ϥ πβʻ 
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PTG-Aᾁ₰πӱ ᴦρσμθϜχψ ᾑ ᴂτβϥρΤʺ ήϦϥρΤΰ

οϕΰΜπβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂψṃΰΜṓΥβϥΪϦςʺ Ỳ ΥΚϥⱲϢϤ‰ΨσϣσΜΤρ

οϜ ӗπβʻ 

ζΰοʺ ᾑ ᴂτσϥάρπʺϼзИАϼΥὣ₤ϙΰσΜΤ ӗπβʻ 

θιπσΨοϜ κⱲḧΥ Μχτʻʻ 

πϜ ϩϣσΜΤϜΰϦσΜʻ 

 

τᴡΥ ΜχΤ ΤϣσΜπβ˜ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂψ Ϥ ΜΥʺζϜζϜʺ20 πὫₒΰ◓ằϬνΨϧΞρ◘Πʺם“

πΦϥּזᵓτΰοΜΨχΥԁ Μρ◘ΜϘβʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂϜʺᵕ ᾢΥΚϥχπΚϦωʺ ᵰ ?ᾒ βϥ ψ PGT-A

ψ ᾑ ᴂ ψ Ӻ τΰοϜΜΜρ◘Ξʻ 

♆ψʺ ᵰ ʺᾒ Ϭ“Μʺ9ᾤχ Ϭ PGT-Aᾁ₰Ϭ“μθʻᾋθ

χжрϼψ AжрϼπϜʺ ο Ӱ ρΜΞὫᴮιμθʻϜΰᾁ₰Ϭΰ

οσΤμθϣʺζχ Ϭӱ ΰ ΪοΣϤỲ Ϝ ρϜτ ΰοθ

ιϧΞσρḇαθʻ Ϝ 40⅞τσμοΣϤʺ ᶨϬ ϛοθᴦ ϜΚϥʻ

PGT-AϬ“Μʺӱ ᴦ σ ιΪϬӱ ΰθ ΥὊↄ ʺ τϜΜΜ

ρ◘Ξʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂᵰχᾁ₰Υ ᵃΧο πם☼βϥχτ βϥάρΥ Τμθʻ 

ψ ◓ᴟΥ τσμοΜϥχτʺ Ⱶ τ ΰοχӪ꜡Υ βΧϥρ◘

Ξʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᴂ πⱵ ᴦ σ ›ψʺⱵ ΥӗΨσμο Μρ◘ΞΥʺ Ỳ

Υ ΨσμοΰϘΞρꜛ χꜛᾪ Υ ΠοΰϘΜʺ₈Ϙπӟ τⱵ

χІГАФϯАФΥΰτΨΨσϥρ◘ΞʻσϭϣΤχἹπ Ỳ ψ▪ΰ

ο ΰΜʻ 

ϘθʺϼзИАϼχלϜ ϩϦοΨϥρ◘Ξʻ 

ΰΜ Υ Μρ◘ΞχπʺζϦηϦχḆּיτρμο 1 ЮзАЕχ ΦΜ

ϬϼзИАϼχ ΤϣễΠοΜθιΪϥρṃΰΜʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ʺάϦΤϣІГАФϯАФβϥ τρμοψ Μ ΤϜΰϦϘδ

ϭʻ 

πβΥʺ♆χ τṌτⱵ Ϭ ϛοΜοʺ Ὣↄ ΥΚϥ ›ʻ 

ӱ π͍ᵕψᾝ∕χ Ỳ ʻ 

ӟψ ᾑ τψσϣσΜʺ ᶛꜛ ρ ΦϘΰθʻ 

ᶛΥ ΠϥρʺⱵ Ϭ δίϥϬ σΜπβʻ 

ꜛⱵ έρχ◦כϜ ӽᶊ₯ΥΚϥԊ πβʻ( Ằψ AMHπϜ ΥΚϥ ) 
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ϱйϻвж˔σ Υ σΨοʺ₈ροϜ ӗπβʻ 

jinekoήϭτψζΞΜμθ♆ Ⱶ χיּפֿ Ϭ Π ΪοΜμο ΦθΜπβʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ Υ 43⅞ χθϛʺ₈ χ 2Ὦτ 43⅞τσμθ♆τρμοψʺᾋּג

οϣϦθϢΞσṓⱱκπʺ ḇπΜμϊΜπβʻ⅜ Ϝ PGTAϜ αϝσ

ΜỲᶛΥΤΤϤʺ ▀ΰσΜϢΞτ ♂χ ᶨϬΰοΜϘβʻ ΜⱲψ 1уὮ

100 χ◦ ΜΥΚϤʺᾢᵦϘπ βϥ ᶨϬΰοΜϘβʻ 

Ⱶ ΥπΦοΜϥρΜΞάρψᴦ ΥΚϥΤϣπΚϤʺ τϢμο Ϥ

ΪϣϦϥϓΦπψΚϤϘδϭʻὫₒβϥ ΥΚΥμοΦοΜϥӟ ʺⱵ Ϭ

ᵫ◐πΦϥ Υ Υϥχψ πβʻ ϥιΪ Ψ ᾢΥ ήϦϥ

άρϬ τḻΜϘβʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ Υᴦ σϜχρ ᴦσϜχΥΚϥάρτϢϤʺ4ὮΤϣχꜛᾪ ᶛΥ

₈ϘπϢϤ ΠοΰϘΞ Υ σΤϣγΜϥṓΥΰοϘϘσϤϘδϭʻ 

Ⱶ ψỲ ιΪπσΨЮрЌи πϜ Υ ΦΜχπʺςΞΤ ΰπ

Ϝ Ψχ Υӗ ΰοⱵ Ϭ ΪϣϦϥ τΰοϕΰΜπβʻ 

30 ṃΰΨσΜ 

ᾑ ΥὨϘμοΤϣʺάκϣψρϜΤΨ Ԛτ῞ Τϣיּ ΥϤϥχ

Υ βΧϥρ◘ΜϘΰθʻάϦΤϣ ICSI πβΥʺ ᵰӟ χⱵ Ϭβϥ

θκτρμοψ ᾑ χϢήϬ ΨḇαϣϦγτψΜϣϦσΜ ệπβʻꜛ

πⱵ Ϭ Ϊϥ τψάϦϘπχ ỲϬ ΰοϕΰΜπβʻ 

41 ϩΤϣσΜ ᾑ Υ◐Ϙϥ τ Ỳ ẐΰοΜσΜρ ỲψϜϣΠϘδϭΤˁ 

32 ṃΰΜ 

ᾑ ΥֿיּבẎↄρΜΞχψϩΤμοΜϥχπβΥʺ⅜ ⱲχϵЀ˔χᵕ

ΥὨϘμοΜϥρ Ὂχ ΥẎϩϦϘδϭʻ 

ΥσΤσΤӾθσΤμθϤβϥχπʻ 

ζϦρ ℅χ ϜẎμο ΰΜπβʻ ℅ⱱκψ PGT-AΥ σχπʺ ẍσ

Ӻ ᴟϬẐϛϘβʻ 

ᾝ∕χ ᾑ χ πψʺ ᵰϘπ ϭπẎϩϦϥֿיּבψ ρ ḚΥ

Ṑ ΰσΜ πβʻϵЀ˔χ ᵕ Ϭ ϞβιΪπϜ χ ΥẎↄήϦ

ϥχπʺᴡ ϢϧΰΨΣḻΜΰϘβʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

ᾑ ήϦϥάρπⱵ χ ψỉΨσμθʻ 

άϦΥ ᾑ Ϭ ◙ΰοΜθ ˑχ ◙ΰοΜθ ᵦπβΤˁ 

Ỳ ᶛχ Υ Τμθ 

31 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ήϦϥάρτϢμοʺάϦϘπϢϤϜꜛᾪ ᶛΥ ΠϥάρτιΪ

ψσϣσΜϢΞτ Ϭ ΰοΜθιΦθΜπβʻ 

ϘθʺⱵ χ ᾑ ᴟπ‰ᶛ χ τσμθρΰοϜʺ‰ᶛ

ψṁ τψὮέρχ σχπʺⱵ Ϭ ΪϥЌϱЬрϽτϢμοὮϬᾺΩ

άρΥΚϦωζϦηϦχὮπᾢ ᶛ MAXχ◦ ΜΥ τσϥχπʺ ᾑ

ήϦοϜζχᴚἻϬḇατΨΜσ˙ρ◘μοΰϘΜϘβʻ 

‰ᶛσⱵ ΥΤΤϥⱲψϋρὮ τ ϘϦωΜΜϭπβΥʺ Ⱶ μοὮϬ

ᾺΩάρΥϕρϭςσχπʺχ τ ︣Ψ ΰοΜθιΦθΜπβʻ 
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ρϤΚΠγʺӟᴞτ‰ᶛ χ Ϭ ΜρΦϘβφ̣ 

 

Πω 

Aήϭ 

4Ὦτ 100 χⱵד ΥΤΤμοʺ‰ᶛ Ỹ ϳ(80,100ד+(Ӻ -

267,000)˷ 1%)Υ ήϦθ ›χꜛᾪ ψ  ד87,430

 

Bήϭ 

4Ὦτ 50 5Ὦτʺד 50 χⱵד ΥΤΤμοʺ‰ᶛ Ỹ ϳ

Ӻ)+ד80,100) -267,000)˷ 1%)Υ ήϦθ ›χꜛᾪ ψ 4Ὦ Υ

5Ὦʺד82,430 Ϝ π›ὓד82,430  τσϥʻד164,860

 

AήϭϜ BήϭϜ α 100 χⱵד Ϭ ΪοΜϥχτʺⱵ ṍḧΥὮϬᾺΩ

ΤᾺΥσΜΤτϢμοꜛᾪ ᶛΥ ΦΨ ϩμοΨϥ˜ 

 

αⱵ Ϭ Ϊϥχτꜛᾪ ᶛτ₯Υ ϥχψ ῝ ισρ◘ΜϘβʻ 

άϭσ ῝ ḇΥ ΨσϥϢΞτΰοΜθιΦθΜπβ˂ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ήϦϥχΥṃΰΜ ʺ ᵰχ ╔τνΜοψ˰ϘθΣỲᶝΤϥχ

Τ˜˱ρΜΞṓⱱκʻ 

Ⱶ ϬΰοΜϥρ▫Ⱨρχέφ›ΜπІЕйІϜ ΦΨσϥʻ♆χ ›ψ

Ⱶ τ βϥθϛτ▫ⱧϬꜝϛθʻ 

ΣỲΥσΨσμθϣϘθ ΜοⱢỲϬ σΪϦωσϣσΜʻ 

Ⱶ ψΣỲϜ ϜΜϥʻ 

ΣỲⱱκσϣ Τμθρᴡ Ϝ◘Ξʻ 

◓ᴟΥ ♪ήϦοΜϥρΜΞσϣʺ οχ Ⱶ Ϭ ᾑ τΰο ΰ

Μʻ 

Ϙθʺ ᾢϞϛο ΰΜʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ πςχΨϣΜ῟ᴮχΚϥⱵ Υ ΪϣϦϥχΤʺԁ ᾓΰσΜρʺ

ᾑ Υ ΤμθχΤψϩΤϣσΜπβʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ πϜ Ỳ ψΣΤΰΜʻ ◓ᴟμοᾠΞσϣϜμρΥΣỲ ΰ

ο ΰΜʻ ᾢϞᵕ ϜσΨΰο ΰΜʻ χ ṓρΤρԁ π ᵕ

ᾑτΰο ΰΜʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ πӺ χלΥ κϥάρψσΜΤʻ 

4ὮΤϣ ᾑ ήϦϥΥʺἇ σ Υ μοάσΜʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ πḆּיήϭχ ΥὖᾚήϦϥάρʺ₈ϘπⱵ ϬΚΦϣϛοΜθ

ΥⱵ Ϭᵫ◐βϥσςΜΜάρϜΚϥρ◘ΜϘβΥʺⱵ Υ ᾢήϦϥά
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ρτϢϤζχ χЦІЕσⱵ ΥπΦσΜʺζϦτϢϤⱵ τϢϥ Υᴞ

ΥμοΰϘΞάρΥΚμοψ ιρ◘μοΜϘβʻ 

33 ṃΰΜ 

ᾑ πỲ ΥᶚτσϥⱧτḩΰοψṃΰΜχπβΥʺ βϥ Υ

ΠϥⱧπ ╔ⱲḧΥ ΠθϤϼзИАϼχל(ЖϼЌ˔ϞІЌАТήϭιΪπψ

σΨẁלσςϬḯϛ)ΥᴞΥϥχπψˁρ ӗϜΚϤϘβʻ τ ╔Ⱳḧτḩΰ

οψᾝ∕πϜ ╔τⱲḧΥΤΤϤ▫Ⱨ τϼзИАϼϒ“ΨⱧϬ Ξϕςπ

βʻ▫ⱧϬΰσΥϣϼзИАϼτ ΜϞβΨσϥϢΞτΰοϕΰΜπβΥʺם

∑ ΰΜϭιϧΞσρ◘ΜϘβʻ 

40 ṃΰΜ 

ᾑ πὊↄ Υᾚϥάρψ Ψ◘Ξԁ ʺⱵ Ṇ Υיּ Πο

ԚʾϼзИАϼχ Υ ΠʺḆּיԁ ΚθϤ ╔Ⱳḧχᾚ σςʺӺ χל

Υ κϥχπψσΜΤρΜΞ ϜΚϥʻϘθʺ Ⱶ ( τ ART)ψ ʾ

Ϝ ΦΜχπʺζϜζϜ Ⱶ Ϭ ΪσΨοↄϚ Υ ΠοΜΨ

ϢΞτʺⱵ ϢϤϜӟᴞχϢΞσ☼├τϞὲ χ∞ Ϭ ϤΰΪοΜ

μοϕΰΜʻ 

ʾ20-30 χм˔ϺрϽϺазϯχ ᴟ 

ʾ Ṑ τνΜοχễӾχ )ם ιΪπσΨʺ τϜ) 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ π►Πϥ Ϟ Ϭבּ ϞΰοϕΰΜʻ 

ςϭσϜχΤ ᾑ π ᾑ αϝσΜχΤʺψμΦϤ ΤϥϢΞτΰο

ΰΜʻ 

 

ᾑ Τʺꜛ Τʺ χṆ π ϓϥϢΞτΰοϕΰΜʻ 

ζΰοʺꜛ Ϭ ϭι τψʺ₈Ϙπ Ϥ ỲΥ ΰΜʻ 

41 ϩΤϣσΜ ᾑ π Υ ΠοʺϼзИАϼ₤ϙζΞʻ ╔τⱲḧΤΤϤζΞʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ π ᵰ Ϭΰθ ›ʺӱ ΰσΤμθ ψ Ὣ ΰοΣΪσ

Μρ ΦϘΰθʻζϦπψ 2 ΥϕΰΜ ›ψϘθ⅜ ΤϣΰσΜρΜΪσ

ΨσϤʺ ϒχ Υ ΦᵃΧϥρ◘ΜϘβʻԁ χ⅜ π ΜὫᴮτσϥ

ρϜᾢϤϘδϭʻ1 Ϭ ▀ΰθῇσϣ  πβʻếΨᾁ ΰ ΰοϕΰΜ

πβʻ 

43 ṃΰΨσΜ 

ᾑ ρΜμοϜʺ₈Ϙπχ ỲⱧỘϬθιІжϱЖΰθιΪπψσΜΤ

ρ◘ΜϘΰθʻ 

ᵕ ϬὨϛϥ ΥΚϥχΤˁ 

σε ιΪ πỸ ϣϦϥχΤˁ 

Ṯ ιϣΪπβʻ 

Ⱶ ϬΰοΜϥ θκψ ♂τⱲḧρΣỲϬΤΪοʺ ӗρ ΜσΥϣ

ΰοϘβʻ 

 

ςάΤχψ Ⱶ ψ ᶛΥ βϥρ ΜθάρΥΚϤϘβʻ Ϝζ

ϦΨϣΜΰοϜΜΜχπψσΜΤρ◘ϩϦϘβʻ 
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41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ρΰθΥθϛτʺ₈Ϙπᾤ ᾤ χ τ›ϩδο“μοΜθⱵ

Υ σΨσμοΰϘΞᴦ ϜΚϥϢΞτḇαοΜϘβʻζΞσμοΰϘΞ

ρʺ ᾑ τσμθӪ ›ΜΥσΨʺ◓ằϬ ΤϥⱧϜ ΰΨσμοΜΨχ

πψˁρ◘ΜϘβʻ 

 

ᾤ χ τ›ϩδοʺ ᾑ ρꜛ χ ϙ›ϩδϜᴦ ρβϥ χ

├Ϭΰο ΰΜρḇαϘβʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ρσϥᵕ ψʺ Ϭ Ϊθ ΥԏΦὋΥϦϥχΤʺзЈАЕήϦϥ

χΤṓτσϥʻ 

ꜛ ρ ΰοʺ ᾑ ᵰτσμθ ›χ ψˁ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ρσϥ −χ Ϭςϭςϭ ϛοϕΰΜʻ⅜ ԁντρμοϜʺḆ

χיּ Ϟⱱל ʺ σς Ὧψ ˑʻ ᾑ ψϷ˔Ѝ˔ЮϱЖπḆּיτ

›ϩδο −ϬϸІЌЭπΦϥ ψ Τμθʻ ᾑ τσμοʺ ᾑ

πΣήϛϥθϛτʺζΞΜμθḆּיτ›ϩδθϷ˔Ѝ˔ЮϱЖⱵ ΥπΦσΨ

σϤὫᴮ τ ◓ᴟχᵠ τὌΥϣσΜρΜΞάρπΚϦω ιρ◘

Ξʻ 

ˢϷ˔Ѝ˔ЮϱЖⱵ Ϭβϥθϛτψꜛ Ϭβϥ σΜʺρΜΞάρπΚ

Ϧωֿב χ ψⱵ ϬθϛϣΞρ◘Ξˣ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ρψσϤϘβΥʺלם Υ ΠϥιΪπβʻϞϞάΰΨσϥΨϣΜ

σϣ χ χ ΥΜΜπβʻ 

 

ζϦτ τ Ϛ Υ ΜχψʺΣỲχ ιΪπψΚϤϘδϭʻ 

 

σε Υ ΜχΤˁ ᾑ χϘΠτ 

ᾖԍϬᵔ βϥχΥ πβʻ 

43 ṃΰΨσΜ 

ᾑ ρ ᵰΥ πΦσΜρΜΞχψ БжΜπβʻ 

ỲΥ σΨσϥχσϣ ὓτ πΦϥρ Μσρ◘ΜϘβʻ 

♆ꜛ ʺꜛ χΤϣιχάρϬ―Πϥρꜛ χϘϘχ Υ ΜπβΥΣỲ

ΥΤΦϤβΧοςΞΰϢΞΤρ μοΜϘβʻ 

28 ṃΰΜ 

ᾑ ρ ΪωʺάϦϘπτΤΤμοΜθ Υ ΨσμθϤʺ Ⱶ τ

ϙ ΰϞβΨσμθϤρ◘μοΜθΥʺχ ỲϞ‰ᶛӺ τνΜο Τ

ϣσΜάρΥ ΠοΦθʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τΚθϤ₈Ϙπ Ϊοθ ʺⱵ χ Ϝ ỲΥ Ψσϥχπΰϡ

ΞΤˁ 

34 ṃΰΨσΜ ᾑ τΰθ π ỲϬ ΰο ΰΜ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τβϥτΚθϤ χ∑ ΥẐϛϣϦοΜϥάρΥ ΰ π

βʻ 
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33 ϩΤϣσΜ 

ᾑ τνΜοʺᴡρσΨ χ πψ μοΜθϜχχʺ⇔ΤΜ χ

Ϟʺζχ ᾑ τσϥⱧπꜛᾪ Υ ΦΨσϥ ΥΚϥάρσς ΰΨ

ΨϩΤϣσΜⱧωΤϤπ ΤϣσΜάρΥ ΤϣσΜ Μπβʻ 

 

ʺꜛ ꜛ Υ ế χ Ϝ ˑΚϤϘβΥʺ ԚχḘῐ◖ήϭσςτΣ

▲ΜΰοϜ ι Ὠ πϩΤϣσΜⱧϜΚϥρ▲Μ Ϝ Ψ ϤθΜρΣ

μΰϝμοΜϘΰθʻ 

 

ЅКЀήϭπϜϘθϩΤϤϞβΨ︡Ϥ ΫοΜθιΪϥρροϜΚϤΥθΨ◘

ΜϘβʻ 

ΜνϜ╥―τσϥⱧϬθΨήϭЫϹЅрτṼϛοΜθιΦṃΰΜπβ͇ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τνΜοГйРχИв˔ІϞКАЕπᾋθϤʺם∑τ Ԛχ ϞḘ

ῐ◖ήϭϞϸϳрЈж˔χ Τϣ ΰϬ ΜθϤΰϘΰθΥӪᾋΥήϘίϘσ

ϢΞσ˜ 

ᾑ ρꜛ χ χ ›ʺꜛ τσϥχψϞϛοϕΰΜπβʻ 

Ϙι ᾑ τσμοΤϣⱵ ϬΰοσΜχπϢΨ ΤϣσΜΰʺ₈ϘπϢϤ

Ⱶ χ ΥΤΤϣσΜΤςΞΤ ӗψΚϤϘβʻ 

31 ϩΤϣσΜ 

ᾑ τνΜοИв˔Іπ μθρΦψṃΰΤμθΥʺ μοΜϥϼзИА

ϼΥꜛ χ πΚϥάρϬ 3Ὦ τ Ϥʺ ρΰθʻϼзИАϼ Ϝ₈

χ ᵬπῡ χ⇔ΤΜṁ ΥσΜχπάϦψ ᾑ πΦϥ ΰΜάρψ

ᾠΠσΜρΜμθᵕ ιμθʻθμθ 1 πʺβΩ⅜ χⱵ Ϭᵫ◐ΰο

ỲϬ βϓΦΤὨϛΦϦσΤμθʻ4ὮΤϣ χϼзИАϼϬ ήσΜρΜΪ

σΜρ◘ΞρΰϭςΜʻ₈ϘπϜЕ˔Ќи  ψד

ϬΰοΜϥ τʺ₈Τϣ 100 ӟד βϥΤϜΰϦσΜʺⱵ τ∑ΰ

οχ ϙϞ ʺ τ ? ▀ ϥΤ ΤϣσΜ Ể ΰΤσΜʻ 

34 ṃΰΜ 

ᾑ τνΜοψ τṃΰΨ◘μοΣϤʺ ᾕ τψḇּךΰοϜΰΦϦ

Ϙδϭʻ τ ΦσάρϬ ΰ ΫοΨιήΜϘΰθʻΰΤΰσΥϣʺṳ

Υ ˑρΰο ϘσΜάρʺṳ ήϦοΜϥ ˑΥ Ⱶ χם Ϭ ᵔήϦ

οΜϥΤρΜΞάρτψ ΦσṮ Υ▪Ϥʺ ḇΥΚϥράϧπβʻ

ᾢϞᵕ ᾢσςʺ χ ὲӺ χᾝ Ϭ―Πϥρ ψπΦσΜϜχχ

▫ σΜρΜΞ◘ΜϜΚϤϘβʻπβΥʺ ᾑ ρꜛ 

χ Υ σΜʺ Ӻ ρ ϛϣϦσΜσςʺ῟ᴮ σⱵ ψὫộ

ᶛ ρσμοΰϘΞʺάϦπψӪ ΥΚϤϘδϭʻ ᾑ ψ ◓ᴟ ├

Υ χψγπβʻⱵ τϢμο ᾑ ρ ᵰρỸ ΰοΜοψʺ ʾ

▀ ψ ΦΨᵠ δγʺ ◓ᴟ ├ρψσϤ σΜρḇαοΜϘβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμθΥʺpgtaⱵ χӮ ᶛꜛ πχ τσϤ Υ ΦΨⱵ

Ὃ ΥπΦϥΤ ӗʻ 

pgtaψ πϜ ϥ πσΨ ▀ Ϭΰο ήΤϣ“μοΜϥχτρ ΥΜ
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ΤσΜʻ 

 

Ӻ τΰοϜϣΜθΜʻ 

 

₤› ψ σΜχπ ΰΜΥʺpgtaψꜛ πϜδϛο⅜ χỲᶛϬ Πο

ΰΜʻ 

 

Ϙθʺ ᾑ χ⅜ Ϭ“μθ ›ψᴡ ϘϦρΜΞΨΨϤτΰοϕΰΜʻ 

4ʽ5Ὦ ϘϦχᾝ 39⅞ψβΩ Υ ο ᾑ 3ᵕρσμοΰϘΜ ῝

ιʻ 

 

Ⱶ τβΩ ϦσΤμθϣ Ϭβϥρ◘Ξʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμθΤϣⱵ βϥρΜΞ Υ Ποʺ ╔χ κⱲḧΥήϣτ

Ψσϥρ ΰοΜϥʻ 

37 ṃΰΜ 

ᾑ τσμθάρπʺᵈΥᴪϜ ᵰ Ϭᾁ βϥάρΥπΦϥϢΞτσ

ϤϘΰθʻ 

θιʺ ᾑ τσμοϜʺᵈΥᴪτρμοψ Ⱶ ψϘι‰ᶛπβ˜ 

ᾑ ρ δοʺϞỸχ Ỳ Ϝ Ϊο ΰΜπβ˂ 

Ϙθʺ⅜ Ⱳχ Ϝ ᾑ τΰο ΰΜπβ˜ 

ΣỲΥσΜ ψ Μ◘ΜϬΰοϜ ΜρᾠϩϦοΜϥϢΞπʺ ΰΜπβʻ 

ᾤ τψⱵ τ▪ήϦθⱲḧΥ σΜχπʺςϭςϭ ᾑ χ ӤϬῲΫ

ο ΰΜρḻμοΜϘβʻ 

28 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμθρΰοϜσΤσΤχỲᶛψβϥϩΪπʺζϦσχτꜛ τΩ

σϜχϬ ϖΞρβϥρ ᾑ ᵰτσϥᴦ ϜΚϥρΜΞχΥ ΥΜ

ΤσΜʻ 

◓ᴟ ├ρΜΞχπΚϦωʺ ᾑ ˴ ỲϜ▪ΰο ΰΜʻ 

6ᵕχ ᾢχ π 6ᵕϘπ“Ψ₇τψ ᾑᵰχάρϜΰθ ΥρσμοΨϥιϧ

ΞΤϣʺὫộψ τ χ ψΣỲΥσΪϦωζΞζΞτ ϛϧρᾠϩϦο

ΜϥϢΞσṓⱱκτσϥʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμθρθϭʺḆּיΥ ΠζΞʻ₈Ϙπӟ τ₤╛βϥχΤρ◘Ξ

ρ ӗʻ∕ ḆּיϬ τΰοϕΰΜσʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμθϣ ᵰ τІГАФϯАФϬβϥνϜϤπ―ΠοΜϘΰ

θʻ 

πβΤʺⱵ τϢμοꜛ τᵺ βϥ ›ϜΚϥάρϬ―ΠϥρʺІ

ГАФϯАФΰο ΜχΤ ΜΥΚϤϘβʻ 

χ πᾠΠωʺϞψϤ ᾑ πↄϘδθΜρΜΞ◘ΜϜΚϥ ʺϜ

ΰԁ Ω σ Υꜛ τσμοΰϘΞ ›ʺꜛ χὊↄ ρṓⱱκχ



100 

 

Ϭ τΤΪσΨοψΜΪσΜ ΥΦοΰϘΞᴦ ΥΚϥάρτ ρ

ΰθ ӗϜΚϤϘβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμθ ›ʺϵЀ˔ᾁ₰ΥὮτ 3ᵕϘπΰΤ σΨσϥρχⱧπ

τόμΨϤΰοΣϤϘβʻ 

ϜΰϜ 4ᵕ ϬϞϥ ›ψ οꜛ τσϥρʻ 

 

ᵕ⅜ Ϙπ 6ᵕϵЀ˔ϬΰοΜθχπ χᵕ ΰΤ σΨσϥρϠΞⱧ

ψʺΰμΤϤρΰθ Υ σΜϘϘ⅜ τσϥᴦ Υ οΨϥχπψσ

ΜΤρ τ◘ΜϘβʻ 

Τρᾠμο οꜛ τσϤ Ỳσΰψ Υ ΦβΧϘβ˂ 

 

ᾑ χ ›χ ὯϬὨϛθ ψᾝ χ ệϬ ϣγτὨϛθχΤρ◘μο

ΰϘΜϘΰθʻ ẍτᵠ ΰο ΦθΜπβ˂ 

32 ṃΰΜ 

ᾑ τσμθ Υ ᶛΥ Πϥ ›ϜΚϥζΞπβΥʺζϦπψ

ιρ◘ΜϘβʻ₤› ϬΚϥ ϛϥΤʺ ᾑ ӤϬϜμρῲΫο

ΰΜπβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμοʺ Τμθ ρ ΨσΜ Υ ϥρΜΞχψᵠ τσμοΜ

ϥχΤṮ πβʻ Ⱶ Ϭ ΪϞβΨβϥӮχ ᾑ σχΤˁϢΨ Τϣ

σΜπβʻ 

ᾑ ᵰϜ ỲΥ οΨϦϦω σΨⱵ τ ϥρ◘ΜϘ

βʻ 

33 ṃΰΜ ᾑ τσμοϜʺ ᾢσΰπ ỲϬ ΰο ΰΜπβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμοϜʺ ỲΥσΨσϥ Ⱶ χ ᶛψ ϩϣσΜΤ‰

Ψσϥρ ϤʺӪ ΥΚϥχΤˁρṮ τ◘ΜϘβʻ 

ϜμρⱵ ΰϞβΜḕẽτσϥρ◘μοΜϘΰθΥʺ▪ πβʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμοϜʺ τϢϥᵕ ᾢψӟ ρ ϩϣσΜχπʺζχ ψ

‰ χ♆τρμοʺΚϘϤṍ πΦϥϜχπψσΤμθʻθιʺ ◓χלχ

ᴞϬ―ΠϥρʺΰϡΞΥσΜχΤσʺρϜ◘μοΜϥʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμοϜΞ ᾢψ ϩϣσΜχπʺᴚἻϬ ΪϣϦσΜʻ 

Μבֿ ψϘιЎарІΥΚϥΤϣʺϘγψ ᵠל Τϣꜛ χЎарІϜ

Κϥʻ 

43⅞ӟ χ χ τψⱲḧΥσΨʺϢϤ ᾑ Ϟ ỲϬ ρΰοΜϥρ

◘Ξʻ 

35 ϩΤϣσΜ 
ᾑ τσμοϜ‰ᶛσχτψ ϩϤΥσΜϢΞτḇαϘβʻ ᶛπϜ

ỲΥ ϥάρϬ ϭπΜϘβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμοϜ₤› Υ ϛϣϦσΜχσϣσϭχӪ ϜσΜʻ 

Ϛΰϧ ỲϜ Ψσμοήϣτ Υ ΠοΰϘΞʻ 
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Ⱶ Υ σΨσμοΰϘΞʻ 

◓ᴟτνΜο τΰμΤϤ―ΠοΜϥχΤṮ ʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσμοם∑τ ΥςχΨϣΜτσϥχΤᾋΠγʺὖΨσϥχΤ

ΨσϥχΤᾁ ΥνΦϘδϭʻ 

ᵕ ᾢϜΚϤʺ►Μ μθῇψʺ ϛϥΰΤσΜχΤρʺ ӗτσϤϘβʻ 

Ỳψζχ ṍπ βϥΤ Τ ΥπΦθΥʺ ᾑ τσϥρςΞσ

ϭπΰϡΞΤ˜ʻ 

ϜΞ 4ὮτσμοΰϘΞρ ˑ ӗπβʻ 

32 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ᾑ τσϣσΜⱵ τνΜοψʺԏΦ Φ Ỳ Ϭם☼ΰοϕΰΜʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϣσΜⱵ τνΜοψʺ ỲϬ πΦϥϢΞτΰοϕΰ

Μʻ 

ᾢϬ 45⅞τΰοϕΰΜʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϣσΜⱵ τνΜοʺ Ӻ χ Ϭ ẍτᾁ ήϦθΜʻ 

άϦπψ ᾑ χ Υꜛᾪ Υ Πʺ ρ◘Ξ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϣσΜ ΥΚϥχψΰϡΞΥσΜρ◘ΜϘβΥʺζΞΜμθ

ψ ỲϬ βσςΰοΜθιΤσΜρʺꜛᾪ Υ ΦβΧοⱵ Ϭ ϛ

σΪϦωΜΪσΜρΜΞϢΞσάρϜΚϥρ◘ΜϘβʻ 

άχ ʺ₈ᵕ ᾑ τσϣσΤμθⱵ Υ ΰγνπϜ ᾑ τσϥρΜ

Μσρ◘ΜϘβʻ 

34 ṃΰΨσΜ ᾑ τσϤʺⱵ χלχ ᴞϬ ΰοΜϘβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϤʺ Ⱶ ϬΰϞβΨσϥχψ ΜάρʻΰΤΰʺ ᾭΥῲΥ

ϥάρτϢϤ Ⱶ Ϭ ΪϥḆּיήϭΥ Ποʺ ԚΥ₤ϙ›Ξʺ Υ︡

ϤξϣΨσϥᴦ ϜϤ ╛σṓⱱκτσϤϘβʻ 

39 ṃΰΜ 

ᾑ τσϤ Ỳ►ΜΦμθ♆τψ Ϥ Μ τσϤϘβʻ 

 

άχ ϞμοϙσΜρϩΤϣσΜπβΥʺⱵ Ϭꜝϛϥ ʺⱵ ◐ϛϥ ζϦ

ηϦιρ◘ΜϘβʻ 

 

ЅКЀήϭπ ρΰοʺ╒◓τϘρϛοᴞήϥρ ΤϤϘβΥάχ σ

πψ ιρ◘ΜϘβʻ 

σχπ 

ЅКЀήϭχ χ ᵊψ γϙοϘβʻ 

ΜνϜΚϤΥρΞέίΜϘβʻ 

40 ṃΰΜ 

ᾑ τσϤ Τμθρ◘ΜϘΰθʻ 

χ ϒχ χІЕйІρ βϥⱲḧχІЕйІΥ ΨσϥΤϣπβʻ 

ᾤ σὊᾓϬ ΰ Ϋϥρʺ Ⱶ Ỳ ʺῖ χ Ϊτο

χ∑ʺⱵ ϬΚϘϤϢΨ ᵔΰοσΜ χ τⱵיּ ṍḧϞ
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ρⱢ Ϭ ϣΰ›ϩδο ΰ ḁ βϥχτ͎ⱲḧϜΤΤϤϘΰ

θʻІЕйІΥⱵ ϢϤ τΤΤϥ ʺθΤΥ 10˙30 ϕςχ Ỳ χ

ӮτϯШϣΰΨ θΰΨḇαϘΰθʻ▫ⱧϬΰσΥϣⱵ ήϦοΜϥ σϣ

  σІЕйІΥΤΤϤ π βϥṓ Ϝ  

ΨσϥχπψσΜΤρḇαϘβʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥΥʺⱵ χלΥ κϥρ ήοϦΜο ΨṃΰΨσΜʻσε₈

ϘπϞμοΦθⱵ Ϭ ο ᾑ τπΦσΜχΤˁ ᾑ τσϥρᾠμο

Ϝʺꜛ ΰΤΰσΜϼзИАϼϜΚϥʻ♆χ μοΜϥϼзИАϼψʺ

Υḧτ›ϩγ ιτ ᾑ τσϥЌϱЬрϽψ ʻ χθϛχ ᾑ

σχΤʺ Ψ ΤϣσΜʻθιπήΠ ΥπΦσΜ Υ ӗσχτʺḆּי

χάρϬ ԁτ―ΠοΜϥρψ◘ΠσΜʻ 

39 ϩΤϣσΜ 

ᾑ τσϥάρπ► ϥ −χ ᾢΥ ˑΚϥάρϞ ΨχϷФЄд

рΥ ᾑ πψ►ΠσΜάρ ʺϘθʺ⅜ ӱ σςӺ χלΥᴞΥϥ

ρ◘ϩϦϥ ᾠϜ TwitterσςπꜚτΰϘβʻ 

Ὣộὖ χⱵ π ϥϢΞσֿב χθϛχ πΚϤʺ τἂΰϭ

πΜϥ ʾ Ӿ χ ψ ϜẎϩϦσΜρ◘ΜϘΰθʻ ỲϜσΨσϥ

άρπʺΤΠμο 4Ὦӟτ Ⱶ Ϭ―Πϥ Ϝ ΨΜϥχπψρ◘Μ

Ϙβʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥάρπⱵ ΰοᾖԍϬ ϧΞρ◘ΜⱵ Ϭ◐ϛϘΰθʻ 

ᾑ χⱵ Υ ΠθάρψροϜΚϤΥθΜΰ 

ᶎΤτⱵ ϒχМ˔ЖиψᴞΥμθρ◘Ξʻ 

θιᾝם τψ ᾑ πΚϧΞΥ ΤϧΞΥ 

◓ςϜχ Ϭ ϞήσΜᾢϤάχ ‰ Ϭ◦ΠοΜΪσΨσϥχψיּ τ

ᾋΠοΣϤ 

Ӻ ϬὮᶛ σς ỲϬ ᶎτΰςϭςϭ◓ςϜϬ ϭπӾοϣϦϥϢΞτ

ΰσΜρЍЮιρ◘Ξʻ 

ᾑ χⱵ ρꜛ Ϭ πΦσΜρΤ 

χ ΥσΨσϥχψДЮзАЕπΰΤσΜʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥάρτϢμοⱵ τ► βϥ Υ ᾢήϦϥρӺ◖Τϣ Φ

Ϙΰθʻ 

ᾑ τ ϓο ϥᶎ ΥςϦΨϣΜ ϩϥχΤṓτσϤϘβʻδ

μΤΨ ᾑ τσμοϜ ῞ ΥᴞΥμοΰϘΞσϣ χ ◓ᴟψᵠ ή

ϦσΜιϧΞΰʻ 

ᾑ τᵕ ᾢΥΚϥχϜṮ πβʻ 

◓Ӿο τψʺⱪ ︣ ρΜΞϜχΥΚϤʺζϦτψ ᾢσΨ ᶛϬ θ

ΰοΜϦω χ◓ằ ԌΥ π︣ Ϭ ΪϣϦϘβʻ 

Ⱶ ΰοΜϥ Υ₯ ήϦοΜϥϢΞσṓΥΰϘβʻ 
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37 ṃΰΜ 

ᾑ τσϥάρτϢϤ 

χ ◓ᴟϬ Μ♁ϛοϕΰΜʻ 

σχτⱵ Υ 

‰Ψο ᶊ τπΦσΤμθΤϣ 

ṃΰΜʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥάρψΚϤΥθΜΥʺPGT-Aᾁ₰σςϬ“Ξ ›τ τσϣ

σΜρ ϤʺζϦσϣ ỲΥ ϥτ ϘμοϕΰΜρḇαϘΰθʻ 

32 ṃΰΜ 

ᾑ τσϥάρψΚϤΥθΜρ◘ΜϘβʻΰΤΰΣỲΥΤΤϥχπ▫ⱧΥ

ꜝϛϣϦγʺ ϬΰοⱵ ϬΰοΜϥᾝ ΤϣʺΣỲιΪχ πψσΜρ

◘ΜϘβʻάϭστ▫Ⱨτ ╙ήϦγϜμρ ΥΦκϭρ ϦοΜθϣ

Ⱶ σϭο σΤμθχπψρῇᵛωΤϤπβʻ 

βϦω ΜπψσΜΤρᾠϩϦζΞπβΥʺ Ⱶ βϥ Ϭ Ϝ⅜ ΰ

οΨϦσΜρ◘ΜϘβΰʺ βϥάρψΰωϣΨ ϛσΨοψσϤϘδϭʻ

Ⱳḧρχ Μπβʻ 

έ︠ χ ιΪπ ᶨπΦϥϢΞσʺⱲḧϜ χϠρϤχΚϥ τΰΤπ

ΦσΜ σⱵ πψρΜνϜ◘μοΜϘβʻ 

36 ṃΰΜ 
ᾑ τσϥάρψροϜΚϤΥθΜπβʻΰΤΰʺ ρσϥⱵ ϒχ

ᾢΥ Ψ῟ Ϟ ΥᴞΥϥχπψσΜΤρ◘μοΰϘΜϘβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥάρϬΩ ψṃΰΨ◘μοΣϤϘΰθΥʺᵸϬᵫΪοϙθϣʺ 

ἷτψϘμθⱵ ΰΤ“ΠσΜχπψˁ 

Ⱶ χ τψ ΨᴚἻχσΜ τσϥχπψˁ 

ρ ӗωΤϤπβʻ 

♆ψӱ 4ᵕ ˢ2 ᵬӱ 1 ḯϚˣϘπ ϭπΣϤʺϢϤ‰ σⱵ Ϟᾁ₰

ϬΰοϙθΜχτϜΤΤϩϣγʺ ᾑ πψζάϘπḯϘϦοΜσΜθϛʺ

Ὣộꜛᾪ Υ ΠϥιΪσχΤσρ ω ϛοΣϤϘβʻ 

ᾑ Υ ιρΰοϜʺ Ӻ ρΰο ϛϣϦϥⱵ Υ ΠϥάρϬ

ϙϘβʻ 

 

τʺ ᾁ₰ʻ 

ᴡ Ϝӱ Ϟ ▀ϬὊᾓΰοϥ ψ τϜỲ τϜ Υ ΦΜπβʻ 

χ ρΜΞ ϜΚϤϘβΥʺ ︣ Υ ϛϣϦοοʺ ᾁ₰Υ ϛ

ϣϦσΜӪ ΥϩΤϤϘδϭʻ 

τḆּיτṄϤ μθ ϬΰοϜϣΠϥχσϣʺ ΰπϜ ӗʺ Υᾚ

ϥᾁ₰ψ︡Ϥ ϦϥϓΦιρ◘ΜϘβʻ 

χ ˑτζχṓⱱκΥ αϥ Υԁ Ϝ Ψ ϥάρϬ ϙϘβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥρὨϘϤṍ ΰϘΰθΥʺ ιτ ΥψμΦϤὨϘϣσΜά

ρϞʺ ψӗΨσϥΪςζχ χᴞΥμθל Ⱶ τσϥᴦ Υ

ϛσΜσςʺ ӗΥ ΦΜπβʻ 
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36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥρ ԚΥ₤ϙ›μοΰϘΞⱧʺ₈ϘπχϢΞσ ╔ϬΰοϜϣ

ΠϥχΤ ӗʻ 

32 ṃΰΜ 

ᾑ τσϥρ ΜοϢϧάϭπΜϘΰθΥʺם∑ψϩΤϣσΜάριϣΪ

π τ ΥᾚϥχΤ ӗπβʻ 

ϩΤϤϞβΨ ΰοϜϣΠϥρΚϤΥθΜπβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥσϣʺ ο τσϣσΜρὫộψ τΰΤσϣσΜʻ 

₤›ψπΦσΜχπΚϦω οꜛ τσϥθϛⱵ Ϭ ϛϥ Ϝ Ψσϥʻ 

ᵰϞ₤›ΥЍЮπꜛ τσϥϥχπΚϦωʺ ὯΚϤπϜ ỲϬὋ β

ϤϓΦʻ 

33 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥχψ Ⱶ Υ ήϦοΦοΜϥ ʺ ρΰο σ

ράϧΥ ΨΚϤ ᾑ τσϥάρτϢμοςχϢΞτ τֲốΰοΨ

ϥχΤΥᴿ πΚϤʺ₈ῇχ ệτᴂαο τ ᴂΰοϕΰΜρḇαϥʻ 

39 ṃΰΨσΜ 

ᾑ τσϥψάρπʺ Ԛχ Υ ᾢήϦθϤʺ Υ ΰם

σΨσϥχψʺϞϛο ΰΜʻ ᾑ τσϥάρτϢμοʺ Ϭᾚϣΰο

ΜιιΦθΜΰʺ Ϝ ήδοם ΰΜʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥ ʺζΞπσΜ ʻ 

₈ϘπϜζΞιμθΪςʺ 

╔χ∑τʺƈάκϣχᾁ₰ψ ᵰπβʻƉρᾠϩϦοϜςχΨϣΜ ỲΥᶝ

ΤϥχΤΣᵓὓβϥϘπψ χ ᵦιμθʻ 

ΚϭΩϤβϥϕςʺ‰ᶛτềΠθ ϜΚμθΪςʺ 

ζϦπʺ ϛϢΞρψ◘ϩσΤμθʻ 

 

ᾑ τσϧΞΥσϣϘΜΥʺ κϝϭΥ ΰΜʻζχṓⱱκτ ϩϤψΚ

ϤϘδϭʻ 

 

ᾑ ψροϜΚϤΥθΜπβʻ 

ζϦϢϤϜʺ Ⱶ χ ԚϬ ϞήσΜρ ϛϥ Υ ΠοΜϥχΥᾝ

πβʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥ χ Υ σβΧϥʻ 

Т϶зиЯрʺйиЬЗϬϢΨ► ΰοΜϥΥ ᵰπ►ΠσΜʻ 

π ᾝΥ уὮτ 1ᵕΰΤσΨʺ χ Ϝ Μθϛᴡ

ϜϵЀ˔πᶎ ΰσΪϦωσϣγʺ ᾑπχὮτ 2ᵕχϵЀ˔ιΪπψ

ϤσΜʻ 

 

ᾑ χⱵ χϞϤ ψᴡϜ χσΜԁ χ ΰΤ ᾑΥ►ΠσΜʻ 

Ⱶ ψζχ τ›ϩδθ σⱵ Υ πʺζχ οϬ ᾑ τ

ΰοΨϦσΜρӪ Υ Μʻ 
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₤› Υ ϛϣϦσΜӮʺ₈ῇψ ᶛꜛ πⱵ ΰσΪϦωσϣσΨσϤʺ

Ẅτ Υ Πθʻ ỲϜ κ ϣϦοⱵ ꜛ ΪϥάρΥ₉ σ ệτ

σμοΰϘμθʻ 

ᾑ τβϥσϣᾝ π►ϩϦοΜϥ οχ ʺⱵ Ϭ τΰο ΰ

Μʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϥ −ʺṪ Υ σβΧϥʻ 

Ὣộꜛ π ỲϜσΜρσϥρʺᴚἻϬ ΪϣϦϥ ψΤσϤᾢ σχπ

ψσΜΤʻ 

41 ṃΰΨσΜ 

ᾑ τσϥ χ σ‰ Ⱶ πψʺ ▀ϘπθςϤ ΨάρΥ

πΦοΜσΜθϛ( ṍ ▀ 2ᵕʺᴟᶘ ▀ 2ᵕ)ʺPGTAϬ ΪϢΞρ◘μοΜ

θ ʺϼзИАϼχ PGTA ᴦ™ Υ ρσϤʺ2023 1ὮϘπⱵ Ϭ

ΪθΜϼзИАϼπχ PGTAΥ ΪϣϦσΨσμοΰϘΜϘΰθʻ 

PRP̋ ⅜ ʺPGTA̋ ◓ẋ ᾁ₰ʺERAᾁ₰ʺӱמ ʺχⱵ Ϭ

―ΠοΣϤʺΩ Τϣ ᾑ ψϯГτσϭοΰοΜϘδϭπΰθΥʺ ᾑ

Ϭ☼“βϥάρπʺ ΪθΜᾁ₰ϞⱵ ΥπΦσΨσϥʺ ΫτσϥϢΞσ

άρψ Ϊο ΦθΜπβʻ 

 

ζϜζϜ ᾑ Υάχ σ πΥμΤϤΰϘΰθΰʺάϭσ σχπΚ

Ϧω ᾑ πψσΨ Ỳ χϘϘχ Υ ΤμθσʺʺʺρΜΞχΥ

ᴝπβʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τσϦωʺ χ ᶛΥᾚϥχπʺϺаАЄвТк˔ΥΚϤΥθΜ

Ϝχχʺ 

ˢ₈χᾉϞ◕χ ψԁ Ϙρϛο σχπˣ 

ᾑ ήϦσΜ AHAσςΥϘίϥάρπ οꜛᾪ τσϥχαϝσΜΤσ

ςχ ӗψ αϥʻ 

1уὮ 1уὮΥ χ‰ τρμοʺ σ ӗϞ χ ήψ᷈ ΰ

οϕΰΜʻ 

ϘθʺШиЯр σςτ►ϩϦϥ ψ‰ᶛσχπʺάϦψ₈ῇ ὲ

τσμοΨϦϥρΚϤΥθΜʻ 

ϜΞ 1 ▀ϙθΜΪςϜʺ₈ᵕΤσϤχ ᶛτσμθθϛʺ―ΠοΜϥʻ 

ˢ̞₪Ẇ ήϭχḆּיπψσΜπβˣ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τϢμοὫộχράϧ ΜχΤӂΜχΤΥΚϘϤϢΨϩΤϣσΜʻЮ

зАЕϜ ΦζΞιΥʺДЮзАЕϜΚϤζΞʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τϢϤʺӺԚτϢμοχלχᶊ₯ΥῲΥϤζΞʻ 

Ϙθԁ χӺԚψάϦϘπ Ϥβϓοꜛ π“ΞχιΤϣʺ Υσ

ΨσϤὫộψΣỲΥΚϥ ιΪΥϹрϹрⱵ Ϭ ΪϣϦϥάρψ ϩϣσΜ

ρ◘Ξʻ 
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35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τϢϤʺ Ⱶ χ ạψ ΨσϤⱵ τ Ϭ ϙ ϦϞβΨσϥρ

◘ΜϘβʻ 

θιʺ ᾑ πχⱵ ψʺζχ τρμοΩ ΤςΞΤϘπψ Τϣγʺ

Ẅ῟ᴮτσϥ ›ϜΚϥρ◘ΜϘβʻꜛ ψ AMHΥ Ψʺ‰▼ὣⱵ ϬΰοϜ

σΤσΤ ◓Υ︡ϦϘδϭʻ ϜβέΨ‰ΨσϤϘβʻ₈Ϙπψʺχ

ỲχΣΤΫπ ΤμοΜϥ ϜΚϤϘΰθʻΰΤΰʺ₈ Τϣψ ỲΥσ

ΨσϤʺᴠτ ᾑ χⱵ ιρʺ ◓Υ︡ϦσΜΤϜΰϦϘδϭˢάϦω

μΤϤψⱵ ΰοϙσΜρᴡρϜᾠΠϘδϭΥ˜ˣϜΰʺꜛ π‰▼ὣⱵ

ϬβϥρσϥρʺⱵ Ϝ‰ᶛτσϤʺΤΠμο₈ϘπϢϤ Υ Ψσϥ

›Ϝ―ΠϣϦϘβʻ 

σχπʺ ᾑ ψṃΰΜ ╛σṓⱱκϜΚϥχΥʺ σṓⱱκπβʻ 

36 ṃΰΜ 

ᾑ τḩΰοψροϜḿωΰΜⱧιρ◘ΜϘβʻ 

άϦΤϣΣỲχ π 1 Ϝ ᵰ Ϭδγτ ϛϥ Υᾚϥρ◘ΞρροϜ

ϣΰΜⱧιρ◘ΜϘβʻ 

ὖ χ πΚϦωꜛ ψ ΰΨρϜ ᵰ 1ᵕ π βϥОЌ

˔рϬᾋοΦθΤϣπβʻ 

 

ԁ πʺάχῸθιΰήτ αο Ⱶ χ Υ₈Ϙπӟ τ‰ᶛτσμο

ΜϘβʻ 

ꜛ πΰΤⱵ ΥπΦσΜ ρΜΞχψԁ ∕ΰʺζάΤϣ│︡βϥ

Ӯτ ϜσΨ σ☼ Ϟ −Υ 1.5 Υ ΥμοΜϘβʻ 

ζΞᾠμθⱵ πΰΤ Ϭ⅜︡βϥⱧήΠ ΰΜ ˑτψ₈Ϙπ Ϥ

ỲϬ ΪοΜθιΦθΜρ◘ΜϘβʻ 

ᴝϬᾠΠωʺ₤› πⱵ Υ ϥχΥ 1 πψΚϤϘβʻ 

πβΥʺ Ⱶ ψ 1 1 Ϭ ΞⱵ πβʻ 

ꜛ πΰΤⱵ ϬπΦσΜ χӮτϜ Ỳχ ᶨϬ ΜθΰϘ

βʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ᾑ τḩΰο ᾢΚϥθϛʺṍ ΰοΜσΜʻ 

44 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ τ ᾢΥΚϥχψ ΰ σΜρ◘ΜϘβʺΜΠʺ τᾠΠωʺ

▫ σΜρ πψ ΤμοΜϘβΥʺ τ◓ςϜΥ ΰΨοʺ Ⱶ

ϬΰοΦθ♆τρμοψʺϜΞʺ ϛσήΜρὨ Ϭ θϦθṓ πβʻ

αⱵ Ϭ Ϊοʺ ᶛ Ξꜛ ρʺ ᾑ πᴡᶤΤχ◦ ΜϬβϥ ʻζχ

τψ√ψΚϤϘδϭΥʺόσ◘ΜϬⱱνꜛ ΥʺότσϤζΞπβʻ 

43 ṃΰΜ ᾑ τ ᾢΰσΜπ ΰΜ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ χᵕ Ϟ τϢϥ ᾢϬνΪϥσϣω Ỳρם∑ ϩϣσΜʺϘ

θψ Ỳχ Υꜛ ρΰο ῲΨϷФЄдрϬνΪϣϦϥχπ χӪ

πψ Ⱶ ϬδίϥϬ σΜḆּיτρμο Τμθρ◘Ξʻ 



107 

 

ΚϘϤ χⱵ πάχϢΞσᵕ Ϟ ᾢΥΚϥ ᾑ ψ ϣσΜχπσ

ε ᾢϬΤΪοϘπ ᾑ τΰθχΤṮ ʻ ├ρΰο ΰΜϜχϬ κ

ΰθΤμθχΤϜΰϦσΜΥʺ ᾢχσΜ ỲχὋ ρ ᾢᵕ Ϭ

ᴥπϜ ΤμθχπψσΜΤʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 
ᾑ χᵕ ᾢΰσΜπϕΰΜ 

29 ṃΰΜ 

ᾑ χὫᴮʺⱵ χ ΥỉϘϥρΜΞχψ σṓΥΰοΜϘβʻ

ԚτϢμοψ ᾑ ρζΞπσΜЀ˔ІϬ ΪϥρϜ ΜοΜϘβΥʺзФ

кχϢΞτ ᾑ ᵰχⱵ Ϭ βϥ ԚϜΚϥϢΞπʺ ӗπβʻ▫ ϙ

Ϝ ╛πβΰʺὫộ Ⱶ ψˮΣỲτ χΚϥ χϜχ˯τσμοΰϘΞ

χπψσΜπΰϡΞΤʻ Ặτ ϦοΰϘΜζΞπʺ₈Τϣ ӗπβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ χ Υ ΤϤγϣΨʺ ᵔΰοσΜχπʺϜΞ ΰ ΤϤϞβΨʺ

ζΰοʺχ ỲϬ►μοΰϘμοϘι Ⱶ τ Ϛ τϜᴡϣΤχ ᾑ

ϬΰοϕΰΜʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ χ ᾢτνΜοʺ Ⱶ χ ʺ τṛ ϬϜΞΪϥχψ

▫ ΥσΜρ◘Ξԁ πʺ τựΜ‰ πϜʺ♂υϘπיּ ᾑӺ Υ Ϊϣ

Ϧϥχτ˜ρΜΞЯбЯбΰθ◘ΜΥΚϤϘβʻ τψ ᾢΥσΜ τ

νΜοϜʺ Ⱶ χ Ϭβϓο χ χδΜτήϦοΜϥϢΞπʺЯ

бЯбΰϘβʻ 

 

άϦΤϣ ᾑ Υם“ήϦϥτΚθϤʺᾝ χϼзИАϼψ τ ᴂΥ

ιρ◘ΜϘβΥʺάϭστ Φσ  ΥΚϥχτʺςΞΰο Ϙπ Υ

ᾋΠοάσΤμθχπΰϡΞΤʻ τ ᾑ Ϭᵫ◐βϥ ιΪὨϛοʺ

ψΧϤΧϤϘπ ₰ˢΰΤϜ Ӻ τνΜοψ PGT-AρΤὨϛΦϦσΤμ

θΰˣρΜΞχψʺˮ▫Ⱨ˯ρΰοςΞσχΤʺρ ιṮ πβʻϜμρ Ψ

τ ΥϩΤμοΜϦωʺ ỲϬὓᵊ τ►ΠθϤʺⱵ Ϭ  ΰθ

ϤʺρΜΞ Ϝ ΨΜϣμΰϝμθρ◘ΜϘβʻϜκϧϭ ỲϞ ᾢτ

Ὂᵃ ψΚϤϘβΥʺζϦπʺˮ ⇔ ψΧϤΧϤπϜ OK˯ρΜΞ τ

ψσϤϘδϭʻ 

 

40⅞ӟᴞχ χ ᾑ τνΜοᵕ ᾢΥΚϥχψ ΥΜΦϘδϭʻᴡχ

θϛχ ᾑ σχΤʺ ṓπ ◓ᴟϬ ♁ΰθΜρ―ΠοΜϥχΤʺρṮ

πβʻ 

 

ӱ ᵕ χϸϳрЕπᵕ ᾢϬ ΪοΜϥχτʺPGT-AϬ Ӻ τ ϛσ

ΜχψӪ Υ ΤϤϘδϭʻ Ψ ϛϣϦϥάρϬṖϤϘβʻ 

 

ᾑ πⱵ Ϭ Ϊϥθϛτψʺ⅜Ὤχᵕ σς⇔Τσ︡ϤὨϛΥΚϤʺά
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ϦϘπρϘμθΨ α πχ⅜ ʾӱ ψπΦσΜʺρ Ԛ ΤϣᾠϩϦο

ΜϘβʻ4Ὦӟ ΤϣⱵ Ϭ“μοΜθ θκχЯбЯбρΰθ◘Μʺ ӗϬε

ϋάϦΤϣϜ ΰ ΪοΨιήΜʻςΞηϢϧΰΨΣḻΜΜθΰϘβʻ 

27 ṃΰΜ 

ᾑ χ ӤΥΜϘΜκςάϘπσχΤϩΤϣσΜʻ 

ᵰ σςπ► βϥ Ϟבּ Ϝ ᾑ τσϥχΤςΞΤʻ 

∑ם ᾑ ρῇπςϦΨϣΜχᴣᶊ₯ΥπϥχΤʻ 

36 ṃΰΨσΜ 

ᾑ χ ӤΥϢΨϩΤϣγʺςΞσϥχΤ σράϧΥΚϥʻ 

Ӻ◖ρ ΰθΥʺςάϘπΥ ỲΥπϥχΤΥχ ӤΥϢΨ ᵔπΦοΜσ

Μʻ 

43 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψʺΞϦΰΜάρπβΥʺ‰ χ Ϟ Ⱶ πψ ΰΜ ψ ᾑΤ

ϣᵰϦοΰϘΞσϣὫộʺ‰ᶛσ ψ ϩϣσΜΰ ╛σṓⱱκπβʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψʺροϜ ΜⱧιρ◘ΜϘβΥʻϘιϘιΣỲσςπ Ⱶ Υ

ΪϣϦσΜ ϜΜϣμΰϝϥχρ ◓ᴟχӮʺϜμρ Ⱶ χ τ Ϭ

Ϧοᴞήϥρ Μρ◘ΜϘβʻ ΤϤθΜ τ ΤϦϥ χ τσϦωρ◘Μ

Ϙβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψʺ τϢμο►Πϥᵕ ΥӰσϤϘβʻ ήϦϥᵕ χ π

πΦθϣṃΰΜπβΥʻσΤσΤὫᴮΥ σΜⱵ σχπʺ τ Ϧο

Ϙβʻ Υ ΠϥρρϜτζϧζϧꜝϛϢΞΤσρ◘ΞάρϜΚϤϘβʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψʺ ỡ σⱵ π ΤϦϥ τρμοψροϜΜΜάριρ◘Ξʻ 

θιʺζάΤϣᵰϦθ τρμοψʺ ᶛꜛᾪ ΰοꜛ τ›μθⱵ Ϭβ

ϥΤʺΞϘΨ“ΤσΜᴦ Υ‰ΜΪς ᾑ χ Ӥ π ϥάριΪπ

ϞϥχΤʺρΜΞ ϬδϘϣϦϥʺ⁵σ ệτσμοΜϥϢΞτḇαϥʻ 

ᾑ τσϣσΜⱵ αϝσΜρΞϘΨΜΤσΜ τψʺ ỲϬὋ βϥ

ρΤʺστΤ χ Υ ʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψΚϤΥθΜάρπβΥʺ Ỳ Ϭ ᾢᵕ Ϙπ►Μ μοΤϣ

ᾑ ϥϢΞΰοϜϣΠϥρ ῝ ḇΥσΨσϥρ◘ΜϘβʻ 

῞ χΚϥ Ԛσςπψʺ ῞τ♩ϣσΤμθ ›τ Ỳπϕϖ

ΠϥάρϜΚϥχπʺԁᵵτ ᾑ ΥΜΜρϜᾠΜ ϦσΜπβʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

ᾑ ψΰσΨοϜϱϱρ◘ΜϘβʻ 

ΰΤΰʺ ỲΥ ΨσϥάρψΤσϤ ︣πβʻ 

ᾑ τσμοϜʺꜛ πⱵ ϬṆ βϥ τψʺ Ỳ ψ▪ΰοϕΰ

Μπβʻ 

ζϭσᾢϣϦθ Ϟʺᾁ₰ιΪπʺⱵ πΦϥϕςʺ Ⱶ ψḖΨσΜρ―

ΠοϘβʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψβέΨṃΰΜπβΥʺ ᵬӱ σςϜ ᾑ ϜΰΨψ Ӻ

τ ΰοϕΰΜπβʻ ᾑ τϢμοʺ χ ΥỉϘϥχψροϜνϣ

ΜπβʻὫộβϓοם τσϤꜛᾪ ᶛΥΚΥϥρσϭχθϛχ ᾑ Τ

ϢΨϩΤϣσΨσϤϘβʻ 
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34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψρμοϜ ϭπΜθάρπβΥʺᾋ Ϥ βΧοכּ Ԛ Υ Μν

ΜοΜσΜσρḇαοΜϘβʻ ˑρḆּיΥ Ԛτ ΰοϜʺϘιϩΤϣσ

ΜρᾠϩϦϥάρΥ βΧϘβʻ 

ϩθΰψ⅜ πχ Υ ᾑ ήϦσΜᴦ ΥΚϥρ ΜοʺᶪϤ₅

ϙπ 3Ὦτ⅜ ϬΰϘΰθʻὫộ ᾑ τσϣσΜ ΥθΨήϭΚϥρ

Ỳχ Υ Τμθχπψˁρ◘μοΰϘΜϘβʻ 

ϘθⱵ Ϭ ΰοΜϥ τρμοψʺ₈ᵕχ ᾑ ΥẄτⱵ χ ♥Ϭ

ỉϛοΜϥρḇαϘβʻpgtaΥ χ τσϥΤϣ τ NGρΜΞ ιρ

ΤϜӪ ΥϩΤϤϘδϭʻϵРДрІτṁξΜοχⱵ ΰΤ ᾑ τσϣσ

ΜάρψϩΤϤϘβΥϜΞ ΰḆּיΥ βϥἹπ ϛο ΰΤμθπβʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψḿωΰΜπβΥʺ οχⱵ τ ήϦσΜ ψϜΞ ΰ―Πο

ΰΜπβʻϜΰ ᾑ ᵰτσμοΰϘμθⱵ τψʺδϛο Ỳψ ΰο

ΰΜπβʻ 

 

5 ḧχ Ⱶ π◘μθχψʺϞψϤΣỲΥΤΤϥάρπβʻ Ϝ▫ⱧϬΰ

σΪϦωⱵ Ϭ ΪϥάρΥπΦϘδϭʻϘθʺσΣήϣΣỲΥΤΤϥ ᵰʺ

ᾒ τ ϚάρΥσΤσΤ Ϙδϭπΰθʻ 

Ⱶ ψΣỲιΪπσΨʺ Υ ϚτνϦο τϜΤσϤ ΥΤΤ

ϤϘβʻ 

δϛοʺΣỲιΪπϜ ΥὖΨσϥϢΞτζΰοꜛ τ›μθⱵ Υ ϥ

ϢΞττψ™ ᾑ τνΜο―Πο ΦθΜπβʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψṃΰΜρ◘Ξ ʺỲ σ ψЕ˔Ќиπ―Πϥρ ỲΥΚ

ϥ ›τψ Υ ΨσϥχΤσΙˁρ◘μθϤʺ ᾑ ΰοΨϦϥχτʺ

ϞμϊϤᵕ ᾢΚϥχΤρ▪ τ◘μθϤ˜θιθι◓ςϜΥ ΰΨο

ϥϢΞτⱵ ΰοΜϥχτʺḹ ϤΥ ϩϦσΜσρḇαοϘβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ψὨϘμοΰϘμοΜϥχπʺδϛοꜛ τσϥ ψʺὋ ΰ

ο ỲϬ ΰοϕΰΜʻ 

34 ṃΰΜ 
ᾑ ψ χ Ⱶ Ϭ“σμοΜϥ ԚΥ π ΜχΤΜϘΜκϩΤ

ϣσΜʻϜμρ ΰΨχ HPϜἿ∏ΰοϕΰΜρ◘μθʻ 

30 ṃΰΜ 

ᾑ ψ τṃΰΜΰʺІГАФϯАФβϥὨϛ︣τϜσϤϘΰθʻ 

ΰΤΰʺ ᾑ ΥὨ ΰθρΦψṍ πΜμϊΜπΰθΥʺΜϘρσμοψ

Υ ϥχΥ βΧο ӗΰΤΚϤϘδϭʻϘθʺ ϓϦω ϓϥϕς

Ỳχ Υ ΤμθχπψˁρϜ◘μοΰϘΜϘβʻ 

Ὠ ᾂϬⱱν χ τʺ Ⱶ Ὂᾓּיψᴡ ΜθχΤʺ ψᴡ Μθχ

ΤʺṓτσμοΰϘΜϘβʻ 

40 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ Ϭӱ ᵕ π ᾢβϥσϣʺPTG-AϜ ᾑ τΰοϕΰΜʻ 

PTG-A ΰπψʺ Ӱ ΥσΨ ▀τσϣγτ ϘϦοΨϥᶎ ϬώϘΠ

ϥρʺ ᵕӱ ϬΰσΜρ ▀τ♩ϦσΜⱧםΥΚϥʻΰΤϜʺӱ ᵕ Υ 3
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ᵕϘπτσϥ 40⅞ӟ ψ σӱ ᵕ Υ ΠοΰϘΞʻ 

σΜӱ ᵕ π ▀τνσΫϥτψʺPGT-AψΩϜ ῟σψγσχτʺζΞ

ΜΞ ΥΚϥτϜḩϩϣγʺPGT-AΥ ᾑ ᵰπήϣτ ᾑⱵ ρχ Υ

πΦσΜχψ ΥπΦσΜʻ 

Ϙθʺ Ⱶ τ ΞЮрЌиχ ϜẻωϦοΜϥΥʺθιπϜ

χ ΦΜⱵ χ πϜЍЮ˔ЅΥ ΦΜχΥ ▀ιρ◘ϩϦϥΥʺάϦψ PTG-

AϬ βϥάρπ ΦΨᾚϣδϥ ὠιρ◘Ξʻζΰοʺ ▀ψ τιΪ

πσΨ τϜ Φσ ϬếΜϥϜχιρ◘Ξʻ 

ᵲϬⱱν ϒχ₯ χ ϜΚϥΤϜΰϦσΜΥʺ Ⱶ Ḇּיψζάρ

ψ χⱳᾕπἂΰϭπΜϥʻζϦϬ ΫϥṪ ΥΚϥχτʺḋΠο ϛγ

Ⱶ ḆּיχЮрЌиϞ Ϭṭ τβϥάρψẨήϦϥάρτ ΦσṮ Ϭḇα

ϥʻ 

ᵕ ᾢβϥχπΚϦωʺ σΜᵕ π τ ϥθϛχⱵ Ϭ ᾑ βϓ

Φρ◘Ξʻ 

37 ṃΰΨσΜ 

ᾑ ᴟψʺάϦΤϣⱵ Ϭ◐ϛϥ τρμοψ ΜΦμΤΪρσϥΥʺӱ

ϬἣϤ ΰοϜὫᴮΥ σΜ τρμοψὫộꜛᾪ Υ ΠοΰϘΞρΜ

Ξᾝ ΥΚϤʺϜΞ ΰ֫ Ϭᾁ ΰοΤϣם☼ΰοϕΰΤμθʻ 

₈ῇ Ӻ τ ᴦήϦϥⱵ ΥΚϦω ΰψ ΥᾋΠϥΥʺᾝ χᾋ Ϥ

σכּ πψ◘ΞϢΞσⱵ Υ ΪϣϦσΜ Ϝ Μʻ 

Ϙθʺ῝꜠χ Υ ΨʺϼзИАϼ Ϝ ϤᵕήϦοΜϥᾝ ϜΚϥχπʺ

ϛχ ằϬ τḻΞʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᵫ◐Υ₯ΰ μοΜϥτϜḩϩϣγʺ σ Υ ιτ ϣΤτ

σϣσΜⱧτ ӗϬḇαοΣϤϘβʻδϛοʺ3Ὦ τψ ᾑ χ σ

ϬΰοΜθιΦθΤμθπβʻ 

 

Ϙθʺ₈ϘπχϢΞσ πᾤˑχ τ›ϩδθⱵ Υᴦ ρσϥϢΞʺ

Ⱶ τḩΰοψ ᾑ ρꜛ χ ϙ›ϩδϜΚϥ ΰο ΰΤ

μθρ◘ΜϘβʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᵫ◐Ϭ ϦοΣϤϘΰθʻ◘Μ ήδο ΦΚϤΥρΞέίΜϘβʻ 

 

ᾝⱲ π ᾑ ρ ᵰχψμΦϤΰθỸ Υ ήϦοΜσΜρ◘ΜϘ

βʻ 

4Ὦӟτ Ὣ χӱ Ϭ―ΠοΣϤʺ ʺⱵ Υ ᴟΰ₤ ʺάϦ

Ϙπρ αӺ πχṪ йЦиχ ᴞσςσΜΤʺ πβʻ 

 

ᾑ σς Ⱶ Ϭ ♪ΰοΨϦϥχψΚϤΥθΜπβΥʺᾢϣϦθ

χΣỲϬ►ΞσϣʺζϦϢϤ Ⱶ ϬδγτↄϚ χ χ τ►ΞϕΞΥ

ϢΜχπψρ◘μοΜϘβʻ 
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◓ằϬ▀ϭπϜ▫ⱧϬΰϞβΜḕẽ ˢ Ӿהχ ʾם χ ᵔσςˣτ

ΣỲϬΤΪϦωʺ▫Ⱨτ ΰο‰ τσμοΚϩοο Ⱶ βϥ Υᾚ

ϤʺϘθ Ⱶ χ ιΪπσΨ χ χ ╦χ τЮзАЕΥΚϥϢΞ

τḇαϥχπβΥʻ 

31 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᵰχⱵ Υ ΜχπʺϘγψ ᾑ τσϥⱵ Ϭ ϞΰοϜϣΜθ

Μʻ 

41 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ᵰχⱵ Ϭβϥ ›ʺ ỲϬ►ΠϥϢΞτβϥσςΰσΜρ ᵰ

Ϟᾒ χⱵ χ ψ Υ Πϥ Υ Μρ◘ΞχπΚϘϤ ᾑ τ

░ πψΚϤϘδϭʻ 

35 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ῇτⱵ Ϭᵫ◐βϥ Υ Ψσμο ԚΥ₤ϭιϤ Υ︡ϤτΨΨ

σϣσΜΤ ʻ 

37 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ῇϜꜛ ϬὋ ΰϘβρ ΤϣṌτ τ ΰοΜϥ Ԛ

ϜΚϤʺ ỲΥσΨσϥρθι Υ ΠϥιΪχᵠӂτσϥ Υ οΦο

ΰϘΞʻ ◓ᴟ ├ρΜΞσϣʺ Ⱶ Ϭ ΪθΜ τʺ ᾑ ρσμθ

άρϬῇᵛήδσΜ▫ ϙϬ πᶎ ΰοϕΰΜʻ Ԛ Ϝ ΰΦτ ớ

τẸ ΰοϕΰΜʻ 

39 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ꜛ ψḿωΰΜⱧιρψ◘ΜϘβʻθιʺ Υ ΥϦω ΰξϣ

ΜⱧτψ ϩϤΚϤϘδϭʻ 

‰ πϜ πΦϥʺρ◘ϩδϥⱧτσμθϤʺϘιϘιΜΪϥρ βϥϢ

ΞσⱧτψσμοϕΰΨσΜρ◘ΜϘβʻ 

◓ằϬ Ϛσϣᾁ₰ιΪπϜ Ψ Ϊθ Υ ΜⱧϞʺ τσϥρⱵ ψά

ϭστ σϭιʺρΜΞⱧϬ τ ϤθΤμθρ◘μοΦθχπʺζΞΜΞ

ΰΤϣχϯФк˔ЎϜ ιρ◘ΜϘβʻ 

38 ṃΰΜ 

ᾑ ꜛ ψ τΚϤΥθΜπβʻ 

θιʺ χ ΰΜ Ӻ ϒχ︡Ϥ ϙΥ ϦοΰϘΞχπψσΜΤρΜΞ

τψ Ḿ ΰοΜϘβʻ 

♆ꜛ ψ 4Ὦ ₇τ Ὣ ӱ Ϭβϥ τσϤζΞσ πʺ3ὮΤϣ 4ὮτϘ

θΩⱵ ψʺ 

Ỳ χ︡ϤӌΜτσϥρ ΦϘΰθΥʺӱ ῇχШиЯр σςʺ

ᾑ τσϥχΤςΞσϥΤ ΰοΜϘβʻ 

30 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ ꜛ ψ Μάριρ◘ΜϘβʻΰΤΰ♆ψ ᾑ χᴚἻψ ΪϣϦ

Ϙδϭʻ 

 

₈ μοΜϥ ԚΥʺ‰ AMHχ PCOSτϜḩϩϣγԁᵕχ⅜ 1˙2ᾤρ

σΨʺ▼ὣ Ϭ ΠοΨϦσΤμθϤ χЂϱЇϜκϝϭρễΠοΨϦσΜ

σςʺ ᴂϞṪ τṮ Ϭⱱκ◐ϛϘΰθʻζΰοʺṪ ϬẐϛοꜛ ᶐ

Έπ χ Μ Ԛτ ԚβϥάρϬὨϛϘΰθʻ4ὮΤϣχ Ԛσχπʺ
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ỲϜ ♁ήϦ˜Ὣᴮʺ ᶛψάϦϘπӟ τ ΦΨσϤϘβʻԁϜ Ψ

ΰθΨʺԁᵕπϜ⅜ ϬᾚϣΰθΜρ◘μοꜛ π ϭιὫᴮπβΥʺ

ỲϜ▪ΰοΨϦϦωσΙρ◘ΜϘΰθʻ 

36 ṃΰΜ 
ᾑ τ Ὣΰθ Ϭ►μο ῇτӱ βϥχψ ᾑ τσϣσΜχ

ψ ΰΜʻ 

29 ṃΰΜ 

ᾑ ῇπⱵ Ϭΰθ ›ʺ Ỳψ Ϊ︡ϦϥχΤ 

ψ ᾑτσϥχΤ 

Ằ χ Ỳ 5 ψד ᵰ Ϭβϥ Ϝ σχΤ 

 

ṜχάρΥ ϓοϜΜϘΜκϩΤϤϘδϭ 

άχϢΞσϯрϾ˔ЕϬΰο ΦʺΚϤΥρΞέίΜϘβʻ 

39 ṃΰΜ 

ᾑ πχ ᵰ χϙϬ“ΣΞρ◘μοΜϘβʻᾝ∕ 39⅞ʻⱵ π

ᾑ χᵕ Υʺ6ᵕΤϣ 3ᵕτ ϩϥρ◘Ξρʺᵕ ᾢψ τ σχ

ΤṮ ΰΤΚϤϘδϭʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ᾑ Ӥ ιρⱵ ΥᾢϣϦοΰϘΜʺ πΦϥᴦ ΥΚϥ Ϝ ᴮ

Υ ϣϦσΜᴦ Υ οΨϥρ◘ΜϘβʻ 

‰▼ὣβϦω ΥθΨήϭ︡Ϧϥ Ϝʺ ᾑ χⱵ ρσϥρ︡Ϧϥ ψ σ

ΨσϤʺӱ ϜΞϘΨ“ΤσΜ ›ʺςϭςϭ Ϭ φοΰϘΜϘβʻ◓ằ

Ϭ▀ϭπӾοϥάρϜ―Πʺ ϛτ κϝϭϬ ΪϥϢΞʺ ᾑ χⱵ

τ Υ οΨϥάρϬḻΜϘβʻ 

34 ṃΰΜ 

ᶊ τⱵ Ϭ ΪοΜσΜΥʺ ᾑ πΚϦω‰ᶛιμθӺ ΥᴞΥϥ

ρЎайрЅΰϞβΨσϥρ◘Ξʻ 

Ⱶ Ϭ ΪσΨοↄϚχπΚϦωꜛ τ ΤϤθΜʻ 

42 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ιτψμΦϤΰοΜσΜχΥӪ ΥϩΤϣσΜʻ 

 

₈Ϙπ αⱵ πϜʺⱵ ϬΞΪϥ ԚτϢμοΤσϤỲᶛ₯Υ οΜθ

ΥʺζϦΥ₈ῇψκϝϭρ αỲᶛτσϥχΤϩΤϣσΜʻ 

29 ṃΰΨσΜ 

χθϛ 27⅞Τϣ IVFϬᵫ◐ΰϘΰθʻ2020 ψ ᾢχθϛ ᶛꜛ

π ᶛ 120 ϕςΤΤϤϘΰθʻ ӱ 2ᵕ π ρσϤϘΰθΥʺ

χθϛ Ῥ♂▀ΰϘΰθʻ 

ζχῇʺ χΣΤΫπ 2021 Τϣ ỲϬΜθιΪϥάρτσϤʺ ӱ

4ᵕ (›ὓ 6ᵕ )π ΰʺᾝ∕τ♩ϤϘβʻ 

 

Ϭ φϥρ ▀ψ ΰΜάρʺςϭστӺᶘΥ ΰϢΞρϜ σ

τ ϩϤψσΜάρψʺ θϤ χϢΞτ μοΜϘΰθʻ 

ιΤϣάζϺазϯϬּגοοʺήϣτ ỲΥσΨρϜ 20 Τϣḹ μοΦϘ

ΰθʻ 
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ζϦηϦּזᵓ ὂϞḕẽϜӰσϥχπΚϘϤῢϬỄϚϓΦπψσΜπβ

Υʺ ᾢψϜμρᾗΰΨβϥϓΦρ―ΠϘβʻ 

Ӻ ψʺ▀ϘσΜ Ϭ▀ϘδϥχπψσΨʺӺᶘχ ΥΚϦω▀ϛϥ χ

θϛτӺ Ϭ☼βάρπΚϥΤϣπβʻ 

Μבֿ ΥϜμρϜμρ▀ϛϥϢΞʺ ▀ṐᵓϬﬞΞάρσΨ◓ςϜΥ ΤϦϥ

ϢΞʺζϦΥ ỲϬ Ɫβϥ˹ ᾑ πψσΜπΰϡΞΤʻ 

 

Twitterπψ 40 ӟχ ˑχӪᾋΥ κʺ Ⱶ ϬὊᾓΰοΜσΜ ˑΤ

ϣψˮ‰ σχτ῝ ⱢỲϬ βϥχΤ˯ρΜΞᾋϣϦ ϬήϦοΜϘβʻ 

ᵓχזּ ᵔΥ ϚτψʺΰμΤϤρΰθ ễӾχ Υ ᴦὧπβʻ 

Ϭ φοΜϥθϛ ϙ ΫθϺазϯΥΚϥʺ Ϭ Ξ▫ⱧϬΰοΜ

ϥʺ σϭο σΜʺπϜ ΨΰΤσΜʺΣỲϬ δʺρΜΞχψσΤσ

Τ ΰΜπβʻ 

 

ԁ ʺ Ⱶ τ ᾢΥΚϥχπΚϦωʺ₈άζ‰ τיּ βϥ‰ Ӻ

τϜЮІϬ ϦϥϓΦρϜ―ΠϘβʻ 

34 ṃΰΨσΜ 

ϣΤτΥ Ⱶ τ ΰοΣỲϬ ΰθΨσΜʺ Ϭᾚϣβθϛχ

ρΰΤ◘ΠσΜʻֿבΨοζϭστ‰ σⱵ ΥσΨοϜ 1-2ᵕ ᵰ π

πΦϥϢΞσ τψ Μ ΤϜΰϦσΜΥʺ τ Υ σ θκτψ

Ψ τ θσΜ ʻϚΰϧζϭστ ΰσΜρ πΦσΜ ψ ϛϧ

ρᾠμοΜϥϢΞτḇαϥʻ ᾑ ᴂᵰχⱵ ϬΰσΨοϜ πΦϥ ΥΚ

ϥάρψᶎΤτζΞιΪςʺζϦππΦγτ‰ σⱵ ϬΰοΦθ χ ♥

ϜʺӺ χלϜʺӺ χ Ϝﬞϩδϥάρτσϥρ◘Ξʻ 

Ϊ Φ π︡ϤḋΠγᵫ◐Ⱳτḧτ›ϩδθϢΞσ σ πψσΨΰμ

ΤϤⱲḧϬΤΪοᾝ χӺ◖ χӪᾋ(ᶘᵓχ ⱧρΤπψσΨם∑τⱵ Ϭ“

μοΜϥӺ◖)ϞḆּיχӪᾋϬϜμρ ΨϓΦʻ 

38 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

ήψᾤ׃ τϢμοӸΞρ◘Ξχπԁᵵτ Ϭ Ϛ οτ‟ᾅπΦϥ

πΚϥΤψ ΥπΦσΜʻ 

33 ṃΰΨσΜ 

σϼзИАϼψꜛ χϙρᾠΜ ΰοΜϥʻꜛ Ϝ πΦʺ

ỲϬ Ϊ︡ϦϥϢΞτΰοϕΰΜʻӺ Ϭ ᵦṁ τ―ΠοΨϦσΜρӪ

ΥσΜρ◘ΞʻⱲ Ϧχ ᾑ τ Ⱶ ψζΩϩσΜʻ ᾑ τβϥ

χιμθϣʺ₈ʺ σϼзИАϼπ►μοΜϥ ϞṐṀ Ϭ ΜθⱵ Ϝ

ο ᾑ τβϓΦʻ τԁ ʺ Ϭᾋ ΰʺ τΩ χӺ Ϭ ằβϥ

ϢΞτπΦϥ Ϭ⌠ϣσΜᾢϤʺ ᾑ τβϓΦπσΤμθρ◘Ξʻ 

40 ṃΰΨσΜ 

ὮΤϣ ᾑ ιρΜΞχτʺ Ԛτ ΜοϜ◕τ ΜοϜϘιψμΦϤΰ

σΜρχᵔ Υ ΨροϜ ӗτσϤϘΰθʻ 

τ∑ם ԚΰοΜϥḆּיθκτם ₰Ϭΰθϣ ΤμθπβϢφʻζϦΤϣ

Φκϭρ Ϭ︡ϤὨϛοϯЗϳрІΰοʺ◕Ϟ ԚϞḆּיΥΰμΤϤ ᵔΰ
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οΤϣ◐ϛοϕΰΤμθπβʻ 

 

τ♆ψ‰ πβχπʺⱲḧΥΚϘϤΚϤϘδϭʻβΩτὫᴮΥ ϥρ◘μο

ΜσΜχπʺⱳχⱳχⱵ Ϙπ―ΠσΥϣⱵ ΰοΜϘβʻ 

άά уὮʺ ΰΜᵔ ΥΚϘϤ ϣϦγ τ₉ϤϘΰθʻ 

 

ạ χ◕πψʺ◕ ꜛχ Υ ΰοΜϘΰθχπʺᾤם τψ ᾑ

τΚϘϤЮзАЕϬḇαϘδϭʻ 

 

άϦϘπꜛ χ τ›ϩδθᾁ₰Ϟ −Ϭ► ΰοⱵ ϬΰοΜθχΥʺ

ᵠ τϢμο σΨσμθϤ‰ᶛτσϥχψ₉ϤϘβʻ 

34 ṃΰΜ 

ὮΤϣ ᵰ χ ṍτ ϥ πβʻ 

ԚΰοΜϥϼзИАϼχ τ ᾑ ρ ᵰχ₤›Ⱶ ψπΦσΜάρ

Ϭ ήϦʺ ᾑ ᵰχ σᾁ₰Ϭꜛ π ΪοΜϘβʻὨΰοӗΨσΜ

πβʻ 

 

Τϣ₈ϘπχϢΞτ ῞ ♪χ Ⱶ ψπΦσΨσϥρχ ϜΚϤ

Ϙΰθʻ 

ᾑ ψ τΚϤΥθΜπβΥʺ 

Ⱶ ψⱲḧρχ ΜϜΚϤϘβΤϣʺϜμρ ῞ ♪πỲ σ Ϝ

σΨꜛ σ Υ ϛϣϦϥϢΞτΣḻΜΰθΜπβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

◓ψ ρẶτ ᴟβϥάρΥ ΤμοΜϥτϜΤΤϩϣγʺ χθϛχ

⅜ Υ ᾑ ᵰρΜΞράϧτӸ ḇΥΚϤϘβʻ 

 

ᾝ∕ 36⅞πβΥ ◓ϘπṆ ΰοΣϤʺ₈χ Ὣ ( ᾤΚϤ)Ϭӱ ΰΦ

ϣσΜρ ᾑπχ⅜ ψ σΜⱧτσϤϘβʻ 

Ϝΰ ₈χ Ὣ π πΦσΤμθ ›ʺⱳχ⅜ ψ ӟ τσϤϘβ

ΰʺ πΦθ ›ψϜμρ τσϤϘβʻ 

‰ πΚϥϕς ΰπϜֿבΜⱲχ Ϭ ὫΰοΣΦθΜρ◘ΞχπβΥʺ

₈ᵕχ ᾑ πψζϦψӵΠϥφ ΰΜχΤσρ◘Μ▪ πβʻ 

 

♆ψ Ỳ πχ⅜ Ϭ ϭιӮʺ Ὣ Ϭ▪ΰθ πάχ 3Ὦτ™ ⅜

ΰϘΰθΥʺὫộ ᾑ χᴚἻϢϤϜ Ỳχ Υ Τμθρσϥ Υ

ΠσΜΤ πβʻ 

34 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

Ṑ ᴞτϢϥ ṍ Ὂχθϛʺ Ⱶ ᵫ◐Ⱳ Τϣᾒ Ϭββϛ

ϣϦϘΰθʻ 

⅜ ϬᴡᵕΤβϥϜʺꜛ χ ψρϦγᴪ Τϣχ ◓ ằϬΰοᾒ β

ϥάρτσϤϘΰθΥ 
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ᾉϞ◕ χ Ỳ τψσϣγ οꜛᾪ πβʻ4ὮΤϣχ ᾑ ᴂΥ◐

ϘϥρχάρπΩ ψṍ ΰοΜϘΰθΥʺὫᴮψ ρχάρ 

Μϧϭσ ΥΜϘβΥʺꜛ χ πψ ΥπΦσΜχπӺ Ṑḩχ ϬΤϤ

οχ Ⱶ ρΜΞ ϬΰοΜϥχτ ỲϞ ᾑτ ᾢΥΚϤ ᴂτσϣ

σΜχψ τΦνΜπβʻˢЮрЌиϜΦνΜχτʺỲ ρЍУиπβˣ

άϦΤϣ Ⱶ πχ Υ ΠοΨϥρχ ϜΦΦϘβΥϜΞ ΰ ᾑ

ᴂ ӤϬ―ΠοϜϣΜθΜπβʻ 

32 ṃΰΨσΜ 

Ṑ χ♆τρμοʺ ᾑ χ Ⱶ π ΤϣσΜθϛṍ ψΰο

ϘδϭπΰθʻΰΤΰʺ₤› ΥỨ♁τϢϤ₈Ϙπ ᾑ ιμθὬׁᾁ₰

Ϟ Ϝ οꜛ τσϥάρπʺ₈ϘπϢϤϜ τ Υ ΨσϤϘβʻ

Ṑ ψ ṓπβΥʺ Ⱶ Ϭꜛ πΣάσμοΜϦωʺ Ϭ Π

ϥθϛχ Ϝꜛ ӌΜτσϥχψΣΤΰΜπβʻ‰ Ⱶ ϬΰοΜϥ θ

κχάρϜ―ΠοϕΰΜπβʻ ỲΥσΨσϥχϜΩӂπβʻδϛοᾕτ

ΰοᴞήΜʻ 

35 ϩΤϣσΜ 

▀Υ ΦʺPGT-AϬΰθΜρ◘μοΜθχπʺPGT-AϬ Ӻ τΰοʺ

ᾑ ρ ΰθⱵ Ϭ ΪθΤμθπβʻ 

⅜ Τϣ οꜛ π ỲϜσΰρΜΞχψ▪ πσϤϘδϭʻ 

30 ṃΰΨσΜ 

▀ ΥΚϥ χ PGT-Aχṁ ϬϜμρḜϛοʺ ᾑ ᴂτΰο ΰΜʻ

Ⱶ ψθιπήΠ ρỲ χ Υ ΦΜʻςκϣϜᾚϣδϥΰχ ᶛ

ϜΩ τᾚϥχπψσΜΤρ◘Ξ( ▀ϬἣϤ βάρπχỲ χ

Υᾚϥχπ)ʻ 

κσϙτʺꜛ ψ ▀ σΰʺᴟᶘ ▀βϣσΤμθ ʺᴡ Τχӱ πϞ

μρ πΦθΥʺζΞΜμθᾖԍ ῞ χ ψ ΨẎϩϦσΜχ

πʺ₈χράϧ₈ῇχⱵ τḩΰο ᾑ ᴂτψᴡϜṍ ΰοΜσΜʻ(ζϦπ

ΜΜχΤˁρ◘Ξ) 

36 ϩΤϣσΜ 

ΜϽй˔Жχ Ϭ ΰοϜσΤσΤ δγ τ ϚάρΥπΦσΜχπʺ

Ỳτᵕ ᾢΥΚϥάρΥ Μπβʻ 

◓ᴟ ├ϬβϥρΜΞάρπΚϦω Ⱶ χ ᶈ ψ ήτ︡Ϥ ϭπ

ΰΜπβʻ 

36 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

⅜ ᴦ Τʺ ὫЉкχωΚΜʺ ṍχӱ ψ 6ᵕτḯϚχΤʺζϦρ

Ϝ⅜ 6ᵕʺӱ 6ᵕӟ Υ ᾑσχΤʻ 

29 
ςκϣρϜ

ᾠΠσΜ 

2ᾤӱ ψ ᾑ σχΤʺ ϤθΜπβʻ 

5ᵕӱ ΰο ▀ϘπΜΪοΜσΜχπʺ6ᵕϘπχᵕ ᾢπ ▀Ϙπ♩Ϧϥ

ṓΥΰσΨο Μπβʻ 

 

 


